New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 3579 - 3686

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

3579 - Temps de la fin – Futur – Présent

3580 - Miracles – Faux prophètes

3581 - Employer le Don de l'entendement

3582 - L'intervention à travers le prochain

3583 - Dieu se manifestera avec évidence dans le temps de la fin

3584 - Sans Grâce aucune action d'amour

3585 - La dernière épreuve de volonté

3586 - Sans activité aucun développement vers le Haut

3587 - Pas seulement des auditeurs, mais aussi des partisans de la Parole

3588 - La Promesse - l'Esprit - le Consolateur - la Vérité

3589 - Les portes de l'enfer – l'Église de Christ

3590 - Facultés extraordinaires

3591 - La foi dans un Être extrêmement parfait

3592 - Le stade de la non-connaissance - la connaissance

3593 - Le monde de l’esprit et le monde terrestre

3594 - Tout est la Volonté ou la Concession de Dieu

3595 - L'espace de temps de la formation de la nouvelle Terre – le Paradis

3596 - Dieu est la Parole – la Présence de Dieu – Les différentes façons de transmission de la Parole

3597 - La prière pour l'éclairage intérieur

3598 - La Volonté de Dieu gouverne toutes les Forces – la libre volonté

3599 - L'Ordre divin - le désordre - le chaos de la volonté humaine

3600 - La Lumière - la Parole de Dieu

3601 - Les domestiques appelés par Dieu – leur fonction sur la Terre

3602 - La misère et les tourments des âmes immatures dans l'au-delà

3603 - Satan sait qu'il n'a plus beaucoup de temps – Diables dans la fin du temps

3604 - La forte foi – la force de la foi

3605 - Messagers du Ciel - Êtres spirituels chargés d’établir l'Ordre

3606 - Le temps de tempête avant l’ultime Jugement – le Paradis

3607 - La vraie instruction des enfants – la volonté

3608 - Recevoir la Vérité demande la liaison spirituelle

3609 - La Perfection de Dieu – le But de Sa Volonté

3610 - Cause, objectif et but de la souffrance – Connaissance – caducité des biens terrestres

3611 - L'Amour de Dieu pour les morts - Inséparabilité - la Part de Dieu

3612 - Ecoute consciente de l’intérieur – la voix de l'esprit

3613 - La Parole de Dieu - le Pain du Ciel - Chair et Sang

3614 - Diables dans le temps de la fin - le Paradis

3615 - Les conditions pour l’Action de l'Esprit

3616 - La demande de Force - l'humilité - la gratitude

3617 - Le tournant spirituel – la séparation des esprits

3618 - La décision de la libre volonté - l'organisation ecclésiastique

3619 - Processus de Libération – l'Éternité – l'enfer – la damnation

3620 - La grande misère avant la dernière Action de Salut

3621 - « Celui qui Me voit, voit le Père.... »

3622 - L'Ascension au Ciel du Christ - la Transfiguration

3623 - « Celui qui Me confesse devant le monde....  »

3624 - « Devenez comme les enfants....  »

3625 - Les hommes eux-mêmes déterminent la fin – le bas état

3626 - Le temps de préparation pour les ouvriers du Seigneur

3627 - Processus de purification des âmes dans l'au-delà

3628 - Pensées du Royaume spirituel

3629 - La Présence de Dieu dans la Parole

3630 - Le Cosmos – les changements – la catastrophe

3631 - La fusion de l'esprit avec l'Esprit du Père

3632 - L’esclavage sous Satan et la condamnation

3633 - Travaillez intrépidement pour le Royaume de Dieu et confesser-le courageusement

3634 - « Ne saviez-vous pas que Je dois être dans ce qui est la Maison de Mon Père ? »

3635 - Signification de l'Œuvre de Libération

3636 - L'union de l'amour - l'unification avec Dieu

3637 - La Nourriture pour l'âme - la Providence de Dieu pour les besoins terrestres

3638 - La lutte contre la Vérité - Enseignants errants

3639 - L'utilisation du temps de la fin - le travail sur l'âme

3640 - La Bénédiction des domestiques de Dieu dans leur activité

3641 - L'orgueil spirituel

3642 - Reconnaître l'Œuvre de Libération est nécessaire pour le mûrissement de l'âme

3643 - Dieu instruit Ses disciples et Il les envoie dans le monde

3644 - Signification de l'Œuvre de Libération - le passé - le présent - le futur

3645 - La constante nostalgie pour Dieu – Amour – Bonheur

3646 - Créations terrestres et spirituelles

3647 - Deux mondes - la Loi divine de l'amour

3648 - Le Langage de la Création - l'entité - la Force du Créateur

3649 - Amour-sagesse – Amour-propre - Erreur - Obscurité

3650 - La distribution des Biens spirituels

3651 - La Volonté ou la Concession de Dieu

3652 - Dieu est devenu Homme

3653 - Pensez et agissez d’une manière juste

3654 - L’instruction des disciples selon la Volonté de Dieu par rapport à la maturité et la destination

3655 - Essayez l’effet de l’action spirituelle et de la Force de l'Amour

3656 - Le calme et la paix de l'âme au moyen d'une profonde foi

3657 - Le Jour du Jugement – Diables dans le temps de la fin

3658 - Allumer la Lumière - la Parole de Dieu

3659 - Avertissement urgent pour le travail sur l'âme

3660 - La Force de la foi - l'Aide dans toute misère

3661 - Travailler sur l'âme....

3662 - La Voix du Père

3663 - L'imposante tâche des domestiques de Dieu - la fin

3664 - L'imposante tâche des domestiques de Dieu – la fin – la Force pour cela est dans la Parole de Dieu

3665 - Le Roi de tous les rois

3666 - La vie de l'âme – l'activité

3667 - Les porteurs de Lumière - l'obscurité sur la Terre

3668 - L'activité terrestre - le Processus de Libération

3669 - Accomplissement prochain de l'Annonce

3670 - Créations spirituelles – la Béatitude – « Ce qu’aucun œil d'homme n’a jamais vu....  »

3671 - « Ce que vous lierez sur la Terre.... »

3672 - L'antéchrist – la fin

3673 - La contemplation spirituelle

3674 - Le Langage de Dieu à travers la catastrophe de la nature

3675 - Vivre dans l'Ordre divin - une vie ordonnée

3676 - Préparer une demeure dans le cœur – le dernier Dîner – « Regarde, Je Suis devant la porte »

3677 - Le parcours d'une période de Libération

3678 - Le problème du Christ

3679 - Aucune chute de Dieu n’est possible pour les Siens

3680 - La libre volonté est la raison de la misère et de l’état spirituel bas

3681 - Appelez-Moi dans le besoin – la Profondeur de la foi

3682 - Prière dans l'humilité

3683 - Écouter les domestiques de Dieu sur la Terre

3684 - Tentations

3685 - Sérieux examens de la Vérité

3686 - Examen sérieux et volonté pour la Vérité

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Temps de la fin – Futur – Présent

B.D. 3579 from 16 octobre 1945, taken from Book No. 46

Dieu a prédit aux hommes ce qui concerne la Terre selon le Plan de Salut de l'Éternité. Il ne veut pas qu'ils soient confrontés mal préparés au dernier Jour, Il ne veut pas les surprendre tout à coup dans leur imperfection, mais leur donner encore auparavant d’abondantes occasions de devenir parfait. Il veut les exhorter à s’ajuster spirituellement, Il veut les avertir des conséquences, s'ils n'écoutent pas Ses Avertissements, et Il veut les informer de toutes les choses qui se manifesteront dans le temps de la fin, pour fortifier leur foi et leur donner espoir et confiance sur leur Libération. Il ne laisse rien venir sur la Terre sans l'avoir indiqué d'abord aux hommes, pour qu'ils doivent Le reconnaître dans tout ce qui se produit. Mais Il ne s’écarte jamais et encore jamais de son éternel Plan de Salut qui a été pensé par Lui en toute Sagesse et en toute Connaissance de son Efficacité. Et ainsi la fin peut certes se faire attendre, mais elle arrivera irrévocablement et donc il faut prendre à la lettre toutes les Prévisions qui concernent la fin du monde et les signes du temps de la fin. L'homme doit attendre constamment l'heure de la fin, il doit toujours compter voir se dérouler la fin dans le présent, et donc donner la plus grande valeur à la formation de lui-même, et de son âme, pour qu'il sorte indemne et puisse subsister devant Dieu au Jour du Jugement. Dès que l'homme renvoie la fin dans le futur, il est tiède et paresseux dans le travail sur lui-même. Mais s'il compte sur le présent pour voir s'accomplir les Prévisions de Dieu, alors il prend sérieusement en compte le changement de son être et cela est le But de Dieu depuis le début, et Il pousse les hommes à la transformation de leur être. Mais Ses annonces deviendront un jour réalité et s'accompliront à la lettre. Et lorsque les hommes se trouvent peu avant, ils croiront encore moins aux Prévisions, et déjà dans cela on peut reconnaître que le dernier temps est venu. Si personne ne compte plus sur une transformation de la Terre, si les hommes repoussent tout enseignement sur celle-ci, s'ils considèrent seulement d’un point de vue terrestre et matériel chaque événement et laissent inaperçu le Créateur divin, c'est-à-dire nient toute liaison du destin des hommes avec une volonté divine, alors l'heure n'est plus loin, parce qu'alors l'humanité est arrivée au degré de maturité qui demande la fin. Et alors les Annonces de Dieu s’accompliront à la lettre pour la terreur de ceux qui ne croient pas et donc sont totalement mal préparé, et pour la joie et la consolation des peu qui attendent la dernière heure comme l'heure de la Libération de la plus grande misère terrestre. Parce qu'un jour le futur devient présent, et même si l'Amour de Dieu est infiniment grand, un jour la Justice de Dieu se met en place et termine un état qui est funeste pour le spirituel de l'Univers qui n'est pas encore parfait. Et donc aux hommes il doit toujours de nouveau être présenté la fin, il doit leur être indiqué la Parole de Dieu, lequel Se sert de Ses prophètes pour avertir et mettre en garde les hommes et Il leur parle ainsi au travers de médiateurs. La fin est peu devant, et bienheureux ceux qui se conforment aux Prévisions et s’y préparent. Parce que le Jour arrivera de manière inattendue et arrachera tout le vivant de la Terre, pour le mener à la Vie éternelle ou bien à la mort, comme Dieu l'a annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

Miracles – Faux prophètes

B.D. 3580 from 18 octobre 1945, taken from Book No. 46

Ne vous laissez pas enjôler, parce que l'adversaire cherche toujours à répandre autour de vous les ténèbres et à assombrir la Lumière d'en haut. Il cherche à vous capturer avec le mensonge et l’erreur et avec cela vous rendre non réceptif pour la pure Vérité. Il cherche toujours à offusquer votre regard, à confondre vos sens et à vous voiler l'Être de l'éternelle Divinité, et pour cela il se sert de moyens tels qu’ils sont difficilement reconnaissables comme œuvre d’éblouissement de Satan, s’il n'existe pas une volonté sérieuse pour la pure Vérité. Aux hommes il fait semblant d'être dévot, il vient sous un vêtement de lumière en tant qu’ange, parce que les hommes eux-mêmes désirent la splendeur et le faste et s'imaginent la Magnificence divine seulement avec un faste extérieur. Il fait semblant d'être la Magnificence de Dieu, là où il trouve des hommes crédules avec facilité, et qui y trouvent plaisir. Ainsi il répand à travers ceux-ci le mensonge et l'erreur et offusque ainsi les pensées des hommes. Ils n’acceptent pas la vérité et refusent la pure Vérité qui est guidée à la Terre dans un vêtement simple par Dieu Lui-Même. Ainsi le mensonge et l'erreur se répandent plus rapidement que la Vérité, parce que les hommes eux-mêmes le veulent et parce que les diffuseurs de l'erreur travaillent sous le manteau d'un représentant de la Doctrine du Christ et donc ils trouvent résonance partout, parce que Satan travaille avec astuce et violence. Il se sert d'hommes qui ne désirent pas sérieusement la Vérité et ceux-ci lui sont soumis, parce qu'ils ne désirent pas sérieusement Dieu, lequel est l'éternelle Vérité Même. Et ainsi Satan, le prince du mensonge, a jeu facile. Seulement ce que les hommes édifient sous l'invocation de Dieu a une valeur durable. Or Dieu veut être invoqué en l'Esprit et en Vérité, autrement Il ferme Son Oreille et cela exclut toute extériorité ; chaque cérémonie, splendeur et faste entrave la vraie prière, la prière en Esprit et en Vérité. Celui qui s’occupe de l'extériorité, sera difficilement capable d'établir le contact intérieur avec Dieu, parce que l'adversaire se mettra toujours entre Dieu et lui, il le distraira et capturera ses sens à travers l'extériorité. Donc ne cherchez pas Dieu dans le faste et dans la splendeur, ne Le cherchez pas dans une ambiance où la matière terrestre arrive au plus grand effet. Là l'adversaire de Dieu a son champ et il le travaille avec succès. Dieu se révèle dans la discrétion, Il se révèle aux hommes qui se croient petits et modestes. Il se révèle à ceux qui parlent pour Lui, parce que Ses Révélations sont pour l'humanité entière et Il se sert seulement d’hommes particuliers comme moyens, au travers desquels Lui-Même veut parler aux hommes. Ses Révélations ont pour premier but la diffusion de la Vérité et l'annonce de Sa volonté procure à l'homme qui la fait l'éternelle Béatitude. À travers des voyants et des prophètes Il annonce aussi la fin du monde et Il la fait remarquer par les signes du temps. C’est Sa Volonté qu’il en soit donné l'éclaircissement à l'humanité, pour que personne ne puisse dire être resté non mis en garde et non averti lorsque la fin surgira sur eux. Et ces voyants et prophètes seront toujours des hommes qui sont eux-mêmes dans la plus profonde foi et dans l'amour, autrement l'adversaire de Dieu se choisit des hommes pour agir pour lui et il trouve résonance. Donc on doit tenir compte très particulièrement de la manière de vivre de ceux qu’on appelle les domestiques de Dieu, si celle-ci correspond à la Volonté de Dieu, à Ses commandements. Mais alors il faut aussi donner foi aux Révélations. Dieu agit en silence, même si c’est avec évidence et d’une manière extraordinaire, mais Il ne force pas les hommes à travers des miracles, de même Il exclut le faste extérieur, parce qu'Il ne cherche pas à conquérir les hommes du monde à travers la splendeur et le faste, mais Il veut détourner leurs cœurs de la lumière trompeuse du monde. Des actions non naturelles doivent pouvoir aussi être expliquée d’une manière naturelle aux hommes du monde, autrement cela signifierait pour eux une contrainte de la foi, qui cependant n'est jamais exercée par Dieu. Et ainsi seulement des hommes profondément croyants auront des Révélations extraordinaires dès que l'Amour de Dieu les considère dignes et veut S’annoncer à eux. Mais des Miracles évidents déterminent les hommes à la foi et cela ne serait d’aucun progrès spirituel pour eux, parce que la peur de Dieu ne peut jamais se substituer à l'amour que l'homme doit lui porter, pour pouvoir s'unir avec Lui. L'homme immature, au travers des Miracles sera seulement poussé à la peur, mais jamais à l'amour. Satan cependant se sert de tels moyens, avec lesquels il veut entraver les hommes dans l'amour pour Dieu, et son action ne sera pas entravée là où l'impiété est grande et où les hommes sont peu intériorisés et tournés vers le monde. Même là il paraît seulement sous le manteau de la religiosité. Il répand du sable dans les yeux des hommes, pour qu'ils soient incapables de voir clairement, et ainsi il exerce son influence qui est encore favorisée par des faux représentants du Christ, par des hommes qui se croient appelés à annoncer Sa Doctrine bien qu’eux-mêmes soient trop peu dans la Vérité pour reconnaître le mensonge et l'erreur comme tels et les exclure, parce qu'il agit avec perfidie et avec pouvoir. Mais Dieu est Amour et Ses Révélations irradient seulement l’Amour et éduquent à l'amour. À cela vous Le reconnaitrez. Là où est enseigné et exercé l'amour, là il y a la Vérité, parce que là il y a Dieu Lui-Même. Mais là où la lumière du monde brille trop, là l'adversaire de Dieu se fait remarquer et son action est mensonge et elle est dirigée contre Dieu, même s’il s’efforce de paraître dans un vêtement de lumière. Celui qui a tourné sa volonté vers Dieu, le reconnaît malgré son masque et est appelé à avertir le prochain des faux prophètes qui promeuvent la misère spirituelle au lieu de l'éliminer. Dieu crie aux hommes : gardez-vous des faux prophètes, parce que dans le temps de la fin ils sont utilisés pour agir contre Dieu, contre l'éternelle Vérité.

Amen

Employer le Don de l'entendement

B.D. 3581 from 19 octobre 1945, taken from Book No. 46

Le Don de l'entendement doit être employé de toute façon. L'homme doit l’employer d’une manière terrestre pour vivre dans l’Ordre juste et pour la Bénédiction du prochain et pour s'acquitter de sa tâche terrestre, de même que l'entendement doit aussi être employé pour affronter la tâche spirituelle. Parce que l'homme porte la responsabilité pour son âme et pour en pouvoir répondre il doit être en mesure de tenir séparé le bien et le mal et donc il doit aussi soupeser et considérer intellectuellement tout ce qui se passe autour de lui pour prendre position dans le cœur. Il doit savoir ce que Dieu exige de lui pendant la durée de sa vie terrestre ; ce savoir doit lui être indiqué et il doit aussi l'élaborer intellectuellement, avant qu'il puisse s’ajuster. Pour cette raison Dieu a donné l'entendement à l'homme et seulement l'utilisation de son entendement peut porter son âme au mûrissement. Et ainsi l'homme est aussi obligé de réfléchir sur le patrimoine spirituel qui lui est transmis. Le savoir spirituel qui lui est subordonné et qu'il accepte sans l'examiner ne représente encore aucun savoir. Car il exécute seulement mécaniquement ce qui peut promouvoir son développement vers le Haut s'il exécute les devoirs que ce savoir exige de lui. Il doit exercer absolument son activité d’entendement avant que pour lui cela soit un vrai savoir qui lui procure un avantage pour son âme. Et l'activité de l’entendement doit être utilisée de la manière juste, il doit avoir demandé Conseil à Dieu, il doit Lui avoir demandé l'Assistance, l'éclairage de l'esprit, la pensée juste, c'est-à-dire véridique. Parce que l'activité de l’entendement dans ses résultats peut aussi mener à l'erreur, dès que l'homme se considère capable de sonder tout par son entendement. La volonté de l'homme est libre et cette liberté doit aussi être illimitée, pour que l'homme puisse penser d’une manière juste et fausse, c'est-à-dire que la juste pensée dépend aussi de sa volonté. Et vu que tout est arrangé pour correspondre seulement à la Loi divine, lorsqu’il est dans la même Volonté que Dieu, cette volonté doit d'abord être tournée vers Dieu, pour qu’aussi ses pensées soit ordonnées. Donc Dieu ne peut jamais Être exclu, tout comme son activité d'entendement ne doit jamais être exclue pour arriver à la possession de la Vérité. Le patrimoine spirituel transmis sera donc de valeur pour l'homme seulement lorsque lui-même a pris position et cela après une sérieuse réflexion avec l'Aide de Dieu. Cela est la juste utilisation du Don de l'entendement qui ne doit jamais être exclu, parce que l'homme doit répondre aussi pour ses pensées et parce que la juste foi convaincue peut être conquise seulement à travers une élaboration intellectuelle. Celui qui accepte sans réfléchir ce qui lui est offert comme patrimoine spirituel, ne pourra pas appeler sienne une foi vivante, mais seulement une foi formelle qui ne résiste à aucune secousse, parce que l'homme ne peut pas soutenir ce qu'il possède comme patrimoine spirituel, si son entendement n'est pas devenu en même temps actif et a élaboré ce patrimoine spirituel. Il sera toujours certain de l'Assistance de Dieu s'il la Lui demande, parce que Dieu est toujours disposé à agir sur l'homme par Son esprit, d’arranger ses pensées et de les guider de la manière juste, mais Il veut que Son Aide soit demandée parce que cela indique une volonté tournée vers Lui et qu’en toute liberté l’homme veut tendre à la perfection pour devenir bienheureux.

Amen

L'intervention à travers le prochain

B.D. 3582 from 20 octobre 1945, taken from Book No. 46

Combien il est peu sage d’éviter le contact direct avec Dieu et vouloir se servir de la prière d’un prochain du fait que celle-ci pourrait lui être utile. Dieu s’occupe seulement de la prière qui Lui est envoyée dans le plus profond amour pour le prochain et la force d'amour est maintenant à l'avantage de celui qui en a besoin. Et toute autre prière est inutile. Dans Son Amour miséricordieux Dieu envoie sur l'homme de la souffrance et de la misère pour l’inciter de se confier à Lui-Même sans limite, pour le pousser à établir le juste rapport d'un fils envers le Père, parce que seulement alors la Force du divin Amour peut toucher le cœur de l'homme et son âme sera aidée à travers l'apport de Force à se développer spirituellement vers le Haut. Si cet intime contact est évité, alors l'apport de Force est seulement moindre et est assuré seulement lorsque l'intervention pour le prochain provient d’un cœur affectueux, autrement l'homme reste totalement sans force et son âme doit languir. Un homme ne peut jamais atteindre la transformation de l'être de son prochain, mais celui-ci doit aussi être actif, lui-même doit tourner sa volonté vers Dieu et se mettre en contact avec Lui pour pouvoir recevoir la Force. L'affectueuse intervention est utile pour lui seulement si elle lui apporte la Force qui relève sa volonté affaiblie, car à travers l'intervention elle reçoit la Force pour se tourner vers Dieu. Cet apport de Force est l'effet de l'amour du prochain ; mais sans amour toute prière est inutile, parce que seulement le profond amour aura l'effet d’une prière qui est envoyée à Dieu en Esprit et en Vérité et ensuite elle sera un succès. Dieu exige le contact avec Lui et chaque homme peut l’établir s’il le veut. Celui qui se confie à la prière du prochain, sa volonté n'est pas encore pour Dieu et ainsi cette prière restera inefficace. L'homme peut obtenir bien davantage avec un bref intime soupir qu'avec une longue prière à laquelle il manque cette intériorité, comme aussi une intime pensée tournée vers Lui procure beaucoup plus de Force qu'une prière d'intervention par le prochain. Mais Dieu évalue le degré d'amour de celui qui prie pour son prochain, parce que l'amour offre toujours la Force et donc une affectueuse intervention ne restera pas sans effet. Pour cette raison il vient toujours de nouveau de grandes souffrances et d’amères misères sur l'homme, parce qu'il ne doit pas oublier Celui qui Seul peut l'aider, parce qu'il doit établir le juste rapport avec Celui Qui Seul lui assure l'apport de la Force de Dieu, et parce que lui-même doit devenir actif pour pouvoir enregistrer du succès pour son âme. Les hommes ne doivent pas oublier que le prochain ne peut jamais lui enlever sa responsabilité, que chacun doit lui-même rendre compte et donc ils doivent donc être actifs sur eux-mêmes mais ils pourront exécuter cette activité seulement avec l'Aide de Dieu qu’ils doivent invoquer dans une intime prière pour obtenir la force et une affectueuse Assistance, pour qu'ils puissent atteindre leur but, pour que leur âme puisse mûrir sur la Terre.

Amen

Dieu se manifestera avec évidence dans le temps de la fin

B.D. 3583 from 21 octobre 1945, taken from Book No. 46

L'Esprit de Dieu agit en silence et Il S'annonce à ceux qui se tiennent dans le silence et écoutent Sa Voix. Mais Il Se manifestera aussi avec évidence pour fortifier les Siens dans la misère spirituelle et terrestre. Alors Son Action sera manifeste, mais à nouveau elle sera reconnue seulement des croyants. Parce que ceux qui sont aveugles en esprit, ne voient pas, parce qu'ils ne veulent pas voir. Mais Dieu n'abandonne pas les Siens et Il S’annonce avec évidence à travers la bouche d'hommes qui répètent Sa Parole, qui sont seulement Son organe sur la Terre à travers lequel Il parle aux hommes pour les fortifier, pour les consoler, pour les mettre en garde et leur transmettre des Paroles d'Amour dans lesquelles ils reconnaitront le Père céleste. Parce que le temps sera rempli d'agitations et l'homme pourra difficilement se réfugier dans la solitude et donc l’Action de l'Esprit doit se manifester ouvertement. Celui qui est en mesure de se détacher du monde pour entendre en lui la Voix de Dieu, sera profondément impressionné, parce que Dieu se révèle à lui dans une très profonde Sagesse et Amour et lui dénoue la langue pour qu’il soit en mesure de répéter ce que Dieu lui a communiqué. Les Grâces du temps de la fin sont illimitées et celui qui est tourné vers Lui, celui qui ouvre son cœur à Sa Voix et la laisse lui parler peut reconnaître la Proximité et l'Amour de Dieu. Parce que le temps de la fin demande beaucoup d'Assistance et l’Action extraordinaire de Dieu. Il demande beaucoup de Force et de Grâce, et Dieu prodigue celle-ci sans limite. Et donc Il Se manifeste à eux ouvertement et les personnes particulièrement croyantes auront la Grâce de Le contempler, même si c’est seulement pour un temps bref. Mais Il demeure aussi visiblement parmi les hommes sur la Terre, lorsque la misère menace de devenir insupportable et Son Apparition rend les hommes capables de prendre sur eux l'affliction la plus grande. Et Il le fait pour les mécréants, qui dans la Force de la foi doivent reconnaître la Vérité de ce que les fidèles de Dieu présentent, ils doivent reconnaître que Dieu assiste avec évidence ceux qui Lui restent fidèles. Là où Lui-Même Se manifeste, n'importe quel doute et faiblesse de foi disparaîtra et rien ne pourra ébranler la foi des Siens. Dieu ne Se cache pas de ceux qui veulent Le trouver, mais Il reste invisible pour tous les hommes qui Le refusent et donc se jouent aussi des Grâces extraordinaires qu'Il tient prêtes en très riche mesure pour les Siens. Son Action sera reconnaissable de manière très diverse pour ceux qui voient en Lui leur Père de l'Éternité. Il les mènera et Il les guidera par la Main et Il les fera dépasser indemnes dans le corps et dans l'âme le temps de la fin, parce que là où agit l'Esprit de Dieu, l'esprit de l'antéchrist a perdu tout pouvoir et Dieu Sera Victorieux sur tout le malin et tiendra le Jugement au dernier Jour. Mais le dernier Jugement est très proche.

Amen

Sans Grâce aucune action d'amour

B.D. 3584 from 21 octobre 1945, taken from Book No. 46

Suivre consciencieusement Ma Parole est possible pour l'homme seulement lorsqu’il demande Ma Grâce, lorsqu’il se rend compte de sa faiblesse et Me demande la Force. L'homme ne peut rien avec sa propre force, parce qu’en tant qu’être imparfait il est privé de la Force, c'est-à-dire que lui-même s'est rendu sans défense à travers sa chute d'autrefois de Moi. Et il peut arriver de nouveau dans la possession de la Force seulement lorsqu’il est devenu parfait, donc lorsqu’il est en étroite union avec Moi. La vie terrestre est certes le moyen pour le mûrissement, mais l'homme reste encore sans apport de Force tant qu’il se trouve dans l'état d'imperfection et il est imparfait aussi longtemps qu’il ne s'est pas de nouveau uni avec Moi au travers d’action d'amour et de la prière. Parce que Je transmets la Force et la Grâce même à l'imparfait, lorsqu’il Me les demande. Mais si l'homme croit pouvoir vivre ou agir bien sans Me reconnaitre et sans demander Mon Assistance, il marche dans l'erreur, parce que même les actions apparemment bonnes qu’il exécute ont leur racine plus dans l'amour propre que dans le vrai amour pour le prochain que Je promeus comme déclaration d'amour pour Moi. Celui qui est actif affectueusement et accomplit de bonnes œuvres dans un sentiment d'amour pour le prochain, ne Me refusera pas dans le cœur, parce qu'alors il est déjà devenu semblable à Mon Être et en lui demeureront la Sagesse et la Force de connaissance. Il possédera déjà un degré de perfection qui lui assure l'apport de Ma Force. Et il sera aussi uni avec Moi mentalement, il Me reconnaîtra comme l'Être le plus parfait et comme Créateur auquel il doit son existence et Qui mène son destin. Parce que l'homme affectueux porte en lui un savoir que lui transmet Mon Esprit sous forme de pensées. Mais l'homme sans amour qui reste seulement dans l'amour propre, s'acquittera difficilement de Mes Commandements, même s'il veut éveiller l'apparence à l'extérieur. Il lui manque la Force, et ce qu’il fait sont des œuvres pour son propre usage, mais pas des œuvres d'amour pour le prochain. Chaque homme a besoin de la Grâce et de la Force tant qu’il demeure sur la Terre et tant qu’il n'est pas encore changé en amour. Sans Aide il ne peut pas monter en haut, parce que lui-même s’est joué de l'état de Force en tant qu’entité qui croyait pouvoir s'éloigner de Moi. Et maintenant il doit inévitablement revenir à Moi librement, pour pouvoir de nouveau recevoir la Force avec laquelle il pourra agir dans l'amour. L'homme doit se tourner vers Moi dans la prière et donc plier sa volonté pour s'approcher de nouveau de Moi, alors Je lui laisse arriver la Force avec laquelle maintenant il peut dérouler des œuvres qui stimulent Ma Complaisance, parce qu'il peut dérouler ces œuvres dans l'amour. Parce que seulement l'amour les rend précieuses et complaisantes à Moi. Chaque homme doit se servir de Ma Grâce, autrement il reste arrêté sur la marche de développement sur laquelle il a commencé son incorporation comme homme. Même si Mes Grâces lui sont offertes, il n'est jamais forcé de les accepter ou bien de les employer. Mais la Grâce la plus grande est la prière, la possibilité de se mettre en liaison avec Moi pour demander ce qui lui manque. Mais celui qui ne Me reconnaît pas et qui ne Me prie pas, ne dispose pas de la Force nécessaire pour son développement vers le Haut. Il ne pourra ni être actif affectueusement ni arriver au juste savoir, et le mûrissement de son âme ne sera pas possible sur la Terre, parce que là où Je ne peux pas agir avec Ma Grâce, là il y a l’imperfection et l'être reste sans Force et il ne peut rien accomplir avec sa propre force.

Amen

La dernière épreuve de volonté

B.D. 3585 from 22 octobre 1945, taken from Book No. 46

La substance animique qui s’est opposé à Dieu, a dû vivre pendant des temps infinis dans la relégation et il lui est donné seulement une brève phase pour l'épreuve de sa volonté, mais cette brève phase est déterminante pour son état ultérieur, pour son sort dans l'Éternité. Le parcours à travers le monde matériel est atroce pour le spirituel, parce qu'il ne peut pas s'activer librement selon sa volonté. Dans le dernier stade par contre sa volonté est laissée libre et donc la vie en tant qu’homme ne lui semble même plus insupportable, au contraire il se sent presque toujours si bien dans ce stade, qu’il n’a aucune envie de l'échanger contre une vie libre en tant qu’esprit débarrassé de toute matière terrestre et avec cela sans chaînes qui auparavant retenaient lié le spirituel libre. Et donc la dernière épreuve de volonté n'est souvent pas dépassée et le parcours infiniment long de développement vers le Haut qui a précédé a été inutile lorsque la vie terrestre a pour conséquence que la substance animique se développe en rétrogradation, qu’elle retombe en arrière dans les mains de son ennemi qui est responsable de sa non-liberté. Et cette dernière épreuve doit être de toute façon chargée sur le spirituel, parce qu'il doit tendre vers Dieu dans une totale libre volonté, s'il veut devenir libre et retrouver sa Force primordiale. Au début de son incorporation comme homme il est dans un degré de maturité qui lui permet sa libération définitive, chaque homme pendant sa brève vie terrestre peut se dédouaner du pouvoir de l'adversaire. Il lui est offert toutes les possibilités pour cela et le Soutien de Dieu lui est acquis, si seulement il le désire. Mais pour la mise à l'épreuve de sa volonté il doit aussi revenir à l'adversaire de pouvoir rendre ductile son désir, parce qu'autrement on ne peut pas parler d'une libre décision de la volonté. Et donc la vie terrestre est riche en luttes et en tentations, en adversités de toutes sortes que le spirituel doit dépasser et il le peut avec l'Aide de Dieu. Donc l'homme doit se servir consciemment de l'Aide de Dieu, il doit lui être guidé le savoir de la Puissance qui peut tout ce qu’Elle veut et Qui fait tout ce qui est bon, parce qu'Elle est en soi l'Amour. L'homme doit croire dans cette Puissance et se mettre en liaison avec Elle et être plein de désir d’appartenir à cette Puissance, d’y chercher la Force pour atteindre le but sur la Terre. Alors il se libérera des relégations, parce que l'Amour de Dieu saisit tout ce qui se tourne de nouveau vers Lui consciemment et dans la libre volonté, comme il s'est autrefois éloigné librement de Lui. Le spirituel doit dépasser cette dernière épreuve de la volonté et pour cela il lui est donné la vie terrestre, pour qu'il devienne définitivement libre du pouvoir opposé de Dieu et atteigne de nouveau son état primordial, qu en tant qu’être de Lumière est intimement uni avec Dieu dont une fois il était procédé.

Amen

Sans activité aucun développement vers le Haut

B.D. 3586 from 25 octobre 1945, taken from Book No. 46

J'assigne à chaque créature l'activité qu’elle doit dérouler pour être libérée de sa forme extérieure. Toutes les Œuvres de Création cachent du spirituel dont la volonté est liée, elle doit être active selon Ma Volonté, selon la loi de la nature, en fonction de son degré de maturité. Lui-même détermine d’une certaine manière le genre de son activité à travers le relâchement de sa résistance contre Moi, donc le spirituel est d'abord admis à une activité déterminée s'il cède dans sa rébellion, dans sa résistance contre Moi. Mais toute activité sert pour l'édification et la conservation de Mes Créations, donc elle aura un effet destructif seulement lorsque la destruction d'une Œuvre de Création a pour conséquence le devenir d'une autre. Parce que tout se déroule selon Mon Plan qui a pour fondement la Sagesse et l'Amour et pour but seulement la libération de ce qui n'est pas libre. Et ainsi dans toute la Création une vive activité sera reconnaissable, la matière vivante et apparemment morte se subordonne à Ma Loi, s'adapte à Ma Volonté, même si elle y est forcée, tant que le degré de maturité du spirituel est encore bas. Mais il se trouve toujours sur la voie du développement vers le Haut, parce que tant que du spirituel est sous la loi d'obligation, il peut exécuter seulement ce qu’est Ma Volonté, et celle-ci est que le spirituel marche sur une voie qui mène vers le Haut, afin qu’il atteigne le degré dans lequel Je peux libérer sa volonté liée et lui donner la libre volonté, de sorte qu'il puisse ensuite exécuter n'importe quelle activité, édifiante et même destructive, selon Ma Volonté ou bien même tournée contre Ma Volonté. Mais alors il est aussi responsable de son activité et de sa volonté, alors qu’auparavant il était dispensé de toute responsabilité. Les stades de développement dans l'état d'obligation infiniment longs sont mesurés au dernier stade dans la libre volonté, mais le dernier stade est de la plus grande importance, parce qu'il est déterminant pour l'Éternité. La distance qui sépare le spirituel de Moi au travers de sa rébellion d’autrefois contre Moi était trop grande pour pouvoir être diminuée par le spirituel lui-même, parce qu'à cause de la distance il était aussi sans Force. L'apport de la Force cependant lui est garanti pendant le temps infiniment long où sa volonté est reléguée. Mais celle-ci doit être utilisée pour diminuer la distance et donc l'être doit exécuter par contrainte l'activité qu’auparavant il a refusée. Il doit servir, parce qu’auparavant il voulait dominer. Sa volonté autrefois libre a été forcée à une activité que par sa propre poussée elle ne voulait pas exécuter. Et ainsi de nouveau il a pu atteindre un degré dans lequel il pouvait de nouveau lui être donné la liberté de la volonté, dans laquelle maintenant il devait s'affirmer. Si maintenant il continue à servir librement, alors il y est poussé par l'amour et il se libère en peu de temps de sa forme, d'une chaîne qui l'a rendu non-libre. S'il refuse de servir dans l'amour, s'il cherche à dominer de nouveau dans le désamour, alors il augmente de nouveau la distance avec Moi et il renforce sa chaîne, il reste non-libre et de nouveau il est privé de n'importe quelle Force, parce qu'il utilise la volonté et la Force dans une direction erronée, toute activité doit donc être exécutée dans l'amour servant, toute activité doit être un libre service d'amour au prochain ou aux Œuvres de Création, alors il a un effet libérateur. (25.10.1945) La tâche dont l'être a à s'acquitter dans l'état lié, est déterminée par Dieu ; mais la tâche terrestre est laissée à la volonté de l'homme lui-même. Lui-même peut se choisir son activité et celle-ci correspond au degré d'amour dans lequel l'homme se trouve. Selon son destin il est mis à une place qui lui prescrit une activité déterminée, mais en cela sa volonté est déterminante, parce qu'il peut l’exécuter avec joie et amour, voire même contre son désir, et son développement spirituel est aussi en conséquence. Mais sans activité le développement vers le Haut est impossible. Alors le spirituel dans l'homme reste encore dans la volonté contre Dieu, il n'utilise pas la force vitale qui lui est offerte comme Don de Grâce et il revient librement de nouveau dans l'état d'absence de Force. Il laisse inaperçu un Don de Dieu et agrandit la distance avec Dieu au lieu de la diminuer. Et cette inactivité dans la libre volonté est contraire à l'Ordre divin et a un effet outre mesure grave pour l'être. Parce que vu que d'abord il avait été actif dans l'état d'obligation pendant des temps infinis selon la Volonté de Dieu il a ainsi atteint un degré de développement qui est suffisant pour l'incorporation comme homme, maintenant il est aussi pleinement responsable de l'orientation de sa volonté et de sa résistance renouvelée contre Dieu qui a pour conséquence la totale soustraction de la Force de Dieu, qui après la vie terrestre a un effet outre mesure atroce dans l'au-delà. Parce que dans le Règne spirituel, l'absence de Force est pour l'être un état insupportable qui ne peut maintenant plus être suspendu, tant que la volonté de l'être lui-même n’y tend pas. Et de nouveau la Loi de l'amour servant s’applique pour la Libération de telles âmes. Ce que l'être a manqué de faire sur la Terre, il doit le récupérer dans l'au-delà avec des difficultés plus grandes ; il n'est maintenant ni avec une volonté liée né dans une volonté libre pleine de Force, mais il est laissé à lui-même si et comment il utilise sa volonté totalement affaiblie. Il doit être actif pour se racheter et il est incapable d'une activité, parce que pour celle-ci il lui manque la Force que sur la Terre a laissé passer inutilement en tant qu’homme. Cet état est bien plus atroce que celui d’une relégation dans la matière au travers de temps infinis. Mais même alors l'infini Amour et la Miséricorde de Dieu donne au spirituel encore la possibilité de se libérer, mais la volonté est toujours déterminante, la volonté pour l'activité dans l'amour. L'être n'est jamais forcé, mais il lui est toujours offert l'occasion et donc il n'existe aucune damnation éternelle, seulement souvent une durée de temps infiniment longue, tant que l'être lui-même n'a pas la volonté d'être actif affectueusement. Alors de nouveau il lui est apporté la Force, parce que maintenant il a renoncé définitivement à sa résistance contre Dieu dès qu'il a voulu être actif dans l'amour.

Amen

Pas seulement des auditeurs, mais aussi des partisans de la Parole

B.D. 3587 from 27 octobre 1945, taken from Book No. 46

Ceux qui tendent spirituellement doivent s'employer pour un chemin de vie qui correspond à la Volonté de Dieu, parce que seulement cela procure du succès et garantit à l'homme la remontée spirituelle. Celui qui cherche à atteindre le but seulement mentalement et ne met pas en acte ses pensées, reste dans l'arrêt de son développement, parce que seulement l'action montre sa volonté vers le Haut, vers Dieu. Et donc seulement l'homme qui vit selon la Volonté de Dieu peut mûrir dans la connaissance, car il n'est pas seulement auditeur, mais aussi partisan de Sa Parole qui lui annonce la Volonté divine. Son savoir peut être augmenté et devenir un vrai savoir seulement s'il valorise le savoir déjà reçu, donc s’il exécute la Parole divine et est actif affectueusement envers le prochain, soit spirituellement ou du point de vue terrestre lorsqu’il cherche à adoucir la misère du prochain pour correspondre à la Volonté divine. Il peut arriver à Dieu seulement par l'amour qu’il montre à travers des actions d'amour envers le prochain. Seulement cette voie mène au but. Le cœur doit le pousser à exécuter seulement ce qui lui est transmis intellectuellement à travers la Parole divine offerte. Si l'homme ne devient pas actif, alors intellectuellement il peut accueillir continuellement du savoir mais cela ne promeut pas son développement spirituel et reste du patrimoine spirituel mort, parce qu'il n'est pas valorisé en conséquence. Et donc la vie selon la Volonté de Dieu est la première condition pour mûrir spirituellement, parce qu'alors le savoir augmente, même lorsque l'homme ne cherche pas à pénétrer intellectuellement. Parce qu'à travers l'activité d'amour le cœur de l'homme s’ouvre à l'afflux de la Force d'Amour de Dieu et celle-ci augmente son savoir, en guidant bien ses pensées et donc lui-même prend possession de la Vérité, car elle lui est donnée même sans qu’il se creuse la cervelle et enquête sur des choses qui sont en dehors du savoir humain. Un chemin de vie juste et complaisant devant Dieu procure aussi la Force de connaissance de distinguer la Vérité de l'erreur et donc un homme actif dans l'amour ne marchera jamais dans l'erreur, parce que par l'amour il est en liaison avec Dieu et Dieu ne sera jamais là où est l'erreur, donc la Présence de Dieu exclut n'importe quelle erreur ou n'importe quelle non-connaissance. La perception de l'homme sera toujours tournée vers la Vérité, même lorsque l'esprit n'est pas extraordinairement actif, parce que le juste savoir est la conséquence de l'amour, mais ne peut pas être obtenu par l'entendement humain. Mais si un homme actif affectueusement utilise aussi son entendement, alors il peut obtenir de très riches succès, mais alors dans le but de les transmettre à son prochain, parce que le Don divin doit être utilisé. Et de nouveau ce Don sera reconnu et compris des hommes qui vivent dans l'amour, donc qui s'acquittent des Commandements de Dieu, Sa Volonté est annoncée aux hommes qui accueillent la Parole de Dieu et la laissent agir dans leur cœur ; alors ils ne sont pas seulement des auditeurs, mais aussi des partisans de la Parole divine.

Amen

La Promesse - l'Esprit - le Consolateur - la Vérité

B.D. 3588 from 28 octobre 1945, taken from Book No. 46

Ceux qui vivent dans l'amour, Je veux les instruire Moi-même, parce que Je vous ai donné la Promesse que Je vous guiderai dans la Vérité à travers Mon Esprit, à travers Mon Consolateur qui doit vous témoigner Ma Présence. Moi-même Je vous ai donné l'Assurance de rester avec vous jusqu'à la fin du monde. Et ainsi Je serai toujours présent parmi Mes fils et ceux-ci sont ceux qui s'acquittent de Mes Commandements, qui se conforment à la Volonté de leur Père et qui ne veulent pas agir contrairement à la volonté de Celui-ci ; ceux-ci sont les Miens que Je guide dans la Vérité et auxquels Je donne la connaissance, le savoir qui signifie une richesse spirituelle qu'ils emportent avec eux comme un Trésor impérissable dans le Royaume spirituel, là où sont de valeur seulement les biens spirituels, parce que tout le terrestre est périssable et ne peut pas suivre l'âme dans le Royaume spirituel. Et cette Vérité rendra l’âme immensément heureuse, parce que maintenant elle voit tout dans la Lumière, elle est savante et donc aussi en mesure de travailler pour Mon Royaume, de répandre le savoir et de chasser ainsi l’obscurité spirituelle, pour que la lumière arrive partout et que la misère des âmes sur la Terre comme dans l'au-delà soit diminuée. Là où sont l'Amour et la Sagesse, là est aussi la Béatitude, parce que l'Amour et la Sagesse sont Ma Partie et Ma Présence signifiera toujours la Béatitude. Mais Je peux transmettre Ma Sagesse seulement à une âme affectueuse, parce qu'elle seule est en mesure de l'utiliser de nouveau selon Ma Volonté. Être savant est la Béatitude, seulement ce qui est parfait peut être bienheureux, et la perfection n'est pas concevable sans l’Amour. Là où il est offert le savoir, il doit donc aussi y avoir l'amour, s'il doit être reconnu comme Vérité, autrement au recevant il manque la Force divine de connaissance et le savoir, même si ce savoir est divin il reste du patrimoine spirituel mort, c'est-à-dire qu’il n'est pas réveillé à la Vie, parce qu'il ne pénètre pas dans le cœur où chaque patrimoine spirituel veut être reçu pour devenir efficace sur l'homme. Et ainsi le patrimoine spirituel transmis peut être un savoir pour l'homme seulement si un cœur affectueux est disposé à entrer en intime contact avec le Donateur du patrimoine spirituel et qu’il le manifeste à travers un chemin de vie selon la Volonté du Donateur. Et Ma Sagesse lui arrive maintenant sans limite, parce qu'il est poussé par l'amour du cœur à la valoriser. Et donc l'homme est maintenant actif d’une manière salvifique sur la Terre ou bien il entre avec un très riche patrimoine spirituel dans le Royaume de l'au-delà pour prendre part à l'Œuvre de Libération, pour guider les âmes hors de l'obscurité spirituelle dans la Lumière, pour leur transmettre le savoir, dès qu'elles sont de bonne volonté et capables d'aimer. Parce que sans amour il n'existe aucune Lumière, ni sur la Terre ni dans l'au-delà, sans amour les hommes sont encore si loin de Moi que Mon Rayonnement de Lumière, Mon Esprit, ne les touchent pas et donc ils languissent dans l'obscurité tant qu’ils ne sont pas changés en amour. Et donc Ma Parole enseigne seulement l’amour, donc J’annonce aux hommes Ma Volonté qui demande seulement d’agir dans l'amour, pour que Je puisse ensuite porter la Lumière aux hommes, pour qu'elle les guide dans la Vérité et puisse leur transmettre les Sagesses divines pour les rendre bienheureux. Parce que seulement là où il y a la Lumière, il y a la Béatitude, seulement là où il y a la Lumière, Je Suis Moi-même et Ma Proximité doit rendre heureux les êtres ; l’Amour, la Lumière et la Force procèdent seulement de Moi et ils se transmettent au spirituel qui est devenu parfait à travers l'amour.

Amen

Les portes de l'enfer – l'Église de Christ

B.D. 3589 from 29 octobre 1945, taken from Book No. 46

Le noyau de la Doctrine de Christ est le Commandement de l'amour pour Dieu et le prochain. Là où celle-ci est enseignée et pratiquée, là est le vrai Christianisme, là est l'Église du Christ qui a sa base dans une solide foi en Lui, et qui donc résistera même lorsque tout le reste se précipitera. Son Église comprend les fidèles qui vivent selon Son Commandement de l'amour, et qui avec cela sont remplis de Son Esprit qui se manifestera ou bien s'exprimera seulement en cachette, selon ce qui est le mieux pour l'âme de l'individu. Et pour cette Église Jésus Christ a promis l'éternité avec les Paroles : « les portes de l'enfer ne pourront pas la vaincre ». Mais en même temps il a exprimé avec Ses Paroles que les forces de l'enfer agiront sur elle. Et Sa Parole est Vérité, et s’accomplira à la fin du temps que Dieu a assigné au salut du spirituel. Alors l'Église du Christ sera attaquée par toutes les puissances ennemies de Dieu, mais elle restera Victorieuse et sera reconnue comme éternelle par ceux qui lui appartiennent, par la Communauté des croyants, qui sont dans l'authentique Christianisme, qui s'acquittent de la Doctrine du Christ et vivent dans l'amour. Mais cette Église du Christ sera petite, seulement un petit groupe lui appartiendra, et malgré cela elle sera représentée sur toute la Terre, partout habiteront des hommes qui sont vraiment actifs dans l'amour et avec cela ils sont aussi de vrais chrétiens. Et leur amour leur apportera la sagesse, à avec cela ils seront de nouveau profondément croyants, ils reconnaîtront le « Dieu de l'Amour », Qui s’est incorporé en Jésus Christ et ils tendront consciemment vers Lui. À tous Dieu a promis de rester avec eux jusqu'à la fin. Il leur a promis Son Esprit, parce qu'en Vérité ils appartiennent à Son Église que Lui-Même a fondée. Et ainsi Il la préservera jusqu'à la fin de la ruine, spirituelle et terrestre, parce que ses membres vivent comme le Christ l'a enseigné, dans l'amour pour Dieu et le prochain. Et ils appartiendront à ceux qui à la fin resteront préservés de la mort, à ceux que Dieu prendra avec Lui dans le Royaume de la Paix, avant que se déroule la grande destruction sur la Terre. Le petit groupe qui forme Son Église, sera de nouveau le fondement sur la nouvelle Terre, et même là de nouveau il sera annoncé la Doctrine du Christ, l'amour sera cultivé, et les hommes de la nouvelle Terre seront dans une foi profonde, parce qu'à eux l'Amour de Dieu s'est manifesté, et ensuite Il sera Lui-Même parmi eux, parce qu'ils s'acquittent de Son Commandement de l'amour pour Dieu et le prochain. Et ainsi l'Église du Christ restera existante, elle dépassera tous les temps, parce qu’elle aura toujours pour disciples ces hommes qui, dans la foi dans le Rédempteur du monde sont pleins d'amour, et dont l’action est un service constant dans l'amour, parce que rien de ce qui a son origine en Dieu ne peut passer, rien de ce qui a fait de l'amour le Principe fondamental, et qui avec cela est maintenant lui-même divin ne peut passer.

Amen

Facultés extraordinaires

B.D. 3590 from 30 octobre 1945, taken from Book No. 46

Chaque faculté extraordinaire de l'homme est un Don de Dieu si l'homme l'emploie pour servir et être utile au prochain. Parce que même les forces du bas lui transmettent des facultés extraordinaires, s'il est soumis au pouvoir de l'obscurité. Mais chaque faculté est un Don divin qui apporte une Bénédiction au prochain ou bien elle est utilisée pour la Création en servant pour sa conservation ou pour le devenir de nouvelles Créations dans le but d’un développement vers le Haut de ce que celles-ci cachent en elles. Mais les hommes peuvent posséder un Don divin sans le valoriser dans le sens de Dieu, ils peuvent être capables de faire quelque chose d'extraordinaire et rester inactifs, ou bien employer leurs facultés seulement pour augmenter les biens terrestres et pour atteindre des succès terrestres. Alors ils laissent inaperçu un Don, une possibilité avec laquelle ils peuvent obtenir un grand avantage dans leur développement spirituel avec la juste utilisation de la volonté. Parce que des facultés accrues lui procurent d’innombrables occasions pour être actif en servant le prochain, donc en le stimulant à exercer l'amour pour le prochain. À travers sa faculté il peut procurer une grande Bénédiction et être actif en aidant son prochain et avec cela obtenir un grand progrès spirituel. Donc il devra répondre devant Dieu s'il laisse être inutile le Don divin ou bien s’il le valorise d’une manière erronée, et son repentir après la mort du corps sera très grand, lorsque dans les rétrospections il verra qu’il a laissé passer inutilement les occasions, lorsqu’il reconnaîtra que lui-même s’est joué de la Grâce que lui offrait l'Amour de Dieu. Ces facultés extraordinaires peuvent être sa part, si au début de l'incorporation comme homme il est déjà dans un degré supérieur de maturité qui est la raison pour laquelle Dieu le pourvoit extraordinairement, pour l'aider à un développement vers de Haut plus rapide sur la Terre. Mais il peut rester en arrêt dans son développement, s’il n’utilise pas sa faculté, il peut même se développer en rétrogradation s’il l'utilise pour des tendances terrestres ou bien, si au lieu de créer du bien, il emploie sa faculté pour agir mal, pour réaliser des créations qui endommagent le prochain et procurent un avantage à lui-même. Alors la faculté qui lui est offerte par Dieu est utilisée par Son adversaire lequel au travers de l'influence de la volonté de l'homme le pousse à des activités qui transgressent le divin Commandement de l'amour. Et la force pour l'exécution de ces actions lui arrive maintenant de ce pouvoir opposé et elle lui assure le plus grand succès terrestre, mais en même temps la rétrogradation spirituelle. Alors c’est une nouvelle Grâce de Dieu s’il perd sa faculté ou bien s’il est empêché de la valoriser. Et cette Grâce est accordée à l'homme qui au travers de sa faiblesse de volonté trouve la Compassion de Dieu, car il n'est pas encore entièrement tombé aux mains de l'adversaire de Dieu à travers une volonté dure, inflexible et des actes dépourvus d’amour. Alors il peut encore arriver sur la Terre à la connaissance qu’il n'a pas considéré correctement le Don de Grâce de Dieu et si au travers d’un humble regret il s’adapte à la Volonté de Dieu alors il s'assure le Pardon dès que maintenant il tend à penser et à agir bien et s’il se repentit de sa conduite de vie. Parce que Dieu Est un Dieu d'Amour qui ne laisse de coté aucun moyen pour conquérir les âmes et les guider à la connaissance tant qu’elles demeurent encore sur la Terre, pour leur donner encore sur la Terre l'occasion de changer et de mûrir spirituellement, tant qu’elles sont en possession de la force vitale qui leur manque dans le Royaume spirituel, lorsqu’elles y entrent totalement immatures.

Amen

La foi dans un Être extrêmement parfait

B.D. 3591 from 31 octobre 1945, taken from Book No. 46

La foi dans l'Omnipotence de Dieu donne à l'homme la paix intérieure dès qu'il sent la Force de l'Amour de Dieu à travers son activité d'amour ; parce que maintenant il est certain de l'affectueuse Providence du Père Qui lui offre une Protection sûre dans chaque danger du corps et de l'âme. Reconnaître Dieu comme un Être extrêmement parfait signifie être convaincu de Son Amour, de Sa Sagesse et de Son Omnipotence et cela est une profonde foi qui, pour les hommes, a toujours un effet bénéfique. Un Être Qui est extrêmement parfait, veut seulement le bien pour Ses créatures et Il déterminera la vie de l'homme sur la Terre selon Sa Mesure, de sorte que celle-ci lui procure le plus grand succès. Et à Cet Être rien ne sera impossible, parce que Sa Volonté et Sa Force peut réussir en tout. Par conséquent une profonde foi peut garantir le calme le plus intérieur à l'homme qui se sent comme la créature de Celui Qui est extrêmement parfait. Parce que la Perfection peut seulement de nouveau vouloir former du parfait ou bien reconduire à la Perfection ce qui est devenu imparfait. Et vu que cette Volonté est déterminante, chaque événement servira toujours seulement à cet effet et donc il doit être bon, bien que l'homme ne le reconnaisse pas tant qu’il n'est pas profondément croyant, donc tant qu’il n'est pas convaincu de l'Amour, de l'Omnipotence et de la Sagesse de Dieu. Le savoir de la Protection de l'Être Suprême, doit rendre l'homme heureux et lui enlever toute préoccupation. Mais pour cela il faut la foi qu’aucun autre pouvoir ne peut rendre vain les Plans de l'Être Suprême et donc il ne faut craindre aucun autre pouvoir dès que l'homme se confie à l'Être Suprême. Dieu a le plus grand Pouvoir dans le Ciel et sur la Terre et chaque pouvoir opposé est petit devant Lui. L'Amour de Dieu saisit tout ce qui tend vers Lui, tout ce qui Le reconnaît, donc tout ce qui vit dans la foi en Lui. Et cet Amour agit ensemble avec la Force, donc chaque exécution de la Volonté divine est un Acte de l'Amour divin et étant donné que la Puissance et la Force de Dieu sont illimités, chaque Volonté peut aussi arriver à l'exécution. Mais là où l'Amour de Dieu détermine Sa Volonté toute préoccupation que l'homme se fait pour sa subsistance sur la Terre est caduque. Là où règnent l’Amour et la Sagesse, là où l'Omnipotence est illimitée et a pour but la Perfection de ce qui exécute l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence, là un Être qui est infranchissable dans Sa Perfection, est actif, et se donner à Lui garantit le sort le plus bienheureux sur la Terre et dans l'Éternité, parce que l'être qui est la créature majeure de cette Entité, ne doit pas considérer comme importantes ses misères et ses préoccupations, si l'éternelle Divinité prend du Soin pour Sa créature qui se donne à Lui ainsi que sa volonté. La profonde foi en Dieu donne donc à l'homme le calme et la paix, parce qu'il se sait mené et gardé et il ne craint pas les adversités qu’il doit dépasser pour atteindre la maturité de son âme, il reçoit constamment la Force de Dieu et restera victorieux dans chaque lutte entre son âme et son adversaire. Reconnaître la Perfection de l'Être Suprême est déjà une profonde foi qui rend l'homme confiant et sans préoccupation, parce que ce que l'homme craint, peut être seulement les effets de l'imperfection, donc l’action de l'adversaire de Dieu ou bien son insuffisance. Et s’il ressent les deux, et du fait de son dévouement, il est près de la Perfection, l'imperfection s’écroule en lui et l'homme perd toute crainte, parce que l'Être parfait peut tout et fait tout ce qui est bon. Et seulement le mal doit être craint, si l'homme ne reconnaît pas Dieu. Donc une profonde foi est absolument nécessaire si l'homme veut arriver à la paix intérieure et dérouler sa vie terrestre dans l'absence de préoccupation et dans l'espoir d’une fin bienheureuse. Mais à celui à qui il manque cette foi, sa vie sera une lutte continue avec les pouvoirs de l'obscurité, et cela signifie une inquiétude constante, la peur du destin et des doutes intérieurs, tant que l'homme est de volonté affaiblie et qu’il ne s'est pas encore décidé pour ou contre Dieu. Mais l'infidèle à Dieu est soutenu par les forces du monde inférieur et sa vie terrestre peut faire semblant d'être dans la paix et dans l'absence de préoccupation, mais dans cela son âme ne participe pas et à la fin de sa vie terrestre arrive la grande misère de l'âme qui maintenant est exposée aux puissances de l'obscurité, parce qu'elle a reconnue celles-ci sur la Terre et l'Être Suprême qui dans Sa Perfection a cherché à conquérir cette âme, mais elle a toujours trouvé le refus, parce qu'à l'homme il manquait toute foi, sans laquelle il n'existe aucune remontée spirituelle possible, aucune Béatitude et aucune paix intérieure.

Amen

Le stade de la non-connaissance - la connaissance

B.D. 3592 from 2 novembre 1945, taken from Book No. 46

Dans les stades de pré-développement de homme la volonté du spirituel est encore liée et donc il est sûr de son développement vers le Haut, parce que la volonté liée signifie une loi de la nature qui s'acquitte de l'Ordre divin, donc la volonté du spirituel se subordonne à la Volonté divine, même si c’est dans un certain état de contrainte. Ce pré-développement est donc un stade de transition entre la totale immaturité, donc l’éloignement de Dieu, et le stade dans lequel le spirituel est développé jusqu'au point de se reconnaître lui-même comme loin de Dieu et maintenant il peut tendre consciemment vers Dieu. Mais l'entité doit avoir atteint ce degré de pouvoir s’auto-reconnaître, avant qu'elle puisse s’incorporer comme homme pour dérouler la dernière épreuve de volonté sur la Terre. La complète non-connaissance du spirituel mort exclurait une tendance consciente vers le Haut, parce que les ténèbres qui le tiennent captif dans le plus extrême éloignement de Dieu, ne lui permettent pas de reconnaître l'Être Suprême, dont il a été autrefois procédé dans la perfection. L'être doit être porté hors de cette totale obscurité dans un état dans lequel il peut reconnaître la Lumière, s'il est de bonne volonté. Et donc le stade comme homme est en même temps un stade de Lumière qui peut aller de la plus faible Lumière crépusculaire jusqu'à la plus limpide Force resplendissante, si l'homme lui-même le veut, c'est-à-dire si l'homme a la faculté de le reconnaître et de pouvoir changer son état de non-connaissance dans un état de savoir plus profond et par conséquent sortir du noir de la nuit spirituelle pour entrer dans la plus claire Lumière du jour. Seulement pour cela sa volonté doit devenir active. La nuit spirituelle du début de son incorporation comme homme n'est plus impénétrable, elle a fait place à une faible Lumière crépusculaire qui est apparue durant l’infiniment long parcours terrestre antécédent dans lequel le spirituel a dû passer à travers le noir le plus profond sous la Conduite de Dieu, mais il ne L'a pas reconnu. Pour le spirituel il serait impossible de parcourir ce long chemin sans l'Assistance de Dieu et si donc il n'avait pas atteint le degré déterminé de maturité dans l'état de contrainte, il resterait éternellement dans le plus extrême éloignement de Dieu, dans la plus extrême absence de Force et le gouffre serait infranchissable. Dieu Lui-Même a donc créé un pont au travers de Son Œuvre de Création qui sert seulement à faire parcourir à la substance animique une voie obligatoire que sa force et volonté ne pourrait jamais parcourir et donc elle ne le ferait jamais. Malgré cela même dans le stade d’homme le spirituel est encore en danger d'agrandir la distance de Dieu, au lieu de la diminuer, parce que maintenant la libre volonté entre en action, donc l'homme peut s'opposer à la Loi de l’Ordre divin, à la Volonté divine, et peut rester dans la totale non-connaissance sur l'Être de Dieu, qui est égal à l'état de l'obscurité antérieur. Et maintenant Dieu lui donne de nouveau une Aide extraordinaire par Jésus Christ, le divin Rédempteur. Là où la volonté de l'homme est trop faible, mais dans sa liberté il n'est pas limité par Dieu, il peut être fortifié à travers l'Aide de Dieu, mais même pour cela la libre volonté de l'homme est nécessaire, parce qu'il s'agit de la dernière libération de la forme qui peut avoir lieu seulement dans la libre volonté. Le spirituel tout seul est si faible que pendant tout le temps de son développement il doit lui être concédé de l'Aide, pour lequel l'Amour de Dieu est toujours disposé. Mais dans le dernier stade l'être doit coopérer, il doit vouloir être aidé, et alors il peut dépasser facilement la dernière épreuve de la vie terrestre, il peut arriver à la connaissance et tendre consciemment vers Dieu, avec l'Aide du divin Rédempteur il peut développer une volonté outre mesure forte et atteindre en peu de temps son but, se détacher totalement du règne de l'obscurité, de dépasser le gouffre vers Dieu et de nouveau revenir dans l'état de Force et de Liberté qui était son état primordial, et être de nouveau intimement uni avec Dieu et vivre dans la Béatitude toute une Éternité.

Amen

Le monde de l’esprit et le monde terrestre

B.D. 3593 from 3 novembre 1945, taken from Book No. 46

Le monde matériel terrestre et le monde spirituel céleste sont aux antipodes l'un de l'autre, leurs exigences vis-à-vis des humains sont totalement opposées. Jamais un être humain ne peut satisfaire les deux, il doit choisir sans condition un seul de ces mondes.

Evidement, le Royaume spirituel ne peut dispenser que des biens spirituels, et cela dans des conditions opposées aux exigences de ce monde. Tandis que ce monde matériel offre des trésors aux hommes selon leur désir. Mais les désirs des hommes du monde sont à l'opposé des exigences du Royaume spirituel, dans la mesure où priorité est donnée au bien-être matériel, rendant difficile, sinon impossible l'élan de l'âme vers le Royaume spirituel. Car l'âme doit accéder aux exigences du Royaume spirituel, donc parvenir à la maitrise de soi-même ainsi que de toutes les séductions et tentations de ce monde.

Deux mondes sont ainsi mis en concurrence, et l'homme doit choisir entre les deux. Chaque monde exige constamment le renoncement à l'autre. L’affrontement continuel entre le corps charnel et l’âme spirituelle, et les deux mondes ne cessent d’influencer constamment l’homme. En principe c’est l'âme qui doit décider, si sa propre évolution est plus importante, que celle du bien-être du corps charnel pour la durée de sa vie sur terre.

Le Royaume spirituel dote l’âme de dons précieux très variés, dont elle ne peut mesurer la valeur ici-bas en tant qu'homme, dons éternels, richesse de l'âme qu'elle pourra utiliser pour son propre bonheur dans le Royaume spirituel céleste.

Le monde offre également des trésors au corps charnel, cependant ils sont éphémères et ne peuvent être emportés dans le Royaume spirituel. Ils disparaissent, tout comme le corps charnel, dès que l'âme le quitte pour passer de ce monde dans le Royaume spirituel. Et comme l'âme ne peut être dotée sur terre que d'un seul royaume, elle se retrouve pauvre au Royaume spirituel, si elle n'a rendu hommage qu'au monde matériel terrestre. Mais l'abandon volontaire des biens terrestres lui octroie d’office la possession des biens spirituels, car elle ne se sépare des premiers que lorsque l'AMOUR agit en elle, car autrement c'est l'envie des biens terrestres qui prédomine. Là où l'amour s'est éveillé, l'âme recherche le Royaume spirituel, alors consciemment ou inconsciemment elle délaisse les biens matériels terrestres.

C'est ainsi que chaque être humain doit choisir lors de sa vie sur terre son aspiration et son but, le monde terrestre ou le royaume spirituel. Et selon sa décision, une fois sa période probatoire sur terre passée, elle aura scellé son sort dans le royaume spirituel qui sera la richesse ou la pauvreté, la félicité ou la misère. Mais la félicité céleste exige le renoncement total à tout ce qui est éphémère sur terre.

Amen

Tout est la Volonté ou la Concession de Dieu

B.D. 3594 from 4 novembre 1945, taken from Book No. 46

Vous devez être attentif et considérer chaque événement comme voulu ou concédé par Moi, si vous voulez en tirer une bénédiction pour votre âme. Seulement la constante certitude que Ma Volonté est derrière tout ce qui se passe, vous fera devenir calmes, bien que vous viviez dans un temps mouvementé, inquiétant, qui pour vous signifie fatigue et préoccupation dans la plus grande mesure. Dès que vous Me reconnaissez partout et dans chaque événement, l'inquiétude vous quitte, parce qu'alors vous savez que Je Suis disposé et suffisamment puissant pour créer pour l'individu une situation plus favorable, et cette foi ne sera pas déçue par Moi, parce que Je cherche seulement à éduquer à une forte foi, parce que J'en ai besoin pour le temps futur, parce que sur la Terre J'ai besoin de piliers qui sont capables seulement avec une forte foi d'aider à édifier Mon Royaume sur ce monde ou bien de le protéger de la destruction du fait de Mon adversaire. Je cherche à développer en vous cette forte foi, Je cherche à l'approfondir constamment et Je vous instruis continuellement, en vous présentant mentalement Ma Force de Créer et Ma Volonté d'Amour et pour vous mettre en liaison avec ce tout ce qui se passe autour de vous. Et si donc vous vous occupez de tout et en particulier de votre vie, alors vous devrez toujours reconnaître Mon Amour pour vous qui trouve toujours de nouveau des voies pour vous servir d'Aide. Et vous devez vous confier avec une totale familiarité à votre destin, parce que Moi votre Père d’Éternité, Je vous guide vraiment bien, et pour Moi rien n’est impossible, et si vous attendez seulement dans une solide foi Mon Amour et Mon Aide. Je veux que votre foi devienne forte, et donc Je dois aussi l'exposer à des épreuves où elle doit s'affirmer, dans lesquelles elle doit se fortifier, jusqu'à ce qu’elle soit devenue inébranlable et maintenant vous êtes pour Moi des moyens aptes sur la Terre. Rien ne se passe sans Ma Volonté ou Ma Concession, et tout peut être pour votre bénédiction, si vous le considérez de ce point de vue, parce qu'alors vous Me sentez toujours près de vous, vous ne vous sentez pas seuls, mais déchargés de toute préoccupation, parce que vous pouvez Me les confier, car Je suis plus Fort, et Je vous aide toujours si vous Me le demandez. Je Suis toujours à votre coté, dès que vous permettez Ma Présence au moyen de votre union spirituelle avec Moi, au moyen de bonnes pensées et de bonnes œuvres, dès que vous vous confiez à Ma Conduite et voulez vaincre courageusement avec Mon Aide, même ce qui semble infranchissable. Alors chaque poids et chaque empêchement diminuera, il tombera tout seul et pas à pas vous vous approcherez du but, parce que Je Suis avec vous, parce que Je marche avec vous et à Ma Main vous atteindrez sûrement le but. Donc croyez et considérez tout comme Ma Volonté, quoi qu’il vienne sur vous, et croyez que pour Moi rien n’est impossible, car Je suis l'Amour et la Source de la Force de l'Éternité.

Amen

L'espace de temps de la formation de la nouvelle Terre – le Paradis

B.D. 3595 from 5 novembre 1945, taken from Book No. 46

La formation de la nouvelle Terre se déroulera dans un espace de temps qui surprendrait les hommes s’ils en avaient connaissance. Mais le concept de temps leur sera enlevé pendant leur séjour en dehors de la Terre dans ce Royaume dans lequel l'Amour de Dieu mènera ceux qui lui ont été fidèles, pour dérouler l'Œuvre de destruction de la vieille Terre. Ils vivront dans la Béatitude et la Paix, ils ne seront plus exposés aux persécutions de l'ennemi de leur corps et de leur âme et ils se donneront totalement au règne de Dieu parce que leur amour et leur foi est si profond qu’ils sont en intime contact avec Lui. Et maintenant Il exécute Son Œuvre pour former une nouvelle Terre qui doit de nouveau servir de demeure à Ses fidèles. Pour cela il n'a pas besoin du temps qui, autrement, serait nécessaire pour une Création terrestre, mais Il crée dans l'instant de nouvelles formes pour cacher le spirituel encore immature dans le but de son développement vers le Haut. Et étant donné qu’aux hommes tout concept de temps s’est perdu pendant leur déplacement de la vieille Terre jusqu'à leur retour sur la nouvelle Terre, ils seront certes en mesure de mesurer les merveilleuses Créations, mais pas le grand Miracle de leur naissance soudaine. De l'Amour et de la force de Dieu se lèvent tout de suite d’innombrables Créations qui charment l’œil humain et augmentent beaucoup l’'amour et la gratitude envers Dieu. Maintenant les hommes commencent une nouvelle vie qui diffère totalement de la vie sur la vieille Terre parce que sur la nouvelle Terre il y aura une très profonde Paix, les hommes se rencontreront dans l'harmonie et dans l'amour et tous les regards et les pensées des hommes seront tournés en haut, parce que leurs cœurs sont intimement unis avec Dieu, Dieu Lui-Même sera au milieu d'eux pour les enseigner et leur distribuer des biens spirituels et ils Le glorifieront et Le loueront sans arrêt. Et ainsi il aura suffi d’une brève période de temps selon la mesure humaine pour effectuer un total changement et les hommes de cette Terre auront l'occasion d'admirer les nouvelles Créations et de les confronter avec les vieilles. Ceux-ci seront des hommes qui auront connaissance de la Parole de Dieu et qui donc seront initiés au Plan de Dieu pour la Libération du spirituel. Ils attendront consciemment le Jour du Jugement, le déplacement et la destruction de la vieille Terre, mais auparavant ils passeront des temps chargés de misère et ensuite ils pourront vivre comme vainqueurs sur la nouvelle Terre comme Dieu l'a promis. Donc aux hommes cela doit être mentionné pour qu’il leur soit offert la possibilité d’observer l'événement mondial sur la Terre et de reconnaître dans ce qui se passe le temps de la fin pour qu’ils s’efforcent de faire partie de ceux ne sombreront pas avec la vieille Terre, mais se retrouvent comme fidèles déclarants de Dieu de Son Amour et de Sa Grâce et pourront commencer la vie paradisiaque sur la nouvelle Terre, les hommes doivent savoir dans quel temps ils vivent. Mais le savoir transmis ne les oblige pas à la foi. Ils sont libres de se prévoir mentalement, mais c’est une occasion de plus de trouver Dieu et d'assurer la vie de l'âme, parce que tout viendra comme Dieu l'a annoncé longtemps auparavant, parce que Sa Parole est et restera Vérité pour toute l'Éternité.

Amen

Dieu est la Parole – la Présence de Dieu – Les différentes façons de transmission de la Parole

B.D. 3596 from 7 novembre 1945, taken from Book No. 46

Je Suis dans la Parole au milieu de vous comme Je vous l'ai promis. Je ne vous laisse pas seul, et vous devez aussi sentir Ma Présence, ainsi Je viens près de vous dans la Parole parce que Moi-même Suis la Parole et celui qui a Ma Parole, peut aussi parler de Ma Présence et se sentir en sureté près de Moi. Moi-même Je Suis un Esprit Qui n'est pas lié matériellement dans une forme, mais Qui est Force et Lumière dans la plus sublime Puissance et Qui au travers de Sa Volonté et de Sa Faculté de Penser doit être considéré comme une Entité Qui agit dans l'Amour et dans la Sagesse et donc Qui laisse rayonner Sa Lumière et Sa Force dans l'Infini. Mon Amour donne à la Force et à la Lumière une Forme pour que vous les hommes vous vous en rendiez compte, vous qui n'êtes pas encore assez mûrs pour recevoir la Force et la Lumière dans sa Substance d’Ur. Et cette Forme est Ma Parole, que Je vous transmets pour que vous mûrissiez. Je Suis un Esprit Qui en soi Est Lumière et Force, Je peux aussi être présent seulement sous la Forme de Lumière et de Force, et donc Ma Parole, le Rayonnement de Moi-Même, doit cacher en elle Lumière et Force, et cela marque Ma Proximité. Ainsi Je vous ai donné la Promesse de rester parmi vous jusqu'à la fin du monde, parce que Mon Esprit Est constamment avec vous, tout en procédant directement de Moi, pour vous annoncer Ma Présence. Je Suis avec vous et si Je demeure parmi vous invisiblement, vous avez de toute façon dans vos mains une preuve de Ma Présence si vous Me reconnaissez dans la Parole, parce que Moi-même Je Suis la Parole et vous la recevez continuellement, dès que vous désirez Moi et Ma Proximité. Celui qui Me reconnaît donc dans la Parole, sera aussi profondément heureux de Ma Proximité et tout doute, toute crainte et toute préoccupation le quittera, parce qu'il sait avoir auprès de lui l'Unique Qui l'aide en l'assistant dans toute misère du corps et de l'âme. Ma Parole offre donc la Force et la Bénédiction, parce que celui qui désire Ma Parole, M'ouvre la porte de son cœur, à travers laquelle Je peux entrer maintenant pour prendre demeure en lui. Je ne l'abandonnerai jamais plus dans l’éternité, si une fois sa volonté est pour Moi et s’il M'a reconnu dans la Parole, parce que la Parole est la forme à travers laquelle Je M'exprime, à travers laquelle l'Esprit le plus parfait de l'Éternité S’annonce aux êtres imparfaits, pour les guider vers la perfection. Je Suis près de vous, pourquoi alors vous en faites-vous et craignez-vous encore, vous qui avez Ma Parole, vous qui la recevez directement ou bien au travers de la bouche d’un recevant. Je Suis avec vous tous, parce qu'avec le désir pour Ma Parole vous Me montrez votre amour. Qu’il vous soit aussi dit ceci, que seulement l'afflux de Ma Parole vous donne la sûre confirmation, que Moi-même Je Suis avec vous. Celui qui ne désire pas M’entendre, ne désire pas Ma Proximité, son cœur ne le pousse pas vers Moi, parce que celui-ci désirerait la Manifestation de Mon Amour, une preuve de la Présence. Le désir pour Ma Parole peut être de genre très divers, l'homme peut vouloir être soulagé et fortifié au travers d’un encouragement spirituel, il peut vouloir enrichir son savoir dans le domaine spirituel, il peut aussi penser à Moi avec gratitude et vouloir Ma manifestation et donc désirer Ma proximité, il peut vouloir rester dans un intime dialogue avec Moi et accueillir Ma Parole en pensée, mais ses pensées doivent toujours être orientées spirituellement, alors Je Me ferai trouver, son appel M'attirera à lui et à travers Ma Parole Je Me manifesterai. Parce qu'autrement l'homme ne pourrait pas supporter Ma Proximité. Ma Parole lui arrivera aussi de manière diverse au travers du travail direct de l'Esprit en lui, de sorte qu’il soit en mesure d’entendre lui même Ma Voix, à travers la transmission d’un recevant direct qui lui annonce Ma Parole sur Mon Ordre, ou bien sur une transmission mentale d'un savoir du Royaume spirituel, à travers la lecture de Ma Parole guidée sur la Terre, à travers une conversation spirituelle avec le prochain, Je prends toujours Soin d'un cœur désireux, Je Serai toujours Présent Moi-même avec ceux qui veulent M’entendre, parce que Moi-même Je Suis la Parole et donc Moi-même Je demeure au milieu des hommes s’ils entendent avec une volonté sérieuse Ma Parole, s'ils désirent que Je leur parle. Alors Je leur offre le Pain du Ciel, Ma Chair et Mon Sang, et si donc ils « Me mangent et Me boivent » Moi-même, ils doivent être plus intimement liés avec Moi, lorsqu’ils accueillent Ma Parole dans une profonde foi, car Moi-même Je Suis la Parole, alors ils M’accueillent dans leurs cœurs, et Je les rendrai constamment heureux avec Ma Présence. Parce que Je vous ai donné la Promesse de rester avec vous jusqu'à la fin du monde, et Ma Promesse s'acquitte à la lettre, parce que Ma Parole est et reste Vérité dans toute l'Éternité.

Amen

La prière pour l'éclairage intérieur

B.D. 3597 from 8 novembre 1945, taken from Book No. 46

Chaque homme peut demander la Grâce de l'éclairage intérieur et il sera pourvu par Dieu selon son désir. Une juste pensée et une juste activité en seront la conséquence, de lorsque Dieu éclaire l'esprit de l'homme, avec cela Il sera aussi le Guide de vie de celui qui demande la Grâce de l'éclairage intérieur, la Grâce de correspondre à la volonté de Dieu, parce que si maintenant l'Esprit de Dieu détermine l'homme à penser et à agir, celui-ci exécutera seulement ce qui est bon et n'aura rien d’injuste à craindre. Mais il doit s’occuper de la voix intérieure, il doit se donner à l’Action de l'Esprit, c'est-à-dire ouvrir son cœur, pour concéder l'influence aux pensées qui lui arrivent maintenant de la partie spirituelle. La volonté de l'homme détermine aussi l'influence des êtres spirituels sur lui, il demande d'être éclairée par Dieu, alors Dieu mettra à coté de lui des êtres qui guident bien ses pensées s'il ne leur oppose pas résistance. La résistance correspondrait à une volonté dure, qui ne se laisse pas guider, qui, avant sa demande d'éclairage intérieur s’est fixé des objectifs qu’il n’est pas disposé à abandonner pour se confier sans résistance à la Conduite de Dieu. Celui qui demande à Dieu l'éclairage de l'esprit doit être prêt à se confier sans volonté à Sa Conduite, il doit toujours seulement écouter de l'intérieur et céder à la poussée du cœur qui le pousse de faire ceci ou cela ou de l'omettre. Il doit se laisser guider par son sentiment, parce que celui-ci est la Voix de Dieu, dès que l'homme tend sérieusement à faire ce qui est juste. Plus il laisse sa volonté devenir active, moins audible est la Voix de l'Esprit, Dieu exige le renoncement de la volonté et la subordination à la Volonté divine, pour pouvoir ensuite agir sans obstacles dans l'homme à travers Son Esprit. L'Esprit de Dieu parlera fort et clair chez tous ceux qui se donnent à Lui inconditionnellement. Il les guidera à travers toutes les mésaventures, Il guidera bien leurs pensées et ce qu'ils font ou ne font pas correspondra à la Volonté divine. Cela ne correspondra certainement pas aux prétentions humaines qui visent à atteindre comme but l'accomplissement de leur propre avantage, la volonté de l'homme doit donc être stimulée à l'action et il ne doit pas considérer le renoncement à la volonté comme un déficit. Mais tant que l'homme se considère si rempli de force qu’il croit pouvoir tout dépasser uniquement à travers sa volonté, il pourra certes atteindre des succès terrestres, mais il ne se développera jamais dans le progrès spirituel, parce que ses pensées et ses actes ne seront jamais selon la Volonté de Dieu, parce qu'il oublie de demander l'Esprit de Dieu – l'éclairage intérieur - parce que dans ses pensées et ses actes s’immisce souvent le pouvoir contraire à Dieu ; l'homme écoute les chuchotements des êtres qui sont subordonnés au pouvoir contraire et son chemin de vie sera en conséquence. Donc priez pour la Grâce de l'éclairage intérieur, priez pour l’Action de l'Esprit divin en vous, et ensuite confiez-vous aux pensées qui affluent en vous, suivez la poussée de votre cœur et vous n'aurez pas à craindre de penser ou d’agir de manière erronée, parce que Dieu satisfait la prière et Lui-Même agit à travers Son Esprit dans les hommes qui se confient à Lui, comme Il l’a promis.

Amen

La Volonté de Dieu gouverne toutes les Forces – la libre volonté

B.D. 3598 from 9 novembre 1945, taken from Book No. 46

Toutes les Forces doivent M’obéir, parce que Ma Volonté gouverne le Ciel et la Terre et même le règne du monde inférieur. Je retire Ma Volonté seulement là où au travers de la libre volonté les êtres doivent se décider pour Moi ou pour Mon adversaire. Et ainsi s’explique la grande injustice que les hommes se causent réciproquement sur la Terre, ainsi s’explique aussi l'influence des forces spirituelles sur la pensée des hommes que généralement la libre volonté de l'homme peut former d’une manière bonne ou mauvaise, parce que l'homme doit s’affirmer sur la Terre, il doit soutenir l'épreuve, dont le dépassement fait de lui un être libre, plein de Force. Cependant Ma Volonté est sur tout. Même les tentations sont concédées pour la bénédiction de l'homme s'il les dépasse. Mais Je ne considère jamais bien ce qu'accouche la mauvaise volonté, soit sur la Terre ou dans le Règne spirituel. Et les forces de l'obscurité tombent dans un péché toujours plus grand, dans une obscurité toujours plus profonde s'ils contribuent à confondre les pensées des hommes sur la Terre, à les stimuler à des mauvaises actions et donc à les rendre pécheurs. Le mal reste le mal, même si Moi par Ma Concession, Je le laisse arriver à l'exécution, afin qu’il serve de nouveau à la transformation de la volonté humaine. Et donc tout le mal doit être expié sur la Terre ou dans l'au-delà. Et la conséquence naturelle du péché déjà sur la Terre est la souffrance et la misère, parce qu'elles sont une manifestation du désamour, et parce que le désamour inverse toujours Mon Ordre de l'Éternité et donc il est suivi du désordre, ce qui ne signifie jamais le bonheur pour les hommes. Là où il y a la souffrance et la misère terrestre, il y a aussi un état de désordre qui a toujours pour cause le désamour. Là les forces du monde inférieur sont actives d’une manière renforcée, parce qu'elles trouvent un bon sol terrestre pour leur semence, elles répandent de nouveau la haine et l'envie et contribuent toujours à un plus grand désordre. Cela ne peut jamais correspondre à Ma Volonté, et malgré cela Je le concède, pour ne pas rendre liée la volonté humaine, mais l'homme devra un jour en répondre, s'il n'a pas bien employé sa volonté. Et pour lui rendre clair l'erreur de sa volonté, Je concède aussi l'effet des mauvaises pensées dans toute la gravité, pour qu'il arrive à la connaissance et change lui et sa volonté. Parce que cela est le but de l'homme sur la Terre, pour cela Je lui ai donné la vie, et aussi la liberté de sa volonté, de même que Je laisse aussi la liberté aux forces spirituelles d'influer sur les hommes selon leur volonté. Mais Ma Volonté est sur tout et Ma Sagesse et Mon Amour règnent sur tous les êtres de l'Infini.

Amen

L'Ordre divin - le désordre - le chaos de la volonté humaine

B.D. 3599 from 11 novembre 1945, taken from Book No. 46

C’est la Loi divine qu’au cours du temps d'une époque de Libération tout se développe jusqu'au dernier stade et le spirituel incorporé comme homme a dû faire ce parcours. Par conséquent dans tous les stades antécédents il ne peut exister aucun désordre, aucun chaos et aucune destruction au travers de la Volonté divine, mais tout doit se développer dans la régularité, aussi bien dans le lever que dans la disparition des Œuvres de Création en elles-mêmes comme aussi dans l'activité des êtres vivants sur la Terre qui n'ont pas encore atteint le dernier stade où l'être agit dans la libre volonté et où donc il peut aussi laisser inaperçue la Loi divine, chose qui cependant signifie toujours le désordre, le chaos et la décadence. Mais dès que la Loi divine est enfreinte, dès que l'Ordre divin est inversé, le développement vers le Haut est exclu. Et donc l'incorporation comme homme est souvent un arrêt ou une rétrogradation du développement vers le Haut, parce que maintenant la Volonté que Dieu n’est plus déterminante, mais la volonté de l'homme prévaut. Néanmoins la libre volonté de l'homme fait partie de la Loi divine, parce que la non-liberté de la volonté humaine serait en même temps une carence qui inverserait vite l'Ordre divin. Si maintenant sur la Terre on enregistre un chaos, une décadence, alors c’est toujours la volonté humaine devenue active qui l'a causé. Un tel chaos n'est jamais à considérer comme une Œuvre de Dieu, parce que n'importe quelle destruction interrompt le parcours de développement du spirituel dans les stades précédents. Il en va différemment, lorsque une destruction de Créations divines est la conséquence de catastrophes de la nature, donc la conséquence d'un processus qui n'est pas mis en œuvre par des hommes, mais qui se déroule totalement indépendant de la volonté humaine. Alors ces destructions ne sont pas à considérer spirituellement comme telles, mais comme une transformation et un renouvellement des Créations qui servent de nouveau au spirituel pour se développer vers le Haut. Aux yeux des hommes c’est certes une œuvre de destruction, mais qui a aussi sa motivation dans la volonté humaine, c'est-à-dire que l'arrêt de la rétrogradation spirituelle des hommes rend nécessaire un tel processus pour changer leur volonté. Ce que Dieu fait, est toujours fondé dans Son Amour et ne contredit jamais l'Ordre divin, mais si les hommes inversent avec trop d'évidence l'Ordre divin, Dieu s'insurge en leur montrant la faiblesse de leur volonté qui ne peut pas arrêter ce que Dieu envoie sur les hommes. Le but de Son apparente Œuvre de destruction est que l'homme s'insère de nouveau dans l'Ordre divin, qu’il apprenne à reconnaître qu’est bien seulement ce qui se déroule dans la divine Régularité et est suivi des hommes et que chaque action contraire empêche le développement vers le Haut, donc la vie en tant qu’homme reste sans succès. Seulement ce qui est accompli dans l'Ordre divin progresse vers le Haut et donc la Loi de Dieu doit être absolument respectée, l'homme doit s'adapter, observer et donc s'insérer totalement dans la Loi de l'Ordre, c'est-à-dire dans la libre volonté. Alors il monte vers le Haut et à la fin de sa vie sur la Terre il peut abandonner sa forme pour entrer dans le Royaume spirituel comme être spirituel libre et fort, parce qu'il s’est subordonné entièrement à la Loi divine et cela signifie maintenant dans le Royaume spirituel agir dans la même Volonté de Dieu, agir dans l'amour et dans la Béatitude.

Amen

La Lumière - la Parole de Dieu

B.D. 3600 from 12 novembre 1945, taken from Book No. 46

Du Royaume de la Lumière coule incessamment la Lumière sur l'obscurité de la Terre et celui qui est dans le rayon de la Lumière, ne s'effraie plus du noir. Malgré cela des figures obscures cherchent à offusquer la Lumière pour guider dans l'erreur les hommes qui parcourent leur voie vers le Haut. Mais la Lumière est si claire qu’ils ne la supportent pas et fuient sa Force. Et sur la voie vers le Haut il fait de nouveau clair et limpide devant l'homme qui veut arriver au but. Là où est la Lumière, on ne doit plus craindre l'obscurité et tous les efforts des forces spirituelles obscures sont infructueux, parce que là où la Lumière a trouvé une fois l'accès sur la Terre, là dans l’éternité elle ne peut plus être éteinte. La Lumière brille sur la Terre, elle procède de Dieu, de l'éternelle Lumière, elle est Son Rayonnement, donc une preuve visible de Son Activité d'Amour et de Sa Force d'Amour. La Lumière est la Parole de Dieu, la manifestation d'Elle-Même qui veut S’annoncer aux hommes. Et cette Lumière ne pourra jamais être offusquée par les forces des ténèbres, la Parole de Dieu ne perdra jamais en Vérité et en Force, elle sera toujours une repère lumineux vers Lui pour la créature qui est encore loin de Lui, mais qui cherche à s'approcher de Lui. Et même si des figures obscures se glissent souvent sur son chemin, la Lumière est assez forte pour les chasser et l'homme peut le parcourir sans peur dans la claire lueur du rayon de la divine Lumière. Il est intouchable pour ces figures et il est sous la protection d'êtres de Lumière qui l'accompagnent pendant sa vie terrestre. Mais le passage vers le Haut est difficile et il demande Force et persévérance, bien que tous les obstacles soient reconnaissables dans la Lumière. Mais l'homme doit dépasser cette fatigue, il doit lutter pas après pas. Mais la Lumière offre en même temps la Force. La Parole de Dieu est une Source de Force insoupçonnée et celui qui y puise, ne se fatiguera jamais plus de sa vie, il sera fortifié et pourra exécuter toutes les exigences que lui imposent les difficultés de la vie. Parce que Dieu Lui-Même Est dans la Parole près de ceux qui puisent à la Source de la Vie, qui accueillent affamés Sa Parole, qui veulent se revigorer et se fortifier. Dieu Lui-Même Est la Parole, Dieu Est la Lumière de l'Éternité, Dieu Est Source de la Force, Il nourrit avec Sa Force tout ce qui tend vers Lui, tout ce qui désire la Lumière, la Proximité de Dieu et donc tout ce qui est dans le rayon de Lumière qui coule du Royaume spirituel sur la Terre. Et de cette Force chaque homme qui se réfugie dans Sa Parole en sera compénétré, comme Lui-Même l’a promis.

Amen

Les domestiques appelés par Dieu – leur fonction sur la Terre

B.D. 3601 from 13 novembre 1945, taken from Book No. 46

Celui qui se croit appelé par Dieu à devoir exécuter une Tâche, doit aussi entendre en lui la Voix divine, autrement il ne peut pas annoncer la Volonté divine en tant que Son envoyé. Cela est une condition qui ne doit pas être omise, parce qu'un domestique de Dieu doit d'abord connaître la Volonté de son Seigneur et donc recevoir Son Expression directe. Maintenant il est compréhensible que les conditions qui requièrent d’entendre la Voix de Dieu en soi doivent d'abord être observées de la part des hommes. L'homme doit mener une vie d'amour, il doit être profondément croyant et être fermement convaincu que Dieu Lui-Même parle de façon audible aux hommes, et il doit écouter en lui consciemment la Voix de Dieu. Sans l’observation de ces conditions l'Esprit de Dieu ne s'annoncera jamais et donc l'homme ne sera pas appelé à transmettre la Volonté de Dieu au prochain sur Son Ordre. L'homme peut certes, dans la bonne volonté, instruire le prochain, leur parler de choses spirituelles, mais sans garantie qu’il instruise les hommes selon la Vérité. Il doit travailler sur lui pendant un certain temps dans la ferme volonté d'être accepté comme domestique de Dieu, jusqu'à ce qu’au moyen de l'observance de toutes les conditions il soit appelé par Dieu pour une fonction sur la Terre, qui est très importante et qui ne peut être administrée que par des hommes qui se sont totalement donnés à Dieu. Et celui-ci doit absolument entendre en lui la Voix de l'Esprit. Il doit être introduit dans la Vérité dans le juste savoir spirituel d’une manière si évidente qu’il ne peut plus douter de sa mission extraordinaire, de la tâche que Dieu Lui-Même lui a donnée. Il doit être mis dans une situation où il puisse accueillir directement de son Seigneur tous les contrats, et agir seulement comme médiateur entre Dieu et les hommes. Et la charge d’une telle situation doit être la conséquence d'une forte volonté de servir Dieu, de s'acquitter de Sa Volonté et d'aider le prochain dans la plus grande misère spirituelle. Il ne doit pas y avoir d’intérêts terrestres, ceux-ci doivent être totalement exclus, donc l'homme doit s’ajuster totalement d’une manière spirituelle, s'il veut entrer dans le service de Dieu et être actif pour Lui et Son Royaume. Au travers de lui maintenant Dieu appelle aussi des aides sur la Terre, qui sont également actifs dans Sa Volonté, parce que maintenant la Volonté de Dieu peut être annoncée par les premiers, et ils se trouveront dans la Vérité, parce que celle-ci leur arrive maintenant d’une manière pure et non faussée au moyen du domestique de Dieu. Et celui qui maintenant se conforme sévèrement à la Parole de Dieu transmise par lui, est accueilli comme ouvrier dans la Vigne du Seigneur, et son activité sur la Terre sera aussi bénie. Et il équivaut à un domestique de Dieu tant qu’il se conforme à la Parole qui lui arrive par un domestique appelé par Dieu Lui-Même. Mais celui qui ne reconnaît pas cette parole, qui n'a pas comme enseignant un recevant de la Vérité divine, si lui- même ne peut pas entendre la Voix intérieure, il ne peut pas être actif comme domestique de Dieu sur la Terre. Il ne pourra jamais être une guide ou un enseignant pour son prochain, mais il sera semblable à ceux qui ont besoin de guide, et auxquels il doit d'abord être apporté le juste savoir s'ils veulent parcourir la voie juste sur la Terre. La Parole de Dieu guidée directement sur la Terre doit être reconnue, seulement alors un homme est en mesure d'agir pour Dieu et sur Son Ordre sur la Terre, parce que seulement alors il représente la pure Vérité, seulement alors il est en union directe avec Dieu et peut être capable d’entendre la Voix de Dieu au moyen de son esprit en lui. Il n'arrivera jamais à la Vérité par d’autres voies, et il ne peut jamais se croire appelé par Dieu pour répandre Sa Parole tant que lui-même n'a pas été introduit dans la Vérité, parce que seulement ceux qui sont instruits par Lui-Même ou bien reçoivent Ses Instructions directes par un médiateur sont Ses disciples, et Il envoie dans le monde uniquement ceux-ci pour instruire les hommes. Et celui qui leur donne foi, qui se laisse instruire par eux, sera dans la Vérité et donc il sera béni, parce que la Vérité mène à Dieu, lequel est Lui-Même l'éternelle Vérité.

Amen

La misère et les tourments des âmes immatures dans l'au-delà

B.D. 3602 from 14 novembre 1945, taken from Book No. 46

L'âme qui entre totalement immature dans le Règne spirituel, doit supporter d’immenses tourments, mais pour les hommes terrestres le genre de ces tourments n'est pas imaginable, bien que vous puissiez penser au pire sort sur la Terre en comparaison. Parce que les tourments sont du genre spirituel, ils sont dus à l'ambiance de l'âme qui est selon son état de maturité dans une très profonde obscurité ou une Lumière crépusculaire, mais qui fait toujours jaillir des tourments pour l'être qui désire être rempli de Lumière et de Force, parce que cela était son état primordial. Dans de telles âmes le sens pour les biens terrestres est fortement développé et il est la cause des grands tourments, mais l'état d'obscurité est pour eux insupportable et signifie la misère la plus extrême. Et leur volonté affaiblie les empêche de tendre vers la Lumière, lorsque dans leur ambiance sombre il tombe une étincelle pour stimuler les âmes à suivre le rayon de Lumière pour trouver sa Source. Si l'âme a dépassé auparavant cette faiblesse de volonté, par l'apport de Force dû à une intervention affectueuse de la part des hommes, alors son sort est déjà considérablement meilleur, parce que la connaissance de ces instants de Lumière lui donne l'espoir de pouvoir changer son état et maintenant elle s’occupe du moindre crépuscule, de chaque lueur qui s’immisce dans son ambiance à travers de tels rayons de Lumière. Et si elle-même entre dans leur lueur, elle sent une amélioration de sa situation, parce que la Lumière la touche d’une manière bénéfique et lui donne la Force. Mais elle sera touchée par un rayon de Lumière seulement si elle en a le désir et cela peut durer des temps éternels avant qu'elle-même ait le désir pour un changement, pour la Lumière, pour se libérer de sa situation affligeante. Parce que la volonté de l'âme est déterminante et elle est donc presque toujours si affaiblie ou totalement détournée de Dieu que les rayons de Lumière ne trouvent aucun accès. Etant donné que l'être était primordialement rempli de Lumière et de Force, il se sentira bien seulement dans un état de Lumière et de Force et il devra ressentir chaque manque comme un tourment, mais ce genre de tourment est inimaginable pour les hommes, ils doivent seulement penser remplis de miséricorde à ces âmes qui sans l'aide de l'amour humain sont abandonnées et doivent s'arrêter pour l'Éternité dans un état affligé avant qu'elles en soient libérées. Les hommes doivent imaginer le sort terrestre le plus triste et savoir qu'il n’atteint pas encore les tourments d'une âme immature dans l'au-delà et donc ils doivent offrir leur amour, une intime prière pour ces âmes qui ont perdu la force de leur volonté, pour que maintenant elles-mêmes aient la Force de désirer la Lumière, qu’en elles-mêmes l'amour devienne vivant, pour qu’elles veuillent s'activer et agir dans l'amour. Dès que la volonté de l'âme a pris cette direction, son état atroce est terminé et à travers l'apport de Lumière et de Force elle est mise dans la situation de travailler à son développement vers le Haut et de récupérer dans l'au-delà ce qu’elle a manqué de faire sur la Terre, d'agir dans l'amour. Parce que seulement à travers l'amour elle peut se racheter et seulement à travers une activité dans l'amour elle reçoit de nouveau la Lumière et la Force, donc elle peut former son ambiance lumineuse, qui pour elle signifie la Béatitude. Aider ces âmes dans leur misère est une œuvre chrétienne d'amour pour le prochain d'une signification inouïe, parce qu'elles sont totalement sans défense et dépendent seulement de l'aide d'hommes à travers une intervention affectueuse. Et donc elles s’arrêtent souvent près d’hommes qui étaient proches d’elles sur la Terre, pour leur demander la Force, pour être aidée dans leur situation atroce. Elles-mêmes ne savent pas de quelle manière elles peuvent être aidées, parce que dans leur non-connaissance et leur obscurité spirituelle elles ne connaissent même pas la Bénédiction d'une affectueuse prière. Mais elles attendent inconsciemment l'aide des hommes et vous devez la leur apporter vous qui êtes d'esprit réveillé et qui savez les tourments d'une âme décédée imparfaite, même si vous ne pouvez pas les mesurer dans leur profondeur. Si vous les aidez au travers d’un intime souvenir et d’une prière, avec cela vous leur apportez la Force, vous cherchez à indiquer aux âmes la Bénédiction d’une activité d'amour et vous leur présentez en pensées qu’elles peuvent se libérer seulement à travers l'amour, vous les rendez sensibles à la souffrance d'autres âmes et cherchez ainsi à les stimuler à une aide affectueuse, en leur transmettant toujours la Force par votre prière qui donne la juste direction à leur volonté, et vous exercerez une œuvre miséricordieuse d'amour pour le prochain dont les âmes vous remercieront éternellement, si un jour elles échappent à l'obscurité la plus profonde et tendent avec ferveur vers le Haut.

Amen

Satan sait qu'il n'a plus beaucoup de temps – Diables dans la fin du temps

B.D. 3603 from 15 novembre 1945, taken from Book No. 46

Les portes de l'enfer s'ouvrent d’autant plus que la fin approche. Toutes les forces des ténèbres s'ouvrent et se précipitent sur les hommes, et le prince du monde inférieur a un grand pouvoir. Il se voit à la fin de son temps et cherche à l'exploiter de toutes les façons possibles. Et les hommes dans leur faiblesse de volonté ne l'arrêtent pas, mais ils sont pour lui des serviteurs de bonne volonté, qu'il incite à des actions contre Dieu, pour les séparer toujours plus de Dieu. Le prince du monde inférieur sait qu'il n'a plus beaucoup de temps. Son pouvoir sera cassé irrévocablement, quand la fin de cette Terre sera venue. Et dans sa fureur Satan reconnaît que la fin n'est plus loin. Les événements les plus cruels s’accumulent, des actions que personne n’aurait pensées possibles sont commises, les hommes ne s'arrêtent devant rien, et eux-mêmes ne reconnaissent plus dans quel abîme ils se trouvent, dans quel abîme ils ont été traînés par un pouvoir qui est en dehors de tout Ordre divin, qui est totalement dépourvu de tout amour et qui étouffe aussi dans le cœur des hommes chaque étincelle d'amour, qui enterre chaque flammèche qui brûle encore en cachette. C’est un temps de haine illimitée et de la plus grande absence d'amour, les hommes ne vivent plus comme des frères entre eux, mais ils se combattent de toute façon, et seulement peu sont unis et ne se laissent pas violer spirituellement, ils se défendent contre les attaques de Satan et ils se réfugient en Dieu, en Lui demandant de l’Aide contre l'ennemi de leurs âmes. Et dans ceux-ci l'amour n'est pas encore étouffé, et leurs actes correspondent aux Commandements de Dieu, et pour cela ils sont opprimés particulièrement par l'ennemi de leurs âmes dans le dernier temps, c'est-à-dire par leur prochain qui exécutent la volonté de celui qui veut les détruire. L'enfer a ouvert ses portes. D’innombrables diables les traversent et se rendent près de la Terre en émanant sur celle-ci leur souffle vénéneux et ils l’exploitent conformément à la volonté de leur seigneur. Et ils sont bien accueillis, les hommes eux-mêmes soutiennent leurs agissements, ils ne les tolèrent pas seulement près d'eux, mais ils leur concèdent avec bonne volonté le terrain où ils pourront épandent leur mauvaise semence et ils peuvent complètement l’empoisonner, ils ouvrent leurs cœurs et ils ne se défendent pas contre ceux qui veulent les détruire. Et lorsque vient un domestique du Seigneur pour mettre en garde les hommes contre ces forces du monde inférieur, pour les avertir de fermer les portes et de concéder accès seulement au Dieu d'Amour, il est mis à la porte sans être écouté, et ses paroles ne sont pas considérées, et le prince du monde inférieur remporte la victoire. Et cela seulement du fait de la volonté des hommes, qui est libre et qui peut décider par elle-même. Et la fin s'approche toujours davantage. Auparavant la Langue de Dieu devra encore être entendue avec insistance, mais elle trouvera peu de considération, parce que les hommes sont déjà trop sous la juridiction de celui qui cherche à les tirer en bas dans le règne de l'obscurité. Et la Lumière qui dans le même temps resplendit clairement et descend d'en haut sur la Terre n’est pas considérée. Et il n'y a plus d’inversion possible, la période de Salut va vers sa fin, et elle sera échangée par une nouvelle époque ; Satan sera lié et privé de toute force et avec lui tout le spirituel qui lui est soumis, comme cela a été annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

La forte foi – la force de la foi

B.D. 3604 from 16 novembre 1945, taken from Book No. 46

Et chacun sera aidé selon sa foi. Les hommes qui laissent parler en eux Mon Esprit, qui donc cherchent à unir leur étincelle spirituelle avec l'Esprit du Père au moyen d'une intime liaison avec Moi, ceux-ci sont dans la foi, même si en temps de misère terrestre ils sont faibles et hésitants et Me demandent de l’Aide effrayés. La prière tournée vers Moi est un signe de leur foi, mais la misère terrestre opprime souvent le corps dans une mesure qui prend le dessus sur l'âme et la submerge presque. Et alors l'homme est effrayé et hésitant, mais sa foi n'est pas morte, parce que l'âme, qui M'a trouvée une fois, se conformera toujours à Moi dans la misère et donc montrera sa foi. Et Je l'aiderai. C’est une foi faible, lorsque l'homme dans les temps de misère doute de Moi et de Mon Pouvoir, lorsqu’il est en danger de ne pas donner plus de valeur au spirituel, et qu'il accorde plus de pouvoir et de droit au monde. Alors la foi est sérieusement en danger, et alors Je ne peux pas Me manifester avec évidence au moyen d’une Aide merveilleuse, parce qu'alors Je forcerais la foi, et cela serait nuisible pour l'âme de l'homme. Mais dès que l'homme lutte quotidiennement pour Mon Amour Paternel, dès qu’il se recommande constamment à Mon Amour et à Ma Grâce et Me présente dans la prière toutes ses préoccupations et ses misères, il est déjà dans une profonde foi, et alors il doit seulement chercher à faire autant que possible taire le corps, c'est-à-dire s'occuper moins des oppressions terrestres et de les charger totalement sur Moi. Il doit chercher à laisser parler uniquement l'âme, donc à percevoir à travers la voix de l'esprit, le Rayonnement de Mon Amour, qui lui apporte à coup sûr la Force de dépasser les oppressions du corps. Parce que le croyant sera aidé, parce que Je ne laisse pas les Miens dans la misère, dès qu'ils M'invoquent pour de l'Aide. Et moins ils donnent d'attention aux misères du corps, moins ils seront opprimés, et c’est la force de la foi que de Me confier toutes les préoccupations terrestres et d'attendre dans le calme de l'âme Mon Aide. À cela Je suis poussé par Mon Amour pour Mes créatures, afin de leur concéder continuellement de l'Aide, et en particulier lorsqu’elles se trouvent dans la misère spirituelle. Et plus la misère spirituelle est grande, plus elles se trouvent loin de Moi, c'est-à-dire qu'elles sont sans foi. Et alors la misère terrestre doit les presser durement, pour qu'elles Me trouvent. Mais celle qui M'a trouvé, qui désire consciemment Mon Amour et donc croit aussi en Moi, dans Mon Amour, dans Ma Sagesse et Mon Omnipotence, n'a plus besoin de durs moyens d'éducation dans la même mesure que le mécréant, et d’elle Je peux M'approcher en l’aidant à tout instant. Et son sort sur la Terre sera plus léger, même si la misère ne peut pas lui être épargnée entièrement à cause du prochain et pour la purification de son âme. Mais Je Suis toujours prêt à aider, lorsque son appel arrive en haut à Moi depuis le cœur. Et ainsi laissez toujours Mon Esprit vous parler, écoutez aussi dans la misère terrestre la Voix de l'Esprit en vous, c'est-à-dire reliez-vous intimement en pensées avec Moi et occupez-vous de Ma Voix, qui vous réconfortera et vous transmettra la Force qui vous apportera la paix intérieure si vous êtes sur le point de la perdre, et qui vous donnera aussi des Conseils terrestres si vous en avez besoin. Parce que lorsque vous restez unis avec Moi, rien ne peut s'approcher de vous pour vous endommager, parce que Ma Proximité vous protège toujours de l’action des forces de l'obscurité, parce que, là où il y a la Lumière, il ne peut jamais y avoir l'obscurité et, là où Je Suis, l'ennemi n'a jamais accès à votre âme. Et croyez profondément, que Je Suis en mesure de bannir toute misère, et croyez profondément et irrévocablement que vous êtes en sûreté avec Mon Aide. Luttez pour une forte foi, priez pour cela sans interruption, alors toute misère restera loin, parce que vous-mêmes êtes capables de la bannir avec Ma Force que vous apporte une forte foi.

Amen

Messagers du Ciel - Êtres spirituels chargés d’établir l'Ordre

B.D. 3605 from 19 novembre 1945, taken from Book No. 46

Quelque soit ce qui vous menace, c’est Ma Volonté ou bien Ma Concession. C’est nécessaire pour la maturité de votre âme et donc ce doit être reconnu comme Ma Volonté et pris sur vous avec résignation. Mais Moi en tant que l'éternel Conducteur de tous les destins détermine la vie de chaque individu et en Vérité seulement pour votre mieux. Sur Mon Ordre d’innombrables êtres spirituels sont actifs en intervenant toujours de nouveau en mettant de l’ordre là où la volonté humaine a provoqué le désordre et donc les Miens arrivent toujours de nouveau dans l'Ordre, si seulement ils Me laissent gouverner et n'opposent aucune résistance à Ma Conduite affectueuse. Dans la ferme confiance en Mon Aide il y a aussi la garantie de réussite de ce que vous entreprenez. Parce que Je marche auprès de vous sur toutes les voies et J’envoie à votre rencontre Mes messagers du Ciel qui, même s’ils sont invisibles, sont à coté de vous et vous aident avec leurs conseils et leur action. Croyez et ayez confiance et ne craignez pas, parce que l'Unique ne dort pas, ne vous oublie pas, mais dans la misère Il fait plus que jamais. Mon regard de Père voit le cœur de Mes fils et connaît leurs misères et leurs préoccupations et même si apparemment Je ferme Mon Oreille à votre appel d'aide, J’oriente et arrange à tous Mes fils la voie sur laquelle ils se démènent. Et là où aucun salut n'est possible, Je connais des moyens et des voies pour vous aider, parce que Ma Puissance est grande et Mon Amour pour vous infini. Donc fiez-vous à Moi et ne Me craignez pas et ne soyez pas découragés, ne vous laissez pas écraser par la misère terrestre. Celui qui la fait venir sur vous pour le salut de vos âmes, peut aussi vous l’enlever en un instant et Il le fait dès que vous vous en remettez à Lui avec dévouement, et si comme de vrais fils vous attendez résigné l'Aide du Père Qui est avec vous à tout instant, Qui ne vous laisse pas aux mains des forces mauvaises si vous-mêmes tendez à vous éloigner de celles-ci. Vous avez Ma Parole dans laquelle vous ne devez pas douter et Ma Parole vous promet toujours de nouveau Ma Protection et Mon Bouclier. Tenez-vous en à celle-ci et réfugiez-vous dans Mon Cœur de Père et vous serez gardés dans toute l'Éternité.

Amen

Le temps de tempête avant l’ultime Jugement – le Paradis

B.D. 3606 from 20 novembre 1945, taken from Book No. 46

Le Jugement dernier mettra fin à une abomination et il y aura la Paix sur la Terre pour longtemps. Sur la Terre il y aura un état d'Ordre divin où règnera seulement l'amour, où l'amour reliera les hommes les uns aux autres, où l'amour de l'individu garantira aussi l’Action de Dieu à travers Son Esprit, où un homme sera en mesure d’entendre la Voix de Dieu et sera outre mesure heureux de se savoir ainsi près de Dieu, où Dieu demeurera aussi visiblement parmi les Siens d’une manière encore inimaginable pour les hommes du temps actuel. Les hommes de la nouvelle Terre vivront de nouveau dans le Paradis de l'harmonie de leurs âmes, dans la nostalgie pour Dieu et de Son Amour et dans un constant accomplissement de leur nostalgie. Tout le mal sera banni pour longtemps. Mais avant que cet état puisse se manifester sur la Terre, il doit venir sur elle une tempête qui aura un effet purifiant et destructif, une tempête à laquelle seulement les hommes profondément croyants et fidèles à Dieu résisteront. Ceux-ci viendront dans une grande misère, mais le temps de leur future vie sur la nouvelle Terre les dédommagera pour toutes les misères et les souffrances qui ont précédées, parce que dès que le malin sera rendu impuissant, ils ne seront plus opprimés, et leur sort sera la Paix la plus bienheureuse sur la Terre. Donc le dernier temps de tempête ne doit pas être craint des croyants, parce que la Volonté de Dieu est au-dessus de chaque événement, l'Amour de Dieu agira parmi les Siens et Son Pouvoir cassera le pouvoir de Satan au temps juste. Quelque soit ce qui menace les croyants, aucun pouvoir mondial, aucune haine humaine ou désamour ne pourront jamais empêcher la béatitude future sur la Terre aussi bien que dans le Royaume de l'au-delà, pour ceux qui restent fidèles à Dieu. Ils ne pourront pas tuer l'âme, bien qu’ils veuillent tuer le corps. Mais Dieu protégera aussi celui-ci, parce qu'Il veut faire expérimenter aux Siens le Paradis sur la nouvelle Terre, parce qu'ils doivent former la lignée de la nouvelle race et parce qu'ils doivent être dédommagés pour le temps de misère qui a précédé en signe du très grand Amour de Dieu qui veut préparer aux Siens un sort dans la Béatitude déjà sur la Terre. Donc même eux seront pourvus par Dieu avec une Force inhabituelle dans le temps de tempête, et grâce à cette Force ils pourront vaincre tout le mal et elle les rendra capables de résister aux pires attaques, parce que le rempart de leur foi sera ébranlé avec violence. Et seulement celui qui a dépassé le désir pour le monde terrestre, verra sa Force croître pour prêter résistance. Mais celui qui se laisse encore capturer par les charmes du monde, qui ne renonce pas à toute résistance, ne fait pas partie du groupe des fidèles de Dieu, celui-ci vend son âme pour un très mauvais salaire, parce que ce qu’il croit avoir conquis, s'émiettera le Jour du Jugement. Toutes les actions abominables auront une fin avec ce Jour, tous les esprits contraires à Dieu seront bannis, et dans l'Univers entier surgira un état de calme, un état d’activité pacifique qui n'est pas comparable au calme de la mort. Cette dernière est le sort du spirituel banni qui est totalement dépourvu de force, lié dans la matière solide et pour un temps infini ne peut plus s'activer. Vous les hommes allez à la rencontre de ce temps et vous n'avez plus beaucoup de temps. Et si vous voulez vous affirmer dans le dernier temps avant le Jour du Jugement, alors vous devez encore être actif avec ferveur sur vous, vous devez entrer en contact toujours plus étroit avec Dieu, vous devez puiser la Force en Lui quotidiennement et à chaque instant et vous arrêter dans une intime prière, pour que vous receviez aussi constamment la Force, dès que vous ouvrez votre cœur et désirez la Grâce et la Force de Dieu. Il sera avec les Siens et restera avec eux jusqu'à la fin, Il demeurera avec eux dans le Paradis sur la nouvelle Terre et restera uni avec eux indissolublement dans toute l'Éternité.

Amen

La vraie instruction des enfants – la volonté

B.D. 3607 from 20 novembre 1945, taken from Book No. 46

La distance de Dieu diminue lorsque l'être tend librement vers Lui. Il lui suffit déjà de la volonté, pour s'approcher de Lui, dès qu'il est sérieux, parce que l'Amour de Dieu saisit la substance animique dans l'état de la libre volonté lorsqu’elle emploie cette volonté dans la juste direction. Alors la Force afflue à l'être, et maintenant il devient aussi actif en accord avec la Volonté de Dieu, l'homme dont la volonté est tournée vers Dieu agit dans l'amour. Dieu demande seulement le changement de sa volonté pour qu’il soit ensuite aidé dans sa remontée vers le Haut. Parce que maintenant Dieu submerge l'homme avec Sa Grâce, Il lui crée des possibilités pour le mûrissement de son âme, Il lui donne la Force pour agir dans l'amour et Il l'assiste à tout instant en étant à coté de lui et en l'aidant, en pensant toujours au bien spirituel de l'homme, pour que l'âme se libère de sa dernière enveloppe matérielle. Et donc la volonté de l'homme doit être soumise à Dieu dès le début de son incorporation, pour que sa vie terrestre soit exploitée pleinement et que soit atteint le plus riche succès spirituel. Et donc à l'homme il doit être transmis le savoir sur l'Être le plus sublime et le plus parfait, vers lequel il doit tourner sa volonté. Il doit être instruit pour qu'il ne perde de temps tant que l'homme n'est pas arrivé par sa réflexion à la connaissance de l'éternelle Divinité. Il est aussi nécessaire de réfléchir et d’examiner le savoir transmis, mais déjà dans la première enfance les pensées doivent être guidées sur le champ spirituel, et cela se produit par l'instruction sur Dieu comme Créateur et Formateur de toutes les choses, sur Sa volonté et sur le rapport de l'homme avec Dieu. Mais à l'homme il reste toujours la libre la décision. Il peut donner dès l’enfance la juste direction à sa volonté, il peut tendre vers Dieu et être saisi par l'Amour de Dieu déjà dans la première enfance, pour que son développement vers le Haut se déroule beaucoup plus facilement de sorte que dans la vie à venir il possède la plus grande force de résistance, lorsqu’il est exigé de lui la décision et au moyen de son activité intellectuelle il doit soupeser ce qui est Vérité et ce qui est erreur. La volonté qui tend vers Dieu, porte en soi la Force de se décider à juste titre, elle lui apporte la Force de connaissance, parce que l'Amour de Dieu ne le laissera maintenant jamais plus. L'homme peut à tout instant tourner sa volonté vers Dieu même dans la vie la plus avancée, lorsque le savoir ne lui a pas été fourni durant l'enfance, mais alors sa lutte pour la Vérité est plus difficile, et il a perdu beaucoup de temps qu'il aurait pu employer pour le bien de son âme. Et donc c’est une grande bénédiction lorsque les enfants sont bien instruits, parce que le savoir sur des deux Pouvoirs, celui de Dieu et celui de Son adversaire, est nécessaire, pour pouvoir se décider pour un des deux Pouvoirs. Et donc c’est un crime sur la jeunesse de la laisser marcher dans l'ignorance ou bien d’enlever déjà chez les enfants la foi en Dieu, l'éternel Créateur et Père. Dieu mène certes les hommes pour qu'ils arrivent à la connaissance, pour pouvoir se décider librement, mais l'âme doit dépasser des résistances bien plus grandes, et sa remontée est plus compliquée. Parce que sa volonté doit absolument être soumise à Dieu, avant que puisse affluer à l'homme la Force dont il a besoin pour se libérer de celui de la volonté duquel il est procédé et qui a aussi imposé sa volonté détournée de Dieu aux êtres que sa volonté a appelé en vie avec l'utilisation de la Force de Dieu. Seulement une volonté tournée vers Dieu diminue la distance de Dieu et donne la garantie pour le dépassement définitif de la crevasse qui sépare la substance animique de Dieu du fait de sa chute d’autrefois.

Amen

Recevoir la Vérité demande la liaison spirituelle

B.D. 3608 from 17 novembre 1945, taken from Book No. 46

Le noyau de la Vérité reste caché à ceux qui vivent au jour le jour sans liaison spirituelle, qui ont leurs sens tournés seulement vers ce qui est terrestre et qui, avec cela, ne tendent pas Me conquérir en tant que l'éternelle Vérité. Toute Connaissance a sa racine en Moi, et à travers Moi tout savoir sur la pure Vérité est guidé aux hommes. Mais si Moi-même en suis l'Origine, la Source de toute Sagesse, l'Origine de tout savoir, alors il est compréhensible que l'homme doive d'abord chercher à établir la liaison avec Moi, si Mon savoir doit couler sur lui. Et cela demande des pensées tournées vers le Règne spirituel, cela demande la reconnaissance de Moi-Même, chose qui suppose à nouveau de s'occuper avec des problèmes spirituels et la volonté d'approfondir les Vérités éternelles. Seulement dans la liaison avec Moi se trouve la garantie de recevoir la Vérité du Donateur de la Vérité, parce que l'afflux de la pure Vérité est une manifestation de la Force de Moi-Même, qui nécessite absolument une station de réception. Et vu que Je laisse à l'homme la liberté de la volonté, il doit s'établir comme station de réception, autrement le Courant de la Force de Mon Amour ne le touche pas. Il doit être établi une liaison entre l'homme et le Règne spirituel sous forme de pensées qui, si elles sont tournées vers Moi, signifient aussi un cœur ouvert, une station de réception pour Mon Rayonnement. Cela demande la liberté de la volonté de l'homme, autrement, à travers l'afflux de Ma Force, l'homme serait guidé par contrainte dans la Vérité et vers la connaissance, chose qui ne serait pas appropriée pour un mûrissement de l'âme. Tant qu’aux hommes sur la Terre la Vérité est indifférente, tant qu’ils n'ont pas le désir pour la juste connaissance, dans leurs cœurs il ne peut pénétrer aucun savoir selon la Vérité, parce que Je ne peux Moi-même pas agir dans les hommes qui n'ouvrent pas leur cœur vers Moi. Toute Sagesse procède de Moi, parce que Moi-même Je Suis l'éternelle Vérité. Mon Esprit brille à travers l'Infini et change la pire obscurité en Lumière. Mais à Mes créatures J'ai donné comme signe de reconnaissance de leur perfection la libre volonté et ainsi la créature doit vouloir être dans le champ de Lumière de Mon Rayonnement ; il doit aussi lui être possible de demeurer dans les ténèbres, si cela est sa volonté. La Lumière est la connaissance de la pure Vérité, des ténèbres et de l'obscurcissement de l'esprit à cause de la non-connaissance, donc aussi un manque de Force de connaissance pour distinguer la Vérité de l'erreur et du mensonge. Si le regard de l'homme est orienté spirituellement, alors il entre involontairement dans le champ de la Lumière et de Mon Afflux, sa volonté est tournée vers la Lumière, et la Lumière se fera en lui en fonction de sa volonté. Mais s'il regarde le monde, les biens terrestres, alors il ne désire pas un savoir supérieur ; il se sent bien dans le noir de l'esprit et donc la Vérité ne peut jamais lui être guidée ni être reconnue comme Vérité. Et donc la Vérité ne peut jamais être là où il n'existe pas de lien spirituel avec Moi, où donc l'homme ne se tourne pas vers Moi dans une très profonde foi en Moi-Même pour l'éclaircissement, où on ne confie pas au Donateur de la Vérité Lui-Même pour qu'il l’instruise et lui fasse arriver ce qu’il désire. La Vérité ne peut jamais être là où prédominent des intérêts mondains, parce que Mon Rayonnement ne peut pas pénétrer là où les cœurs ne Me désirent pas, mais sont tournés vers le monde, et où l'homme est accessible à ses joies. Avoir totalement dépassé le monde garantit la faculté de réception pour le savoir spirituel, mais les deux en même temps ne rendent jamais l’homme heureux, parce que Moi, en tant que l'éternelle Vérité, Je Me tiens à distance de ce qui est encore attaché au monde, donc au règne de Mon adversaire, du prince du mensonge et de l'erreur. Ce sont deux mondes séparés et la volonté de l'homme lui-même doit se décider pour l’un des deux. Le monde spirituel lui garantit la sûre Vérité, mais le monde terrestre tient ses pensées dans le noir, il parcourra des voies erronées et l'homme laissera toujours devenir actif sa volonté dans la fausse direction, et il ne pourra jamais arriver à la Sagesse, au pur savoir de Moi, que Je transmets seulement à ceux qui M'ouvrent dans la libre volonté la porte de leur cœur, qui se forment comme station de réception pour le Rayonnement de Mon Amour et qui, avec cela, entrent en liaison avec Moi en tant que l'éternelle Vérité, pour que Je puisse maintenant les pourvoir selon leur désir.

Amen

La Perfection de Dieu – le But de Sa Volonté

B.D. 3609 from 18 novembre 1945, taken from Book No. 46

Dieu est grand et puissant et Son Amour ne connaît pas de frontières. Son Être rayonne la plus profonde Sagesse, Sa Plénitude de Force est invincible et Sa Volonté aspire seulement à la Perfection, et donc tout ce qui est procédé de Son éternelle Force Créatrice est parfait. Son infranchissable Sagesse est reconnue comme bonne et juste pour le but auquel elle doit servir. Ce qui procède de Dieu, ne peut jamais être imparfait, autrement Il ne serait pas Parfait, autrement Son Pouvoir serait limité et Son Amour ne serait pas infini. Dieu est très sage, et Sa Sagesse est couplée avec une Volonté qui fait devenir forme toutes Ses Pensées au moyen de Sa Force. Donc rien ne Lui est impossible, Il peut tout ce qu'Il veut, mais Il veut seulement ce que Sa Sagesse reconnaît comme bénéfique au but. Et le but est l'illimitée Béatitude de ce qui une fois a été procédé de Sa Force dans toute la perfection, mais qui est devenu imparfait au moyen de sa volonté. Sa Volonté ne devient jamais active dans la direction opposée, Il n'exécutera pas ou n’empêchera jamais au moyen de Sa Force quelque chose qui rend inefficace le but, pour autant que ne soit pas déterminante la libre volonté de l'homme qu'Il respecte, même s’Il ne peut pas l'approuver. Mais la Volonté de Dieu est éternellement immuable, elle est bonne et a pour but seulement la Perfection. Mais ce qui est devenu imparfait, oppose une grande résistance à Sa Volonté, parce qu'il ne reconnaît pas l'Être le plus parfait, l'Être Qui est en soi Amour, Sagesse et Force, autrement il devrait se soumettre inconditionnellement. Sa volonté est coupable de l'absence de connaissance, du fait que la libre volonté originairement parfaite s'est privée de toute force de connaissance et s’est précipitée dans l'état d'ignorance, dont elle peut se libérer seulement au moyen de la libre volonté. Et donc elle ne sait rien de la Force et du Pouvoir de l’Essence la plus sublime, elle ne sait rien de Son Amour et de Sa Sagesse, elle ne sait pas l'état heureux de la perfection. Et donc elle ne reconnaît même pas son imperfection et avec cela elle est dans un état de très profonde misère, si Dieu ne lui vient pas en Aide. Tout ce que Dieu fait, est un moyen pour éliminer l'imperfection, pour aider à ce qui une fois est tombé de Lui dans la libre volonté, pour qu'il devienne de nouveau parfait, pour qu’il retrouve la voie du retour pour devenir bienheureux. Et ce qu’Il fait grâce à Sa Volonté, à Son Amour et à Sa Sagesse mène inévitablement à ce but, même lorsque cela dure des temps infinis avant que le but soit atteint si la volonté de l'imparfait oppose résistance. Seulement lorsque la résistance s'affaiblit, la substance animique commence à reconnaître qu'elle est imparfaite ; elle commence à percevoir qu'un Être plus sublimement parfait est son Créateur de l'Éternité et qu'elle doit aspirer à cet Être le Plus sublime. Et avec cette faible connaissance elle commence sa remontée, elle commence le rapprochement de l'imparfait avec l'Être le plus sublimement parfait, elle commence la subordination de sa volonté à la Volonté de Dieu et reconnaît que tout ce que Dieu fait est sage et motivé par Son Amour infini. Et dès que cet état est atteint, la substance animique ne peut plus dans l’éternité se précipiter dans l'état d'imperfection, elle ne peut plus jamais dans l’éternité devenir infidèle à Dieu, parce qu'au moyen de sa tendance continue vers le Haut elle fusionne avec la Force d’Ur dont elle est procédée autrefois, et elle est inconcevablement bienheureuse dans toute l'Éternité.

Amen

Cause, objectif et but de la souffrance – Connaissance – caducité des biens terrestres

B.D. 3610 from 22 novembre 1945, taken from Book No. 46

Les hommes de sentiment mondain sont si loin de la Vérité qu’à cause de cela ils ne savent pas quelle Force ils peuvent puiser de la foi et de l'intime union avec Dieu et donc ils s’occupent toujours seulement des événements mondains et ils ne reconnaissent pas que les fausses prédispositions d'esprit envers Dieu sont la cause de tout événement dans le monde qui a un effet douloureux sur les hommes. Et tant que cette connaissance manque aux hommes, la situation de souffrance ne changera pas. La souffrance prendra toujours seulement d’autres formes, pour que les hommes, à cause de la diversité de leurs misères et de leurs peines se rappellent qu'un autre Pouvoir que celui humain, se trouve derrière chaque difficulté qui n’a pas seulement la volonté humaine pour auteur, mais la Volonté d'un Pouvoir Supérieur entre en même temps en Action, et ils doivent se mettre dans une certaine prise de position envers ce Pouvoir Supérieur. Le savoir de la pure Vérité explique tout, il rend compréhensible la grande misère, parce qu'à travers celle-ci la cause, l’objectif et le but sont reconnaissables. Seulement alors il existe la possibilité de changer, dès que les hommes s'adaptent à l’objectif et au but, ils cherchent à éliminer la cause de la souffrance et de la misère, chose qui cependant est incompréhensible à l'homme de sentiment mondain et cela le reste tant qu’il retient le monde comme le plus important – tant qu’il donne à son corps toutes les priorités et laisse languir l'âme. Le savoir sur la Vérité peut être guidé seulement à cet homme qui se sépare du monde, parce que dès que le savoir est transmis à l'homme de sentiment mondain, il ne le reconnaît pas comme Vérité et donc il le refuse. Donc il doit être porté dans un état de grande souffrance où il sera réceptif pour la Vérité, tandis qu'il apprendra à reconnaître à travers la souffrance et la misère l'inutilité des biens mondains et son désir pour ceux-ci diminuera. Le désir pour la Vérité augmentera en conséquence, étant supposé qu'il ne soit pas influencé par des forces malignes qui confondent entièrement ses pensées et cherchent à le détourner de la Vérité en excitant la haine dans l'homme plus le monde avec ses joies le déçoit. Mais ceux-ci ne trouvent plus la liaison avec Dieu sur la Terre, et chaque moyen que Dieu emploie, manque son but. Parce que c’est un avantage pour l'âme de l'homme, lorsqu’il apprend à reconnaître la caducité des valeurs terrestres, lorsqu’il apprend à les dédaigner et n’est plus enchaîné outre mesure par elles à la Terre lorsque l'âme laisse la Terre, même si elle entre dans l'au-delà dans un bas degré de maturité. Le dépassement de la matière dans le Règne spirituel n'est ensuite plus aussi difficile, et le processus de développement en haut peut procéder plus rapidement, dès qu'il a commencé dans le Règne spirituel. L'âme accepte plus facilement la Vérité offerte dans le Règne spirituel, elle n'est plus aussi adverse à Dieu que sur la Terre. Et pour cela le sort des âmes décédées n'est pas sans espoir, si sur la Terre elles ont reconnu la caducité des biens terrestres à travers de grandes souffrances, même lorsqu’apparemment à cause du temps de misère elles perdent leur vie terrestre. Et ainsi la souffrance et la misère causée par la mauvaise volonté humaine, sert aussi à ces âmes qui sont encore très loin de Dieu et pour cela Dieu permet aux hommes de faire rage les uns contre les autres dans la libre volonté, tant que Lui-Même n’impose pas une Halte, lorsque celle-ci correspond à Son Plan de l'Éternité. Et tant que les hommes marchent dans l'ignorance, tant qu’ils ferment leur oreille à la Vérité, Il les laisse mûrir au travers de leurs propres actions et passer à travers d’indicibles misères et souffrances, parce qu'eux-mêmes le veulent ainsi, et donc ils sont aussi eux-mêmes les auteurs de ces souffrances.

Amen

L'Amour de Dieu pour les morts - Inséparabilité - la Part de Dieu

B.D. 3611 from 23 novembre 1945, taken from Book No. 46

L’éternelle Vérité que Mon Esprit vous annonce est que vous restiez indissolublement unis avec Moi et que vous ne puissiez jamais plus vous séparer de Moi, même si votre volonté se détourne de Moi. Vous êtes une Partie de Moi, parce que Ma Force a été efficace dans votre Création et donc vous resterez Ma Part dans toute l'Éternité. Mais le fait que vous-mêmes vous vous sentiez uni avec Moi et que vous vous rendiez compte à travers Ma Force que vous êtes bienheureux à travers l'apport de Ma Force, vous le déterminez vous-mêmes par votre volonté. Vous-mêmes vous créez soit l'état de la Béatitude comme aussi l'état de malheur, mais Je ne vous repousse jamais de Moi, jamais Ma Volonté pour votre sort dans le Règne spirituel est déterminante, mais vous seul la déterminez. Et donc Je ne vous condamne pas, mais vous-mêmes vous vous précipitez dans la damnation, si vous ne tendez pas vers Moi et utilisez de façon erronée votre volonté. Et malgré cela, même dans le plus profond abîme de l'enfer vous restez Ma Propriété. Je ne vous laisse pas à celui dont la volonté vous a appelé à la vie avec l'utilisation de Ma Force. Il faudra seulement une Éternité avant que vous-même vous vous donniez à Moi, parce que cela dépend uniquement de votre volonté, lorsque vous Me reconnaissez comme votre Père et Créateur de l'Éternité. Parce que Je ne force pas cette volonté. Mais Ma Force d'Amour touche moins la substance animique, plus elle s’éloigne de Moi à travers sa volonté, bien qu’elle ne puisse pas se séparer entièrement de Moi. La Force d'Amour qui s'écoule de Moi signifie la Béatitude, elle signifie la Lumière et la Force, Savoir et Puissance. Et donc le spirituel qui se tient à l'écart de Moi, est sans Lumière ni Force, parce qu’il se soustrait lui-même à Ma Force d'Amour. Il est malheureux, parce que l'état d'absence de Lumière et de Force est totalement contraire à son état primordial. Il est un état d'imperfection, alors que primordialement il est procédé de Ma Force comme être parfait. Tout le spirituel malheureux est loin de Moi et il ne sent pas la Force d'Amour qui rend bienheureux, qui s'écoule de Moi et touche tout ce qui est parfait. Mais J'ai de la Compassion pour le malheureux, parce que Mon Amour ne cesse pas pour ce qui a été créé par Moi et Je cherche à reconduire de nouveau le malheureux à la Béatitude. Mais le processus dure souvent une Éternité, parce que la créature elle-même ne veut pas se laisser compénétrer par Ma Force d'Amour, mais Je respecte sa libre volonté. Et durant cette Éternité Ma Volonté et Mon Omnipotence sont incessamment actives pour créer au spirituel infidèle à Moi des occasions de retrouver la voie vers Moi et pour la parcourir. Mon Amour s’abaisse toujours de nouveau vers le spirituel mort, Mon Amour descend dans les plus profonds abîmes en envoyant des rayons de Lumière dans l'obscurité, pour réveiller dans la substance animique le désir pour la clarté. Mon Amour étend la Main pour saisir ce qui s’est précipité en bas et le tirer vers le haut. Parce que Je courtiserai éternellement Mes créatures, parce qu'elles sont Ma Part et elles le resteront dans toute l'Éternité. Mais elles-mêmes doivent diminuer la distance de Moi à travers leur volonté et vu que pour cela elles n’en sont plus capables elles restent dans l'éloignement le plus extrême de Moi au travers de l'influence de Mon adversaire, il lie leur volonté, c'est-à-dire leur enlève la liberté aussi longtemps qu’elles-mêmes soient de nouveau en mesure de se décider dans la liberté de leur volonté. Parce que Mon Amour veut aider le faible, le sans défense, à devenir fort ; Mon Amour cherche à changer la volonté du spirituel qui se tient à l'écart de Moi, sans cependant le rendre non-libre dans le stade de la dernière décision en tant qu’homme. Mais la substance animique abuserait de sa volonté, et donc Je dois d’abord la lier pour empêcher cela. Elle doit sentir les chaînes de sa non-liberté les percevoir comme un tourment pendant un temps infiniment long avant qu’elle veuille devenir libre. Seulement alors elle peut parcourir le dernier chemin dans la liberté de la volonté, à la rencontre à la Source lumineuse et de la Force ou bien même retourner de nouveau en arrière dans de très profondes ténèbres. Mais un jour même le spirituel opposé à Moi deviendra libre et tendra vers Moi, parce que ce qui est Mien depuis l'Éternité, revient inévitablement à Moi, parce que Je ne renonce pas à ce qui est procédé de Ma Force.

Amen

Ecoute consciente de l’intérieur – la voix de l'esprit

B.D. 3612 from 24 novembre 1945, taken from Book No. 46

L’écoute consciente en soi-même promeut le développement spirituel dans une haute mesure, parce que c’est une réception directe de la Force du Royaume spirituel qui avec cela est rendu possible. Il existe la volonté d'entrer en contact avec le spirituel, donc avec Dieu, et là où il y a cette volonté, il y a aussi la garantie que Dieu s'approche de l'homme, qu'Il S’annonce à lui mentalement ou bien à travers la Voix de l'esprit qui peut cependant être entendue seulement de l'homme qui se prépare pour la réception des Dons spirituels. Mais celui-ci a une grande Bénédiction. Il lui est ouvert la Source d’où il peut accueillir continuellement la délicieuse Boisson régénératrice, il lui est offert de Dieu Lui-Même un Don qui doit promouvoir son développement vers le Haut, parce qu'il provient de Dieu et c’est un moyen d'unir totalement l'homme avec Dieu. Il lui est ouvert une Richesse inouïe de Grâces, des Trésors qui proviennent du Royaume spirituel et qui sont impérissables, que l'homme peut apporter avec lui dans l'au-delà, dans le Règne spirituel et avec lesquels il peut travailler là, pour son bonheur et la Libération d'innombrables âmes qui sont dans la misère. La richesse spirituelle qu’un homme reçoit à travers la Voix intérieure, est souvent si volumineuse que sur la Terre il ne peut pas la saisir dans toute sa plénitude ni l’exploiter, mais dans le Règne spirituel il sera inconcevablement bienheureux, parce que la mesure de la richesse (spirituelle) détermine aussi son activité et son degré de Béatitude. Il a accueilli dans la libre volonté le Don divin, il a été actif dans la libre volonté, il s'est préparé comme station de réception pour la Force de l’Esprit et Dieu bénit sa volonté. Il laisse devenir actif Son Esprit dans l'homme, Il l’imprègne avec Sa Force et Sa Grâce et Il lui transmet un savoir illimité en le guidant dans l'éternelle Vérité. Ainsi Il ne peut jamais et encore jamais offrir cette délicieuse Grâce à un homme qui ne fait rien pour se rendre réceptif, qui néglige de travailler sur lui-même, ou bien qui omet l’écoute consciente de l'intérieur, parce que lui transmettre la richesse spirituelle signifierait une foi contrainte et serait un mûrissement de l'âme contre sa volonté.

Celui qui se tourne vers Dieu en posant des questions et en attendant une Réponse en écoutant consciemment de l'intérieur, à celui-ci Il Se communique mentalement et conduit le parcours des pensées de l'homme dans la juste direction, Il l'instruit selon sa foi et sa maturité spirituelle, parce que chaque liaison avec Dieu à travers la prière ou bien avec des pensées tournées vers Lui est une ouverture du cœur au Courant de Force du Royaume spirituel. Alors l'homme peut toujours être pourvu avec la Force et la Grâce et devient le vase d'accueil de l'Esprit divin dès qu'il croit dans l’Action de l'Esprit, dans l’Action de Dieu dans l'homme. Cette foi est la condition pour pouvoir la recevoir, parce qu'autrement l'homme n’écoutera pas consciemment ce que lui annonce la Voix de l'Esprit. Il y a encore seulement trop peu de foi, et donc l’Action de l'Esprit Se manifeste rarement. Donc l'humanité se trouve aussi dans la misère spirituelle, parce qu'elle laisse inaperçue la Source de la Vie, là où elle pourrait se rassasier et se fortifier à tout instant. Sans apport de Force spirituelle l'homme ne peut pas mûrir, il ne peut pas se développer vers le Haut et reste arrêté sur la même marche de développement. Mais la Force spirituelle peut être guidée sur la Terre seulement depuis le Règne spirituel et demande donc une liaison du Règne spirituel à la Terre, qui doit avoir lieu dans la libre volonté. Là où il manque cette volonté, là l'humanité est sans défense, les âmes languissent dans la misère spirituelle et elles ne peuvent pas être aidées. Donc Dieu se sert d'une personne qui se met à disposition totalement consciemment comme médiateur entre le Royaume spirituel et la Terre, qui s’ajuste dans une profonde foi à l’Action de Dieu à travers Son Esprit comme moyen de réception, qui se prépare aussi comme vase d'accueil pour l'Esprit divin à travers sa volonté d'aider le prochain et de servir Dieu. À lui le Don de la Grâce divine afflue maintenant incommensurablement. La Source de la Sagesse divine se déverse dans ce vase pour la Bénédiction de tous ceux qui y boivent, pour qu'ils ne passent pas outre la Source de la Vie éternelle, mais qu’ils s’y rassasient et s'y fortifient pour leur chemin de vie. La voie vers le Haut sera légère pour eux, ils la parcourront à la Main de Dieu et atteindront avec certitude le but, parce que Son Don est délicieux et garantit à chacun le succès spirituel s'il l’accepte de Sa Main.

Amen

La Parole de Dieu - le Pain du Ciel - Chair et Sang

B.D. 3613 from 25 novembre 1945, taken from Book No. 46

Il vous est prodigué continuellement La Grâce de pouvoir recevoir la Parole de Dieu que dans Son Amour Il guide sur la Terre pour vous aider dans tout danger du corps et de l'âme. Et vu que vous recevez constamment la preuve de Son Amour, votre tendance doit être seulement de vous montrer dignes de cet Amour, vous devez mener un chemin de vie juste, vous devez vous employer pour des œuvres d'amour désintéressé pour le prochain, vous devez être humbles, dociles et patients, miséricordieux envers chaque prochain qui se trouve dans la misère, vous devez vivre l'un auprès de l'autre d’une manière apaisée et donner constamment l'honneur à Dieu, Le choisir comme votre Guide, vous devez travailler consciemment sur votre âme pour que vous aussi vous deveniez amour, pour pouvoir vous unir avec l'éternel Amour. Dieu vous donne Sa Parole, Il ne vous laisse pas languir, mais Il vous nourrit continuellement avec le Pain du Ciel qui vous donne la Force de changer selon la Volonté de Dieu. Et vous devez reconnaître à tout instant cette Grâce et être reconnaissant, parce que Sa Parole est aussi pour vous une preuve de Sa Présence, parce qu'Il est Lui-Même la Parole et donc Il descend à vous dans la Parole. Donc ne Le laissez pas frapper en vain à votre cœur s'Il désire l'accès, s'il veut vous apporter Sa Parole et maintenant vous devez seulement ouvrir vos oreilles et votre cœur pour que Sa Parole puisse devenir efficace. Vous qui recevez directement Sa Parole, cherchez à agir sur le prochain, donnez-leur l'annonce de Son très grand Amour et de Son Désir de pouvoir entrer dans vos cœurs ; cherchez à l’inciter à ouvrir la porte du cœur, pour qu'Il trouve l'accès sans empêchement et puisse vous rendre heureux avec Sa Parole qui, lorsqu’elle est reçue directement, signifie une incommensurable Bénédiction et un Trésor de Grâce pour le recevant. Écoutez ce qu'Il vous dit et méditez-le dans le cœur et donc laissez devenir efficace en vous les grands Dons de Grâce. Laissez-Le vous rassasier avec le Pain du Ciel que l'Amour Paternel vous offre et entrez en intime contact avec Celui Qui est la Parole Même, qui vous offre Sa Chair et Son Sang, Sa Parole et avec celle-ci, la Force. Celle-ci est la Nourriture du Ciel qui vous arrive et qui est aussi la Nourriture la plus délicieuse que vous puissiez recevoir, qui vous enlève toute faiblesse et vous rend capables de vaincre chaque difficulté sur la Terre, elle n'est pas comparable avec la nourriture terrestre, parce qu'elle nourrit et rafraichit non seulement le corps, mais aussi l'âme et lui donne la Force de se développer, de s'unir avec l'esprit en elle et avec cela elle trouve l'unification avec l'Esprit du Père d'Éternité dont vous êtes une fois procédés et auquel vous devez de nouveau revenir. Dieu Lui-Même appelle l'âme par Sa Parole, Il lui donne la Force par Sa Parole et Il s'unit avec elle par Sa Parole, parce que Lui-Même est la Parole d'Éternité et donc dans la Parole Il vient aux hommes qui ont faim et languissent d’elle, et qui en ont besoin et désirent la Force et un renforcement, parce que Son Amour est infini, il s’adresse à Ses créatures dans toute l'Éternité.

Amen

Diables dans le temps de la fin - le Paradis

B.D. 3614 from 26 novembre 1945, taken from Book No. 46

Et au milieu des diables vous serez proches de Dieu lorsque la fin sera venue. Moi-même Je demeurerai au milieu de vous, au milieu des Miens, spirituellement et physiquement, là où sera désirée ardemment Ma Présence dans une très profonde foi et où la misère sera très grande. Je ne vous laisserai pas seuls, Je ne vous exposerai pas aux forces obscures, bien que la misère menace de vous écraser. Je participerai en tout, en repoussant toujours le pire et en vous pourvoyant avec la Force tant que le dernier jour ne sera pas venu. Et vous Me sentirez, vous Me reconnaîtrez dans chaque Aide qui vous sera donnée. Et votre foi se fortifiera et elle vous fera porter tout avec une plus grande facilité et vous serez dans Ma Grâce jusqu'à la fin. Et ce sera pour vous une consolation et un encouragement que le mal ne puisse pas vous vaincre, que Je couvre les Miens avec Mon Bouclier et que Je ne laisse causer aucun dommage à votre âme. Mais ce qui est chargé sur le corps de porter, l'afflux de Ma Force l'allégera et vous serez alors en mesure de le porter, parce que vous êtes Mes fils qui peuvent être sans peur parce que leur Père les aime. Si Je demeure spirituellement parmi vous, vous sentirez aussi Ma Proximité, la faiblesse corporelle disparaîtra de vous et vous pourrez bannir la peur et la préoccupation au travers d'une intime pensée adressée à Moi, vous Me sentirez autour de vous et vous pouvez donc Me confier toutes vos préoccupations. Et Je Serai votre Protection et votre Bouclier dans les heures d’inquiétante misère terrestre. Le monde fera rage contre vous et il n'évitera aucun de ceux qui Me sont fidèles et ils devront se déclarer devant le monde. Mais J'exige cette déclaration des Miens, parce que Moi-même Je veux parler au travers de vous et donc vous devez vous donner à Moi sans barrière, et la prise de position ouverte pour Moi et Ma Parole fait partie de cela. J'exige de vous que vous vous employiez pour Moi et Ma Doctrine, J'exige votre foi dans Ma Parole que vous devez déclarer devant le monde, pour que le monde reconnaisse quelle Force se trouve dans la foi en Moi. J'exige cela, parce que Mon Église doit rester victorieuse et cela demande une déclaration téméraire de Mon Nom. Parce que devant ce Nom le malin s’effrayera, lorsqu’il est prononcé avec tout le respect et la sainteté. Dans leur impuissante colère les diables devront reconnaître la Force et la Puissance qui se trouve dans ce Nom et même s’ils ne cessent pas de menacer et de combattre les croyants, ils se heurteront contre le rempart de la foi, et enfin ils sentiront la Main de Celui Qui est le Seigneur sur le Ciel et sur la Terre, la Main de Celui Qui mettra en œuvre leur anéantissement terrestre et bannira de nouveau leur âme, parce qu'autrement aucun développement vers le Haut, aucune amélioration vers le Bien ne peut pas avoir lieu. Mais auparavant Je dois laisser libre cours aux diables. Je dois permettre qu'ils procèdent contre Moi-Même, pour que le pouvoir de Satan soit mis à l'épreuve jusqu'à l'extrême, pour devoir de toute façon reconnaître Ma Victoire. S'il n'est pas actif dans tout son pouvoir, il ne reconnaît pas Ma Puissance supérieure, chose qui est absolument nécessaire pour se soumettre à Ma Volonté. Cela durera encore des Éternité et donc chaque période de Libération se terminera avec la relégation de ceux qui veulent triompher sur Moi comme adversaire. Mais auparavant il doit pouvoir agir avec tout son pouvoir pour sentir son impuissance, lorsque la fin sera venue. Mais J'agirai aussi toujours parmi les Miens et ils n'auront pas à craindre de succomber au pouvoir opposé. Celui qui s'emploie pour Moi, combat dans Mon Camp, avec Moi-Même et il restera vraiment invincible dans chaque lutte. Celui qui est couvert par Mon Bouclier, aucun coup de Mon adversaire ne peut le blesser même s’il était entouré de diables de la pire espèce. Il est dans la Lumière et elle les éblouie, les diables manquent leur but, Je couvre les êtres qui Me sont soumis et qui sont actifs dans Ma Volonté et Je protège tous ceux qui veulent appartenir à Moi, lorsque l'ennemi s’approche de leur âme. Et donc devant le monde il semblera comme si les fidèles étaient sans protection, abandonnés et exposés aux pouvoirs malins, mais eux-mêmes savent qu'ils ne sont pas tous seuls, ils M’appellent toujours à leur proximité avec des pensées et des prières et Je reste avec eux jusqu'à la fin, comme Je l'ai promis. Les Miens pourront Me sentir et Me voir, Je les mènerai par la Main et ils Me suivront avec bonne volonté et ils se confieront à Ma Protection, et Je les guiderai vraiment bien. Et lorsqu’ils Me verront venir dans les nuages pour les prendre et les porter dans le Royaume de la Paix, ils seront bienheureux, parce qu'alors toute misère sera finie. Alors ils seront transférés dans un Paradis où un temps de très profonde Paix, d'Harmonie et de Béatitude prendra la relève du temps insupportable de lutte qui a précédé et où ils ne seront plus opprimés par aucun diable, aucun pouvoir malin, où Je pourrai demeurer au milieu d'eux, parce que seulement les hommes qui sont pleins d'amour, vivront dans le Paradis de la nouvelle Terre. Parce que là où il y a l'amour, Je peux Être aussi, Moi Qui suis l'éternel Amour Même.

Amen

Les conditions pour l’Action de l'Esprit

B.D. 3615 from 28 novembre 1945, taken from Book No. 46

Votre savoir est une œuvre fragmentaire tant que l'esprit en vous ne vous instruit pas et toutes vos considérations et vos recherches ne suffiront pas si vous ne vous mettez pas d'abord en contact avec Moi, en demandant Mon Esprit pour l'éclairage de votre pensée. Et pour celui qui a conquis son savoir sans avoir demandé d'abord Mon Aide, on peut certes parler d'un savoir humain, mais jamais appeler un tel savoir propre comme une Sagesse divine, comme un savoir qui concerne le Royaume spirituel et qui correspond à la Vérité. Parce que Moi seul répands ce savoir à chacun qui le désire, mais sous la prémisse que soient acquittées les conditions que J’impose pour que Mon Esprit puisse agir dans l'homme. Donc le savoir, la pure Vérité spirituelle, est toujours seulement garanti lorsque le demandeur se subordonne totalement à Ma Volonté, lorsqu’il vit selon Ma Doctrine, dans l'amour pour Moi et le prochain. L'homme doit d'abord satisfaire cette condition, s'il veut devenir digne de Mon Don de Grâce, de la transmission de la pure Vérité à travers Mon Esprit. En outre il doit avoir un profond désir pour la Vérité. J’impose aussi cette condition, mais elle est rarement considérée, parce que pour recevoir le savoir qui correspond à la Vérité, l'homme doit d'abord se défaire du savoir qu’il a reçu des hommes, c'est-à-dire qu’il ne doit pas croire être déjà savant, autrement il s’ouvrira difficilement au flux de la pure Vérité, si celle-ci ne coïncide pas avec son vieux savoir. Pour la transmission de la pure Vérité il doit être prêt à renoncer au savoir qu’il possède. Et cette volonté existe seulement chez l'homme qui n'est pas encore convaincu de la Vérité de son savoir. Si cependant il croit être dans la Vérité, difficilement il la demandera et par conséquent celle-ci ne peut pas lui être transmise, l'erreur de son savoir ne peut pas être découverte et extirpée. Pour arriver à la pure Vérité l'unique voie est celle-ci : se donner totalement librement à Moi et écouter ce que J'annonce maintenant à travers Mon Esprit. Donc l'homme doit croire profondément, il doit être solidement convaincu que Je peux et veux lui transmettre la Vérité. Il doit être convaincu de l’Action de l'Esprit en lui, de Mon action directe dans l'homme, autrement il n'entre pas dans le silence et n'écoute pas ce que lui annonce Mon Esprit. L’écoute consciente de l'intérieur est donc une condition qui doit être accomplie pour M’entendre, parce que la Voix de l'Esprit est douce et délicate et elle résonne seulement chez ceux qui se ferment totalement au monde, qui écoutent en eux, c'est-à-dire qui établissent le lien avec le Royaume spirituel, avec Moi comme Donateur de la Vérité, comme Esprit du Père, dont la Part repose dans son âme en tant qu’étincelle spirituelle. Il doit laisser parler l'esprit en lui et d'abord former son âme de sorte qu’elle soit réceptive pour l'Effusion de l'Esprit. Et un riche savoir sera la part de l’homme qui s'acquitte de ces conditions, qui tend sérieusement vers la Vérité et Me demande l'éternelle Vérité, parce que Je veux guider la Vérité aux hommes, Je ne veux pas qu'ils marchent dans l'obscurité de l'esprit, Je veux les attirer dans le Royaume spirituel et cela est possible seulement au travers de la transmission et de la réception de la pure Vérité, la seule que Je guide, parce qu'elle procède de Moi. Celui qui Me cherche aura de justes pensées, il pénétrera dans le plus profond savoir, dans le domaine spirituel qui reste fermé à tous ceux qui cherchent autrement, parce que cela est Ma Volonté. La prière pour l'éclairage de l'esprit seule ne garantit pas encore le résultat, si toutes les autres conditions ne sont pas observées, cependant Je ne la rejette pas, parce qu'une chose demande une autre, parce que le Don spirituel peut être offert seulement lorsque Ma Loi qui est établie depuis l'Éternité est accomplie.

Amen

La demande de Force - l'humilité - la gratitude

B.D. 3616 from 30 novembre 1945, taken from Book No. 46

Ne vous confiez pas trop à votre propre force, mais demandez dans une humble prière la Force et la Grâce à Dieu, pour que vous puissiez vous acquitter de votre tâche terrestre. Reconnaissez la misère du temps, reconnaissez le bas état des âmes et sachez qu'aux hommes il manque la Force et la Grâce d'en haut, autrement leurs âmes ne seraient pas dans ce bas degré de maturité. Parce qu'avec la Force de Dieu l'homme marche inévitablement vers le Haut. Mais celui qui compte trop sur sa propre force ne s'aperçoit pas qu'il est totalement sans défense pour se développer spirituellement, parce qu'il utilise la force vitale dont il dispose constamment tant qu’il demeure sur la Terre, mais seulement pour sa vie terrestre. Toutefois il lui manque la Force spirituelle, s’il ne la demande pas à Dieu, chose qui demande une très profonde humilité et une reconnaissance de sa faiblesse. Mais la Force de Dieu parvient à celui qui est faible et humble, Elle le fortifie et le soulève. Mais celui qui se croit fort, qui n’étend pas ses mains en priant, qui ne voit pas la Main du Père qui s'étend à sa rencontre, et parcourt tout seul son chemin, croit arriver tout seul au but sans aide. Mais son but n'est pas Dieu, son but n'est pas la Lumière, mais son chemin mène dans l'obscurité, parce que l'éternelle Lumière ne l'éclaire pas, parce que la Lumière ne peut pas briller là où elle n'est pas désirée. Mais le sérieux désir se manifeste seulement à travers une humble prière et seulement lorsque l'homme reconnaît son insuffisance, lorsqu’il devient petit et humble, mais s’il se sent grand et fort, il devient arrogant, et il ne le reconnaît même pas, il ne sait pas son état sans Force, qui est la conséquence de sa rébellion d'autrefois contre Dieu. L'état de non-connaissance est aussi un bas état spirituel qui exige une grande misère terrestre pour pouvoir être suspendu. Parce qu'à travers la misère terrestre l'homme apprend souvent son absence de Force, à travers la misère terrestre il devient petit et humble et ensuite il trouve la voie vers Dieu, auquel il se soumet humblement au travers d’une prière pour obtenir de l'Aide. Si la misère terrestre réussit à accomplir cela, elle a été une Bénédiction et l'homme remerciera Dieu dans l'Éternité de lui avoir tenu devant les yeux aussi visiblement sa faiblesse, pour le pousser à une humble prière. Parce que seulement la Grâce qui lui afflue, provoquera son développement vers le Haut, mais celle-ci est accessible seulement à ceux qui la demande humblement, donc qui s'ouvre à travers la prière. Parce que sans apport de la Force spirituelle l'homme n'arrive jamais et encore jamais en haut, pour autant qu’il veuille être puissant et fort sur la Terre. L'âme reste faible et incapable de se développer, si l'Aide d'en haut ne lui arrive pas. Mais seulement l'homme qui désire de l'Aide peut être aidé, parce qu'autrement il se développe vers le Haut dans la contrainte, chose qui est contre l'Ordre de Dieu, et qui donc ne pourrait jamais produire quelque chose de parfait. Et tant que les hommes ne le reconnaissent pas, tant que, gisant au sol, ils n'étendent pas leurs mains vers Dieu, vers leur Père de l'Éternité, l'afflux de la Force et de la Grâce divines ne peut pas les toucher et la misère terrestre ne peut pas être adoucie. Les hommes peuvent être forts s'ils se servent de la Force de Dieu qui est à leur disposition sans limite, mais ils préfèrent parcourir arbitrairement leurs voies ; ils croient posséder eux-mêmes la force et être en mesure d'affronter toutes les adversités de la vie. Et cela est la partie d'héritage de celui qui croyait pouvoir vaincre Dieu, qui se croyait assez fort pour soustraire la Force à Dieu et Le faire tomber. Et tant que l'homme porte encore en lui cette partie d'héritage, tant qu’il ne reconnaît pas que toute Force doit d'abord lui affluer de l’éternelle Source de Force, malgré sa conscience de force, il sera faible et ne pourra rien extorquer. Seulement l'état de totale inertie doit le porter à le reconnaître, et à se tourner vers l'Origine de la Force, vers la Source de la Force de toute Éternité, en demandant et en attendant de l'Aide de celle-ci. Seulement alors son chemin mène en haut, seulement alors il s'éloigne de celui qui se croit fort mais qui est de toute façon entièrement soumis à la Volonté de Celui qui est en soi la Force et Qui la prodigue seulement selon Son Consentement.

Amen

Le tournant spirituel – la séparation des esprits

B.D. 3617 from 1 décembre 1945, taken from Book No. 46

Dans Mon Plan de Salut d'Éternité il est décidé un tournant spirituel, dès que le développement du spirituel sur la Terre s'arrête totalement ou bien expérimente une rétrogradation de la libre volonté de l'homme, par conséquent le parcours de développement est interrompu et trouve sa continuation sous une autre forme. Ce processus signifiera toujours un tournant spirituel, tandis que le spirituel plus développé est maintenant transféré dans un état où il peut agir et créer, sans être entravé par des êtres inférieurs, où donc dans les relations spirituelles la lutte est plus faible ou bien entièrement exclue, lorsque la Terre est habitée seulement par des entités incorporées qui M’appartiennent, et donc la liaison de la Terre avec Moi, avec le Règne spirituel, est établie toujours et continuellement, chose qui signifie un haut état spirituel. Maintenant on se trouve devant un tel tournant, mais celui-ci suppose une dure lutte, dans laquelle les esprits doivent se diviser et se décider. La rétrogradation spirituelle a atteint une haute mesure qui se reconnaît dans le comportement de l'humanité, dans son manque d’amour dans ses pensées et ses actes. Le temps est venu dans lequel la Décision de Mon Plan de Salut d'Éternité doit être exécutée, parce que l'humanité elle-même cause ce bas état spirituel, parce qu'elle s'est totalement éloignée de Moi et rend impossible le développement vers le haut. Cet état ne peut pas être de longue durée, parce qu'il est totalement opposé à Ma Loi d'Éternité qui demande et favorise un développement continu vers le Haut. Donc Je dois séparer la substance animique qui est de bonne volonté et tend vers le Haut, de la substance animique qui développe sa poussée vers le bas et interrompt le parcours de développement vers le Haut dans la libre volonté. À celle-ci Je dois enlever toute possibilité de se précipiter encore plus bas en la liant de nouveau dans une nouvelle forme adaptée à son état de maturité pour qu'elle marche vers le Haut dans l'état d'obligation. Par conséquent un tournant spirituel s’impose, une conclusion d'une vieille époque de Libération et le début d'une nouvelle, la disparition de la vieille Terre, c'est-à-dire des Créations existantes sur elle, et la formation d'une nouvelle Terre avec des Créations totalement nouvelles qui serviront de nouveau au développement vers le haut du spirituel lié. Ma Volonté sépare les hommes d’un bas degré de maturité de ceux qui tendent vers le Haut et Me désirent, pour que ceux-ci vivent ensemble dans un temps de très profonde Paix et de bienheureuse harmonie, et apprennent à considérer la Terre comme une école spirituelle, comme un moyen d'instruction d'une haute valeur pour le spirituel encore lié dans la forme, pour qu'ils trouvent déjà sur la Terre dans leur tendance spirituelle leur béatitude et qu’ils n'aient plus à craindre le mal, la bassesse, parce qu'elle est liée pour longtemps et ne trouve aucun accès aux hommes. Et cela est un tournant spirituel qui peut surgir seulement lorsqu’a eu lieu une totale purification qui est bien prévue dans Mon Plan de Salut, mais qui demande aussi son temps, pour qu'à chaque spirituel soit offert la possibilité de se décider, de se séparer du pouvoir opposé dans la libre volonté et de tendre vers Moi avec l'utilisation de Ma Force. Si cette possibilité n’est pas acceptée, alors le spirituel appartient inévitablement à ce qui sera jugé à la fin, ce qui sera condamné à un nouveau parcours de développement à travers la Création dans le but de la Libération finale. Ce tournant spirituel doit être aussi pour les hommes dans le temps de la fin une explication de la grande misère, de l'extraordinaire Action de Mon Esprit et des Miracles à la fin des jours, lorsque Moi-même Je viendrai dans les Nuages pour chercher et porter à la Maison dans le Royaume de la Paix ceux qui Me seront restés fidèles même dans les temps les plus difficile, parce qu'ils reconnaissent en Moi leur Père d'Éternité.

Amen

La décision de la libre volonté - l'organisation ecclésiastique

B.D. 3618 from 2 décembre 1945, taken from Book No. 46

La décision de la volonté de l'homme doit être émise par lui-même, la volonté de l'homme ne doit pas avoir été orientée ni par des Forces bonnes ni par des mauvaises, mais elle peut être influencée seulement par les deux les parties pour se décider pour une direction. Et donc la transmission de la Parole de Dieu, de la Doctrine de Christ, est toujours seulement à considérer comme une influence sur un homme, parce que la décision revient à lui-même d'accepter ou bien de refuser. Et ainsi chaque organisation ecclésiastique peut toujours seulement être considérée comme un moyen de guider la volonté humaine dans la juste direction ; mais elle ne peut jamais faire appel au droit d'être le but d’une pensée et d’une volonté juste, donc à travers l'appartenance à une telle organisation le but peut bien être atteint, mais l'appartenance ne peut jamais être la preuve d'une volonté bien guidée, pour laquelle la tendance humaine dans chaque communauté religieuse doit commencer toute seule, pour donner la juste direction à la volonté. Parce que l'homme peut s'acquitter de toutes les exigences qui sont imposées de la part d'une organisation ecclésiastique, mais cela peut être dû à l'éducation ou à l'habitude, si sa volonté est encore exclue. La Doctrine du Christ peut être exécutée extérieurement, les devoirs peuvent être accomplis tout en manquant d’un profond amour, bien qu’ils soient exécutés par obéissance vis-à-vis de l'église. Une juste décision de la volonté exige de se plonger mentalement dans des questions spirituelles et seulement pour cela il est nécessaire d’une consciente prise de position. L'obéissance aveugle n’est pas une décision de la volonté, c’est plutôt une exclusion de la libre volonté et donc elle ne peut procurer aucun succès spirituel. Et donc les hommes sont souvent forcés à une prise de position puisqu'au travers de l'Amour de Dieu ils sont guidés dans le doute en ce qui concerne la Vérité de ce qui leur est soumis. À eux il est toujours de nouveau fait découvrir la Parole de Dieu, pour qu'ils doivent trouver des contradictions entre ce que Jésus Christ a enseigné sur la Terre et de ce que soutient parfois une organisation ecclésiastique, pour que les contradictions les stimulent à la réflexion et donc incite la volonté à devenir active pour la libre décision. Parce que le temps sur la Terre ne doit pas passer inutilement, chose qui cependant est le cas lorsqu’un homme détient le patrimoine spirituel sans l’avoir étudié, lorsqu’il a été poussé dans une direction spirituelle et que lui-même n'entreprend rien pour l'examiner sur sa Vérité. À travers l'appartenance à une organisation ecclésiastique personne ne peut prétendre le droit à l'absolue réalisation du but, tant que sa volonté n’est pas devenue active, tant que mentalement il ne s’occupe pas de tout ce qui lui est enseigné et demandé de croire. Et la Parole de Dieu sera pour lui toujours un indicateur, il apprendra à distinguer la Voix de Dieu de la voix du monde, il pourra juger l'Œuvre de Dieu et l'œuvre ajoutée de l'homme et ensuite se décider en mode juste, et cela est sa tâche sur la Terre.

Amen

Processus de Libération – l'Éternité – l'enfer – la damnation

B.D. 3619 from 4 décembre 1945, taken from Book No. 46

Le processus de Libération du spirituel dure aussi longtemps que le nécessite le spirituel lui-même. Donc on ne peut pas parler d’une durée de la même longueur car chaque entité la détermine elle-même au moyen de la dureté de sa résistance, au moyen de sa volonté de se laisser racheter. Et donc il peut se passer des Éternités avant que ce processus soit terminé, et il peut être nécessaire de plusieurs périodes de Libération ; mais il peut aussi être suffisant d’une Époque pour la Libération totale du spirituel, dès que lui-même en a la volonté et tend consciemment à la Libération dans le dernier stade de développement.

Ce dernier stade peut être vécu plus tôt ou plus tard par le spirituel au cours d’une période de Libération, parce que même ici la volonté du spirituel dans l'état lié est déterminante, bien que cette volonté ne soit pas libre. L'être doit certes dérouler des activités déterminées, il peut ne pas se rebeller contre l'Ordre divin et exécuter cette activité avec disponibilité ; et il n'a alors plus besoin d'un temps long pour son développement vers le Haut dans l'état d'obligation et il peut entrer dans le dernier stade de la liberté de la volonté, où il doit se décider définitivement s'il est disposé à aider dans l'amour et dans la libre volonté ou bien s'il retombe dans la résistance contre Dieu. Et donc un être qui est monté rapidement en haut dans le stade antécédent, peut prolonger le processus de Libération au moyen d'une vie terrestre rendue inutile comme homme, il devra alors ensuite continuer dans le Royaume de l'au-delà sous des conditions considérablement plus difficiles. Dans le Royaume spirituel il peut de nouveau se passer des Éternités avant qu'il puisse entrer dans le Royaume de la Lumière ; il existe aussi la possibilité qu'il se précipite plus en bas et doive de nouveau parcourir le chemin à travers la Création dans la volonté liée, et que donc une seconde période de Libération soit nécessaire pour cette entité et même davantage, pour arriver un jour au but. Le spirituel qui persiste dans la dure résistance contre Dieu nécessite une durée de temps beaucoup plus grande pour sa Libération. Il est retenu prisonnier dans la matière dure, il a déjà eu besoin d'une Éternité pour son développement vers le haut dans l'état d'obligation, et cela l’a porté déjà une fois au dernier stade en tant qu’homme, où il a dû dépasser la dernière épreuve de volonté. Et même alors il existe encore le danger d'un point d’arrêt ou d'une rétrogradation, mais aussi la possibilité de la Libération définitive. Mais cette dernière sera numériquement toujours plus petite, plus il se passera de périodes de Libération. On constate que la résistance contre Dieu n'est pas encore cassée malgré une captivité antécédente infiniment longue, cela se voit dans le bas état spirituel de l'humanité, dans son incrédulité et dans une vie sans contact avec Dieu. Mais les hommes, qui atteignent leur but dans ce temps, ont à soutenir de fortes luttes en compensation de leur résistance infiniment longue précédente, mais ils peuvent s'attendre aussi à une très forte Force et Grâce de la part de Dieu qui assiste le spirituel dans Son très grand Amour, pour le mener au but. Mais l'entité qui échoue doit re-parcourir encore une fois inévitablement le parcours de développement, sans qu’il lui soit donné l'occasion de mûrir dans l'au-delà, parce qu’elle n’a pas atteint le degré de maturité qui est demandée pour le développement vers le Haut dans l'au-delà. Elle se trouve plutôt soumise au pouvoir de Satan, donc elle est déjà tombée jusqu'au point où seulement une relégation dans la matière la plus solide pour un parcours répété à travers la Création dans l'état d'obligation, peut aider ce spirituel à diminuer l'éloignement de Dieu et ainsi aussi sa totale absence de Force qui est la conséquence de l'éloignement de Dieu. Et ainsi il est aussi possible que soient nécessaires plusieurs périodes de développement, pour mener un être au but, et donc on parle d’une damnation éternelle, d'enfer et de mort, parce que ce sont des espaces de temps qui, selon la mesure humaine, durent l'Éternité, que l'esprit de l'homme dans son concept de temps ne peut pas saisir et qui donc expliquent l'Amour compatissant de Dieu avec lequel Il cherche à agir sur les hommes à chaque instant et en particulier dans le temps de la fin, pour les sauver d'un tel parcours terrestre répété, pour les guider à l'état de maturité, qui rend possible l'entrée dans le Royaume de l'au-delà, pour continuer là son développement. Parce qu'un jour le temps que Dieu a concédé au spirituel pour sa Libération sera dépassé, et une nouvelle période commencera selon le Plan de Salut de l'Éternité, qui est à la base de chaque événement, et qui a pour but seulement la Libération du spirituel non libre.

Amen

La grande misère avant la dernière Action de Salut

B.D. 3620 from 5 décembre 1945, taken from Book No. 46

Et ainsi Je vous guide sur une voie qui est bien dure et pierreuse, mais qui mène sûrement au but que vous devez atteindre sur la Terre. Vous devrez encore vivre jusqu'au bout des heures de peur et vous unir toujours plus étroitement avec Moi, vous verrez autour de vous beaucoup de misère et vous vous demanderez souvent pourquoi Je l'admets, vous-mêmes vous arriverez dans une grave misère et vous M'invoquerez pleins de peur, mais votre appel ne retentira pas inécouté, Je serai toujours de nouveau prêt à Aider, lorsque la misère aura atteint le sommet, comme Je vous l'ai promis, parce que Je vous protège du pire, vous qui êtes les Miens, vous qui voulez Me servir et donc en tant que Mes ouvriers vous jouirez de Ma Protection sûre. Ne vous laissez pas écraser, quoi qu’il puisse se produire, parce que ce que concède Ma Volonté est nécessaire pour l'âme des hommes qui vivent autour de vous et qui ne Me trouvent pas. Mais J'interviens à l'instant juste. Je ne laisse rien de coté pour conquérir encore des âmes avant que J'entreprenne la dernière Action de Salut avant la fin, parce que dans celle-ci beaucoup perdront leur vie terrestre et à eux Je veux encore conserver la Vie de l'âme, pour qu'ils puissent entrer dans le Royaume spirituel avec une lueur de connaissance. Et cela est le but de la grande misère qui précède. Et vous devrez l’expérimenter, même si pour vous cela se passe dans une mesure supportable. La haine et l'absence d'amour des hommes sont les auteurs de la misère, ils ne peuvent pas être satisfaits, ils ne veulent pas vivre en paix, ils attisent la haine et poussent les hommes dans la pire oppression. Parce que Satan les gouverne et ils sont de bonne volonté pour être ses domestiques. Et il n'y aura aucune maison qui ne soit frappée des dispositions ennemies, il n'y aura pas d’homme qui ne soit pas touché par la peine et ce sera bien pour ceux qui se réfugient en Moi, ceux-ci seront aidés, de nouveau ils seront toujours guidés par Ma forte Main et leur chemin s'éclairera toujours de nouveau et il lui fera clairement reconnaître le but qui les rendra plein d'espoir et leur fera prendre avec courage sur eux tout le mal. Celui qui saisit Ma Main et se laisse guider, ne doit pas craindre, pour autant que la misère puisse lui sembler grande. Celui qui M’invoque, Je l’écoute et Je ne le laisse pas sans Aide, parce que Je vous ai donné Ma Parole de vous protéger et de vous garder et donc vous pouvez vous confier à Moi dans une confiance totale et laisser tout passer sur vous. Parce que Ma Volonté terminera la misère, lorsque le temps sera venu.

Amen

« Celui qui Me voit, voit le Père .... »

B.D. 3621 from 6 décembre 1945, taken from Book No. 46

Celui qui Me voit, voit le Père, parce que le Père et Moi sommes Un. J'ai apporté aux hommes la Parole, mais ils ne l'ont pas reconnu comme la Parole de Dieu, comme la manifestation de Son infini Amour pour Ses créatures ; ils la considéraient comme une parole d'homme, offerte par Moi comme de Moi-Même, parce que dans leur état sombre ils ne savaient rien de l’Action de Dieu dans l'homme, et ils ne pouvaient plus entendre eux-mêmes la Voix de Dieu qui aurait été pour eux une preuve de la Présence de Dieu, de Son Être et de Son contact étroit avec les hommes. Mais Je voulais leur apporter de nouveau ce savoir, Je voulais les introduire dans la Force de l'amour et de la foi, pour qu’ils reconnaissent en eux perceptiblement cette Présence de Dieu s'ils prenaient à cœur Ma Doctrine. Je suis venu à eux comme Médiateur, envoyé par Dieu, pour annoncer sur Son Ordre Sa Parole aux hommes de bonne volonté. L'Esprit du Père d'Éternité a pris demeure en Moi, pour agir ouvertement à travers Moi. Ce que Je disais et ce que Je faisais, était Son Œuvre, Sa Volonté, Sa Force et Son Amour. J'étais seulement la forme, à travers laquelle Dieu s'exprimait, parce qu'autrement Sa Présence aurait été insupportable pour les hommes qui étaient dans le profond noir de l'esprit. Et ce qui cachait l'Esprit du Père, était aussi Sien, parce que tout en Moi tendait à la rencontre de l'Esprit du Père, bien que cela fût une enveloppe mortelle, comme tout autre homme. Mais elle est devenue immortelle par l'Esprit qui était en elle. J'étais l'Homme Jésus, mais seulement selon la forme extérieure, parce que tout le reste en Moi et sur Moi était spiritualisé par l'Amour, tout était uni avec l'éternel Amour, avec lequel J'étais inséparablement uni depuis l'Éternité. Dieu en tant qu’Esprit n'est pas visible aux hommes, mais dans Ma Personne Il s'est manifesté à eux pour être vu, Il a pris Mon vêtement corporel et Il s'est montré dans celui-ci aux hommes pour Se faire reconnaître comme Sagesse, Amour et Omnipotence. Et Mon Action sur la Terre montrait à ceux qui croyaient en Moi, la Divinité au travers de Miracles qui étaient possibles seulement à Dieu et que Ma Volonté pouvait exécuter, parce que Dieu était en Moi et donc Sa Volonté, Sa Sagesse et Sa Force M'inondait. Et il n'existait ainsi plus aucune séparation entre Dieu et Mon Enveloppe mortelle, elle était devenue Une avec Lui, Il l’occupait totalement, Lui-Même marchait sur la Terre dans Ma Forme extérieure qui était à nouveau seulement une Œuvre de Son Amour, pour Se porter près des hommes. Et Je leur ai apporté Sa Parole. Lui-Même parlait à travers Moi, Lui, la Parole éternelle Même, a assumé la chair pour Se faire entendre des hommes. Parce qu'ils ne savaient plus rien du Mystère de l'éternel Amour, de l'Esprit du Père d'Éternité, dont la Parole établit le contact avec les hommes. Ils ne savaient plus rien de la Force de Sa Parole qui attire tout à Lui lorsqu’elle peut agir dans l'homme, ils ne savaient pas qu'un homme était capable d’entendre en lui la Parole divine Même s’il se forme selon la Volonté de Dieu dans l'amour, pour pouvoir accueillir en lui l'Amour divin Même. Et donc Dieu Lui-Même est venu sur la Terre et leur a apporté de nouveau ce savoir qui devait sauver les hommes de leur obscurité. Et les hommes ne L'ont pas reconnu, ils M'ont persécuté en tant qu’Homme Qui cachait en Moi le Divin. Et J’ai dû le permettre, pour ne pas rendre non-libre leur volonté. Je leur ai apporté la Parole, mais ils ne l'ont pas accueillie et ils n’ont pas reconnu en Moi Celui qui M’imprégnait totalement, ils Me voyaient, mais pas Dieu en Moi qui ne Se cachait pas à leurs yeux du fait que Je faisais des signes et des miracles pour rendre voyants les aveugles. Mais à ceux qui croyaient, Il s’est révélé dans Son Amour, dans Sa Sagesse et Son Omnipotence. Et ils L'ont vu S’élever en haut dans le Ciel dans toute Sa Gloire, ils voyaient Son Enveloppe qui, spiritualisée devant leurs yeux, est montée en haut dans la Lumière resplendissante, dans le Royaume qui était sa Patrie depuis l'Éternité.

Amen

L'Ascension au Ciel du Christ - la Transfiguration

B.D. 3622 from 7 décembre 1945, taken from Book No. 46

Ma Vie sur la Terre était un chemin dans l'Amour, que J'ai conclu avec Ma mort sur la Croix. Mon Corps était sur la Terre, c'est-à-dire subordonné à toutes les lois de la nature, Mon Âme était avec Dieu, elle vivait une Vie spirituelle et donc elle devenait puissante au point de se soumettre le Corps pour le faire en même temps tendre vers Dieu, et cette Âme et ce Corps ont été spiritualisés, de sorte que la Forme extérieure qui cachait Dieu, le Père de l'Éternité dans toute la Plénitude, n'était plus aucun empêchement pour Son Action. La Forme extérieure ne pouvait donc plus tomber dans la mort corporelle, parce que seulement la matière est mortelle, car n’est mortel que ce qui cache en soi du spirituel non mûr, mais pas de la substance totalement spiritualisée. Et par conséquent l’Âme et le Corps pouvaient entrer dans le Règne spirituel, parce qu'ils étaient parfaits, ils étaient transparents pour la Lumière et maintenant ils pouvaient, rayonnant de Lumière et de Force, abandonner la Terre, un processus dont Mes disciples ont pu être témoin, qui se déroulait devant leurs yeux, pour qu'ils puissent contempler la Magnificence de Dieu, pour qu'ils reçoivent la Force pour leur mission terrestre qui commençait maintenant pour la Libération de l'humanité. Ils devaient porter l'Annonce aux hommes de Mon Œuvre de Libération, de Mon Chemin de Vie, de Ma Doctrine, de Mon atroce souffrance, de Ma mort sur la Croix et de Ma Résurrection et Ascension au Ciel. Et ils devaient être préparés pour cette mission, eux-mêmes devaient mener un chemin de vie dans l'amour, ils devaient être profondément croyants, et avoir reconnu en Moi le Père d'Éternité, ils devaient avoir accueilli en eux totalement Ma Doctrine, pour pouvoir maintenant eux-mêmes la transmettre au-delà ; ils devaient être guidés dans la Vérité pour pouvoir comprendre Ma mort Sacrificielle et donc ils devaient être de vivants disciples et pouvoir prêcher avec une conviction totale. Et donc ils devaient eux-mêmes être témoins de Mon Ascension au Ciel, dernier signe de Ma Magnificence, de Ma Divinité, sur Terre, que J'ai pu leur donner en tant qu’Homme, qui a conclu Mon Chemin sur la Terre, mais qui devait rester vivant pour les Miens tant que le monde existe. Parce que Ma Transfiguration était l'accomplissement de ce que J'ai prêché, elle était compréhensible pour Mes disciples, mais pour hommes compréhensible seulement par ceux qui Me suivent s'ils mènent une vie dans l'amour désintéressé et de ce fait sont capables de comprendre l'éternelle Vérité et accueillir en eux les Sagesses divines les plus profondes. Alors même pour eux Mon Ascension au Ciel sera crédible, lorsqu’ils savent que la spiritualisation de l'âme et du corps est le but de la vie terrestre et a pour conséquence la réception de la Lumière la plus resplendissante. Donc le but de Ma Vie terrestre était seulement de prêcher l'amour, donc la Parole a assumé la chair, pour indiquer la voie aux hommes, pour vivre pour eux une vie d'exemple dans l'amour et pour les pousser à Me suivre. Seulement l'amour procure la spiritualisation, et seulement l'amour sauve l'humanité de la mort et la réveille à la Vie éternelle.

Amen

« Celui qui Me confesse devant le monde ....  »

B.D. 3623 from 8 décembre 1945, taken from Book No. 46

Celui qui se déclare pour Moi devant le monde, Je veux aussi le déclarer devant Mon Père. Et ainsi vous serez forcés par le monde, par les hommes qui sont de mentalité mondaine, de vous déclarer pour Moi ou bien de Me renier. Alors vous devez résister ; vous devez savoir que Moi aussi J’exige cette déclaration, et vous devez vous décider pour Moi ou bien pour le monde. Vous ne pouvez pas entrer dans le Royaume du Père si sur la Terre vous ne vous êtes pas déclarés comme appartenant à Lui. Cette décision est exigée de vous pour que Mon action sur les Miens devienne évidente. C’est la dernière possibilité pour ceux qui ils sont encore indécis, qui sont de volonté faible de Me suivre, s'ils reconnaissent quelle Force se trouve dans la foi en Moi et dans Mon Nom. En outre le petit groupe de ceux qui Me soutiennent doit être séparé de ceux qui Me renient et cela peut se produire seulement à travers une déclaration devant le monde, ceux qui s'unissent à Moi qui veulent Me rester fidèles et qui sont reconnaissables de ceux qui sont contre Moi dans la dernière lutte sur cette Terre ; parce que le petit groupe des croyants doit s'encourager réciproquement avec courage et Force, il doit se revigorer à la Source de la Grâce que Mon Amour leur a ouverte pour ce temps difficile et ils doivent attendre consciemment la fin, Ma Venue et l’Ultime Jugement. Celui qui se déclare ouvertement devant le monde, porte devant lui le signe de la croix, bien que le camp de l'adversaire semble très supérieur. Et le Père céleste lui prépare une demeure dans Son Royaume. Je le guiderai même le Jour du Jugement, Je le déclarerai devant Mon Père, comme il M'a déclaré devant le monde.

Amen

« Devenez comme les enfants ....  »

B.D. 3624 from 10 décembre 1945, taken from Book No. 46

Devenez comme les enfants et réfugiez-vous en Moi dans toute misère, et ne craignez pas, parce que votre Père céleste ne permet pas ce qui n'est pas pour votre mieux. Croyez et fiez-vous à Moi, votre Père de l'Éternité qui étend Sa Main en Protection sur vous, et voyez dans toute misère du corps seulement un affectueux moyen d'éducation pour votre âme. Mais sachez que même la misère du corps est soulagée par Moi, si vous le croyez fermement et reconnaissez Mon Amour Paternel dans tout ce qui se passe. Soyez comme les enfants, sans préoccupation et laissez toute vos préoccupations au Père et occupez-vous seulement d’accomplir la Volonté de votre Père dans le Ciel, et Mon Amour de Père vous saisira et il vous tirera sur Mon Cœur. Ne vous demandez pas et ne ruminez pas craintivement ce qui arrivera, mais restez calmes et attendez seulement l'Aide du Père, lorsque la misère vous presse. Confiez-vous totalement à Moi, Je vous guiderai sur toutes vos voies. Votre force se trouve dans une confiance enfantine et dans une humble prière, parce que celle-ci Je ne la déçois pas, et Je vous écoute toujours. Mais ne craignez pas et ne doutez pas, l'Amour Paternel vous sauvera de chaque danger, et l'invocation du fils ne restera jamais inécoutée. Mais pour devenir comme les enfants, vous devez renoncer à toute résistance, vous devez toujours seulement vouloir que Je vous guide par la Main, et vous devez Me suivre avec bonne volonté et ne jamais vouloir aller par d’autres voies. Et ainsi vous devez demander dans une totale confiance et vous confier à Moi résignés et maintenant considérer chaque événement comme étant Ma Volonté. Parce que c’est Ma Volonté, rien ne se produit contre Ma Volonté, lorsque vous M’avez confiés vos préoccupations. Seulement celui qui agit tout seul, sans avoir demandé Ma Bénédiction et Mon Aide, laisse devenir active sa volonté mais avec des effets en conséquence, mais pas toujours pour son bien. À lui Je ne peux pas donner Mon Aide, parce qu'il ne la reconnaîtrait pas comme Mon Aide, mais il la considérerait comme son propre mérite. Mais J'aplanis les voies de Mes fils, même lorsqu’elles apparaissent difficilement praticables. Donnez-vous seulement pleins de confiance à Ma Conduite, et vous percevrez toujours l'affectueuse Main du Père qui vous mène en sûreté et indemne à travers toutes les calamités de ce monde. Et puisez Courage et Force dans Ma Parole. Laissez le Père parler à Son fils et accueillez chaque Parole d'Amour, pour qu'elle vous pousse à nouveau à l'amour. Ne laissez jamais retentir inécoutée la Voix du Père, mais réjouissez-vous d’être en mesure de l’entendre, car le Père vous fait reconnaître en Elle Son Amour, et suivez Lui et Sa Parole avec une joyeuse ferveur. Et vous conquerrez Ma Complaisance, vous percevrez toujours plus fort l'Amour du Père, vous ne craindrez plus aucune misère et serez bien protégés dans Mon Cœur.

Amen

Les hommes eux-mêmes déterminent la fin – le bas état

B.D. 3625 from 12 décembre 1945, taken from Book No. 46

Dans Mon Plan d'Éternité la fin est prévue et donc elle arrivera irrévocablement lorsque le bas état spirituel des hommes l’exigera. La fin sera précédée d’un temps dans lequel les hommes se seront tellement éloignés de Moi dans la libre volonté que Je ne pourrai plus agir sur eux avec Ma Force d'Amour, parce qu'eux-mêmes l'empêchent. Et là où cesse Ma Force d'Amour, c'est-à-dire là où elle ne peut plus toucher le spirituel, là cesse aussi la vie, l'être actif. Le spirituel est précipité dans un état de raidissement, parce que cela est la conséquence du manque de Force dans lequel il s’enferme lui-même. L'homme comme tel possède encore la force vitale, mais vu que dans le dernier temps il utilise celle-ci dans une direction totalement fausse qui, dans la libre volonté, s'éloigne totalement de Moi au lieu de tendre vers Moi, alors Je dois lui enlever encore cette force vitale, chose qui signifie la fin corporelle d'innombrables êtres spirituels incorporés sur la Terre en tant qu’homme qui, maintenant, privé de leur dernière forme de développement, se raidissent de nouveau totalement, donc se précipitent dans l'absence de Force et dans l'obscurité, jusqu'à ce que Mon Amour leur donne de nouveau une forme, dans laquelle leur parcours de développement puisse de nouveau recommencer. La substance animique ne peut pas vivre, donc être active, sans l'apport de force, mais cette Force ne lui arrive pas contre sa volonté tant qu’elle se trouve dans le stade de la libre volonté. Au début de son incorporation comme homme celle-ci est certes faible dans sa volonté, ou bien sa volonté est encore indécise et il peut utiliser dans toutes les directions la force vitale qui lui est concédée comme un Don de Grâce. Mais dès que les hommes sont arrivés au bas état ils ne peuvent plus utiliser cette force vitale pour obtenir l'apport spirituel de Force, lorsqu’ils s'opposent consciemment à l'apport de Ma Force, alors la force vitale leur est soustraite. Ils doivent encore une fois re-parcourir le chemin de développement qu'il commence de nouveau dans un état de totale absence de Force dans la forme la plus solide, dans la matière dure, qui demande de nouveau un temps infini pour être dépassée. Je voudrais préserver la substance animique de cette longue captivité et Mon Amour emploie tous les moyens imaginables, mais les hommes sont incorrigibles. Lorsqu’il leur est expliqué leur misère spirituelle par Mes domestiques, lorsqu’il leur est présenté les graves conséquences de leur incrédulité, lorsqu’il leur est fait remarquer la fin qui arrive bientôt, ils ferment leurs oreilles. Ils ne croient pas dans Mon Plan de Salut de l'éternité, ils ne croient pas en Moi et en Mon Amour qui ne finit jamais et ainsi ils attirent eux-mêmes la fin du temps. Ils ne restent pas seulement dans un bas état spirituel, mais ils se précipitent toujours plus bas. Leur volonté accélère la dissolution de ce qui cache en lui du spirituel, et sa volonté fait de nouveau revenir l'homme dans l’état que son âme avait déjà depuis longtemps dépassé. Ce n’est pas Moi, mais la volonté des hommes eux-mêmes qui détermine la fin, mais J'ai prévu cette volonté depuis l'Éternité et donc Je la lie de nouveau, parce que l’homme abuse de la liberté de sa volonté. Celui qui a Ma Parole, connaît Mon Amour, connaît Mon Plan de Salut pour la Libération du spirituel et prévoit même la fin, parce qu'il reconnaît la grande misère spirituelle. Mais celui qui ne reconnaît pas cette misère, et qui n'est pas compénétré de Mon Amour, se trouve encore dans l'obscurité de l'esprit et à cause de cela il peut difficilement entrer dans la Lumière du jour, parce que pour cela Ma Parole, la Lumière qui brille clairement et enrichit son savoir lui est nécessaire. Il comprendra la misère terrestre du temps qui a pour cause la grande misère spirituelle. Celui qui a Ma Parole, attendra aussi la fin profondément croyant, parce que tout arrivera comme Je l'ai annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture. Donc vous tous occupez-vous de Ma Parole qui est annoncée à travers Mes messagers, occupez-vous de la Parole qui est guidée d'en haut sur la Terre, qui vous garantit la très pleine Vérité qui procède de Moi, le Donateur de la Vérité et que Je vous transmets en tout Amour, pour qu'à travers la Parole vous trouviez la voie vers Moi, pour que vous ne soyez pas perdus pour Mon Royaume, pour que vous ne deviez pas parcourir encore une fois le long parcours de développement qui signifie pour vos âmes d’indicibles tourments. Occupez-vous de Ma Parole, pour que vous fassiez partie des Miens qui à la fin seront sauvés, pour entrer dans le Royaume de la Paix, comme que Je l'ai promis.

Amen

Le temps de préparation pour les ouvriers du Seigneur

B.D. 3626 from 14 décembre 1945, taken from Book No. 46

Celui qui veut être actif sur Mon ordre sur la Terre, qui veut travailler pour Mon Royaume dans le dernier temps avant la fin, doit aussi parcourir la voie sur laquelle Je le guide, et elle n'est pas toujours plane, mais elle demande de la Force pour dépasser les obstacles, parce qu’il doit combattre pour Moi et Mon Royaume, et donc il doit aussi devenir fort, il doit être de forte volonté et de forte foi, il doit reconnaître Moi et Mon Pouvoir pour qu’il lui soit donné de l’Aide lorsqu’il est fatigué et menace de faiblir. Il doit reconnaître qu'il ne marche jamais tout seul, mais toujours à la Main de Celui qui peut éliminer chaque obstacle, Qui le guide en sûreté au-delà des écueils et des rochers, Qui ne le laisse pas achopper et le mène à coup sûr au but. Cette connaissance lui fournit une forte foi, et alors il sera aussi capable de travailler pour Moi et de s'employer sans peur pour Moi et pour Mon Nom. Mes combattants devront auparavant constamment affronter des épreuves de foi, la misère terrestre s'approchera toujours de nouveau d’eux, mais il leur viendra toujours de nouveau de l'aide, parce que Je veux Me faire reconnaître par eux pour qu'ils croient. Mais il doit y avoir la volonté pour la foi, autrement Mon Aide souvent merveilleuse signifierait une contrainte pour la foi et cela n'est pas Ma Volonté. Mes domestiques doivent prendre pleinement confiants Ma Main, ils doivent se faire guider, sans préoccupation et sans rébellion. Ils doivent seulement croire que Je Suis avec eux toujours et continuellement, que leur appel atteint Mon Oreille, que Mon Amour prend toujours soin d'eux et qu'à eux il ne peut rien se passer que Ma Volonté ne concède, mais que tout est pour leur bénédiction lorsqu’ils l'accueillent de Ma Main. Parce que Moi Seul sais ce qui est bien pour le salut de leur âme, pour la fortification de leur foi et pour leur renforcement pour le travail qu’ils doivent accomplir dans le temps à venir. Et lorsqu’ils savent qu'ils doivent être Mes auxiliaires, ils se laissent guider pleins de confiance en Moi, et ils pourront être actifs avec succès pour Mon Royaume. Et donc vous ne devez pas faiblir dans chaque situation de vie et ne pas oublier la tâche qui vous attend encore, vous devez toujours savoir que c’est un temps de préparation pour votre fonction dans le dernier temps avant la fin, il est seulement bref, mais il demande beaucoup de force et pour lequel J'ai besoin de vous et donc Je vous instruis. Dans la reconnaissance de votre tâche il y a aussi la garantie que vous vous en acquitterez, parce qu'alors tout ce qui vous frappe en souffrance et en misère vous est compréhensible, vous voyez aussi l'Aide que Mon Amour vous apportera toujours et grâce à cela vous arriverez à une foi inébranlable. Et alors vous êtes de vrais ouvriers pour Mon Royaume, alors vous serez des travailleurs téméraires pour Moi devant le monde, vous trouverez les mots justes envers votre prochain, vous Me sentirez toujours auprès de vous et vous serez plein de Force et, là où vos paroles tomberont sur un sol terrestre pas trop dur, vous aurez du succès ; parce que beaucoup d’âmes doivent encore être sauvées, il doit être apporté de l’Aide à beaucoup d’âmes qui sont encore indécises, et donc J’ai besoin de domestiques qui leur parlent à Ma place, qui soient actifs sur Mon Ordre, qui exécutent seulement ce que leur indique Mon Esprit, et qui donc doivent être dans la foi la aplus profonde en Moi, en Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence, et que par cette foi ils soient assez forts pour pouvoir imposer résistance au monde et à ses désirs. Mais il n'y a plus beaucoup de temps, la fin arrivera plus rapidement que ce que vous attendez, parce que la misère spirituelle est très grande. Et ainsi Je bénis Mes domestiques sur la Terre qui se soumettent librement à Moi, et Je leur promets Ma Protection quoi qui les menace. Je les guide à travers toutes les misères et les souffrances de la vie, pour que sous Ma Conduite ils combattent la dernière lutte sur la Terre, dont ils sortiront victorieux en tant que Mes combattants, comme Je l'ai annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

Processus de purification des âmes dans l'au-delà

B.D. 3627 from 15 décembre 1945, taken from Book No. 46

Le processus de purification d'une âme trépassée dans l'au-delà commence juste après qu’elle ait laissé le corps, mais il est fonction de la volonté de l'âme. Les âmes qui se trouvent encore dans l'obscurité absolue de l'esprit, sentent l'obscurité comme un grand supplice et ces tourments sont déjà le début du processus parce qu'ils doivent contribuer à changer la volonté de l'âme, chose qui cependant dure de nouveau un temps différemment long, mais est toujours à considérer comme le commencement du processus de purification. L'Amour de Dieu donne toujours des occasions à l’âme pour changer sa volonté, mais les moyens pour cela sont pour l'âme dans l'au-delà souvent non reconnaissables comme Actions d'Amour de Dieu et malgré cela ils peuvent mener en peu de temps au but, si l'âme n'est pas trop rebelle. Elle doit continuellement s'enlever les scories, jusqu’à ce qu’elle soit transparente à la Lumière, et à cause de cela son état sera aussi un état de tourment jusqu'à la réception de Lumière, et le sort des âmes non mûres est donc lamentable, de sorte que de la part des hommes il ne peut jamais être apporté assez d’aide au moyen d'une affectueuse intervention ou bien d’instruction mentale et d’avertissement à l'activité d'amour. Et si l'âme n'est pas entièrement obstinée, elle procédera toujours vers le haut dans son développement, chaque tourment dénouera la dure enveloppe, elle sera accessible pour l'aide et cherchera à se libérer, même s’il faut parfois beaucoup de temps avant que soit terminé le processus de purification et que l'âme puisse agir dans l'amour comme réceptrice de Lumière. Mais même des âmes déjà plus mûres doivent se rendre totalement transparentes pour la Lumière, parce que la Lumière peut toucher une âme qui a une consistance différente, selon son état de perfectionnement, de sorte qu’elle puisse atteindre un degré toujours plus grand de transparence. L'âme peut déjà se trouver dans la connaissance en entrant dans le Royaume spirituel, de sorte qu’elle ne doive plus s'arrêter dans une ambiance sombre, qu’elle puisse reconnaître et comprendre tout en se trouvant dans un cercle de Lumière plus ou moins forte et par conséquent aussi être autonome. Et malgré cela elle doit se former encore elle-même pour la réception d’une Lumière plus forte. Elle-même doit encore se cristalliser jusqu'à la plus haute clarté, et cela de nouveau au moyen d'action d'amour sur les âmes qui ont besoin d'aide, parce que l'amour sacrificiel vis-à-vis de ces âmes purifie l'âme et la rend toujours plus transparente pour la Lumière, et dans la même mesure il augmente aussi son bonheur sur son activité salvifique. Dès qu'une âme a la volonté pour monter en haut, dès qu’elle est fervente pour tendre à cela et dès qu’elle est sans interruption active parce qu'au moyen de sa volonté d'aider d’autres âmes qui souffrent, elle reçoit toujours de nouveau la force qui la rend heureuse et la fait devenir active avec diligence. Mais cela suppose toujours qu’elle ait surmonté sa faiblesse de volonté, que l'obscurité impénétrable autour d'elle soit cassée, de sorte qu’elle soit accessible aux rayons de Lumière que l'Amour miséricordieux de Dieu lui envoie dans son obscurité et qu’elle veuille échapper à son état obscur. Sa lutte vers le Haut, ses tourments et l'obscurité de son ambiance sont calculés pour être des facteurs de purification, son enveloppe se dissout, elle devient transparente pour la Lumière et maintenant sa remontée vers le haut, vers la Lumière, est garantie, parce que dès que sa volonté s'est décidée, Dieu l'aide toujours à monter vers le Haut, jusqu’à ce que Son rayon de Lumière lui permette d’agir dans le Règne spirituel, comme cela est sa destination.

Amen

Pensées du Royaume spirituel

B.D. 3628 from 16 décembre 1945, taken from Book No. 46

Du Royaume spirituel des pensées coulent vers vous lorsque vous orientez vos sens spirituellement et avec cela cherchez un contact avec les êtres éclairés du Royaume spirituel. Chaque pensée peut être une bénédiction pour vous, à condition que ce soit votre sérieuse volonté de devenir éclairé, c'est-à-dire d'être instruit dans la Vérité. Or un chemin selon la Volonté de Dieu est toujours la condition pour que vous soyez assistés de bons êtres spirituels, parce que les forces de l'obscurité vous entourent et cherchent à guider vos pensées dans l'erreur. Et vous-mêmes vous le leur empêchez ou bien vous leur permettez l'accès selon le chemin de vie que vous menez, selon votre volonté et votre prédisposition envers Dieu et le Bien. Et donc vous devez vous examiner sérieusement pour voir si vous vous efforcez de vivre selon la Volonté de Dieu, si vous désirez la Vérité. Vous devez savoir que le bien spirituel est l'activité des êtres spirituels de l'au-delà, qu'ils cherchent à vous le transmettre afin que vous concédiez une influence à des Forces que vous-mêmes attirez au moyen de votre chemin de vie et au moyen de votre volonté. Donc vous devez aussi vous occuper de vos pensées et examiner si elles mènent à Dieu ou bien si elles vous distraient de la foi en Dieu. Chaque bonne pensée qui attire à l'amour et à Dieu provient de l’action de bonnes forces spirituelles, vous devriez l'accueillir et vous laisser influencer par elle, parce que dès que vous y prêtez attention, elle influera votre chemin de vie et sera un avantage pour votre âme. Et dès que vous priez Dieu pour de justes pensées, les bons êtres spirituels seront toujours vos guides et vos enseignants, ils agiront sur vos pensées et chercheront à vous transmettre du bien spirituel qui augmentera la maturité de votre âme ; ils vous transmettront la Force de connaissance, grâce à laquelle vous pouvez annuler l’action des forces mauvaises en les reconnaissant et en les refusant vite en tant qu’erreur. Reliez-vous avec Dieu, cherchez à vivre pour Sa Complaisance, vous n'aurez alors pas à craindre les mauvaises forces spirituelles qui guident vos pensées dans l'erreur, parce que vous-mêmes vous vous en remettez aux mains des bons êtres spirituels qui vous assistent seulement dans l'amour et dans la patience et guident vos pensées qui correspondent à la Vérité et promeuvent votre développement spirituel, parce que vous-mêmes le désirez.

Amen

La Présence de Dieu dans la Parole

B.D. 3629 from 17 décembre 1945, taken from Book No. 46

Lorsque vous vous rassemblez pour recevoir Ma Parole, vous M'annoncez votre volonté d'entrer en liaison avec Moi et donc Je viens à vous. Si donc vous parlez entre vous et mentionnez Mon Nom dans l'amour et le respect, sachez que Moi-même Je demeure près de vous, en donnant à vos pensées la juste direction, en déterminant vos paroles et donc en agissant au milieu de vous avec Ma Force et Mon Amour. Et lorsque vous êtes pleinement convaincus de Ma Présence, une profonde paix entrera dans votre cœur, parce que là où Je Suis, il y a la paix et la Béatitude. Et donc vous pouvez entrer en liaison avec Moi à tout instant, lorsque vous portez Ma Parole à votre prochain qui veut l'accueillir avec un cœur joyeux, lorsque vous l’instruisez en Mon Nom, pour qu’eux-mêmes soient convaincus et heureux de Ma Présence. Celui qui a le désir pour Ma Parole, a aussi le désir pour Moi-Même et Je satisfais son désir. Chaque discours spirituel qui a pour fondement Ma Parole, M'attire à et Je demeurerai toujours parmi vous et Je vous parlerai directement, même si c’est à travers la bouche d'un homme qui annonce Ma Parole. Parce qu'il est seulement l'organe à travers lequel Je parle à tous, dont Je Me sers pour ne pas vous rendre non-libre dans la foi. Mais partout où Ma Parole est offerte pour guider les hommes à Moi, là Je parlerai et désirerai donc entrer dans les cœurs de ceux à qui Ma Parole est apportée. Seulement la parole morte ne vous apporte pas Ma Présence, la parole qui est offerte sans amour, qui est seulement dite comme une formalité, sans esprit intérieur, n'est pas Ma Parole, mais un patrimoine mental humain, tant que ce n'est pas l'amour et le désir pour Moi qui incite le donateur et le recevant à l'offrir et à la recevoir. Parce que là où il n’y a aucun amour, il n’y a pas Ma Parole, et Ma Présence est impossible. Et donc Ma Parole ne doit ne pas être offerte d’une manière schématique ; les hommes doivent se rassembler dans le désir et dans la nostalgie de Moi et de Ma Présence, ce qui leur est assuré par Ma Parole. Ils doivent désirer intimement M’entendre, ils doivent prononcer Mon Nom avec tout le respect, ils doivent laisser agir en eux Mon Esprit, tandis qu'ils se donnent à l'effet de Ma Parole et alors ils Me sentiront Moi-Même près d'eux, ils reconnaîtront que Moi-même Je suis la Parole, que Moi-même Je leur parle et donc que Je demeure parmi ceux qui désirent M’entendre. Et avec Ma Parole Je vous apporte la paix, Je ne vous abandonne plus dans l’éternité et Je resterai avec vous à la fin du monde, dans toute l'Éternité.

Amen

Le Cosmos – les changements – la catastrophe

B.D. 3630 from 19 décembre 1945, taken from Book No. 46

Ce qui se déroule dans le Cosmos vous est méconnu, et vous ne pourrez jamais sonder assez profondément les Lois de la nature de sorte que vous soyez en mesure de déterminer quand et comment se dérouleront les changements qui doivent se dérouler selon l'Éternel Plan de Salut de Dieu, pour préparer l'Œuvre de la Restructuration de la Terre. Et vous serez toujours surpris des événements qui se dérouleront dans la nature, et donc vous vous trouverez à l'improviste face à un énorme événement de la nature qui sera compréhensible à ceux qui le contemplent avec des yeux spirituels, mais qui restera insaisissable à la majorité des hommes parce qu'ils ne reconnaissent pas la liaison entre tous les événements, même pas ceux dus au Cosmos, avec le développement spirituel des hommes et de toutes les entités, parce qu'ils ne savent rien sur la fin qui arrive et sur la transformation de toutes les Œuvres de Création qui doit servir seulement au développement spirituel et actuellement ce développement est devenu vain du fait de la volonté détournée de Dieu des hommes. Ce qui se prépare dans la nature se déroule d’une manière imperceptible, et donc les hommes ne lui portent aucune attention. Mais ils pourraient constater beaucoup de changements qui devraient les étonner s'ils faisaient attention et laissaient la Création leur parler davantage. À l'intérieur de la Terre il se déroule des changements qui mèneront à des éruptions qui arriveront seulement partiellement mais qui ensuite, dans un temps établi, conduiront à une totale destruction de la surface de la Terre, pour que l'éternel Plan de Salut de Dieu suive son cours selon Sa Volonté. De l'intérieur de la Terre d’innombrables entités spirituelles seront libérées et Dieu donne Son Assentiment, Il les laisse devenir actives au temps établi, parce que leur activité n'est pas contre Sa Loi d'Éternité. Et la Terre tremblera lorsque ces entités deviendront actives. En certains points elle s'ouvrira et rendra la voie libre aux entités pour une formation différente de ce qu’elle était jusqu'à présent. Et de grands changements se dérouleront à la surface de la Terre, où cette activité aura lieu pour effrayer les habitants qui seront exposés à une terrible catastrophe de la nature. Cependant cela sera seulement un événement précurseur à celui qui succédera et mènera à une destruction totale de la Terre, c’est un dernier Appel d'Avertissement pour tous ceux qui survivront, et une indication de la fin prochaine à laquelle les hommes ne croient pas. Mais le Langage de Dieu sera clair pour chacun qui veut le comprendre. Tout ce qui se déroule dans l'Univers, de même que tous les changements cosmiques, sont conditionnés par le développement du spirituel, et bien que les hommes ne le comprennent pas du fait de leur ignorance, les êtres qui sont encore liés à l'intérieur de la Terre et qui tendent à la liberté dans le but de leur développement vers le Haut doivent alors être touchés par ce changement. D’innombrables vies humaines tomberont victimes de cette évasion du spirituel et entreront plus ou moins mûres dans le Royaume spirituel. Mais par ailleurs d’innombrables entités deviendront libres et pourront tendre vers le Haut dans une autre formation. Et ainsi l'énorme événement de la nature est en même temps un processus de libération du spirituel lié depuis un temps infiniment long dans la matière la plus solide, et un passage du spirituel qui s’y cache dans une formation moins atroce, afin que ce spirituel termine son chemin de développement sur la Terre qui était dans le dernier stade et où il pouvait employer la libre volonté pour sa libération. Personne ne peut prévoir ce processus cosmique s'il n'en est pas informé par l'Esprit de Dieu dans une profonde foi, parce que les hommes ne peuvent pas assez examiner les lois de la nature afin que le jour et l'heure restent toujours secrets jusqu'à ce que s'annoncent les premiers phénomènes perceptibles par ceux qui, auparavant, n'y portaient aucune considération. Mais dès que le Jour qui arrive frappera tout le vivant une grande inquiétude des hommes et des animaux le sentiront intérieurement et seulement les réveillés seront en mesure d’en donner un éclaircissement et malgré cela ils ne seront pas écoutés par ceux qui sont de mentalité mondaine, qui ne veulent jamais accepter une destruction de la Terre et donc qui seront totalement surpris par l'éruption des éléments de la nature. Et Dieu annonce toujours de nouveau cet événement, Il ne laisse pas les hommes dans l'ignorance de ce qui les attend dans le temps à venir. Et Il charge toujours de nouveau Ses messagers de mentionner ce qui est en train d'arriver. Parce que le Jour ne se fera plus beaucoup attendre. Et celui qui est attentif reconnaitra aussi les changements et son regard sera orienté spirituellement, parce que tout ce qui arrive selon le Plan de Salut de Dieu, a pour but le développement du spirituel qui est en danger et que l'Amour de Dieu veut aider.

Amen

La fusion de l'esprit avec l'Esprit du Père

B.D. 3631 from 20 décembre 1945, taken from Book No. 46

Et ainsi votre esprit s’unit avec Mon Esprit, avec l'Esprit du Père, dont il est la part. Et alors vous serez bienheureux. Parce qu'une séparation d’avec Moi est un malheur, même si elle ne peut pas avoir lieu selon votre imagination, parce que ce qui est Ma Part est aussi éternellement uni inséparablement avec Moi. Et malgré cela vous ne pouvez pas être bienheureux tant que vous-mêmes ne désirez pas ardemment l’unification de votre étincelle spirituelle avec l'Esprit du Père, parce que vous serez pourvus avec la Béatitude selon votre volonté. Si vous croyez pouvoir vous séparer de Moi et aspirez à cela dans la libre volonté, Mon Amour ne pourra alors pas vous toucher et Je vous pourvoirai selon cette volonté. Mais si vous tendez à la rencontre avec Moi, alors vous-mêmes entrez dans l'Enceinte du Courant de Mon Amour, et recevoir Mon Amour signifie toujours la Béatitude dont vous êtes plus ou moins conscients tant que vous demeurez sur la Terre, parce que l'âme sent Mon Amour bien que le corps en soit moins touché. Mais l'âme en tire toujours utilité, parce qu'elle entre toujours plus dans un état qui rend possible la réception de la Lumière et de la Force et se forme dans un être de Lumière qui, après le décès du corps, peut entrer libérée dans le Royaume de la Lumière pour être démesurément bienheureuse. Seule une unification avec Moi peut vous procurer cette Béatitude et plus intimement vous tendez à cette fusion avec Moi, plus Je peux correspondre à ce désir et vous nourrir avec Amour et Force ; plus vous-mêmes serez en mesure d'agir dans l'amour et vous M'attirerez toujours plus intimement à vous, parce que Moi-même Je suis l'Amour et chaque œuvre d'amour a pour conséquence la liaison avec Moi. Et donc seulement l'amour peut avoir pour conséquence une unification avec Moi et si vous voulez devenir bienheureux, vous devez vous former totalement dans l'amour, vous devez vivre comme Je vous l'ai enseigné, comme J'ai vécu Ma vie sur la Terre à titre d'exemple pour vous, vous devez faire devenir l’étincelle d'amour en vous une claire flamme qui saisit tout ce qui lui est accessible. Votre cœur ne doit sentir rien d’autre que l'amour et vos actes doivent avoir pour motif l'amour, alors vous serez toujours uni avec Moi, votre esprit poussera à rencontrer le Mien, il se fondra avec l'Esprit du Père de l'Éternité et vous resterez uni avec Moi inséparablement dans toute l'Éternité en goûtant la plus haute Béatitude, en agissant dans une plénitude de Lumière et de Force et donc vous serez actifs en créant et en formant pour votre bonheur, mais en agissant toujours dans et avec Moi d’où procède chaque Lumière, chaque Force et chaque Béatitude depuis l'Éternité.

Amen

L’esclavage sous Satan et la condamnation

B.D. 3632 from 21 décembre 1945, taken from Book No. 46

Vous êtes esclaves pour des temps éternels si vous vous vendez à Satan pour un salaire terrestre. Vous serez de nouveau non libre et sans force pour un temps infiniment long, parce que dès que Satan est lié, tout le spirituel qui s'est dédié à lui dans la libre volonté perd aussi la liberté. Et cela signifie de nouveau un temps infiniment long de captivité qui est atroce pour vous et porte avec lui des souffrances indicibles, parce que l'absence de liberté et d'absence de force ne correspond pas à l'état d’Ur (primordial) qui était votre part avant la chute de Moi. Mais dès que vous vous donnez à Mon adversaire, vous devez aussi prendre sur vous le sort que Mon adversaire vous a préparé : obscurité, impuissance et volonté liée, et donc des tortures pour l'Éternité. La voie vers le haut se trouve devant vous lumineuse et claire, si seulement vous voulez marcher sur elle et il ne vous en manquera pas la force, mais vous devez Me le demander, et vous ne devez pas vous dédier à celui qui veut votre ruine. Il vous tente avec des joies terrestres, avec des biens matériels pour conquérir vos âmes, mais Moi Je vous promets des biens spirituels, Je veux vous introduire dans le Royaume de la Paix, où beaucoup de demeures sont prêtes pour vous, si seulement vous écoutez Mon appel, si vous dédaignez le monde et n'écoutez pas la voix de Mon adversaire et ne vous laissez pas fasciner par ses promesses, le courant de Ma Force ne peut pas vous toucher, et la voie vers le haut sera plus dure pour vous si vous ne saisissez pas Ma Main et si vous ne vous laissez pas guider. Je veux vous donner la liberté éternelle, mais vous préférez l'esclavage sous le pouvoir de Mon adversaire, vous-mêmes choisissez la voie vers le bas de sorte que vous vous rendez inaccessible l’accès à Mon Royaume et à l'éternelle Patrie qui vous offre des Magnificences d'une espèce inégalable et impossible à atteindre. Mais votre volonté est libre, et si vous désirez l'esclavage, vous devrez le supporter, vous devrez aller en captivité pour longtemps, avant que soit crée de nouveau un jour la possibilité de vous tourner vers Moi dans la libre volonté, de vous rendre accessible à Ma Parole et pour que vous vouliez vous laisser libérer de l'esclavage de Satan, qui est Mon adversaire et le restera encore pour l'Éternité, avant que lui-même se plie devant Ma Volonté et que tout le mal soit totalement libéré. Ainsi Mon appel d'Avertissement résonne toujours de nouveau, ne vendez pas votre âme pour des biens terrestres, cherchez à vous conquérir le Royaume spirituel, tendez vers Moi et laissez vous guider en haut par Ma Main, pour que vous échappiez à la domination de celui qui veut vous ruiner dans l’éternité.

Amen

Travaillez intrépidement pour le Royaume de Dieu et confesser-le courageusement

B.D. 3633 from 22 décembre 1945, taken from Book No. 46

Vous devez être actif sur la Terre en Mon Nom. Ne vous effrayez pas, lorsque le monde vous ordonne de Me renier Moi et Mon Nom, mais sachez que Je Suis plus fort que les puissants terrestres et que Je peux casser leur pouvoir en un instant. Et donc affirmez-vous pour Moi, et présentez-vous courageusement pour Moi et Ma Doctrine, parce qu’il sera nécessaire dans le temps qui vient que les hommes soient instruits, qu'il leur soit éclairci vers quel désastre ils vont à la rencontre s’ils ne se conforment pas à Moi, s'ils n'observent pas Mes commandements et ne croient pas en Moi et en Mon Œuvre de Libération. Vous trouverez peu de foi, peu de compréhension et beaucoup de dérision et de railleries, vous prêcherez souvent devant des oreilles sourdes, parce que les hommes n'ont plus aucun contact avec Moi, et donc ils ne Me reconnaissent pas lorsque Je leur parle par vous, et tout ce que vous leur dites leur semble irréel, inimaginable, et donc ils ne l'acceptent pas. Mais vous devez être encore plus solides dans la foi en Moi, vous devez vous former toujours plus fortement à travers une activité continue dans l'amour et ne rien craindre de ce qui se présente à vous de l'extérieur. Si vous restez en contact spirituel avec Moi et Mon Royaume, vous sentirez une force en vous et donc vous serez de robustes ouvriers pour Moi. Je peux agir seulement rarement au travers de domestiques de bonne volonté, adonnés à Moi, et seulement rarement Je trouve des cœurs ouverts qui accueillent Ma Parole et qui la prennent à cœur. Et avec cela J'ai besoin de chaque homme dans le temps qui arrive, pour agir pour Moi et Mon Royaume. Les exigences qui vous sont imposées du point de vue terrestre, vous pourrez les dérouler mais seulement avec Mon Soutien, et cela doit être pour vous une preuve que Je Suis avec vous à tout instant, que vous avez en Moi un Appui qui est plus fort qu'un pouvoir terrestre. Et si donc les exigences de celui-ci sont tournées contre Mes Commandements, lorsqu’il s’agit de renier Mon Nom, alors prêtez résistance et ne craignez pas que celle-ci puisse se paralyser, que le monde soit plus fort et puisse vous faire tomber, parce que Je Suis toujours avec vous, Je parle au travers de vous, Je vous guide sur toutes les voies et Je vous mène vers ceux sur lesquels Moi-même Je veux agir au travers de vous. Soyez de courageux confesseurs de Mon Nom, soutenez Ma Doctrine devant le monde, prêchez l'amour, et dites aux hommes que le désamour et la haine les fait tomber dans la ruine, qu’ils sont des signes de l’activité de Satan auquel ils se sont adonnés sans salut, s'ils ne reviennent pas en arrière et acceptent Ma Doctrine, s'ils ne vivent pas selon Ma Doctrine, s’ils n’observent pas Mes Commandements et ne cherchent pas à établir le contact avec Moi. Dites-leur ce que votre cœur vous inspire, et ne craignez pas, parce que Je Suis Celui qui parle à travers vous et Qui vous protégera de chaque danger du corps et de l'âme. Et si Ma Volonté permet que vous perdiez la vie terrestre, alors vous l’échangez vraiment avec une Vie dans l'Éternité qui vous dédommagera pleinement pour tout, parce que Mon Amour vous récompensera de votre travail pour Mon Royaume dans toute l'Éternité.

Amen

« Ne saviez-vous pas que Je dois être dans ce qui est la Maison de Mon Père ? »

B.D. 3634 from 23 décembre 1945, taken from Book No. 46

Ecoutez la Voix de l'Esprit : Chaque homme doit se former tout seul de sorte que le Père puisse prendre demeure en lui, donc chaque homme doit devenir la Maison de Dieu, dans lequel le Père pourra agir. Vous tous qui portez en vous la divine étincelle spirituelle, vous êtes donc une Partie de Moi, et donc Je somnole en vous en attendant d’être réveillé par vous-mêmes à travers une activité d'amour et une intime liaison avec Moi. Mais tant que vous restez inactifs, vous ne sentirez rien de Ma Présence, bien qu’en vous repose l’étincelle spirituelle. Je peux devenir actif seulement si vous-mêmes vous vous formez pour l'accueil de Moi-Même, seulement alors Je Suis actif dans Ma Maison, alors Je peux prendre Demeure en vous et vous instruire selon la très pleine Vérité. Alors Je serai dans la Maison de Mon Père, alors la Sagesse sera là où il y a l'amour. Alors vous-mêmes êtes devenus la Maison de Dieu qui cache la Chose la Plus sainte, que Dieu Lui-Même prend comme Habitation. Je suis avec vous, et vous ne marcherez jamais plus tous seuls sur la Terre, mais vous sentirez toujours et continuellement Ma Présence, vous serez compénétrés par Mon Esprit Qui vous guide en toute Vérité, Qui vous enseigne, comme J'ai enseigné dans ce qui est la Maison de Mon Père. Parce que Moi, étant devenu Sagesse à travers l'Amour, Je devais agir continuellement sur la Terre en distribuant Amour et Sagesse, Je devais donner au prochain ce que Moi-même J'avais reçu, parce que Je voulais l’aider à devenir bienheureux. Et donc Je devais Être dans ce qui est à Mon Père, où Je pouvais annoncer Sa Parole, où les hommes se rassemblaient pour entendre Sa Parole. Et donc la Maison de Dieu sera toujours là où est enseignée Sa Parole, où celle-ci est offerte aux hommes de l'extérieur ou bien perçue de l'intérieur, partout où le Père peut agir, c'est-à-dire, là où des hommes sont réceptifs par l'amour pour Ma Sagesse, parce que Je veux Être toujours actif dans Ma Maison, et celle-ci est le cœur des hommes qui veulent M'accueillir et ainsi ils se forment dans l'amour, de sorte que Moi-même, en tant que l'Éternel Amour, Je puisse M’unir avec eux. Ma Maison est partout où Mon Esprit peut devenir actif, mais sans l’Action de Mon Esprit, vous demeurez dans une salle vide, même si vous choisissez pour vous un lieu où vous croyez Me trouver. Je peux Être seulement là où est Mon Père, et Ma Parole peut être entendue seulement dans sa profondeur, là où il y a l'amour. Car Moi-même Je Suis la Parole, et si vous voulez M’entendre, vous devez former votre cœur à être réceptif, vous devez vous changer en amour et maintenant M’ouvrir les portes, pour que Je puisse entrer dans vos cœurs, et votre cœur sera Ma Maison, partout où vous demeurerez.

Amen

Signification de l'Œuvre de Libération

B.D. 3635 from 24 décembre 1945, taken from Book No. 46

Pensez à Celui Qui vous a sauvé de tout péché. Son Œuvre de Libération est d'une signification si imposante que vous ne pouvez pas être assez fortement exhorté à vous la rappeler en esprit. Vous devez toujours vous tenir devant les yeux que vous seriez perdus pour des temps éternels, si Jésus Christ n'avait pas pris sur Lui la dette de votre péché à travers Sa mort sur la Croix pour vous racheter. Mais vous-mêmes vous devez vous déclarer pour Lui, si vous voulez avoir une part des Grâces qu'Il vous a conquis à travers Sa mort. Vous devez croire en Lui et vous mettre consciemment sous Sa Croix, vous devez vivre avec et pour Jésus Christ, c'est-à-dire dérouler toutes vos œuvres en mémoire de Lui, être actif affectueusement et donc suivre Sa Doctrine d'amour, pour vous rendre dignes de Son Don de Grâce et de Son Amour qui voulait vous sauver d'un temps infiniment long de tourments et de souffrances dans l'au-delà. Le divin Rédempteur a de la Compassion pour tous les pécheurs. Il a porté leur faute, Il a souffert et est mort pour celle-ci, Il S’est donné Lui-Même comme Expiation, parce qu'Il aimait les hommes et voulait diminuer leur grande misère spirituelle. Et ainsi Il a offert aux hommes un Don que dans sa grandeur les hommes ne peuvent pas mesurer sur la Terre, et Il demande seulement la reconnaissance de Son Œuvre d'Amour, la reconnaissance de Lui-Même et d’une affirmation consciente de Sa mort sur la Croix. Il demande une constante mémoire de Lui. Les hommes ne doivent pas L'oublier, ils doivent toujours se tenir devant les yeux que sans Lui ils sont perdus pour des temps éternels. Et ainsi Il vient toujours de nouveau à la rencontre des hommes qui se rappellent de Lui. Il cherche toujours de nouveau à faire tourner vers Lui leur regard, l'homme est de nouveau toujours exhorté à porter lui-même sa croix, à y penser, et toute souffrance doit lui rappeler Celui qui a pris sur Ses Épaules la souffrance de l'humanité et a aussi aidé l'homme constamment à porter la souffrance, s’il la charge dans une profonde foi sur le divin Rédempteur en demandant Sa Grâce et Son Amour. Les hommes ne portent pas leur souffrance de façon imméritée, mais Jésus Christ a pris sur Lui qui est totalement sans péché, la dette du péché de l'humanité et donc Il a porté un poids beaucoup plus lourd sur Ses Épaules, un poids qui était incommensurablement lourd de sorte qu’Il S’écroulait presque sous celui-ci, mais Il a accompli l'Œuvre de Libération, parce que Son Amour pour l'humanité était si grand qu’Il lui en a donné la Force jusqu'à la fin.

Amen

L'union de l'amour - l'unification avec Dieu

B.D. 3636 from 25 décembre 1945, taken from Book No. 46

Il est jeté un ruban indissoluble entre Dieu et la substance animique qui cherche à s'unir avec Lui au travers de l'amour. Elle reste maintenant inséparablement unie avec Dieu en s'approchant toujours plus de Lui, en tendant constamment vers Lui, elle sera saisi par Lui et se fondra en Lui dans la Béatitude avec l'éternel Amour lorsqu’elle sera devenue parfaite. Ce lien est le but de toute la substance animique qui, autrefois, a été procédée de Sa Force. Dieu est le Centre de la Force d'Éternité dont tout est procédé et auquel tout doit revenir de nouveau selon l’Ordre éternel de Dieu. Seulement ce qui est de nouveau près de Dieu est bienheureux, parfait, rayonné de Force et de Lumière et donc actif en créant et en formant. Cet état n'enregistrera jamais de changement tel que la Béatitude de l'être soit diminuée, mais celle-ci augmentera constamment, parce que le parfait ne connaît pas de limites, parce qu'à Dieu en tant qu'Être extrêmement parfait, il tend pendant toute l'Éternité. Être fusionné avec l'éternelle Divinité signifie participer à la formation d'Œuvres de Création, signifie Guider et Assister la substance animique qui se cache dans ces Créations ; cela signifie une activité salvifique pour la substance animique non-libre, cela signifie la Béatitude et une tendance harmonieuse à être avec des entités également mûres et à révéler les Magnificences insoupçonnées que des êtres non mûrs ne sont pas en mesure de contempler. La Vie éternelle n’est plus un état d'absence de Force et d’obscurité, mais seulement une activité dans la Lumière et une insoupçonnée plénitude de Force. Jésus Christ a promis cette Vie éternelle à ceux qui croient en Lui et observent Ses Commandements, qui ont déjà bouclé la liaison avec Dieu sur la Terre, et passé le ruban qui unit toujours plus étroitement l'âme avec Dieu, tant qu’elle ne s'est pas unit totalement avec l'éternel Amour. Donc l'homme doit arriver inévitablement à la foi en Jésus Christ comme Rédempteur du monde, parce qu'autrement le lien avec Dieu ne peut pas être établi dans l'Éternité, parce que la distance à travers l'imperfection de l'être est trop grande et ne peut pas être diminuée par l'être lui-même, parce que la distance de Dieu signifie en même temps l’absence de Force. Mais Jésus a conquis la Force pour les hommes à travers Sa mort sur la Croix. Donc Il est venu sur la Terre pour racheter les hommes de leur faiblesse de volonté et d'absence de Force et pour leur montrer la voie qui mène à l'unification avec Dieu déjà sur la Terre. Mais sans la foi en Lui et en Son Œuvre de Libération l'homme ne peut jamais plus dépasser l'absence de Force et de faiblesse de volonté, il ne peut jamais plus s'élever en haut, parce que l'adversaire de Dieu le retient et veut empêcher sa vie dans l'Éternité. Mais celui qui croit en Jésus Christ deviendra bienheureux, il s'acquittera de Ses Commandements, il s'emploiera sur un chemin de vie dans l'amour et avec cela il recevra la Force pour établir la liaison avec Dieu et Dieu ne le laissera jamais plus tomber. Il liera le ruban de l'amour autour de lui et Il ne permettra pas qu'il se desserre, mais Il le serrera toujours plus étroitement autour de ceux qui tendent vers Lui, jusqu'à ce qu’ils se soient unis inséparablement avec Lui.

Amen

La Nourriture pour l'âme - la Providence de Dieu pour les besoins terrestres

B.D. 3637 from 26 décembre 1945, taken from Book No. 46

Tout d'abord la Nourriture de l'âme doit être désirée, et le désir du cœur doit être tourné vers celle-ci et toute préoccupation terrestre sera caduque. Cela est la Condition que Je pose pour pouvoir vous pourvoir, c’est à dire pour pouvoir vous pourvoir avec tout ce dont vous avez besoin pour la conservation de la vie terrestre. J'assume volontiers la préoccupation pour vous, mais vous-même vous devez vous acquitter de Ma Volonté, vous devez d’abord penser au salut de vos âmes, pour laquelle Je vous ai donné la vie terrestre. Et votre âme peut mûrir seulement lorsque vous la nourrissez et l’abreuvez, et si vous ne la laissez pas languir pendant votre chemin de vie terrestre. L'âme doit recevoir de la Nourriture spirituelle, parce qu'elle est spirituelle et cette Nourriture est constamment offerte à travers Ma Parole. Si donc vous recevez Ma Parole pour rassasier votre âme, elle pourra se perfectionner ; la Force lui sera apportée afin de lui rendre possible un mûrissement. Et donc en premier vous devez désirer la Nourriture spirituelle, vous devez avoir le désir pour Ma Parole et l'accueillir affamée en vous, et ainsi vous vous acquitterez de la Condition que Je pose et vous pourrez aller à la rencontre de chaque jour sans préoccupation. Je couvre tous vos besoins dans une Serviabilité clairement reconnaissable par vous. Ma Préoccupation est seulement pour votre âme, mais vous devez entreprendre le travail sur vous. Je ne peux pas former votre âme dans la perfection, car cela doit être accompli par votre libre volonté. Le mûrissement de l'âme est l’objectif et le but de votre existence terrestre et Je vous aiderai toujours à atteindre le but. Et si donc vous aspirez sérieusement à devenir parfait, vous pouvez employer toute préoccupation seulement pour votre bien spirituel et Je vous enlèverai la préoccupation terrestre, c’est à dire que Je vous donnerai tout ce dont vous avez besoin, parce que Je Me réjouis de Mes fils, s'ils acceptent dans Je désir de Moi la Nourriture du Ciel qui leur est offerte s'ils ouvrent leurs cœurs affamés et assoiffés pour se faire rassasier par Moi. Et maintenant Je les pourvois abondamment, du point de vue spirituel et terrestre. L'affamé doit être nourri, l’assoiffé doit être abreuvé, Je veux conserver le corps sur la Terre tant qu’il n'a pas accompli son but de rendre possible le mûrissement de l'âme. Donc ne craignez pas et ne vous préoccupez pas craintivement, mais laissez-Moi toute préoccupation terrestre, à Moi votre Père d'Éternité Qui ne vous laisse pas languir, si seulement vous désirez Ma Parole qui vous est toujours offerte lorsque en avez faim et soif.

Amen

La lutte contre la Vérité - Enseignants errants

B.D. 3638 from 27 décembre 1945, taken from Book No. 46

Vous ne devez jamais et encore jamais vous faire capturer par l'adversaire qui veut vous priver de votre liberté spirituelle à travers des enseignements erronés, il emploie toutes les astuces possibles pour vous repousser de la Vérité, donc luttez contre tous les moyens qui ont l'apparence de la Vérité mais mènent à l'erreur la plus inouïe. Vous devez penser qu'il combattra toujours contre la Vérité, qu’il luttera toujours plus véhémentement là où Vérité cherche à faire une brèche et que là il se vêtira du vêtement qui sert à son but, lui-même paraîtra annoncer la Vérité pour guider dans l'erreur les hommes qui ne sont pas encore compénétrés de l'Esprit de Dieu, mais qui tendent à la Vérité. Vous devez penser que souvent il a jeu facile, lorsque le désir des hommes pour la Vérité n'est pas entièrement profond et que donc ils ne sont pas protégés par les êtres de Lumière contre les actions de celui qui combat contre Dieu, contre l'éternelle Vérité. Ainsi il enregistrera beaucoup de succès du fait de la volonté des hommes eux-mêmes qui sont indifférents envers la pure Vérité de Dieu et qui, par contre sont pris par l'influence de Son adversaire. Parce qu'il dépend de la volonté de l'homme lui-même jusqu'où il pénètre dans la Vérité et donc il ne peut pas vous être crié d'une manière assez insistante : gardez-vous de ceux qui font semblant de vous apporter la Vérité et qui eux-mêmes ne sont pas dans la Vérité. Gardez vous de ceux qui croient être appelés à enseigner car eux-mêmes devraient être instruits s'ils veulent devenir aptes pour la fonction d'enseignement sur la Terre. Priez Dieu pour l'éclairage et examinez, mais dans le très profond désir pour la Vérité, autrement vous ouvrez de nouveau votre cœur et vos oreilles au patrimoine mental qui ne correspond pas à la Vérité, parce que celle-ci est reconnue comme Vérité seulement par ceux qui la désire sérieusement, qui sont disposés à renoncer à tout savoir, à tout patrimoine spirituel de pensées, pour l’échanger avec la pure Vérité. Examinez sérieusement et demandez à Dieu Sa Bénédiction, l'éclairage de votre esprit, la pure Vérité. Alors l’action de l'adversaire restera sans influence, alors les êtres de Lumière repousseront loin de vous chaque force d'erreur, alors vos pensées seront bien guidées, vous serez en mesure de distinguer la Vérité de l'erreur et d'obtenir même de hauts progrès spirituels, parce que seulement la pure Vérité vous mène en haut, à la rencontre à Dieu en tant que l'éternelle Vérité.

Amen

L'utilisation du temps de la fin - le travail sur l'âme

B.D. 3639 from 28 décembre 1945, taken from Book No. 46

Votre vie terrestre durera seulement encore un temps court et vous devez donc utiliser chaque jour et chaque instant pour le perfectionnement de votre âme, parce que lorsque l’heure de la fin sera venue, vous serez évalués selon le travail sur votre âme sur la Terre. Il ne vous est donné que peu de temps avant la fin de votre vie terrestre, et donc cela vous est constamment rappelé pour que vous ne deveniez pas tièdes dans le travail sur votre âme. Même en peu de temps vous pouvez encore faire de hauts progrès spirituels, si vous vous occupez de la grande misère autour de vous, si vous êtes prêts à aider et cherchez à adoucir la misère dans l'amour désintéressé pour le prochain. Vous pouvez établir une liaison toujours plus intime avec votre Père de l'Éternité et avec cela recevoir des Grâces dans une très grande mesure, pour que vous puissiez mûrir en peu de temps et que votre fin corporelle ne vous effraye pas. Donc Dieu parle constamment à travers Ses moyens sur la Terre, Il annonce aux hommes la fin, Il annonce Son Intervention à travers les puissances de la nature, en indiquant toujours aux hommes qu’ils doivent compter sur un décès prématuré, pour leur donner l'occasion d’être actif avec ferveur et soigner leur bien-être spirituel. Et le jour n'est plus loin. Les savants doivent être outre mesure fervents et placer en premier les biens spirituels à toutes préoccupations terrestres. Dieu Lui-Même instruit les ignorants à travers la misère en cherchant toujours de nouveau à Se porter près d’eux, en voulant inciter les hommes à L’invoquer et donc à arriver à la connaissance de leur faiblesse et Il envoie toujours de nouveau à leur rencontre Ses messagers qui doivent leur donner l'annonce de la fin qui arrive. Personne ne restera non averti et sans mise en garde, à chacun il est donné connaissance d’une manière différente de ce qui est en train d'arriver, pour qu'ils pensent sérieusement à leurs âmes et qu’elle puisse mûrir. Mais celui qui laisse passer inutilement ce temps, doit s’attendre à un sort difficile dans l'au-delà et là il devra récupérer ce qu’il a manqué de faire sur la Terre, chose qui peut durer un temps infiniment long. La vie terrestre ne dure pas longtemps, parce que même la fin est proche et pensez à celle-ci, vous qui êtes encore très attachés au terrestre, vous qui cherchez à conquérir les biens terrestres et avez peu de biens spirituels à montrer, pensez qu’à la fin vous devrez renoncer à tout et seulement les biens spirituels sont votre richesse et donc cherchez à augmenter ceux-ci, tendez sérieusement à la perfection, à la Sagesse de Dieu et assurez-vous ainsi la Vie éternelle, lorsque vous devrez quitter la vie terrestre, quand et comment Dieu l'a décidé depuis l'Éternité.

Amen

La Bénédiction des domestiques de Dieu dans leur activité

B.D. 3640 from 29 décembre 1945, taken from Book No. 46

Je bénis tous Mes domestiques sur la Terre, lorsqu’ils sont actifs pour Mon Royaume, lorsqu’ils s'activent pour la libération sur la Terre, là où les hommes se trouvent dans la plus grande misère spirituelle, Je les pourvois avec la Force, pour pouvoir agir pour Moi, Je les instruis, pour qu'ils puissent répandre la Vérité, Je dénoue leur langue dès qu'ils parlent pour Moi, pour Ma Doctrine et en Mon Nom. Je les prépare donc pour leur mission qui commencera après que Je Me sois révélé ouvertement au monde, après que J’aurai parlé avec une Voix de fer aux hommes, mais celle-ci sera plus ou moins reconnue par eux comme Ma Voix. Alors ils trouveront un grand champ de travail, parce que dans leur misère terrestre et dans leur grand besoin ils languissent pour une Parole de courage et d'encouragement, ils désirent une explication pour l'imposant événement qui apporte d’indicibles souffrances et coûtera la vie à beaucoup d'hommes. Alors vous devrez leur donner cette explication, vous devrez parler pour Moi et en Mon Nom, pour Ma Doctrine, vous devrez mentionner la fin qui arrive et tenir devant leurs yeux la grande misère dans laquelle ils se trouvent, vous devrez leur prêcher Mon Amour et donc les guider vers Moi, pour que maintenant ils se tournent vers Moi et désirent Mon Aide. Je bénirai votre activité, Je vous donnerai la Force de parler lorsque vous pourrez enregistrer du succès, Je rendrai vos cœurs réceptifs pour Ma Parole, Je les aiderai à orienter spirituellement leur sens et Je leur parlerai à travers vous, comme cela sera utile pour leur âme, parce qu'il y aura seulement encore un temps court durant lequel vous pourrez agir tranquillement à cause des dispositions mondaines, et vous devrez utiliser ce temps et être actif avec ferveur. La misère autour de vous sera grande, mais supportable par Mes domestiques, pour qu'ils sentent visiblement Mon Aide et Ma Grâce et doivent M'annoncer ainsi que Mon Amour. Celui qui les écoute, qui se laisse instruire dans une sérieuse volonté de faire ce qui est juste, sa misère sera aussi adoucie avec évidence, il percevra sensiblement la Force de Ma Parole que vous leur apportez, parce que Je veux être reconnu par chacun qui est de bonne volonté. Donc J'ai besoin de vous en tant que Mes ouvriers, parce que Ma Volonté doit être annoncée par la bouche des hommes, parce que Moi-même Je ne peux pas Me manifester ouvertement, là où l'humanité est encore mécréante ou de foi faible. J'ai besoin de domestiques forts dans la foi sur la Terre, qui sont en contact avec Moi-Même et puisent constamment en Moi la Force pour leur fonction sur la Terre, qui sont dans la connaissance et qui doivent répandre convaincus leur savoir à ceux qui le désirent, qui sont dans la misère corporelle et spirituelle et M’invoquent pour de l'aide. Je bénirai toujours le travail de Mes domestiques, vu qu’il y a une grande urgence pour le salut des âmes errantes. Donc cherchez à vous préparer même en avance de sorte que Je puisse prendre pleine possession de vous, qu'il ne se trouve plus la moindre résistance, lorsque Je voudrai agir à travers vous. Fortifiez-vous constamment à travers Ma Parole, donnez à votre âme la nourriture dont elle a besoin pour devenir mûre pour l'accueil de Moi-Même dans votre cœur et ensuite laissez-Moi agir à travers vous, pour qu’un Travail de Libération puisse avoir lieu encore avant la fin, et pour lequel les âmes auxquelles vous aurez apporté le salut dans la misère spirituelle la plus profonde vous seront reconnaissantes dans l’éternité.

Amen

L'orgueil spirituel

B.D. 3641 from 30 décembre 1945, taken from Book No. 46

L'orgueil spirituel entrave l'homme dans la reconnaissance de la Vérité. Tous doivent penser que celle-ci peut seulement être atteinte à travers une profonde humilité, à travers une reconnaissance de l’imperfection de son désir de savoir, et ils ne doivent pas croire être déjà dans la connaissance avant d’avoir prié intimement pour la Vérité. À travers son activité intellectuelle l'homme conquiert certes un savoir ou bien il l'accueille de l'extérieur s'il lui convient et s’il s’y conforme solidement. Et ce savoir lui parait souvent suffisant s'il est en accord avec ses désirs et ses opinions. Il se ferme à toute offre qui ne correspond pas à son savoir car il pense posséder le juste savoir, il s'élève par-dessus son prochain qui pense autrement et refuse tout ce qui lui est offert de sa part, sans prendre lui-même position. De tels hommes peuvent difficilement être guidés dans la Vérité, seulement l'homme qui se considère lui-même comme sans connaissance reconnaît son imperfection, il la demande humblement, au lieu de pénétrer avec sa force dans le savoir spirituel. Et seulement à celui-ci Dieu donne Sa Grâce, parce qu'Il veut qu’elle Lui soit demandée dans une humble prière. La croyance de se trouver dans le juste savoir, empêche l'homme de la demander tant qu’il marche encore dans l'erreur, parce que l'homme qui est pénétré de la Vérité reste intérieurement humble malgré le plus riche savoir, et sa prière monte continuellement vers Dieu pour que soit augmenté son savoir, parce qu'il se sent infiniment petit au vu de la Grandeur de Dieu, qui devient toujours plus Majestueux, plus grand est son savoir. Donc cet homme sera aussi toujours disponible pour les discours spirituels, tandis que ceux qui croient être savants terminent rapidement de tels discours, parce qu'ils ne veulent pas se faire instruire, tandis que par contre il cherche à répandre leur propre savoir, en le mettant en évidence toujours dans l'arrogance spirituelle comme leur propre bien mental qui leur semble inattaquable. Celui-ci cherche aussi à instruire les domestiques de Dieu, Ses messagers qui lui apportent la Vérité, parce qu'il ne reconnaît pas l’Action de l'Esprit et cherchent à affaiblir avec les pensées issues de son entendement tout ce que ceux-ci lui présentent. Il combat contre l’Action de l'Esprit, il se croit plus mûr et plus intelligent et il ne reconnaît même pas Dieu comme Donateur de la Vérité, lequel Se manifeste Lui-Même à travers Ses messagers. Il combat avec la sagesse humaine contre la Sagesse divine et il ne se soumet pas du fait qu’il ne demande pas à Dieu Lui-Même l'éclairage de l'esprit. Donc il arrivera difficilement à la Vérité tant qu’en lui demeure l'esprit d'arrogance. Seulement la reconnaissance de la totale ignorance dans le domaine spirituel peut le déterminer à s'occuper en se questionnant mentalement et seulement alors il peut lui arriver la Vérité s’il la demande humblement, parce que Dieu donne à celui qui est humble sa Grâce, mais Il ne Se révèle pas à l’arrogant.

Amen

Reconnaître l'Œuvre de Libération est nécessaire pour le mûrissement de l'âme

B.D. 3642 from 31 décembre 1945, taken from Book No. 46

Pour la réalisation de la maturité de l'âme il faut irrévocablement la prise de position ouverte en faveur du Christ et de Son Œuvre de Libération. L'homme ne peut pas mûrir sans amour, mais celui qui a l'amour, connaît aussi Celui Qui s'est sacrifié pour l'humanité. Il sait aussi que Christ a pris sur Lui la mort sur la Croix comme Expiation pour la grande faute de l'humanité, qu'Il voulait donc sauver d'une infiniment longue captivité. Et par conséquent il reconnaîtra aussi cette Œuvre du grand Amour et de la Miséricorde et se mettra lui-même sous la Croix du Christ, pour participer aux Grâces de l'Œuvre de Libération. Mais la Grâce de l'Œuvre de Libération produit le mûrissement de l'âme seulement lorsque le Rédempteur Lui-Même attire maintenant l’âme à Lui, en haut, lorsqu’Il lui transmet la Force pour vouloir et faire ce qui est juste. Celui qui ne reconnaît pas Jésus Christ et Son Œuvre de Libération, reste sous le pouvoir de Satan, il reste avec une volonté faible et détournée de Dieu, l'âme reste arrêtée sur une basse marche de développement, parce qu'il lui manque l'amour, or l'amour reconnaît Jésus Christ, parce que là où est l'amour, il y a aussi la Sagesse, la Force de connaissance pour la pure Vérité, et à celui qui reconnait l'Œuvre de Libération du Christ celle-ci sera pleinement compréhensible, tandis que l'homme dépourvu d’amour se trouve totalement dans l'ignorance sur le péché et sur la faute de l'humanité, sur le sens et le but de la vie terrestre, sur le but et sur la tâche de l'homme sur la Terre. Mais s'il sait tout cela, son chemin de vie est déjà une vie dans l'amour, et alors le divin Rédempteur sera pour lui le Symbole de l'Amour le plus profond, Celui qui Le reconnait, il Le reconnaît aussi devant le monde lorsque cela est exigé de lui. Et alors son âme tend vers le Haut et atteint certainement son but, parce qu'il ne tend pas avec sa force, mais avec Jésus Christ, parce que sa volonté est fortifiée par Lui et à l'âme il est constamment apporté la Force et la Grâce, parce que Sa Promesse est : « Celui qui croit en Moi a la Vie éternelle ....  ». La foi en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération est absolument nécessaire, pour pouvoir entrer dans le Royaume, ce qui signifie la Vie éternelle pour l'âme qui est pleine de Lumière et d'Amour c’est à dire du bonheur et de la béatitude que Jésus a promis à ceux qui croient en Lui, parce que ceux-ci s’efforceront de Le suivre et de mener une vie dans l'amour, comme Jésus l'a vécue pour eux à titre d'exemple, parce que seulement l'amour procure la plus grande béatitude dans l'Éternité.

Amen

Dieu instruit Ses disciples et Il les envoie dans le monde

B.D. 3643 from 31 décembre 1945, taken from Book No. 46

L’esprit de l'amour doit vous dominer si vous voulez vous unir avec l'éternel Amour. Cela est Mon Commandement que Je vous donne toujours de nouveau, il est le Symbole de Ma Doctrine que Je vous transmets toujours de nouveau à travers Mes messagers, c’est le contenu de Ma Parole qui vous arrive d'en haut, parce que Je vous aime et Je veux vous attirer à Moi dans l’éternité. Et si vous exercez l'amour, vous vous acquittez de Mon Commandement et conquerrez Ma Complaisance. Moi-même Je M’abaisse sur vous et vous vous approchez de Moi, tant que vous-mêmes vous vous unissez avec Moi au travers d’une activité ininterrompue d'amour. Et donc J’envoie toujours de nouveau Mes messagers dans le monde, Mes disciples qui en Mon Nom doivent instruire les hommes, leur prêcher l'amour et donc ils doivent annoncer Ma Volonté, parce que Je veux aider les hommes pour qu'ils se libèrent, qu'ils se forment dans l'amour pour pouvoir devenir bienheureux. Et donc J'instruis ces disciples pour les rendre capables d'instruire leur prochain. Je leur transmets Ma Parole et leur montre la voie que chaque homme doit parcourir pour pouvoir s'unir avec Moi dans l’éternité. Moi-même J’instruis Mes disciples et Je les envoie dans le monde avec l’Ordre d’être actif en Mon Nom, parce qu'aux hommes il doit être apporté la connaissance de Ma Volonté, de Mes Commandements, de la tâche de leur vie, de leur but, de leur imperfection et de Mon très grand Amour qui veut les éduquer à devenir des êtres parfaits, pour qu'ils deviennent bienheureux. Seulement à travers Ma Parole ils peuvent être instruits sur tout et donc il doit leur être apporté la connaissance de Ma Parole à travers des domestiques qui l'ont reçue de Moi-Même, qui peuvent la transmettre dans toute la pureté comme elle a été procédée de Moi. Et ces domestiques sont Mes disciples que J'envoie dans le monde. Celui qui les écoute M’entend et il prend à cœur leurs paroles, il M'écoute, et exécute Mes Commandements, il s'acquitte de Ma Volonté, il se forme dans l'amour et cherche et trouve l'unification avec Moi. Ma Parole enseigne seulement l’amour et donc elle est toujours reconnaissable en tant que Ma Parole, dès qu’elle est offerte dans l'amour et Me présente comme l'éternel Amour. Ma Parole peut être reçue seulement par des hommes qui vivent dans l'amour, qui donc sont intimement unis avec Moi, qui Me désirent et sont en mesure de M’entendre, dès que Je peux venir à eux dans la Parole et qui sont donc aussi aptes à travailler pour Moi sur la Terre comme Mes domestiques, d'éduquer de nouveau les hommes dans l'amour en leur apportant la Parole qui a son origine en Moi-Même. Moi-même Je suis la Parole et si les hommes veulent s’unir avec Moi, ils doivent d'abord Me laisser leur parler, ils doivent connaitre Ma Volonté et chercher à s'en acquitter. Et vu que Ma Parole exige d’eux seulement une activité d'amour, vu que Ma Volonté est seulement qu'ils accomplissent Mes Commandements de l'amour, ils doivent seulement faire devenir active leur volonté et se former dans l'amour, pour s'unir maintenant avec Moi, Qui suis l'éternel Amour Même. Mais alors ils seront aussi inconcevablement bienheureux, parce qu'une unification avec Moi signifie la libération de la non-liberté, de l'esclavage de celui qui est sans amour et donc qui est dans le plus grand éloignement de Moi, qui est un ennemi des âmes et qui cherche à les ruiner et sa tendance est de les éloigner de Moi, donc à les séduire au désamour et ainsi de les faire tomber dans la ruine. Mais Ma Parole conduit à la Béatitude, Ma Parole est un éclaircissement et un guide, Ma Parole donne la Force et la Grâce et mène sûrement au but, parce que celui qui écoute Ma Parole et l'accueille croyant dans son cœur, sera aussi continuellement actif dans l'amour et donc il se libérera, parce que Je l'attire à Moi et ne le laisse plus tomber dans la mort éternelle entre les mains de celui qui est Mon adversaire.

Amen

Signification de l'Œuvre de Libération - le passé - le présent - le futur

B.D. 3644 from 1 janvier 1946, taken from Book No. 46

Jésus est mort sur la Croix pour l'humanité entière. Cela était un Acte de la Miséricorde et de l’Amour divin qui est insaisissable par les hommes tant qu’ils demeurent sur la Terre. C’était une Œuvre de Libération qui ne valait pas seulement pour les hommes du temps où ils vivaient avec Lui sur la Terre, mais qui concerne le spirituel de l'Univers entier, parce que l'Amour du divin Rédempteur S’est étendu sur tout le spirituel relégué, auquel Il voulait apporter le Salut de la misère. Tous les hommes dans le temps suivant ont eu une part dans Son Œuvre de libération, de même que Jésus Christ a aussi apporté la Libération aux âmes qui étaient déjà décédées avant Sa Descente. Le Règne de la Lumière a été ouvert pour tous, parce que l'Amour salvateur pouvait maintenant être actif sur la Terre comme dans le Règne spirituel. Même le spirituel encore non mûr dans l'au-delà a reconnu la Puissance de l'Amour, même le spirituel non mûr était mis devant le choix de reconnaître Jésus Christ ou bien de tendre de nouveau vers adversaire de Dieu et sa décision était reconnue et elle lui ouvrait la voie vers le Haut dans le Règne de la Lumière ou bien vers le bas dans les ténèbres. Après Sa mort Jésus est descendu de la Croix en bas dans l'enfer. Même là Il a allumé un rayon de lumière dans Son Amour miséricordieux, mais il a laissé les âmes libres de se servir de la Lumière. Il a pris soin des âmes qui étaient décédées de la Terre non rachetées, qui étaient écrasées par le pouvoir de Satan et qui toutes seules étaient trop faibles pour pouvoir lui prêter résistance. Dans ces âmes l'amour n'était pas encore entièrement étouffé et donc Il a attisé le feu de l'amour en leur présentant Son Amour miséricordieux, lequel seulement pouvait accomplir l'Œuvre de Libération. Il tendait Ses Mains aux prisonniers, pour que ceux qui étaient de bonne volonté d'accepter Son Amour miséricordieux, Son Don de Grâce puissent se relever. Et Il les a libérés de la mort. Et tout le spirituel dans l'Univers, tout le spirituel qui était relégué dans les Créations terrestres, a été libéré d'une immense pression. Parce que son parcours terrestre pouvait un jour être conclu et se terminer avec la Libération définitive, si le spirituel le voulait, alors qu’il n'était auparavant pas capable de se libérer lui-même de la bande de Satan. Il ne s'en rendait de toute façon pas compte tant qu’il n'était pas encore dans l'état de libre volonté, mais la Création entière était chargée avec l'immense dette du péché de la chute d'autrefois du spirituel de Dieu. L'Amour miséricordieux de Jésus a adouci ce poids, pour qu’aussi le spirituel relégué le sente et se pousse à Sa rencontre au dernier stade de la Libération. Le développement du spirituel vers le Haut, a progressé dans un stade entièrement différent à travers l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, il lui a été donné une possibilité de devenir libre de n'importe quelle forme pendant la brève vie terrestre en tant qu’homme. La mort avait perdu son effroi, parce que la Vie éternelle avait pris la relève de la vie terrestre, si les Grâces de la divine Œuvre de Libération sont valorisées, si l'homme lui-même se laisse libérer en reconnaissant Jésus Christ et en menant sa vie dans l'amour sur la Terre conformément à Son Exemple. Et l'amour de l'homme coule aussi sur le spirituel dans l'état relégué, il ressent son effet et sa Force, et sa résistance commence à diminuer, lui-même tend au dernier état de développement sur la Terre, il est disposé à servir dans l'amour et cela lui garantit la dernière Libération dès que la Force de l'Amour a touché une fois le spirituel. L'Œuvre de Libération de Jésus était donc d'une importance insaisissable partout dans le monde, pour le Règne spirituel comme aussi pour le règne terrestre, parce qu'elle était portée par le plus profond Amour, elle était un Acte de la plus grande Miséricorde et l'apport d'un incommensurable Trésor de Grâce. Elle a été accomplie pour tous les temps, pour le passé, le présent et le futur. Elle était une Œuvre de l'Amour miséricordieux, pour tout ce qui souffre, pour tout ce qui est non racheté, mais elle doit aussi être absolument reconnue, pour qu’elle ne doive pas rester sans effet, comme Jésus Christ Lui-Même l’a promis avec les Paroles : « Celui qui croit en Moi, a la Vie éternelle .... ».

Amen

La constante nostalgie pour Dieu – Amour – Bonheur

B.D. 3645 from 2 janvier 1946, taken from Book No. 46

Toutes vos pensées doivent couler vers Moi dans la constante nostalgie de Ma Proximité, de Mon Amour et de Ma Grâce. Alors vous aurez dépassé la vie terrestre, bien que vous deviez encore la vivre jusqu'au bout, jusqu'à ce que soit venue votre heure, alors votre âme n'appartient plus au monde, elle est devenue une avec l'esprit en vous et pousse à la rencontre avec Moi. Cet état est procuré seulement par l'amour. Celui qui est constamment actif dans l'amour, ne peut plus sentir autrement, ses pensées seront tournées vers Moi en désirant l'Amour, parce que l'esprit en lui guide les pensées et les tourne constamment vers le Royaume éternel. Agir dans l'amour garantit l'intime liaison avec Moi et celui qui l'a une fois établie, ne veut plus s’en passer. Sa nostalgie est tournée seulement vers la liaison durable avec Moi. Il n'y a aucun sentiment plus bienheureux que l'amour, l'amour attire et lie, l'amour donne continuellement et constamment, il cherche à rendre heureux et en cela il trouve son bonheur. Etant donné que J'aime Mes créatures depuis le début et que Je ne cesserai jamais de les aimer, alors Je cherche aussi à les guider vers le plus sublime bonheur et Je leur répands constamment la Force et la Grâce pour les rendre dignes de ce bonheur. Si maintenant l'âme coïncide avec Mon Amour, si elle-même veut se donner à Moi, et si donc elle pousse à la rencontre avec Moi Je l'attire à Moi pour la rendre bienheureuse près de Moi, par Mon Amour, par Ma Lumière et Ma Force. Celui qui s’offre tout seul à Moi, Je le saisis et Je le rends déjà sur la Terre en mesure de recevoir la Lumière et la Force, pour qu'il puisse de nouveau la répandre pour son bonheur et la libération de ce qui n'a pas encore trouvé la voie vers Moi. Celui qui s’offre à Moi dans la libre volonté, prend le chemin de la Lumière et autour de lui il ne peut jamais plus faire sombre, parce que dès que quelqu’un s’unit avec Moi par une intime pensée, par la prière et l’action dans l'amour, alors à travers celui-ci coule Mon Amour et Mon Amour est Lumière et Force, Savoir et Pouvoir. L'âme dans la connaissance sera aussi en mesure de laisser couler en elle Ma Force et au travers de celle-ci elle peut agir, parce qu'elle agit par Moi et avec Moi. Lorsque Mon Amour a saisi une créature, celle-ci est libérée de l'absence de Force, elle s'approche de nouveau de l'état d’Ur, qui signifie la pleine possession de Lumière et de Force et avec cela elle devient bienheureuse, parce qu'elle peut être active dans l'amour selon son désir. Et si un homme tend à cela déjà sur la Terre, alors le monde terrestre recule, le désir pour le monde spirituel prévaut, parce que l'âme perçoit qu’uniquement l'activité spirituelle est le vrai bonheur, et seulement celle-ci est précieuse et elle est même urgente, parce que la misère du spirituel non racheté l’exige. Chaque homme qui sent celle-ci et s'offre à Moi pour une prestation d'aide, est saisi par Mon Amour, il coule au travers de lui, il le rend capable d'un travail pour Mon Royaume et il lui donne déjà sur la Terre le bonheur de l'activité salvatrice. Que votre tendance soit donc de vouloir arriver en haut, de chercher à tourner vos pensées sans interruption vers Moi, pour que tout ce que vous entreprenez, même votre activité terrestre, vous le recommandiez d'abord à Ma Bénédiction, pour que vous M'élisiez toujours et partout comme votre Guide et Conseiller, pour que vous ne commencez rien sans d'abord avoir pensé à Moi et pour que donc vous viviez en l'intime union avec Moi, et si vous Me désirez à tout instant, vous Me sentirez toujours près de vous et vous M'attirerez toujours plus fort par votre activité d’amour, jusqu'à ce qu’il n’existe plus aucune séparation entre vous et Moi, jusqu'à ce que vous soyez enveloppé par un solide lien qui restera incassable pour toute l'Éternité.

Amen

Créations terrestres et spirituelles

B.D. 3646 from 3 janvier 1946, taken from Book No. 46

De Moi est procédé tout ce qui s’offre à vos regards, ce que vous voyez et entendez ainsi que les innombrables Œuvres de Création qui sont en dehors de votre champ visuel, qui remplissent tout l'Univers et donnent témoignage dans l'Éternité de Mon Amour, de Ma Force et de Ma Volonté toujours continue de former. Toutes les Créations sont Mon Œuvre, elles portent en elles Ma Force, elles sont constamment conservées par Ma Force et avec cela elles s'acquittent de leur but conformément à Ma Volonté. Mais elles portent en elles ce qui ne correspond pas encore à Ma Volonté, elles cachent en elle du spirituel qui est opposé à Ma Volonté, qui a abandonné l'état de perfection dans la libre volonté et s’est précipité dans un état qui est imparfait, donc contraire totalement à Mon Ordre d'Éternité. Et ce spirituel imparfait a été le motif de Ma Création. Ma Volonté est devenue active de la même manière, seulement dans la direction opposée, elle a cherché à retenir ce qui voulait s’éloigner de Moi, et elle cherche à le reconduire de nouveau à Moi par des voies transversales, en respectant la libre volonté, mais en l'assistant tant que du fait de son éloignement de Moi il se trouve dans un état de totale non-connaissance. Ma Création est donc seulement un moyen pour un but et celui-ci est le retour définitif de ce qui une fois a été procédé de Moi dans toute la perfection et qui par sa faute est devenu imparfait. Tant que cette Création est visible à vos yeux, elle est vivifiée par du spirituel totalement rebelle à Moi et qui est lié dans la forme matérielle. Dès qu'il cède à cette adversité, sa forme change plus rapidement, pour rendre finalement le spirituel entièrement libre, même lorsqu’il n'a pas encore définitivement renoncé à son adversité. Mais alors son séjour est les Créations spirituelles, selon son état de maturité. Et ces Créations spirituelles sont outre mesure diverses et magnifiques à voir, dès que le spirituel s'est déjà approché de Moi jusqu'au point de pouvoir les contempler avec des yeux spirituels. Mais elles servent encore au développement du spirituel vers le Haut, donc à celles-ci il ne peut être nié un objectif et un but, parce que rien de ce qui est procédé de Moi n'est sans destination, parce que Ma Volonté de former est couplée avec une très profonde Sagesse, parce que de Moi s'écoulent des Pensées extrêmement parfaites que Je fais devenir forme à travers Ma Volonté. Le vrai monde est le Règne spirituel, le monde terrestre est seulement un faible reflet, une Création dans le moindre genre, adaptée au spirituel qui vit sur les Créations terrestres incorporé comme homme. Et malgré cela, les Créations terrestres correspondent totalement à leur but et sont le moyen le plus efficace pour la reconquête du spirituel, bien que celui-ci laisse souvent inaperçu ces moyens dans la libre volonté. Mon Œuvre n'est jamais imparfaite, elle peut seulement être mal exploitée par le spirituel encore immature et alors même les moyens les plus efficaces manquent leur but. Si l'homme a atteint la maturité spirituelle, et que déjà sur la Terre il est en mesure de contempler spirituellement, alors il reconnaît aussi le grand Amour et la Sagesse qui est à la de base de chaque Œuvre de Création ; Il Me reconnaît comme Créateur de ce qu’il voit et s’abaisse avec respect devant Ma Puissance laquelle lui a donnée la Vie et l'a fait passer à travers la Création pour son perfectionnement. Mais le regard de l'homme doit être tourné spirituellement s'il veut apprendre à Me reconnaitre, et la Création lui parlera dans un langage qui lui va au cœur. Il Me louera et Me remerciera et dans l'Éternité il glorifiera Celui Qui a fait se lever tout, il Me reconnaîtra et il M'aimera de tout son cœur, parce qu'il M'a trouvé et il ne Me perdra jamais et encore jamais plus.

Amen

Deux mondes - la Loi divine de l'amour

B.D. 3647 from 4 janvier 1946, taken from Book No. 46

La Loi divine exige l'amour, par conséquent tout le désamour est anti-divin, il est très loin de Dieu, il est la part de Son adversaire qui est totalement dépourvu de n'importe quel amour et donc il est face à Dieu comme pôle opposé. Ce sont deux mondes où le règne Dieu et Son adversaire resteront toujours séparés, tant que la Loi de l'amour n’est pas mise en œuvre et unisse les deux mondes. Malgré cela la Puissance de Dieu s'étend aussi sur le monde où Sa Loi n'est pas respectée, parce que tout ce qui est dans ce monde est procédé de Dieu, il s'est seulement éloigné de Son Champ d'Amour. Et Sa Puissance agit puisqu'il règne aussi dans le règne du désamour, c'est-à-dire qu’elle mène tous les événements selon Sa Volonté. Parce que bien que l'adversaire de Dieu dispose de force et de pouvoir, de toute façon ils sont limités et ils ne s'étendent pas à l’Action de la Force divine du Créateur, ils ne s'étendent pas aux Créations dans lequel le désamour était lié dans le but de son changement en amour. Dans cet état, le spirituel autrefois tombé de Dieu est soustrait au pouvoir de Son adversaire et s'acquitte obligatoirement de la Loi d'amour, même si sa volonté ne détermine pas encore son action. Alors il peut passer plus facilement du monde de l'anti-divin au Monde de Dieu, dès qu’il est admis à cette épreuve sur la Terre. Mais alors entre en jeu le pouvoir de l'adversaire de Dieu qui cherche avec astuce et violence à conserver le spirituel dans son monde. Il continue à chercher à le renforcer dans le désamour, il cherche à l'éloigner du Divin, il cherche à lui cacher la divine Loi de l'amour et à le rendre entièrement enclin à ses désirs. Mais Dieu dans Son Amour compatissant ne laisse pas sans lutter le spirituel à Son adversaire. Dans le dernier stade comme homme il lui donne toujours de nouveau connaissance de Sa Loi de l'amour, Il s'approche constamment de l'homme en exigeant l’amour et en lui donnant l'occasion de s'acquitter de la Loi divine. Il lui présente Son Monde, mentalement ou à travers le prochain et Il le pousse ainsi à la décision pour un des deux mondes, et s'il est prêt, s'il exerce l'amour, il reconnaît aussi la voie juste qui mène dans le Royaume de la Lumière ; il voit l'obscurité du règne qui appartient à l'adversaire de Dieu, il voit les conséquences du désamour, comme il reconnaît la Force de l'amour et il se subordonne librement à la Loi divine, il se forme dans l'amour et donc il est un aspirant au Règne spirituel, au Monde qui appartient à Dieu. Il se détache de l'adversaire de Dieu, pour appartenir éternellement à Celui qui est en Soi Amour, parce que lui-même est devenu amour.

Amen

Le Langage de la Création - l'entité - la Force du Créateur

B.D. 3648 from 5 janvier 1946, taken from Book No. 46

Apprenez à comprendre le langage de la Création. Dieu Lui-Même vous parle à travers celle-ci, Il vient constamment devant vous en Se révélant Lui-Même dans chaque Œuvre qui est procédée de Sa Force d’Amour. Et il vous est donné la faculté de voir Ses Œuvres, de faire devenir active votre esprit, et donc c’est Lui-Même qui vous instruit mentalement si vous voulez accueillir Ses Enseignements, si vous observez la Création autour de vous, si vous réfléchissez sur son sens et son but, sur son origine et sur Celui qui l'a fait se lever. Chaque pensée sur cela est une question à laquelle Dieu Lui-Même vous répond, si vous voulez sérieusement avoir la Réponse. La Force du Créateur doit être reconnue par chaque homme. Mais les hommes ne peuvent souvent pas se mettre d'accord sur l'Origine, sur la Source. Ils ne veulent souvent pas reconnaître un Être parfait comme Source de la Puissance créatrice. À ceux-ci la Création n'a pas encore parlé assez clairement, ils n'ont pas encore compris son langage et leurs pensées doivent d'abord prendre la juste direction pour arriver au juste résultat. Ce qui s'annonce dans la Création, ce qui est outre mesure clairement reconnaissable, c’est une régularité, un Ordre qui ne peut pas être dépassé. Quelque chose de commandé a toujours son origine dans la forte Volonté d'une Entité qui possède en propre cette forte Volonté. En outre l'Ordre témoigne aussi de la Sagesse de Celui qui l'a établi, des Lois bien pensées qui excluent toute imperfection, une Sagesse qui n'a rien fait se lever sans sens et sans but et qui fait aussi reconnaître le sens et le but. L'Être, qui est l'Auteur de la Force de Création, doit donc être en mesure de penser et de pouvoir faire devenir forme Ses Pensées grâce à Sa Volonté et à Sa Puissance. Donc Il doit être Quelque chose d’extrêmement parfait Qui Se révèle Lui-Même dans chaque Œuvre de Création, et Qui veut être reconnu dans Sa Perfection, Qui donne Sa Force à des êtres capables de penser pour leur fournir une preuve de Son Existence, parce qu’Il est en étroite liaison avec ces êtres capables de penser, qui sont eux-mêmes procédés de Lui, qui sont des produits de Sa Volonté et que Lui, en tant que Force créatrice, veut mettre dans l'état de Perfection, pour faire d’eux-mêmes des porteurs de Force en toute plénitude, pour qu’eux-mêmes puissent être actifs en créant et en formant pour leur bonheur. Le lien étroit entre de Créateur et Sa créature doit être reconnu, elle-même en tant qu’être doit reconnaître la Force de cet Être Qui est infiniment plus fort qu’elle-même, autrement il est perdu dans la Création, comme être individuel qui tout seul serait capable de penser et qui serait en possession de la libre volonté mais qui serait de toute façon incapable d'accomplir des actions pour lesquelles il lui manque la Force. En outre il est absurde de présumer qu'une Force qui a fait se lever tout, donne la Vie à des êtres capables de penser, tandis que la Force Elle-Même ne serait pas capable de penser. Il en est de même de la volonté qui demeure dans l'homme, mais à laquelle est niée la Source de la Force de la nature. Que serait une Création sans habitants évolués, quel but aurait l'infranchissable Ordre, si des entités ne pouvaient pas être reconnues, s’il ne fournissait pas un témoignage d'une Entité suprême qui veut Être reconnue ? Que serait l'homme s’il lui manquait la faculté de penser et la volonté, une créature imparfaite qui n'aurait pas besoin de Créations ordonnées pour vivre ? Que l'homme puisse penser et vouloir, montre un Créateur qui est dans la Perfection suprême, Qui est capable de penser et Qui emploie Sa Faculté selon Sa Volonté en toute Sagesse et dans la pleine possession de Sa Force. Il montre en outre que l'homme n'a pas été créé sans sens et sans but et qu’il lui a été donné la pensée et la volonté pour reconnaître et aspirer justement au sens et au but. Il doit reconnaître qu'il ne maitrise pas la vie terrestre malgré ses pensées et sa volonté, il doit reconnaître au-dessus de lui une Entité plus forte dont la Volonté est déterminante et il doit reconnaître Sa Sagesse et Son Amour et se plier sous Elle. Dieu parle aux hommes à travers la Création, Il les stimule à la réflexion Il leur donne volontairement l'Éclaircissement s'ils le désirent sérieusement, si eux-mêmes s’en remettent en tant qu’être totalement ignorant à l'éternelle Force du Créateur qui leur a donné la faculté de penser, et au travers d’elles être guidées dans l'Ordre qui est à la base de toute Œuvre de Création, que cependant l'homme peut inverser parce qu'il est en possession de la libre volonté. Mais il doit vouloir vivre dans l'Ordre voulu par Dieu, alors sa volonté sera respectée, et il lui sera donné l'éclaircissement sur tout ce qu’il veut savoir.

Amen

Amour-sagesse – Amour-propre - Erreur - Obscurité

B.D. 3649 from 6 janvier 1946, taken from Book No. 46

Toute obscurité disparaîtra de vous, tout voile tombera de vos yeux, l'Amour de Dieu vous sera révélé clair et limpide si vous-mêmes vous vous efforcez de vivre dans l'amour, parce que de l'amour procède la sagesse, vous reconnaitrez la pure Vérité et vous deviendrez savants selon le degré de l'amour que vous atteignez. Mais sans amour vous restez dans l'obscurité de l'esprit, sans amour vous n'arriverez jamais à la connaissance, vous ne serez jamais en mesure de distinguer la Vérité du mensonge et de l'erreur, vous ne pourrez jamais sonder les Profondeurs de la Divinité et Son Action et Son Règne vous resteront cachés. Et donc sur la Terre Jésus a enseigné l'amour. Donc Il pouvait seulement guider dans la Vérité les hommes qui suivaient Sa Doctrine de l'amour, Il pouvait donc instruire Ses disciples et leur transmettre un très profond savoir, parce qu’Il a reconnu qu'ils portaient en eux l'amour et donc Il les a élus comme Ses disciples. Et aux hommes il doit en premier toujours de nouveau être prêché l'amour, parce qu'autrement ils ne peuvent pas arriver à la connaissance de la Vérité. L'Amour est Dieu, la Vérité est Dieu et donc celui qui est sans amour vit sans Dieu et marche dans l'erreur. Vivre dans l'amour signifie avoir bon cœur envers son prochain, lui faire arriver de l'aide à chaque instant là où il en a besoin, lui donner si le prochain souffre la misère, mais toujours sans avantage pour soi-même, le cœur doit toujours être l’initiateur, alors l'amour est divin, il n'est alors pas de amour propre que l'homme doit combattre comme non complaisant à Dieu. L'amour propre entrave l'homme dans son activité d'amour pour le prochain, l'amour propre est donc le plus grand danger pour l'homme, vu qu’il le guide dans de fausses pensées, dans l'erreur et dans l'obscurcissement de l'esprit, parce que l'amour propre a porté la substance animique autrefois à la chute. L'être qui était dans la très pleine connaissance est arrivé à travers l'amour erroné dans l'obscurité de l'esprit, il n'a plus reconnu la Vérité et est devenu la balle d‘un jeu de combat contre la Vérité, contre Dieu. Et donc chaque homme qui vit au jour le jour sans amour, sera un esclave qui sera dépourvu de n'importe quel amour et sera très loin de la Vérité, comme celui qui est dans le désamour est très loin de Dieu, parce que Dieu, l'Amour et la Sagesse sont Un. Et donc sur la Terre ne peut être dans la Vérité et reconnaître Dieu que seulement l'homme qui est actif dans l'amour et qui, du fait de son amour, est guidé à la Sagesse. Devant lui tous les voiles tomberont, il reconnaîtra clairement et limpidement le but, parce que Dieu Se révèle Lui-Même, Il le guidera dans la Vérité et fera de lui un recevant de Lumière et de Force déjà sur la Terre, pour qu'il puisse agir dans l'amour pour l’âme du prochain, pour qu'il puisse lui montrer la voie qui mène à la Vérité, à la Lumière, pour qu’il puisse lui transmettre la Doctrine de l'amour de Jésus qui lui procurera le juste savoir, l'éclairage de l'esprit, pour que le prochain reconnaisse aussi la Vérité et avec cela Dieu en tant que l'éternelle Vérité Même.

Amen

La distribution des Biens spirituels

B.D. 3650 from 7 janvier 1946, taken from Book No. 46

Moi-même Je distribue les Richesses spirituelles à tous ceux qui les désirent. Aucune demande pour celles-ci ne retentit inécoutée, aucune demande qui est pour le bien de l'âme, qui concerne les Biens spirituels que Je transmets outre mesure volontiers à Mes fils sur la Terre ne reste de coté. Mais J'exige aussi une contrepartie, Je prodigue un savoir qui correspond à la Vérité sous des conditions qui doivent d’abord être accomplies, pour que le recevant se montre digne de Mon Don de Grâce. J'exige des cœurs actifs dans l'amour pour accueillir Mon Don. Et si l'homme tend sérieusement à se conquérir des avantages pour son âme, s'il tient en premier au bien de son âme, il s'acquittera aussi de Ma Condition, il sera actif dans l'amour par sa poussée la plus intérieure, parce que le désir pour le Bien spirituel surgit seulement lorsque l'homme s’occupe peu des biens terrestres, lorsqu’il a dépassé l'amour propre et lorsqu’il l’a remplacé par l'amour désintéressé pour le prochain. Donc chaque homme qui aspire sérieusement aux Biens spirituels, s’efforcera aussi de vivre dans l'amour et donc aucune demande ne restera inécoutée, parce que Moi-même aide le demandeur pour que l’étincelle d'amour en lui devienne une flamme, Moi-même Je ne le pousse pas à agir dans l'amour en forçant sa volonté. Je lui mets dans le cœur des pensées qu’il peut accueillir, mais aussi refuser et ainsi Je le pousse à une vive activité dans l'amour. Parce que si l'homme veut se former selon Ma Complaisance, s'il veut conquérir pour lui des avantages spirituel, alors il lui est toujours donné la Force par Moi pour l'exécution de sa volonté et Mon apport de Force signifie aussi une activité accrue d’amour, parce qu'elle est le Rayonnement de Mon Amour Même. Donc aucun homme qui désire arriver en haut ne restera sur une basse marche spirituelle. Parce que dès que celui-ci s'acquitte de Ma Volonté, il s'acquitte du but de sa vie terrestre, il utilise sa volonté dans la direction juste et ses pensées sont alors guidées par Moi dès qu'il cherche à atteindre la Hauteur spirituelle. Mais cette liaison avec Moi suppose toujours une prière pleinement croyante envoyée en haut vers Celui Qui prodigue les Dons spirituels. Donc Je dois être reconnu comme le Donateur de la Lumière, comme le Donateur de la Vérité, comme la Source de la Force et comme le Symbole de l'Amour. Donc celui qui est croyant, marche inévitablement vers le Haut et celui qui est faible dans la foi et envoie dans l'Infini une demande pour la Vérité, trouvera aussi la Grâce tandis que sa faible foi connaitra un renforcement, tandis que sa prière deviendra plus personnelle, tandis qu'enfin il tiendra dialogue avec un Être Qui se révèle toujours davantage et Qui ne lui nie pas les Biens spirituels, Qui le guide aussi dans la Vérité, parce que sa volonté est d'arriver à la Vérité, parce qu'il aspire involontairement à devenir parfait, parce qu'il veut suspendre son état imparfait de non-connaissance et tout désir pour la maturité spirituelle trouve Ma Complaisance. Parce que cela est l’objectif et le but de la vie terrestre, qui est que vous mûrissiez spirituellement et donc aucune demande qui est envoyée en haut pour votre âme ne restera inutile.

Amen

La Volonté ou la Concession de Dieu

B.D. 3651 from 8 janvier 1946, taken from Book No. 46

N'oubliez jamais que Je Suis le Seigneur sur le Ciel et sur la Terre, que Ma Volonté règne partout et qu’aucun pouvoir ne peut triompher sur Ma Volonté. N'oubliez jamais que Ma Volonté doit être respectée, si vous voulez M’être soumis, si en tant que Mes créatures vous ne voulez pas rester dans la résistance contre Moi. Mais Ma Volonté est que vous viviez dans Mon Ordre d'Éternité. Vous ne devez jamais vous soumettre à d’autres lois, dès que celles-ci sont tournées contre Mon Ordre, autrement vous méprisez Ma Volonté, vous vous opposez d’une manière hostile contre Moi et donc vous devez vous attendre à sentir Ma Puissance, pour que vous reconnaissiez que vous ne pouvez pas agir contre Ma Volonté sans avoir de mauvaises conséquences. Je précise ceci pour vous expliquer l'état qui actuellement opprime les hommes. Il est seulement la conséquence de la non observance de Ma Volonté, mais pas Ma Volonté Elle-Même. Parce que Ma Volonté est l’Ordre, tandis que l'état sur la Terre est un désordre total, donc il ne peut jamais correspondre à Ma Volonté. Seulement l'homme au travers de sa libre volonté, peut inverser les Lois de l'Ordre, mais Je les laisse éternellement inchangées et aux hommes Je donne toujours de nouveau connaissance de Ma Volonté, pour qu'ils restent dans Mon Ordre d'Éternité, s'ils respectent Ma Volonté. Mais un état chaotique ne peut jamais être Ma Volonté, parce qu'il contredirait l'Amour et la Sagesse. Mais les hommes eux-mêmes attirent l'état chaotique à travers le désamour et la non-connaissance, à travers leur manque, leur imperfection qui est la conséquence de leur volonté tournée contre Moi. Et ce à quoi les hommes aspirent ou exécutent dans leur imperfection, Je ne l'approuverai jamais et encore jamais, toutefois Je ne force pas leur volonté dans la juste direction, mais Je les laisse porter eux-mêmes les conséquences que leur a procuré la direction erronée de leur volonté. Malgré cela Je gouverne le Ciel et la Terre, Je cherche aussi à évaluer la volonté erronée de l'humanité pour ses propres âmes. Les hommes eux-mêmes doivent apprendre et percevoir le désordre comme un tourment s’ils veulent s’efforcer d'entrer de nouveau dans Mon Ordre d'Éternité et la volonté doit naître d’eux-mêmes, elle ne peut pas être mise par Moi chez les hommes. Et donc ils doivent apprendre à reconnaître où mène la non observance de Ma Volonté. Je dois leur laisser les mains libres quant à leurs pensées et leur volonté, pour les ébranler, pour les aider à revenir de nouveau dans l'Ordre divin. Et donc l'état sur la Terre ne peut pas être terminé par Moi, si les hommes eux-mêmes ne cherchent pas à le finir, ils doivent se soumettre librement à Ma Volonté, alors ils arriveront de nouveau dans l’Ordre juste, alors leur volonté s'adaptera à la Mienne, alors les hommes de nouveau seront gouvernés dans la Sagesse et l’Amour et ils pourront Me reconnaître, alors que dans l'état de désordre ils ne sont pas en mesure de Me reconnaitre, bien que Ma Volonté soit aussi sur tout. Je ne veux pas un état désordonné sur la Terre, mais Je le permets pour que les hommes eux-mêmes se guident dans l’Ordre juste en s’occupant de Ma Volonté et en s’efforçant de vivre selon celle-ci.

Amen

Dieu est devenu Homme

B.D. 3652 from 10 janvier 1946, taken from Book No. 46

Le fait que J'ai pris demeure sur la Terre dans une enveloppe humaine restera un problème insoluble pour les hommes tant qu’ils sont sur la Terre, parce qu'ils ne pourront jamais saisir que Le plus majestueux, le Créateur du Ciel de la Terre, aie pu se réduire à un Être humain, dans une enveloppe qui signifiait une limitation pour cet Esprit d'Éternité. Les hommes ne seront jamais en mesure de pénétrer ce Mystère, même lorsqu’il leur est expliqué selon la maturité de leur âme. Ce problème de Dieu devenu Homme est trop mystérieux et Mon Amour cherche de toute façon à le rendre toujours de nouveau compréhensible aux hommes, pour qu'ils puissent croire ce qu'ils doivent croire pour devenir bienheureux. La motivation de Ma Venue en tant qu’Homme sur la Terre réside dans Mon infini Amour. Mes créatures n’étaient plus en mesure de reconnaître toutes seules le lien avec leur Créateur. Et donc Moi-même J’ai voulu Me faire reconnaître d’elles pour les stimuler à rétablir le lien avec Moi, parce que Mon Amour désire éternellement ce qui est procédé de Moi. Mais le désir doit aussi être partagé par Mes créatures pour que la liaison puisse avoir lieu. Donc Mon Amour voulait Se porter aux hommes pour qu'ils Me reconnaissent. L'homme est seulement une Œuvre de Création en très petite miniature, comparé à Mon infiniment grande Force, et il ne pourrait pas faire face à Ma Plénitude de Force sans en être écrasé. Donc Je devais lui venir à lui sous une forme tangible et supportable pour lui, pour lui donner la possibilité d'entrer en liaison avec Moi. Et donc Je suis venu chez les hommes en tant qu’Homme. Mon Esprit qui somnole comme une étincelle spirituelle dans chaque homme, a dans toute Sa plénitude pris demeure dans une Forme humaine. Celle-ci cachait donc le Divin devant leurs yeux, car ils n’auraient pas pu subsister s'Il les avait irradiés dans toute la plénitude de Sa Force. Mon Esprit rempli l'Infini, mais Il pouvait aussi se cacher dans l'enveloppe la plus petite, parce que Mon Esprit n'est pas lié au temps et à l'espace. Mon Esprit n'avait besoin d'aucune enveloppe, mais il s'est donné une enveloppe à cause de Mes créatures qui n’auraient jamais été en mesure de Me supporter sans enveloppe. Je Me suis donc porté près des hommes visiblement sous une Forme humaine. Chaque forme humaine est d'abord vivifiée par Mon étincelle spirituelle, à travers Mon Souffle, Ma Part, qui au début de l'incorporation comme homme lui est imposée, Je somnole et attend le réveil. Et Ma créature devient divine, dès que l’amour réveille l’étincelle spirituelle, la Partie de Moi-Même. L'Homme Jésus a porté à la Vie l’étincelle spirituelle en lui par une activité l'amour, l’étincelle s'est allumée en une Flamme claire et M'a attiré dans toute Ma plénitude dans Sa Forme corporelle extérieure. Mon Esprit d'Éternité n'est pas lié au temps ni à l’espace, Il n'est pas limité, Il remplit tout le Cosmos, le Règne spirituel et toute la Création, Il est partout, par conséquent Il doit aussi pouvoir demeurer dans une enveloppe humaine, si cette enveloppe Lui permet d’y demeurer en se formant de sorte qu’elle ne soit plus consommée par Ma Force et par Mon Amour. Parce que cela suppose la Perfection qui manque aux hommes, mais que Jésus avait atteinte sur la Terre. Donc l'Homme Jésus pouvait entrer en étroite liaison avec Moi sans disparaître, tandis que Son enveloppe Me cachait devant ceux qui ne pouvaient pas supporter Ma Proximité, parce qu'ils étaient encore imparfaits. Malgré cela ils pouvaient Me voir, mais ils ne Me reconnaissaient pas, ils voyaient seulement l'Homme Jésus, mais pas Moi dans Lui. Moi-même cependant J’étais devenu Homme, Moi-même Je M’étais donné une Enveloppe humaine, parce que Moi-même suis justement le Créateur de tout ce qui est visible. Le fait que Je sois venu aux hommes, a sa motivation dans Mon très grand Amour pour eux, parce qu'ils avaient besoin de Ma Présence, pour retrouver de nouveau la voie du retour vers Moi. Je suis devenu Homme et en tant qu’Homme J'ai entrepris la lutte avec Mon adversaire, qui voulait Me repousser Moi et Mes créatures et leur enlever toute force de volonté de s'opposer à lui. Et donc J'ai lutté contre lui pour les hommes. Et Mon Arme était l'Amour qui vainc tout ce qui s'y oppose. J'ai souffert et suis mort comme Homme pour les hommes, par Amour pour eux, pour vaincre l'adversaire dont la force ne pouvait pas résister à cette Arme, dont J’en ai cassé la force par l'Amour. (10.01.1946) Ma Descente sur la Terre était donc une lutte entre la Lumière et les ténèbres. La Lumière Elle-Même S’est imposée au prince des ténèbres pour casser son pouvoir sur le spirituel, qui devait se décider dans la libre volonté pour la Lumière ou bien pour les ténèbres. Toutefois Mon adversaire n’admettait pas cette décision de la libre volonté, et il forçait le spirituel puisqu'il profitait de la volonté affaiblie des hommes pour leur rendre impossible la reconnaissance de Dieu, et donc il cherchait à les tenir à distance de Moi en tant que Lumière de l'Éternité, pour les empêcher de se décider pour Moi. Et donc Je suis venu en Aide aux hommes. J'ai enlevé le pouvoir à Mon adversaire d'agir de cette façon sur les hommes faibles dans leur volonté, Je Me suis mis dans la situation des hommes et J’ai lutté contre lui en tant qu’Homme, c'est-à-dire que Ma Forme extérieure était subordonnée aux mêmes lois que tout autre homme. J’ai dû lutter à travers toutes les tentations et les faiblesses terrestres, mais J'étais animé par l'Amour, et la Force de l'Amour a obtenu la Victoire, elle a été plus forte que le pouvoir de ceux qui étaient sans amour. J'étais dans l'Homme Jésus dans toute la Plénitude, Mon Esprit d'Éternité avais pris demeure en Lui, mais auparavant l'Homme Jésus s’était formé de sorte que Je puisse prendre demeure en Lui. Ma Forme extérieure était certes Mon Œuvre, l'Œuvre du Créateur de l'Éternité, mais cette Forme extérieure au début de l'incorporation de Son Âme, était Porteuse de substances non mûres qui, au travers de la Volonté de l'Homme Jésus, au travers de Son Amour, devaient d'abord être spiritualisées, donc Il devait d'abord devenir le Vase d'accueil de Moi-Même. Parce que Moi, l'Esprit le plus parfait de l'Éternité, pouvais prendre demeure seulement dans un Vase parfait. Mais alors Je demeurais visiblement parmi les hommes, alors Moi-même Je marchais sur la Terre sous la Forme d'un Homme ; Moi-même, l'Esprit qui domine l'Infini, était descendu sur la Terre, Je M'étais manifesté sous une Forme Qui était visible aux hommes. Cela est un Mystère qui restera insaisissable malgré n'importe quelle explication et Je cherche de toute façon à vous le rendre compréhensible jusqu'au point où vous pouvez Me reconnaître en Jésus, parce que, de même qu’une étincelle ardente peut croître jusqu’à agir de façon élémentaire comme un puissant Feu, une étincelle spirituelle dans l'Homme Jésus s'est enflammée en une très claire ardeur et S‘est uni avec le Feu éternel, celui-là même qui a consommé tout le terrestre de l'Homme Jésus et a laissé seulement le Divin en et sur Lui. J’étais le Grand Esprit de l'Éternité lequel s’est rendu visible aux hommes pour leur apporter de nouveau la connaissance de Dieu, auquel ils devaient tendre sur la Terre, pour Lequel ils devaient se décider dans la libre volonté, Lequel avait conquis pour eux de nouveau la Force à travers Sa mort sur la Croix, que l'Homme Jésus a pris sur Lui pour libérer Son prochain.

Amen

Pensez et agissez d’une manière juste

B.D. 3653 from 11 janvier 1946, taken from Book No. 46

J’exige de vous une pensée juste et une activité juste, parce que celles-ci se lèvent d'un cœur affectueux. Ainsi tournez vers le prochain ce que vous-mêmes demandez pour vous, et si vous y êtes poussés par l'amour du cœur alors vous observez Mon Commandement d'aimer le prochain comme vous-mêmes. Et vous en aurez toujours l'occasion, vous-mêmes serez exposés aux tentations, parce que Mon adversaire travaille sans s'arrêter et cherche à attiser en vous vos avidités, pour que vous ne vouliez pas vous défaire de ce qui vous semble désirable à vous-même. Mais plus les biens terrestres vous semblent fascinants, plus vous devez penser à Mon Commandement de l'amour. Donnez ce que vous possédez et adoucissez la misère du prochain ; pensez et agissez d’une manière juste, c'est-à-dire ne laissez pas languir ceux qui ne possèdent rien, mais identifiez-vous à leur situation dans laquelle vous seriez reconnaissants pour chaque aide. Pensez et agissez bien. Vous êtes tous frères, êtes tous fils d'un même Père et vous devez partager entre vous chaque Don, parce que cela est le vrai amour qui réjouit le Cœur du Père et Il vous bénit mille fois. Quand vous donnez, ne mesurez pas craintivement et n'ayez pas peur que vos provisions diminuent, parce que comme vous mesurez, vous serez mesuré vous-même. Moi, votre Père d'Éternité, Je vous pourvois toujours selon votre volonté de donner, parce que Je veux que soit adoucie la misère, pour que les hommes puissent développer leur amour, Je veux les stimuler à une activité d'amour et Je ne laisse pas vraiment dans la misère celui qui veut se priver pour aider le prochain. Je veux que Ma Bénédiction soit visible, que vous-mêmes Me reconnaissiez comme le Donateur de tout ce dont vous avez besoin ; mais Je veux aussi que vous-mêmes vous distribuiez, comme Je vous distribue, que vous pensiez aux souffrants dans la misère et donc que vous vous exerciez dans l'amour, que vous ne demandiez pas seulement ce que vous offre Mon Amour, lorsque la misère autour de vous est clairement reconnaissable. Pensez et agissez bien. Cherchez à adoucir la misère par l'amour, pour réveiller l'amour correspondant, parce que seulement lorsque les hommes reconnaissent que votre activité d'amour vous procure Ma Bénédiction, la misère terrestre peut s’améliorer, parce qu'alors le but de la misère est atteint, un changement de l'homme dans l'amour, qui correspond à Mon Ordre divin et a aussi pour conséquence une vie terrestre ordonnée. Ainsi, vos pensées et vos actes doivent toujours être guidées par le cœur, alors votre chemin de vie correspondra à Ma Volonté, alors vous mûrirez dans votre âme, alors la misère terrestre sera adoucie, parce qu'alors l'amour règnera et là où il y a l'amour, là Je Suis Moi-Même, et Je demeurerai toujours là où sont observés Mes Commandements qui demandent seulement l'amour pour Moi et pour le prochain.

Amen

L’instruction des disciples selon la Volonté de Dieu par rapport à la maturité et la destination

B.D. 3654 from 12 janvier 1946, taken from Book No. 46

Vous êtes instruits selon Ma Volonté, et au travers de Mes messagers du Ciel Je vous guide la Vérité. Parce que Moi Seul sait l'état de votre âme, de votre maturité et la Vérité vous arrive selon celle-ci. Avec cela les enseignements sont donnés sous une forme qui peut augmenter en peu de temps l'état de votre maturité. Mais les instructions correspondent aussi à l'activité d'enseignement que le recevant de Ma Parole doit exécuter, lorsque pour cela le temps sera venu. Ma Parole doit être diffusée de manière que les hommes puissent la reconnaître comme Ma Parole, et en aient la volonté. Ma Parole doit faire reconnaître Ma Sagesse, elle doit porter en elle l'Amour et annoncer Ma Volonté. Lorsque Mon disciple commence sa fonction d'enseignement, il doit être en mesure de Me représenter Moi-Même aux hommes comme un Être extrêmement parfait, vers Lequel ils doivent tendre. Et donc lui-même doit être instruit pour pouvoir présenter avec conviction son enseignement. Il doit M’avoir reconnu, il doit être dans la connaissance, il doit aussi être uni avec Moi de sorte que Moi-même puisse l'instruire à chaque instant s'il désire un éclaircissement. Et donc d'abord il doit être instruit pour être un vrai disciple de son Maitre, un domestique de son Seigneur qui exécute seulement ce pour lequel il est chargé. Mais Je connais Mes disciples, Je sais leur capacité, leur volonté, leur ferveur de servir et comment ils se donnent à Moi en tant que disciples, ils sont remplis de Mon Esprit. Je commande leur pensées, Je guide leur volonté, parce qu'ils se sont subordonnés à Moi, Je leur indique la voie qui mène toujours là où Je veux que soit annoncée Ma Doctrine. Et s'ils doivent être actifs pour Moi et pour Mon Nom, s'ils doivent répandre Ma Doctrine, Je leur dénoue la langue et ils parleront à Ma Place. L’instruction de Mes disciples se produit donc d'abord sur Mon Ordre, si Je ne Me manifeste pas Moi-Même, mais laisse être actifs comme enseignants Mes messagers et ceux-ci voudront toujours que dans chaque Communication vienne à exécution seulement Ma Volonté, parce que c’est Ma Parole qui est guidée à la Terre vers Mes domestiques, c’est Ma Parole que le recevant accueille, bien qu’elle ne soit pas offerte comme Parole du Père, mais soit transférée aux hommes à travers des êtres spirituels de Lumière. Parce que ceux-ci sont à Mon service, et portent en eux Ma Volonté, ils sont compénétrés de Ma Force et remplis de Mon Amour de sorte qu’ils agissent toujours seulement pour Moi, pour contribuer à la Libération du spirituel non-libre. Le recevant lui-même à travers sa volonté détermine souvent la forme des Communications d'en haut, s'il est d'esprit faible et donc a besoin de répétitions qui doivent le fortifier. Et Mon Amour et Ma Sagesse voit cela et donne donc selon l'état de l'âme, mais toujours la très pure Vérité, parce que des Cieux il peut couler seulement la Lumière qu’aucune ombre d'obscurité ne peut offusquer. Parce que la Lumière doit être guidée à la Terre, pour qu'à tous ceux qui désirent fuir l’obscurité la Lumière vienne.

Amen

Essayez l’effet de l’action spirituelle et de la Force de l'Amour

B.D. 3655 from 13 janvier 1946, taken from Book No. 46

Vous devriez essayer l’effet de la Force de l'amour et l’action de l'esprit, alors rien ne vous semblera plus impossible et votre foi sera fortifiée de multiples fois. Moi-même Je vous montre la voie à travers Mes messagers, à travers Mes domestiques sur la Terre, et si maintenant vous voulez parcourir cette voie, vous avez entre les mains une preuve sûre que Ma Parole est la Vérité. Vous devez seulement laisser devenir active votre volonté en exécutant ce que J'exige de vous, en vivant dans l'amour. Parce que seulement alors Mon esprit peut devenir efficace en vous, parce que Je peux agir seulement là où il y a l'amour, autrement Mon Action serait une contrainte pour un progrès spirituel contre la volonté de l'homme. Et donc vous-mêmes vous pouvez obtenir la preuve de Mon Action et de la Vérité de Ma Parole, s'il vous est difficile de croire sans celle-ci. Et vous serez surpris de la Force de l'amour. Je vous donne l'Annonce que vous obtiendrez de hauts progrès spirituels, si vous êtes actifs dans l'amour. Et si vous croyez à Mes domestiques sur la Terre et prenez à cœur leurs paroles, si vous vous acquittez de Mon Commandement de l'amour, vous sentirez aussi vite la Force de l'amour. Vos pensées prendront une direction qui mène près de la Vérité et vous saurez que vous parcourez la voie vers la Vérité. Parce que maintenant Mon esprit agit en vous et vous donne connaissance de ce que vous désirez avoir. Et il ne vous enseignera pas autre chose que ce qui vous est enseigné par Mes domestiques sur la Terre, qui ont reçu de Moi la même Vérité et doivent la répandre. Il vous est toujours présenté la Force de l'amour et l’action de l'esprit, l’étincelle spirituelle s’animera en vous et elle vous annoncera l'éternelle Vérité, car sans amour personne ne peut devenir bienheureux, sans amour personne ne pénètre dans le savoir de la divine Vérité et donc l'esprit en vous vous poussera constamment à l'amour, pour qu’avec cela vous deveniez sage, pour que vous puissiez recevoir directement Ma Parole à travers Mon esprit en vous. Faites vous-mêmes l'essai sur vous, laissez devenir active votre volonté et vous vous acquitterez de Mon Commandement de l'amour. Et vous reconnaîtrez limpidement et clairement la Vérité de Ma Parole qui arrive à travers Mes messagers pour faire aussi de vous des récepteurs directs de Ma Parole, si vous êtes de bonne volonté. Laissez-Moi agir en vous, formez vous au travers de l'amour en vases d'accueil de Mon Esprit et votre part sera la Lumière et la Force dans toute la plénitude, vous serez savants et forts, parce qu’au travers de vous coule la Force de l'Amour. Moi-même J'agis en vous comme Je vous l'ai promis.

Amen

Le calme et la paix de l'âme au moyen d'une profonde foi

B.D. 3656 from 14 janvier 1946, taken from Book No. 46

Votre cœur reste nerveux tant que vous ne croyez pas fermement en Mon Amour éternel et en Ma Préoccupation pour toutes Mes créatures. Seulement une profonde foi vous donnera le calme et la paix de l'âme. Et ainsi vous devez d'abord chercher cela, alors vous dépasserez la vie terrestre même dans les jours les plus difficiles de misère et d’oppression terrestres. Je vous crie toujours de nouveau : que peut-il vous arriver sans Ma Volonté ou Ma Concession ? Mon Pouvoir est si fort, qu'il peut empêcher tout ce que Je veux ; et Mon Amour pour vous est si grand que J'empêche aussi ce qui peut endommager votre âme. Si le corps doit de toute façon souffrir, alors considérez aussi cela comme une preuve d'Amour, parce que cela sert pour le mieux de votre âme. Et donc ne craignez aucune souffrance terrestre, mais fiez-vous à Moi, Qui vous la rends supportable, si seulement vous croyez en Moi, en Mon Amour et en Mon Pouvoir. Cherchez à vous imaginer, qu'une force opposée à Moi veut vous ruiner et que Je permets cela seulement par Amour pour vous. La force contraire cherche à conquérir votre volonté et si elle n’y réussit pas, elle fait rage contre vous. Si maintenant votre volonté est tournée sérieusement vers Moi, alors Je vous assiste aussi avec Ma Protection, et l’action de l'adversaire échoue. Et ainsi vous devez toujours seulement croire que Je Suis avec vous, que vous n'êtes jamais exposés sans aide à son influence, et cette foi vous donnera courage et calme, parce que Je ne la déçois pas. Votre foi est la meilleure arme contre l'ennemi de vos âmes. Je ne la déçois pas et Je vous aide dans toute misère spirituelle et terrestre. Mais si vous craignez et doutez, l'adversaire pénètre en vous et exerce son influence. Vous pouvez atteindre une forte foi seulement si vous vous unissez constamment avec Moi par la prière, parce qu’une constante invocation vous fournit aussi la certitude intérieure que Je peux vous aider, et vous percevrez aussi Mon Amour, qui veut vous aider dans toute misère. Ne laissez lever en vous aucune préoccupation terrestre, parce que Je Me chargerai de celle-ci lorsque le temps sera venu, et pensez seulement à vos âmes et Je pourvoirai avec ferveur celle-ci, en la fortifiant au moyen de Ma Parole, Lorsque Ma Parole est apportée à votre âme, elle deviendra forte dans la foi, et lorsque vous croyez, aucune misère terrestre ne vous effrayera plus. Je vous donne toujours l'assurance, que Je vous protège de tout danger du corps et de l'âme si vous donnez foi à Ma Parole. Et le calme et la paix entreront dans votre cœur, vous Me confierez toute préoccupation, vous pourrez transférer votre foi sur les autres, parce qu'une profonde foi rayonne sa force et vivifie aussi la faible foi du prochain. Ne craignez pas, mais croyez que Je Suis rempli de Force et que Je vous aime. Et vous traverserez la vie terrestre facilement, toujours certain de Mon Aide, aucune misère ne vous effrayera, même lorsque vous devrez la supporter pour vos âmes, parce que Je la ferai cesser lorsque le temps sera venu, Je vous aide selon votre foi.

Amen

Le Jour du Jugement – Diables dans le temps de la fin

B.D. 3657 from 15 janvier 1946, taken from Book No. 46

Le jour du Jugement terminera tout, le bien et le mal sur cette Terre, comme cela est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture. Il sera un jour d’effroi pour le mauvais, pour les diables de la fin des temps qui marchent sur Terre incorporés comme hommes, mais ce sera aussi un Jour de joie et de victoire pour les hommes qui ont toujours cherché le bien, qui M’ont reconnu et M’ont confessé malgré la pire fureur de ces diables qui sont sous la domination de Satan. Et Ma Justice sera révélée, rien ne pourra se cacher, rien ne subsistera sous une fausse apparence, chaque action et chaque pensée sera ouvertement manifeste et Je jugerai les hommes selon leur chemin de vie. Toute misère aura une fin pour les Miens, mais la grande misère pour tous ceux qui sont soumis à Mon adversaire commencera et cela est la damnation, car ils seront de nouveau captifs, ils seront privés de leur libre volonté, ils devront de nouveau languir dans la matière dure pour un temps infiniment long. Mais les diables dans la fin du temps n'auront à attendre aucune compassion, car leur fureur contre les Miens aura été trop grave et elle demande une punition dure. En outre un changement de leur mentalité sur cette Terre n'est plus possible parce qu'ils ont été précipité trop en bas et de nouveau proche de l'état spirituel qui M'a poussé à faire se lever la Création pour le spirituel mort et ainsi ils devront de nouveau re-parcourir le passage à travers la Création, pour qu’un jour puisse de nouveau exister la possibilité de venir près de Moi dans la libre volonté. Pour cela le Jugement final est un début et en même temps une conclusion pour les âmes qui ont définitivement renoncé à leur résistance contre Moi, qui, dans la libre volonté tendent vers Moi et cherchent à conquérir Ma Complaisance sur la Terre. Et ainsi sera séparé le bien du mal et devant les yeux des hommes sur la Terre se déroulera le processus de destruction, il y aura une grande terreur pour tous les habitants de la Terre, parce que d'abord J'ôterai les Miens, Je les enlèverai de cette Terre vivants dans le corps et Je les transfèrerai dans un lieu de Paix jusqu'à ce que l'Œuvre de la Nouvelle Formation de la Terre soit accomplie, afin qu'ensuite elle leur serve de nouveau de demeure. La fin est proche et vous devez craindre l'heure du Jugement vous tous qui, aujourd'hui, le raillez et vous moquez de lui car vous ne croyez plus dans la Justice de Celui qui vous a donné la vie. Vous devez craindre l'heure et vous donner du mal pour ne pas la faire devenir pour vous l'heure de la damnation. Croyez que le temps que J'ai annoncé toujours et continuellement arrive et préparez vous à celui-ci, parce que le temps qui vous est concédé pour le changement de votre vie terrestre est outre mesure bref, il y a seulement encore une dernière phase qui elle-même sera outre mesure douloureuse et pensez que vous vivez dans le dernier temps et que la fin ne tolère plus d’être renvoyée, parce que lorsque les diables eux-mêmes font rage ainsi sur la Terre, Je fais cesser leur existence. Et le fait que les diables font rage vous pourrez le reconnaître dans le fait que leurs actes sont tournés contre Moi, que tout amour disparait, que les hommes se causent réciproquement des dommages dans le plus grossier désamour, qu'ils agissent entre eux comme des diables et ne s'occupent d’aucun Ordre divin. Mais là où l'amour disparait là est le règne de Mon adversaire, et Je détruirai ce règne, lorsque sera venu le dernier Jour que J'ai fixé comme fin depuis l'Éternité dans la Connaissance de la volonté des hommes et de leur bas état spirituel, qui témoigne de leur appartenance à Mon adversaire. Et Je vous crie d'une manière insistante à tous : pensez à la fin prochaine. Préparez vous, pour que vous fassiez partie des Miens, pour que vous ne vous laissiez pas séduire par les diables. Mais prêtez leur résistance pour ne pas tomber sous le Jugement, parce que le dernier Jour n'est plus très loin, il vous surprendra si vous ne vous occupez pas de Ma Parole, si vous ne croyez pas. Mais Je veux vous avertir avant qu’il ne soit trop tard et Je vous envoi pour cela Mes messagers qui doivent vous apporter Ma Parole qui est et restera Vérité dans toute l'Éternité, parce qu'elle procède de Moi Qui suis l'Éternelle Vérité Même.

Amen

Allumer la Lumière - la Parole de Dieu

B.D. 3658 from 16 janvier 1946, taken from Book No. 46

Je vous guide de la nuit vers la Lumière si vous Me suivez avec bonne volonté, si vous n'échappez pas à la lueur de la Lumière et ne préférez pas l'obscurité à la Lumière. Sur la Terre vous marchez dans les ténèbres tant que vous êtes sans amour. Et si maintenant Je vous annonce Ma Volonté, si Je vous donne le Commandement de l'amour et vous enseigne à prendre le chemin de l'amour, J’allume en vous une petite lueur qui augmente sa Force de splendeur dès que vous vous acquittez de Ma Volonté. Moi-même Je vous apporte avec Ma Parole la Lumière que vous devez seulement suivre pour être baigné par la Lumière la plus rayonnante. Moi-même J'allume la Lumière partout et ses rayons éclairent tous les angles, ils peuvent agir dans un vaste cercle si vous-mêmes apportez de la nourriture à la flamme, si vous la pourvoyez pour qu'elle ne s'éteigne pas, mais brille toujours plus clairement si vous êtes continuellement actifs dans l'amour et laissez pénétrer Ma Parole toujours plus profondément dans votre cœur. Alors toute obscurité disparaîtra, vous serez éclairés, plus rien ne restera voilé dans l'obscurité, mais vous pourrez contempler clairement et limpidement en reconnaissant tout, en comprenant tout, parce qu’en vous il y a la Lumière et celle-ci vous fait connaître la pure Vérité. Donc vous devez accueillir les porteurs de la Lumière qui sur Mon Ordre vous apportent ce qui procèdent de Moi. Parce que Moi-Même Je vous les envoie, parce qu'il fait encore sombre sur la Terre et Je veux briser les ténèbres si vous ne prêtez aucune résistance. Vous devez écouter Mes messagers, donc ouvrir avec bonne volonté les portes et les fenêtres pour que la lueur de la Lumière puisse pénétrer dans votre maison, vous devez accueillir Ma Parole et la laisser agir en vous. Vous devez la laisser éclairer tous les angles du cœur, vous devez faire devenir actif votre esprit et laisser aussi parler en même temps le cœur, alors vous sentirez le bénéfice de la Lumière, vous deviendrez libres de la pression de l'obscurité qui repose sur vous depuis si longtemps, tant qu’il fait nuit en vous, la nuit de l'esprit qui signifie la non-connaissance, la non-liberté et une façon de penser erronée. Là où il y a la Lumière, il n’y a à craindre aucune irruption au travers des forces de mentalité hostile, parce qu'elles sont reconnues et repoussées lorsqu’elles s'approchent, elles ne peuvent pas supporter la Lumière et donc elles agissent seulement là où est répandue l'obscurité de la nuit sur les cœurs et les sens des hommes. Et donc Je vous mets en garde, Je vous apporte la Lumière pour que vous puissiez prêter résistance à ces forces, pour que vous puissiez les chasser du royaume de la Lumière et le parcourir sans être opprimés, toujours en suivant la Lumière que J’apporte devant vous, qui vous éclaire clairement et limpidement la voie vers Moi et celle-ci ne vous mènera jamais et encore jamais plus dans l'erreur. Et là où brille une lueur de lumière, orientez-vous vers elle et sachez que la Lumière a été toujours allumée par Moi-Même pour vous aider, vous qui marchez encore dans la nuit de l'esprit. Réjouissez-vous de chaque embrasement de Lumière, laissez-vous rafraichir et revigorer par Ma Parole, faites qu’elle trouve en vous un reflet et donnez-vous sans résistance à son effet. Et il fera clair et limpide en vous, parce que Moi, l’éternelle Lumière Même, peux agir en vous et vous aider à devenir bienheureux.

Amen

Avertissement urgent pour le travail sur l'âme

B.D. 3659 from 17 janvier 1946, taken from Book No. 46

Savez-vous si vous vivrez encore la journée de demain ? S’il vous sera laissé pendant encore longtemps la force pour agir sur la Terre et pour vous former dans la maturité de l'âme ? Savez-vous, si votre vie ne sera pas terminée prématurément parce qu’alors vous ne pourrez plus agir si vous demeurez sans force dans l'au-delà ? Donc attendez-vous chaque jour et à chaque instant à votre décès et utilisez bien le temps, travaillez avec ferveur sur votre âme et ramassez des richesses spirituelles, pour que vous ne passiez pas dans l'au-delà vide et pauvre. Dieu vous crie à tous : n'évaluez pas la vie terrestre trop haute et n'oubliez pas votre âme au profit de celle-ci, parce qu'elle seule survit à la vie terrestre et devra subir les conséquences de votre cheminement terrestre. Et si sur la Terre vous tendez seulement à des biens terrestres que vous ne pourrez pas emporter avec vous dans l'Éternité, votre sort dans l'au-delà sera seulement compatissant, parce que vous ne posséderez rien, donc vous ne pourrez rien donner, donc rien recevoir. Il vous est toujours de nouveau fait remarquer de penser à votre âme. Ne passez pas au-delà de cet Avertissement qui vous arrive d'en haut, mais pensez sérieusement au danger qui vous attend si vous vivez au jour le jour tièdes et paresseux et cherchez et laissez valoir seulement le monde. Cherchez à vous en détacher et à entrer en contact avec le Royaume spirituel, gardez toujours à l’esprit que chaque jour peut être le dernier et rendez-vous compte si vous vous sentez mûrs pour entrer dans le Royaume spirituel. Vous êtes mis au milieu de devoirs terrestres que vous devez accomplir, mais faites passer toujours en second ce qui vous est imposé et préférez d'abord le travail sur votre âme, parce que quelqu'un d’autre se chargera des devoirs terrestres, si vous ne pouvez plus les réaliser lorsque votre vie terrestre sera finie, mais personne ne pourra faire à votre place votre travail sur l'âme que vous devez effectuer vous-mêmes et selon cela vous serez évalués dans l'Éternité. Donc, comptez toujours avec un décès précoce, parce qu'à aucun de vous il n’est donné encore beaucoup de temps et donc le travail sur l'âme est plus urgent que jamais. Et celui qui est appelé par Dieu pour un travail pour Son Règne, doit être actif avec ferveur et indiquer partout aux hommes qu’à eux il ne reste plus beaucoup de temps, vous devez leur présenter leur sort dans l'Éternité, s'ils entrent faibles dans le Royaume de l'au-delà, parce que l'homme sur la Terre a manqué de ramasser des richesses spirituelles et seulement celles-ci signifient la Force et la possibilité d'être actif dans l'au-delà. Mais sans la Force l'âme est inactive, faible et dans un état déplorable que cependant elle peut éviter si elle observe les Avertissements, si elle privilégie le bien de son âme à celui de son corps, si l'homme pourvoit continuellement l'âme avec une nourriture spirituelle et donc s’il lui donne la Force de se former selon la Volonté de Dieu, parce qu'à vous les hommes il ne vous reste plus beaucoup de temps, il vous est continuellement indiqué la fin et les conséquences d'une vie terrestre non utilisée. Donc occupez-vous de cette Indication, soyez actifs et agissez dans l'amour tant que vous pouvez encore agir sur la Terre. Procurez-vous avec cela un sort bienheureux dans l'au-delà, où ensuite vous pourrez être actif pour votre bonheur, parce que votre part est la Force et la Lumière que vous pourrez recevoir continuellement de Dieu, si vous formez vos âmes selon Sa Volonté.

Amen

La Force de la foi - l'Aide dans toute misère

B.D. 3660 from 18 janvier 1946, taken from Book No. 46

Vous pouvez Me demander de l'Aide dans toute misère, bien que l’exaucement de votre prière vous semble impossible. Seulement lorsque cette misère sera suspendue à travers une merveilleuse Conduite dans Ma Volonté vous reconnaîtrez la Force de la foi. Ce qui vous semble impossible, ne dépasse pas Ma Puissance et Mon Amour, si vous Me montrez une forte foi à travers votre prière, si vous vous confiez à Moi en toute confiance. Donc réfugiez-vous en Moi avec toutes vos misères, présentez-les Moi, laissez toutes vos préoccupations et vos peurs et invoquez-Moi pour de l'Aide. Et Je ne vous laisserai vraiment pas appeler en vain, si votre prière exprime une profonde foi et si, dans la résignation, vous attendez Mon Aide. Et donc vous ne devez rien craindre dès que vous croyez fermement. L'homme profondément croyant est éternellement Mien, il appartient à Mon Église, il fait partie de ceux que Je ne laisserai jamais et encore jamais plus, il fait partie des Miens qui jouissent toujours de Ma Protection. Mais maintenant pour votre prochain et aussi pour vous J’envoie toujours de nouveau sur vous des misères terrestres pour que vous deviez vous affirmer, pour que le prochain Me trouve et qu’au travers de vous il doive trouver la preuve de la Force de la foi, pour que lui-même apprennent à croire et qu’avec cela leur misère spirituelle soit diminuée. Et bien que tout se déroule par rapport à Mon Plan d'Éternité, l'homme croyant n'a pas à craindre, parce que Ma Conduite est merveilleuse, Ma Puissance très grande et Mon Amour trouve toujours pour les Miens des portes de sortie dans toute misère. Ce qui est donc inévitable pour l’humanité entière, ce qui est considéré par elle comme de la misère et du besoin, peut passer totalement sans impression chez celui qui se confie pleinement en Moi ; il n'en sera pas nécessairement touché, bien qu’il soit au milieu d’un événement qui est reconnu comme funeste par toute humanité, parce qu'il marche à Ma Main et celle-ci le mène en sécurité et indemne à travers cela. Avec une foi ferme vous pouvez bannir tout et ni les hommes ni les forces spirituelles peuvent vous endommager si vous vous réfugiez en Moi dans une foi ferme, confiez-vous à Moi et remettez-vous en inconditionnellement à Moi et à Ma Grâce. Car Je sais la profondeur de la foi de chaque individu et selon sa foi Je forme aussi le destin de sa vie. Mais l'âme, pour se perfectionner, doit lutter pour cette forte foi, elle ne peut pas lui être donnée sans qu’il la fasse sienne, sans sa tendance et sans une intime prière. Mais celui qui lutte pour une foi profonde, inébranlable, l'obtiendra, parce que sa prière est tournée vers le Bien et elle ne reste pas inécoutée. Et donc s’approchent toujours de nouveau des événements qui doivent faire devenir votre prière de plus en plus profonde, et être tournée vers la fortification de la foi. Et donc vous pouvez venir à Moi avec toutes vos misères pour que Je vous les enlève ou bien pour chercher de l'Aide. Et Je ne vous décevrai pas vraiment, Je serai toujours prêt à Aider, pour que vous appreniez à reconnaître Moi, Mon Amour et Mon Omnipotence et votre foi deviendra toujours plus profonde, jusqu'à ce que vous viviez votre vie terrestre totalement sans préoccupation, parce que vous savez la Force de la foi et que vous vous confiez toujours en Moi.

Amen

Travailler sur l'âme ....

B.D. 3661 from 19 janvier 1946, taken from Book No. 46

Méditez sur vos propres torts et reconnaissez vos faiblesses .... et puis cherchez à y remédier. Travailler ainsi sur votre âme c'est chercher à vous former en êtres humains en demeurant dans Mon ordre, en vivant d'après Ma volonté .... donc en se formant à l'amour .... Car toute faiblesse, tout défaut, toute mauvaise habitude a pour cause la sécheresse du cœur, l'amour-propre. Alors que la douceur, le pacifisme, l'humilité, la patience, la clémence, la justice sont les marques de l'amour du prochain, et si ces marques vous font défaut, vous n'êtes pas remplis d'amour, donc il faut que vous vous appliquiez à travailler sur vous. Mais pour le faire, il faut que vous reconnaissiez d'abord vos faiblesses et vos défauts comme tels, et cela demande une critique sérieuse, une méditation sérieuse et la réparation de la relation avec Moi et avec le prochain. Il vous faut Me reconnaître comme Père, et par conséquent chaque être humain comme Frère puisque vous êtes tous enfants d'un Père. Et comme des enfants, vous devez vous entr'aimer, par là, vous acquerrez Ma complaisance, car alors Je peux Moi-même demeurer auprès de vous, Mes enfants. Car tout défaut de caractère M'en garde, ce qui n'est un désavantage que pour vous, car sans Moi et Ma présence vous resterez faibles et imparfaits et ne pourrez pas atteindre votre but sur terre.

Votre but, c'est la perfection, la transformation en amour, la transformation de votre essence en son état originel délaissé volontairement par vous. Car ce n'est que l'état originel qui est béatifiant, et tant que vous en êtes éloignés, l'insuffisance, l'ignorance et le manque de force sont votre sort aussi bien sur terre qu'au royaume spirituel. Pourtant Moi, Je veux vous conduire de nouveau à la béatitude, et pour cette raison Je vous exhorte continuellement à y aspirer, à vous mettre au travail pour reformer votre essence, à apprendre à reconnaître par la contemplation intérieure combien peu votre pensée et vos actions correspondent à Ma volonté, étant donné que vous demeurez dans l'amour-propre, et à vous appliquer à modifier cet état défectueux .... en faisant preuve d'amour, de quelle façon que ce soit et où que ce soit que vous en aurez l'occasion. Car l'amour seul vous rendra bienheureux, ce n'est que par amour que vous pourrez maîtriser vos défauts et vos mauvaises habitudes.

Et si vous ne ressentez pas encore l'amour en vous, formez-vous en personnes conformes à la justice par voie de la raison .... Soyez doux et pacifiques, humbles et patients et cherchez à porter de l'aide au prochain .... et le sentiment d'amour s'éveillera en vous, il vous rendra heureux et vous poussera à des activités d'amour. Et ensuite ce ne sera plus la raison, mais le cœur qui vous y poussera - et alors vous monterez dans les hauteurs. Donc observez-vous vous-mêmes, méditez sur vous-mêmes et demandez-vous sérieusement si vous pensez et agissez de manière juste, et votre cœur vous donnera la réponse .... Et Moi-même Je vous viendrai en aide lorsque vous vous poserez sérieusement cette question, Je vous donnerai l'énergie d'exécuter ce que vous voulez avec sérieux, et le travail sur votre âme continuera de façon propice, vous-mêmes trouverez satisfaction à vous soumettre à Ma volonté, et dès que ce sera votre volonté de devenir parfaits, vous monterez continuellement dans les hauteurs ....

Amen

La Voix du Père

B.D. 3662 from 20 janvier 1946, taken from Book No. 46

Celui qui reconnaît la Voix du Père, est aussi un vrai fils du Père et donc un aspirant à l'éternelle Béatitude. Je Me fais toujours reconnaître des Miens et celui qui veut faire partie de Ma progéniture en s’efforçant d’être amour comme Je le Suis, qui est en mesure de Me reconnaitre et qui entend Ma Parole directement ou bien à travers Mes messagers, alors il reconnaît aussi Ma Parole comme un Don de Moi, il Me reconnaît dans la Parole et il la laisse lui parler, il ouvre son cœur et ressent le bénéfice de Mon Action d'Amour sur lui, il se donne totalement à Moi et donc il fait partie des Miens que le Père n'abandonnent plus dans l’éternité, parce qu'ils L'ont trouvé dans la libre volonté. Et en cela vous reconnaîtrez toujours les Miens qui portent la Parole dans le monde qui l’accepte si les hommes la reconnaissent, ou qui la refuse en tant que la Voix du Père d'Éternité s’ils considèrent Mes Révélations comme divines ou bien comme œuvre d'homme, parce que celui qui n'est pas Mon fils ne sait pas comment sonne la Voix du Père, il écoute la voix du monde, il écoute la voix des faux prophètes qui portent certes Mon Nom à la bouche, mais qui ne sont jamais des porteurs de Ma Lumière et de Ma Force, et donc qui ne peuvent jamais être des porteurs et de vrais diffuseurs de Ma Parole, parce qu’à eux il manque l'amour qui leur fait reconnaître Ma Voix. Occupez-vous de cela, lorsque vous portez Ma Parole dans le monde ; offrez en tout amour Ma Parole et ensuite laissez-leur la pleine liberté de l'accepter ou bien de la refuser. Parce que Ma Parole doit parler par elle-même et celui qui ne reconnaît pas la Voix du Père, ne pourra pas être instruit de la bouche d'homme, bien que Moi-même Je parle à travers celle-ci. Donnez-lui connaissance de Ma Parole et ensuite laissez le juger par lui-même, et s’il la refuse, ne le poussez pas à l'acceptation de Ma Doctrine, parce que l'homme doit Me trouver dans une totale libre volonté, dans une totale libre volonté il doit devenir actif dans l'amour pour pouvoir ensuite Me reconnaître dans la Parole. Seulement l’amour fait de Mes créatures Mes fils qui doivent hériter de Mon Royaume, et que le Père veut guider dans Sa Maison pour les rendre éternellement heureux. Et celui qui n'a pas l'amour, ne peut jamais être un aspirant à ce Royaume, parce qu'il ne peut pas entendre la Voix du Père, il ne reconnaît pas le Père lorsqu’Il l'appelle, et donc il n'aura aucune communion avec Celui Qui est de toute façon Son Père dans l'Éternité, Qui est son Créateur et Son Conservateur, Qui cependant courtisera aussi éternellement Ses créatures tant qu’elles ne reviennent pas toutes seules à Lui.

Amen

L'imposante tâche des domestiques de Dieu - la fin

B.D. 3663 from 21 janvier 1946, taken from Book No. 46

C’est une tâche imposante dont vous avez à vous acquitter sur la Terre, si vous voulez être actif pour Mon Royaume avant la fin. Cette tâche demande une forte volonté et une profonde foi et un ardent amour pour Moi, pour lequel vous voulez être actif. Parce que vous serez opprimés de partout, vous serez attaqués par des hommes que vous croyiez de votre coté, parce que Satan fait rage et porte l’étincelle de haine et de désamour même parmi eux. Et donc même leurs pensées seront éblouies, ils ne Me reconnaîtront plus dans la Parole qui leur est apportée, ils s’affirmeront contre vous et vous trahiront pour des récompenses mondaines, ils passeront dans le camp de l'ennemi et ils Me renieront, parce qu'ils ne M'ont encore jamais reconnu. Mais vous devez résister à chaque assaut, de quelque partie qu’il vienne. Vous devez toujours penser que Je vous ai prédit tout cela pour qu’en cela vous reconnaissiez seulement la Vérité de Ma Parole et que vous Me suiviez, Moi seul, plus fermement et plus fidèlement, pour que Je ne vous abandonne pas dans n'importe quelle misère. Parce que tout doit venir comme Je l'ai annoncé, seulement un petit groupe Me restera fidèle et celui-ci devra lutter avec l'épée de la bouche, ils devront parler témérairement et sans préoccupation même devant le plus fort pouvoir terrestre, ils doivent toujours savoir que Je Suis plus puissant que tous les puissants terrestres, ils devront parler pour Moi et en Mon Nom. Et donc cette tâche demande une forte volonté et une forte foi et seulement peu seront en mesure de s'acquitter de leur tâche. Mais à ces peu Je donnerai une Force extraordinaire pour agir pour Moi et Moi-même Je serai constamment avec eux et accessible à chaque appel qui viendra du cœur et touchera Mon Oreille. Ne craignez rien, vous qui voulez Me servir dans le temps qui arrive, remettez-vous confiants à Ma Conduite, reconnaissez-Moi dans chaque événement et cherchez seulement toujours la plus intime liaison avec Moi et vous conquerrez une force de foi qui ne vous fera plus rien craindre, qui sera en mesure d'accomplir ce qui semble impossible et qui vous donnera le calme et la sécurité envers toute agression du monde. Et ainsi laissez-Moi toujours être actif dans votre cœur, laissez-Moi vous parler au travers de Mon esprit, écoutez Ma Voix et suivez toutes les Instructions que Je vous donnerai lorsque cela sera nécessaire, elles seront reconnaissables en mode claire et vous Me reconnaitrez toujours comme votre Seigneur et Père d'Éternité, soyez pour Moi des domestiques de bonne volonté et en même temps des fils affectueux et vous serez des ouvriers appropriés pour Mon Royaume, qui pourront même affronter la difficile tâche dans le temps de la fin et contribuer infiniment beaucoup à la Libération des âmes et chaque âme vous remerciera pour son salut dans toute l'Éternité.

Amen

L'imposante tâche des domestiques de Dieu – la fin – la Force pour cela est dans la Parole de Dieu

B.D. 3664 from 22 janvier 1946, taken from Book No. 46

Fortifiez-vous d'abord pour votre tâche, pour que vous puissiez l'exécuter pleins de Force. Vous tirerez cette Force de Ma Parole, accueillez-la avec un cœur affamé, rassasiez-le avec le Pain du Ciel et croissez et mûrissez en esprit et dans l'âme et chaque faiblesse tombera, lorsque vous vous revigorerez à la Source de la Vie éternelle, et vous serez à la hauteur de toute activité spirituelle et terrestre, rien ne vous semblera infranchissable, lorsque Ma Force que vous recevez de Ma Parole coule à travers vous, parce qu'alors Moi-même J'agis avec vous, donc vous ne pouvez pas succomber, vous travaillerez avec succès pour Moi et Mon Royaume. Donc vous ne pouvez pas subsister sans Ma Parole dans le dernier temps avant fin et Ma Parole doit vous être offerte par le Ciel Lui-Même, si elle doit offrir la Force et témoigner de Moi et de Ma Présence, parce qu'elle aura pour conséquence la lutte contre les fidèles, contre ceux qui donnent peu de foi à Ma Parole lorsqu’elle est offerte comme jusqu'à présent, par des hommes qui ne sont pas éclairés de Mon Esprit, qui se conforment à la lettre, et son sens ne peut pas être saisi car ils désirent trop peu la nourriture spirituelle et donc ils ne peuvent pas la recevoir. La Parole qui est offerte, ne sera plus reconnue comme Ma Parole, parce qu'elle n'est plus pure, parce qu'elle n'est pas restée aussi pure qu’elle était enseignée par Moi-Même sur la Terre. Mais ce qui est offert à vous du Ciel, où l’Action de Mon Esprit se manifeste avec évidence, aura aussi pour conséquence un renforcement pour les croyants et celui qui se rassasie avec ce Pain résistera à toutes les attaques du monde, parce qu'il reconnaît Ma Voix et étant donné que la Voix du Père résonne aussi près de lui, il est plein de foi et de confiance et il entreprend le combat contre l’ennemi et Me reste fidèle jusqu'à la fin. Mais seulement Ma Parole lui donne la Force et donc essayez de répandre déjà en premier Ma Parole, pour autant que cela vous est possible, vous recevrez sans cesse Ma Force de Ma Parole, lorsque vous Me laissez vous parler toujours et toujours de nouveau, parce que Celui Qui vous parle d'en haut, est prêt à chaque instant pour de l'Aide, Il est avec vous, il est si près que vous n'aurez jamais l’impression de vous sentir seuls, et Sa Présence est une Protection sûre en toute misère et danger. Lorsque vous devenez faibles, puisez la Force dans Ma Parole que vous a donné Mon Amour et il vous la donnera toujours jusqu'à ce que vous vous soyez acquittés de votre tâche terrestre, Je viendrai à vous et lorsque la fin sera venue et Je vous porterai dans Mon Royaume.

Amen

Le Roi de tous les rois

B.D. 3665 from 23 janvier 1946, taken from Book No. 46

Le Roi de tous les rois gouverne Son Royaume avec Sagesse et Amour et tous les gouvernants du monde doivent craindre Sa Puissance s'ils ne respectent pas Sa Volonté, s'ils ne Lui sont pas soumis en humilité et s'ils ne Le reconnaissent pas comme leur Seigneur. Parce que Sa Puissance mène tous les destins selon Son Consentement, y compris le sort de chaque peuple et de ses dirigeants. Parce qu'Il gouverne avec Sagesse, et le plus profond Amour détermine Son Action. Et même s’il laisse aux hommes la libre volonté et permet à ces dirigeants d’agir et de se déterminer selon leur volonté, il apparaîtra de toute façon comme le Roi de tous les rois, lorsque le temps sera venu, lorsque la misère terrestre et spirituelle sur la Terre le commandera, et lorsqu’Il voudra la suspendre à l’aide de Sa Puissance. Selon le monde mondain il semble que le temps ne soit pas encore venu, parce que les princes et les rois de la Terre cherchent une solution pacifique, néanmoins ils ne réussiront pas parce celui qui est un esclave de Satan sur la Terre échouera dans sa résistance. Mais spirituellement le temps qui demande un tournant est venu, parce que les hommes ne reconnaissent plus le grand Dirigeant et ainsi ils doivent le sentir. Et lorsque Satan agit en causant la discorde au lieu de favoriser la paix, même du point de vue terrestre le temps est venu dans lequel le Roi de tous les rois doit paraître et opposer Sa Volonté à la volonté de ceux qui ont le pouvoir terrestre. Alors il y aura bien la paix entre les hommes, mais aucun bonheur et aucun bien-être. Alors commencera une misère sous une autre forme et les hommes devront porter celle-ci pour se préparer à la fin prochaine. Le pouvoir terrestre sera cassé pour quelque temps, mais il se relèvera pire que jamais et il entamera la dernière œuvre de destruction, il déclarera la lutte à tout ce qui se décide pour le Roi de tous les rois, il ne voudra pas Le laisser valoir, il voudra que tous les hommes se tournent vers lui qu'ils se déclarent pour lui, pour le pouvoir qui est gouverné par Satan et donc il combattra ouvertement contre Dieu. Et alors la fin arrivera. Il gouvernera seulement pour un temps court, pour ensuite déposer sa domination pour un temps infiniment long, parce qu'il sera capturé et privé de toute possibilité de dominer. Et seulement l’Unique règnera avec Amour et Sagesse pour la Bénédiction de tous ceux qui demeurent sur la Terre. Le Roi de tous les rois viendra chez eux en étant reconnu, parce qu'ils sont devenus Ses sujets par libre volonté, ils l'ont montré en Le déclarant courageusement Lui et Son Nom devant le monde, devant Son adversaire et donc ils seront récompensés sur la nouvelle Terre avec une Vie bienheureuse dans le Paradis.

Amen

La vie de l'âme – l'activité

B.D. 3666 from 24 janvier 1946, taken from Book No. 46

La vie est garantie à l'âme dès qu'elle reçoit la Force et la Lumière sur la Terre ou bien dans le Royaume spirituel, parce qu'elle a besoin des deux pour l'activité, et l'activité est la vie. L'activité de l'âme est spirituelle, elle s'insère dans l'activité entière de tout le spirituel, dans le processus de libération du spirituel non libre, dont fait aussi partie les créations et les formations des nouvelles Créations qui incombent au spirituel qui se trouve dans la plus haute plénitude de Force et de Lumière ; parce que le degré de la réception de Force et de Lumière détermine aussi l'activité de l'âme, et donc, lorsqu’elle se trouve une fois dans la connaissance, elle tendra toujours à une maturité plus élevée pour pouvoir être active d’une manière qui correspond totalement à la volonté de Dieu et la rend aussi outre mesure heureuse. Le degré de maturité d'une âme peut être augmenté seulement par une constante activité dans l'amour. Donc la Vie éternelle, la Vie impérissable de l'âme, demande son activité d'amour qui seule lui procure la Lumière et la Force. Une vie, donc une activité sans amour, n'existe pas, bien que l'homme sur la Terre se croie vivant même lorsqu’il est dépourvu d'amour. C’est seulement une vie corporelle qui est perdue à l'instant du décès de la Terre, parce que l'âme est déjà morte et sans force sur la Terre et dans cet état elle entre dans le Royaume spirituel, parce qu'elle ne peut pas entièrement disparaître, donc elle doit supporter son état sans force dans la conscience de son existence. Elle est morte tant qu’elle ne se décide pas à agir dans l'amour et pour cela elle lutte pour avoir la Force. Seulement alors elle se réveille lentement à la Vie, lorsqu’elle reçoit la Force au moyen de l'affectueuse prière d’hommes sur la Terre ou une prestation d'aide de la part d'êtres de Lumière, d'âmes qui donc vivent car elles sont actives dans l'amour pour sauver les âmes de l'obscurité. Sans apport de Lumière et de Force l'âme ne peut rien faire, mais l'apport de Lumière et de Force est seulement la conséquence de l'affectueux désir d'être elle-même active pour aider. Tout ce qui est procédé de Dieu, est impérissable, mais plus ou moins actif. L'état d'inactivité, de totale absence de Force, est un état de mort pour le spirituel qui, à l’origine, était actif en créant et en formant, il signifie un inexprimable tourment. Ce tourment ne peut pas cesser avant qu'à l'âme il soit apporté la Lumière et la Force, pour qu’elle se réveille à la Vie. Donc elle-même doit réveiller en elle l'amour à travers l'apport de Force qui lui rend possible une Miséricorde de Dieu ou bien la miséricorde des hommes, elle doit avoir la volonté de s'activer dans l'amour, autrement elle ne pourra jamais devenir réceptrice de Lumière et de Force et tombera dans l'état de total raidissement dont elle ne peut plus se libérer pour l'Éternité, jusqu’à ce que de nouveau elle soit guidée de façon contraignante à travers la Création et un lent changement de sa volonté est justement la conséquence du lent passage à travers la Création. Donc la soi-disant matière morte est son séjour, la vie de celle-ci est de nouveau reconnaissable seulement lorsque cesse la résistance du spirituel et que la forme autour de celui-ci peut être desserrée. Ensuite elle commence de nouveau une vie terrestre, une activité même si elle est très faible mais qui se renforce plus le spirituel renonce à sa résistance. -. La vie terrestre est seulement une pré-école pour la vie spirituelle, parce que la force de vie que Dieu concède au spirituel qui se trouve dans le développement vers le Haut, est seulement un moyen pour conquérir la Force spirituelle qui assure ensuite à l'âme la Vie dans le Règne spirituel. La force vitale est un moyen de pouvoir agir sur la Terre dans l'amour, pour que l'âme reçoive la Lumière et la Force sur la Terre et qu'elle puisse entrer avec celles-ci dans le Royaume spirituel où maintenant elle peut être active continuellement et ainsi être vivante dans la Béatitude.

Amen

Les porteurs de Lumière - l'obscurité sur la Terre

B.D. 3667 from 25 janvier 1946, taken from Book No. 46

Tous les bons esprits sont actifs avec ferveur pour renforcer la Lumière sur la Terre, pour ouvrir la voie du Royaume spirituel aux âmes des hommes. L'obscurité est presque impénétrable, les lueurs allumées sont assombries par des ombres de sorte que leurs rayons ne peuvent être efficaces que seulement faiblement. Et donc les êtres de Lumière du Royaume spirituel s’efforcent continuellement de renforcer cette lueur, parce que les ténèbres sur la Terre deviennent si grandes que même les porteurs de Lumière sont forcés de se couvrir pour que leur Lumière ne soit pas éteinte. Parce que cela est la volonté des hommes qui sont sous le pouvoir de Satan. Mais la Volonté de Dieu ne permet pas que Sa Lumière des Cieux soit assombrie, qu’elle soit éteinte et que la Terre se précipite dans une totale obscurité. Et donc sur Son Ordre d’innombrables êtres spirituels sont actifs ; ils protègent constamment les porteurs de Lumière, leur envoient continuellement Lumière et Force, ils agissent dans les porteurs de Lumière d’une manière particulièrement évidente pour renforcer leur Lumière, pour les rendre capables de faire briller la Lumière, parce que là où brille une fois la Lumière, elle éclaire aussi les environs dès que le porteur de Lumière est assez fort pour chasser des êtres obscurs. Et il pourra le faire avec le Soutien de Dieu, lorsqu’il se sert de Sa Force, si lui-même laisse pénétrer en lui la Lumière, pour qu'elle brille de l'intérieur et lui donne la Force pour vaincre toutes les adversités. Un homme qui est toujours accompagné des êtres de Lumière du Royaume spirituel, possédera un riche Trésor mental, il vivra plus dans le Règne spirituel que dans le monde terrestre, lui-même sera si compénétré de Lumière qu’aucune obscurité ne pourra plus l’effrayer, et il luttera lui-même contre l'obscurité, parce que cette lutte ne lui semble pas inutile. Il est poussé de l'intérieur à apporter la Lumière, à donner l'éclaircissement au prochain, à leur montrer la Bénédiction de la Lumière et la malédiction de l'obscurité et donc il s’efforcera avec ferveur, poussé par les êtres de Lumière, de donner lui-même la Lumière, pour que les âmes du prochain reconnaissent la voie qui mène en haut, dans le Royaume de la Lumière. Et ce travail doit être fait jusqu'à ce que les porteurs de Lumière ne soient pas encore entièrement empêchés dans leur action par le monde, par des hommes de mentalité mondaine, qui dans le temps qui arrive ont un grand pouvoir et cherchent à éteindre toute Lumière. Mais là où Dieu œuvre d’innombrables êtres spirituels sont actifs sur Son Ordre, là il sera impossible d’éteindre la Lumière, cela demande seulement la volonté des domestiques de Dieu, cela demande une profonde foi et de robustes ouvriers pour Son Royaume. L'obscurité la plus épaisse n'est alors pas en mesure d'affaiblir la Force resplendissante de la Lumière d'en haut ou bien de la suspendre entièrement. Et donc chaque porteur de Lumière sur la Terre est bénit, donc chaque porteur de Lumière sur la Terre sera subordonné à la Protection particulière de Dieu et de Ses êtres spirituels. Et il n'aura jamais à craindre de devoir renoncer à son activité spirituelle sur la Terre, parce que celle-ci est sa mission dont il s'acquittera avec la Force de Dieu, pour que des âmes soient encore sauvées, pour qu'elles trouvent la voie vers le Royaume de la Lumière et qu’elles puissent la parcourir malgré la plus épaisse obscurité sur la Terre.

Amen

L'activité terrestre - le Processus de Libération

B.D. 3668 from 26 janvier 1946, taken from Book No. 46

Rien de ce que vous voyez n’est sans substance spirituelle, parce que la Création entière cache en elle du spirituel qui se trouve dans un bas état de développement et tend vers le Haut. Et si maintenant vous réfléchissez au fait que chaque créature luttent et cherchent à se libérer, vous devrez être éternellement reconnaissant d’avoir déjà dépassé ce qui est le sort de toute substance animique, d’avoir parcouru la voie infiniment longue et maintenant vous êtes devant la dernière épreuve de la vie terrestre qui peut vous procurer la libération définitive de la forme. Par conséquent vous êtes constamment entourés de spirituel contraire ou en lutte qui veut vous tirer en arrière vers lui, mais vous pouvez aussi l’aider à monter si vous êtes de bonne volonté. Et si maintenant vous contribuez avec ferveur au changement de la forme, en créant de nouvelles formes, vous-mêmes offrez au spirituel caché l'occasion pour se développer vers le Haut. Alors votre activité sur la Terre est bénie, si en même temps elle avantage le mûrissement de la substance animique dans la matière. Et la Bénédiction sera aussi perceptible pour l'homme puisque son propre développement spirituel procède plus rapidement, parce que son activité, même si elle est terrestre, est aussi salvatrice dans le sens spirituel. Les hommes qui assument de telles activités comme tâche de la vie, sont donc aussi actifs d’une manière salvatrice, seulement leur travail doit être fait volontairement, et non dans la contrainte et dans l’absence de sa propre poussée, autrement la substance animique dans la matière peut certes monter vers le haut, mais pas l’homme qui exerce l'activité. Chaque travail terrestre qui aide la substance spirituelle encore non mûre dans la matière à servir, favorise le processus de libération de ce qui est relégué dans les Œuvres de Création et plus l'homme exécute avec ferveur son activité terrestre, plus le Processus de Libération se déroule de façon ordonnée et si l’amour, l'amour pour le prochain ou bien aussi pour le spirituel non-racheté dans la Création, le pousse à cela, cela se verra aussi dans une vie terrestre ordonnée, parce qu'alors la conséquence sera un pacifique travail d'édification, mais pas un travail ennemi de destruction, et cela correspond toujours à l'Ordre divin. Une destruction de la matière sans sa transformation simultanée pour une utilisation par des hommes crée à ce spirituel une mise en liberté pour quelque temps, mais contre l'Ordre divin et ce spirituel avec la Concession de Dieu se vengera pour son parcours de développement interrompu, il opprimera les hommes et même les autres Œuvres de Création tant qu’il n'est pas à nouveau relégué dans une forme qui correspond à son état de maturité. Dès que l'Ordre divin est laissé inaperçu, le développement vers le Haut du spirituel sur la Terre ne parcourt pas son juste chemin et cela signifie toujours un chaos spirituel et terrestre. L'homme affectueux le reconnaît et augmente son activité terrestre pour égaliser ce que l'absence d'amour des hommes a provoqué. Et tant que l'amour et le désamour s’équilibre, l'état sur la Terre sera supportable ; mais dès que le désamour prend le dessus, l'amour dans l'autre plateau de la balance ne peut pas agir d’une manière protectrice là où il pèche. Et le désordre dans la vie terrestre croît jusqu’à l'incommensurable. Le spirituel qui lutte dans la Création, doit être aidé des hommes pour être libéré de sa forme relative, dès que lui-même est de bonne volonté pour servir. Et toute activité de l'homme qui s'acquitte de ce but sera bénie et rendra facile à d’innombrables êtres spirituels la voie du développement vers le Haut.

Amen

Accomplissement prochain de l'Annonce

B.D. 3669 from 27 janvier 1946, taken from Book No. 46

Vous Mes fidèles domestiques sur la Terre, n'avez plus beaucoup de temps jusqu'à votre action pour Moi et Mon Royaume, parce que l’heure est proche où des actions différentes de celles que vous avez eu jusqu'à présent vous seront demandées. Je donne seulement encore un bref temps à l'humanité pour qu’elle se rendre compte de sa situation, pour ensuite parler Moi-même à travers les éléments de la nature, pour lui donner un signe d'en haut, pour que doivent être reconnus Mon Pouvoir et Ma Volonté. Ne vous préoccupez plus des choses terrestres futiles, mais renforcez-vous pour exécuter votre travail, pour accomplir votre mission pour laquelle vous vous êtes offerts à Moi. Son début arrivera vite, Je vous le dis par avance, pour que vous exploitiez avec ferveur encore chaque journée, pour que vous accueilliez Vigueur et Force à travers Ma Parole pour pouvoir résister à ce qui arrive et qui vous ébranlera beaucoup dans votre calme. Mais ne craignez pas parce que Mon regard veille sur chacun de Mes domestiques, parce que J'en ai besoin dans le temps qui arrive. Sur la Terre une tempête d'une insaisissable violence s’abattra et éradiquera ce qui n'est pas solide, comme premier signe de Mon Pouvoir et de Ma Force. Alors vous saurez que le jour est arrivé, alors détachez vous de tout ce qui vous est cher et attendez Mon Appel. Vous participerez à la misère du prochain et vous annoncerez à grande voix ce que Je vous ai d'abord annoncé, que Moi-même Je parlerai à travers les puissances de la nature, car avec cela Je veux Me manifester Moi-Même, mais ne craignez pas parce que Moi-même Je suis avec vous et Je parle aux hommes à travers vous pour un dernier Avertissement. Le jour de la fin s’approche, aussi prenez de nouveau la Force dans Ma Parole et ne craignez pas. Je secouerai et balloterai la Terre et ce sera bien pour celui qui reconnaitra Ma Main et Ma Volonté dans cela, qui laissera entrer dans son cœur Mon Langage et M'invoquera pour l'Assistance. Son âme aura trouvé la voie vers Moi et elle n'est pas perdue, bien qu’elle doive renoncer à sa vie terrestre, parce que l’heure est venue pour le décès d'innombrables hommes, comme Je l'ai annoncé par avance. Après cela votre mission commencera, elle demandera toute votre Force et votre volonté, mais vous pourrez l’accomplir si vous vous liez à Moi et si vous Me laissez agir Moi-Même à travers vous. Ainsi sachez donc qu'il ne reste plus beaucoup de temps et chaque jour est pour vous encore précieux pour accueillir la Force et la Lumière de Ma Parole. Rappelez-vous de cela et faites passer votre travail spirituel devant celui terrestre, parce que ce dernier sera caduc, mais le premier est plus important après que J'aurai parlé d'en haut. Reconnaissez-Moi dans Ma Parole et croyez, ne devenez pas des mécréants, ne mettez pas en doute la Vérité de Ma Parole, mais attendez l’heure de l'accomplissement de Mon Annonce, parce que maintenant Je n’hésiterai plus longtemps, parce qu’il est nécessaire pour l'humanité que Je Me manifeste ouvertement. Et si vous voulez Me servir, tenez-vous prêts, parce que Je vous appellerai lorsque l’heure sera venue.

Amen

Créations spirituelles – la Béatitude – « Ce qu’aucun œil d'homme n’a jamais vu ....  »

B.D. 3670 from 28 janvier 1946, taken from Book No. 46

Tout ce qui vous est visible témoigne de Ma Puissance, de Ma Force et de Mon Amour. Mais Ma Force d'Amour a fait se lever aussi des Créations invisibles, et c’est celles-ci qui vous rendront heureux dans le Royaume spirituel, mais seulement lorsque vous aurez atteint l'état de maturité qui permet la vue spirituelle. Alors vous admirerez certainement les Œuvres merveilleuses de Mon Amour, elles charmeront votre regard, et celles-ci vous deviendront compréhensibles car vous Me reconnaitrez aussi comme Force et Amour, et vous-mêmes en avez déjà été compénétrés, de sorte que vous êtes en mesure de saisir ce qui a été le motif primordial de chaque Création, et alors vous glorifierez Celui qui a laissé devenir active Sa Volonté dans une constante Activité d'Amour. Les Créations spirituelles sont inimaginables pour l'homme terrestre, elles sont le Symbole de l'Équité, de la Perfection, de la Beauté et de la Multiplicité, elles sont des Formations extrêmement magnifiques qui, au travers d’un changement constant, sont à contempler toujours plus magnifiquement, elles ne fatiguent ou rassasient jamais trop l'œil de l'observateur, mais elles font jaillir une toujours plus profonde sanctification et des remerciements envers Moi, le Créateur du Ciel et de la Terre. Les Créations terrestres apparaissent parfois plaisantes à l'homme et elles font battre plus fort son cœur qui reconnait faire face au Créateur de l'Éternité, qui est plein d'Omnipotence et d’Amour. Mais les Créations les plus magnifiques de la Terre sont seulement de faibles images des Créations spirituelles, et elles ne peuvent soutenir aucune comparaison, parce que sur la Terre Mon Amour ne peut pas être reconnu aussi clairement, parce que les hommes eux-mêmes ne se sont pas encore changés en amour. Aux âmes qui sont devenues amour Je peux tourner la Plénitude de Mon Amour, à elles l'Amour qui forme peut Se révéler, et à elles Je peux montrer et donner ce que Je leur ai promis : « Ce qu’aucun œil humain n'a jamais vu et ce qu’aucune oreille humaine n'a jamais entendu, est ce que J'ai préparé pour ceux qui M'aiment ». Et les Créations deviendront toujours plus magnifiques, plus l'être sera en mesure d'aimer profondément. L'amour profond lui permet de jeter un regard dans Mon Action et dans le Règne spirituel, il ne Me fait plus face d’une manière imparfaite, mais il est devenu ce que Moi-même Suis, il est devenu Amour, lui-même est plein de pouvoir et de force pour pouvoir créer et former dans la plus sublime perfection dans Ma Volonté et au moyen de Ma Force. Aux hommes sur la Terre on ne peut pas donner une comparaison de leur activité dans le Royaume spirituel, vu qu’il y règne des Lois totalement différentes et l’action spirituelle n'a rien à voir avec l’action matérielle, elle n'a rien en commun avec l'activité sur la Terre. Mais c’est une activité dans la Béatitude, une activité qui signifie le plus sublime bonheur pour l'être devenu amour, qui peut penser, sentir et vouloir et est en mesure de contempler et d’écouter, et en tant qu’être individuel il perçoit et est outre mesure heureux d’être en liaison avec d’autres êtres, parce qu'avec cela il augmente sa force et son amour et il élèvera sa capacité d'agir. C’est un état de bienheureuse harmonie dans lequel se trouvent les habitants des mondes spirituels, un état auquel ils tendent constamment, dès que l'âme arrive à la connaissance sur la Terre ou dans le Règne spirituel. C’est un état dans lequel Je voudrais transporter tous les êtres, parce que Je les aime et Je voudrais leur faire contempler les Magnificences de Mon Règne. Parce que Mon Activité d'Amour cherche continuellement à rendre heureuses Mes créatures, Mon Amour est infini et veut donner et rendre heureux, et donc Je veux rendre Mes créatures dignes de pouvoir séjourner dans les Créations spirituelles ; mais elles-mêmes doivent en avoir la volonté, elles doivent se former dans l'amour dans la libre volonté, pour pouvoir devenir indiciblement heureuse dans le Royaume spirituel durant toute l'Éternité.

Amen

« Ce que vous lierez sur la Terre .... »

B.D. 3671 from 29 janvier 1946, taken from Book No. 46

Ce que vous lierez sur la Terre, sera aussi lié dans le Ciel, ce que vous dénouerez sur la Terre, sera aussi dénoué dans le Ciel. Cela est Ma Parole que J'ai donné aux disciples lorsque Je les ai envoyés dans le monde. Et dans ces Paroles il est caché beaucoup plus de sens spirituel que les hommes croient le reconnaître dans la lecture des mots. Le spirituel qui est incarné sur la Terre au stade d’homme est dans un état relégué tant qu’il est encore sous le pouvoir de celui qui a été le motif de Ma Création, sous le pouvoir de Mon adversaire qui a mis sa volonté détournée de Moi dans les êtres qu’il a engendré avec l'utilisation de Ma Force. À la substance animique il avait été donné le droit à l'autodétermination, elle pouvait décider elle-même si elle voulait reconnaître Moi ou Mon adversaire comme Seigneur. Et dans la libre volonté elle s’est décidée pour ce dernier. Donc elle s'est subordonnée à la volonté de l'adversaire qui ne libérait maintenant plus sa volonté et rendait la substance animique incapable de se libérer elle-même. Donc Je suis descendu sur la Terre pour rendre la force à la volonté aux hommes qui voulaient accepter Mon Cadeau. Je voulais les racheter, les libérer du pouvoir de l'adversaire, mais seulement sous la condition qu'eux-mêmes ne se rebellent pas, qu'ils acceptent Mon Aide dans la volonté de devenir libre. Le spirituel dans l'homme était donc lié tant qu’il n'était pas libéré à travers Mon Amour et Ma Grâce. Et cette Œuvre de Libération a donc besoin de la libre volonté de l'homme, si elle doit entrer en vigueur. Je suis mort en tant qu’Homme sur la Croix et J’ai conquis en tant qu’Homme pour les hommes l'immense Force de Dieu, que chacun pouvait utiliser pour fortifier sa volonté de pouvoir se détacher de l'adversaire de Dieu. La transmission de la Force cependant pouvait se dérouler seulement de la manière que J'ai indiquée aux hommes, en parcourant la voie que Moi-même ai parcourue pour leur donner un vivant exemple. J'ai enseigné aux hommes l'amour et Moi-même J'ai vécu une vie dans l'amour, pour leur montrer la Vérité de Ma Parole et la Force de l'amour. Si donc l'homme veut se servir des Grâces de l'Œuvre de Libération, alors au travers de son changement en amour il doit se rendre réceptif pour la transmission de la Force. D'abord il doit Me reconnaître, croire en Moi et dans Mon Œuvre de Libération et ensuite s'acquitter de Mes Commandements pour se libérer avec Mon Soutien du pouvoir de celui qui le tient captif, tant que sa volonté n'est pas fortifiée à travers Mon Aide. Et J'ai envoyé Mes disciples dans le monde pour enseigner l'amour, pour annoncer aux hommes Moi et Mon Œuvre de Libération et leur indiquer la voie par laquelle ils pouvaient arriver à la liberté de leur âme. Et la tendance des hommes sur la Terre est décisive pour l'Éternité. Celui qui peut se libérer sur la Terre du pouvoir de l'adversaire, est libre dans l’éternité, mais celui qui n’utilise pas le temps terrestre, celui qui sur la Terre ne Me reconnaît pas et ne Me demande pas Mon Soutien, reste au pouvoir de Satan et il entre encore lié dans l'au-delà, parce que sans Moi il n’existe aucune Libération possible ; mais Je ne touche pas la liberté de la volonté, parce que l'être s'est éloigné de Moi dans la libre volonté et maintenant il doit aussi revenir à Moi dans la libre volonté. Mes disciples ont maintenant apporté aux hommes la Lumière, ils leur ont apporté Ma Doctrine, ils ont annoncé Moi-Même et Ma Volonté pour aider les hommes faibles, ils leur ont apportés la Vérité et chacun devait seulement s’en servir, pour changer son état lié dans un état libre ; mais cela devait se produire dans la libre volonté. Celui qui n'utilisait pas l'occasion, qui n'écoutait pas Mes disciples, qui ne leur donnait pas foi, rendait impossible Mon Action sur lui, Je ne pouvais pas le libérer du pouvoir de Mon adversaire, il restait dans l'état lié tant qu’il demeurait sur la Terre et il entrait lié dans le Royaume de l'au-delà, c'est-à-dire en étant sous le pouvoir de Satan. Sur eux l’action de Mes disciples était sans succès. Déjà dans la vie terrestre la volonté de l'homme doit se décider pour Moi ou pour Mon adversaire et Je lui donne en main tous les moyens d'aide. Et donc J'ai envoyé Mes disciples dans le monde pour prêcher l'Évangile, ils devaient donner à haute voix le témoignage de Mon Œuvre d'Amour à toute l'humanité, ils devaient parler de la lutte avec Mon adversaire qui s’est adressé seulement à la volonté affaiblie des hommes que Je voulais aider à se libérer de son pouvoir. Et Mes disciples devaient continuer Mon Œuvre de Libération, Je leur en ai donné l'Ordre, Je leur ai transmis le pouvoir et la clé, Je les ai envoyés dans le monde pour donner l'éclaircissement à Ma Place à tous ceux qui le désiraient, pour leur annoncer la pure Vérité qu'ils avaient reçue de Moi. Et donc en tant que Mes représentants sur la Terre ils étaient actifs et celui qui les écoutait, M'écoutait, celui qui prenait à cœur leurs paroles M'accueillait et il était aidé dans l’éternité. Parce que l'unique but de l'homme est de venir libre de la relégation de la volonté, à laquelle J'aide chacun qui seulement veut se faire aider.

Amen

L'antéchrist – la fin

B.D. 3672 from 31 janvier 1946, taken from Book No. 46

L'esprit de l'antéchrist est dans le monde, depuis que Jésus Christ a accompli son Œuvre de Libération. Il a cherché toujours et continuellement à affaiblir Son Œuvre, toujours et continuellement il a combattu contre les disciples de Jésus, toujours et continuellement il s'est activé contre la Volonté et la Doctrine du Christ sur la Terre, en partie en confondant les pensées des hommes à travers une action mentale, en partie sous la forme humaine extérieure dans la robe du savoir et de l'intelligence. La Doctrine du Christ a toujours été opposée à une doctrine humaine qu’il cherchait à miner, ces agissements antichrétiens étaient toujours dus à l’activité de Satan, à l’action des forces du bas pour atteindre le but de rendre les hommes infidèles à Dieu ou bien de leur barrer la voie vers Lui. Cette activité antichrétienne augmentera constamment et elle se manifestera de façon entièrement évidente avant la fin. Satan lui-même agira sur la Terre sous une forme humaine extérieure, l'antéchrist en personne, dont l’action sera outre mesure funeste pour l'humanité entière, parce que de lui procéderont des lois visant à l'extirpation des pensées spirituelles afin d’éliminer toute tendance spirituelle et dans le but de totalement mondaniser les hommes. Cela sera la dernière œuvre de celui qui combat contre Dieu, parce qu'il aura dépassé la limite de son autorisation de pouvoir, et Dieu le punira inexorablement. Il y aura une succession rapide d’événements mondains, de grands changements mondains se dérouleront et se succèderont étroitement et un pouvoir dominant émergera et voudra mener le destin de tous les peuples en établissant un désordre total à la place de l’Ordre, parce que ses dispositions cherchent en premier à opprimer toute foi. Il trouvera beaucoup de disciples sur la Terre et cela est le signe de la fin, parce que les hommes ne se défendront pas contre lui, mais ils se déclareront presque unanimement pour lui, ils le fêteront comme un héros victorieux et ils reconnaitront son but et donc ils le soutiendront. Maintenant commence pour les croyants le temps le plus difficile, car l’action du monde leur semble incompréhensible, de même qu’incompréhensible semble pour eux la Patience et l'Amour de Dieu, qui permet que Son Très saint Nom soit outragé et moqué et que les disciples de Jésus Christ soient méprisés et persécutés de la manière la plus brutale. Mais ils pénètrent toujours davantage dans la Vérité de la Parole divine qui leur a prédit tout cela, et donc ils s’en remettent confiants à la Conduite de Dieu. L'antéchrist fait rage d’une manière épouvantable et éblouit les hommes à travers ses actions qu'il exécute avec le soutien de la force d’en bas. Satan agit aussi à travers lui comme l'anti-esprit de Celui qui œuvre dans les créatures avec l'amour et la foi, dans les hommes qui aiment Dieu sur tout et croient fermement en Lui et donc ils devront supporter de grandes misères à travers l'adversaire de Dieu. Les gens le flatteront, ils lui érigeront des autels, ils le proclameront comme le messie qui doit apporter le salut ; parce qu’il accomplira des actions qui impressionneront les hommes, mais ce ne sera pas des actions d'amour, mais il agira seulement dans l'arrogance et dans le désir ardent de domination. Il agira en tant qu’homme, il cherchera à expliquer humainement sa force et il combattra et reniera tout ce qui est divin, tout ce qui indique Dieu et témoigne de Dieu. Sa volonté sera très forte. Il donnera des ordres et celui qui résiste à ses commandements, il l'anéantira. Il cherchera à miner toute Doctrine du Christ, tout savoir sur Lui et sur Son Œuvre de Libération, il cherchera à tirer tout dans la saleté et récompensera majestueusement ceux qui l'aident dans son action contre le Christ, de même il procèdera aussi rempli de haine contre Ses disciples. La figure de l'antéchrist sera reconnaissable dans sa beauté extérieure, dans sa force corporelle, parce que Satan se cachera pour ne pas être reconnu pour ce qu’il est. Des facultés extraordinaires guideront l'attention de l'humanité sur lui et il n'y aura pas de fin dans l'admiration. Il demeurera sur la Terre dans le faste et dans la magnificence extérieure, en contraste avec Jésus Christ qui marchait discrètement au milieu de Ses frères, en l’absence de tout bien terrestre et avec un Cœur rempli d'Amour pour le prochain. Le cœur de l'antéchrist cependant sera grossier et insensible envers toute misère terrestre et malgré cela l'humanité exultera, éblouie par sa splendeur et par sa force extérieure. Il apparaîtra tout à coup et de façon inattendue, il se manifestera dans la misère terrestre la plus grande, il saisira avec des mains fortes le pouvoir et la puissance en promettant d’apporter le salut, et il ne trouvera aucune résistance, parce que les hommes s’occupent seulement de la misère terrestre, mais ignorent l'esprit de ce héros qui veut se distinguer et s'élever comme dominant avec le soutien des hommes qui sont du même esprit. Et alors la fin sera proche, parce que la lutte contre la foi qui maintenant commence est le début de l'œuvre de destruction de cette Terre. Elle durera seulement un temps court, mais avec une telle véhémence qu’une foi outre mesure forte sera nécessaire pour ne pas succomber. Mais à nouveau Dieu Lui-Même affrontera Son adversaire, parce qu'Il est avec l'Esprit parmi ceux qui combattent pour Lui et l'antéchrist combat en vain contre le rempart de la foi. Il tombera de son trône dans le marécage de la damnation. Sa domination ne durera pas longtemps, mais elle causera une indicible misère parmi l'humanité entière, qui pour la plus grande part se déclarera pour lui, elle renoncera à toute foi en Dieu, elle donnera foi à ses exécutions terrestres et à la fin elle aura aussi une part dans la damnation, parce qu'elle s’est soumise à l'adversaire de Dieu et donc elle partagera aussi son sort. Et cela est la fin, Jésus Christ restera Victorieux et Son Église existera dans toute l'Éternité.

Amen

La contemplation spirituelle

B.D. 3673 from 1 février 1946, taken from Book No. 46

Grâce à la vue spirituelle l'homme pourrait donner un regard dans le Royaume spirituel, mais cela demande un degré de maturité de l'âme que seulement rarement un homme atteint sur la Terre. Toutefois le Royaume spirituel n'est plus fermé à ceux-ci, la matière terrestre et l'enveloppe matérielle de son âme n'est plus entravée pour s'élever de la Terre et marcher dans les champs de l'au-delà pour son instruction et pour augmenter la maturité de son âme. Mais seulement celui qui tend sérieusement et qui a soif de Vérité aura cette Grâce et seulement ainsi il pourra être donné l'éclaircissement à ces hommes qui tendent à la maturité spirituelle, parce que ce que Dieu a caché aux hommes, leur restera caché tant qu’eux-mêmes ne s'acquittent pas des Lois qui ont pour conséquence de lever le voile. Plus un homme sur la Terre est parfait, plus profond est aussi son lien avec le Royaume spirituel, parce que le gouffre entre l'homme et le Royaume spirituel est seulement l'imperfection du premier ; si celle-ci est suspendue, alors le pont est déjà jeté, c'est-à-dire que l’homme, ou plutôt son âme peut s'élever dans le Royaume spirituel pour y recevoir les richesses qui promeuvent son développement. L'âme peut aussi demeurer involontairement dans ces champs sans que l'homme ne s'en rende compte, donc ses perceptions corporelles restent inchangées, donc l'homme comme tel ne le sait pas, tandis que l'âme en tire le plus grand avantage, parce qu'elle est constamment instruite et donc elle augmente en Force et en Vigueur, pour continuer à s'instruire spirituellement à l'état conscient et donc elle parcourt la vie terrestre dans une tendance constante à la perfection. Mais si l'homme est pleinement conscient de ce que l'âme a contemplé dans le Règne spirituel, alors il est arrivé à un degré de développement supérieur et il est aussi près de sa fin corporelle. Le fait de demeurer sur la Terre a ensuite seulement encore pour but d'agir en éclaircissant la voie pour ceux qui la cherchent mais qui n'ont pas encore atteint cette perfection et qui donc doivent être poussé à l'activité spirituelle, à tendre justement vers la perfection. Mais seulement à ceux-ci ces impressions seront consenties, parce que le Règne spirituel se manifeste par une infinité de variations dans le Règne terrestre et seulement lorsque l'homme pénètre dans le savoir spirituel le plus profond à travers une activité d'amour, les explications d'une contemplation spirituelle lui sont compréhensibles, parce que les lois terrestres sont exclues, et comprendre les Lois spirituelles suppose un certain degré de perfection. Mais l''âme qui contemple spirituellement est infiniment heureuse de ce qui se révèle dans le Royaume spirituel et vit la vie terrestre seulement encore comme dans un rêve, parce qu'elle a reconnu qu'elle n'est pas la vraie vie de l'âme, que sa vraie Patrie est le Royaume spirituel et que seulement alors commence la vraie Vie, lorsqu’elle peut entrer dans le Royaume spirituel sans enveloppe matérielle. Elle sait aussi apprécier cette Grâce extraordinaire qui lui a ouvert la vue spirituelle et elle est pleine de gratitude et d'éloges pour son Créateur, son Père d'Éternité, et son unique tendance sur la Terre est de s'acquitter des Commandements de Celui avec lequel elle est unie animiquement et spirituellement, et elle le restera dans toute l'Éternité.

Amen

Le Langage de Dieu à travers la catastrophe de la nature

B.D. 3674 from 2 février 1946, taken from Book No. 46

Laissez la Création vous parler. Cet appel vous est envoyé sous des formes innombrables, mais vous ne vous en occupez pas, vous vivez comme Mes créatures au milieu de la Création et considérez avec indifférence tous les Miracles de la nature, vous ne vous laissez pas impressionner par eux, vous n'apprenez pas à travers ceux-ci et donc le langage de la Création passe outre votre oreille sans que vous en tiriez utilité. Et Je M'approche toujours de nouveau de vous, Je vous montre Mon Action constante et Ma Force, Je laisse se lever toujours de nouvelles Création pour guider vos sens vers Moi et Je le répète avec régularité. Et vraiment cette régularité vous laisse indifférent et vous ne vous occupez pas à Mon Action. Et même lorsque Je modifie la régularité, lorsqu’apparaissent des changements dans la nature contraire à Ma Régularité, vous ne leur donnez alors aucune considération, parce que votre vie corporelle vous tient si captif que vos sens et votre tendance sont tournés seulement vers le bien-être du corps et vos pensées concernent seulement des préoccupations terrestres. La Création autour et au-dessus de vous vous laisse indifférent et donc l’éternel Créateur Lui-Même vous est aussi indifférent, vous ne trouvez pas la voie vers Lui. Et cela M’incite à un Avertissement insistant, à un Langage fort que vous devez entendre, même lorsque vous êtes outre mesure emmêlés dans les préoccupations corporelles et que vous n'avez plus aucun œil ni oreille pour Mon Action et Mon Règne dans la nature. Si vous ne vous occupez pas des Miracles constants autour de vous, Je viens à votre rencontre d’une manière voyante. Je parle fort et d’une manière pénétrante, et de nouveau à travers la nature, parce que cela est l'unique possibilité d'agir sur les pensées des hommes. C’est-à-dire que Je modifie Ma Régularité pendant un temps court, parce que Je Suis le Seigneur sur Ciel et la Terre et donc aussi sur toutes les lois qui M'ont comme Auteur. Malgré cela, même cette Action qui est basée sur la régularité, est difficilement reconnaissable pour vous les hommes. Mais maintenant Je veux étonner les hommes qui ne croient pas à un changement dans la nature dans la mesure qui est annoncée. Je veux laisser leur parler la nature pour qu'ils M’écoutent, qu'ils apprennent à reconnaître Ma Voix, Ma Manifestation, au travers de la fureur des éléments de la nature, bien que Je laisse la liberté à leur volonté. Mais Mon Langage doit être audible pour eux, parce que là où n'est active la volonté d'aucun homme, là où aucune volonté d'homme n’est en mesure d'imposer un arrêt, là Je dois Me faire reconnaitre au travers de Ma Puissance qui est plus forte que la volonté des hommes. Et cela est le but de Mon Langage d'en haut. Lorsque les hommes sont exposés sans salut aux puissances de la nature, lorsqu’ils n'ont à espérer plus aucune aide terrestre, lorsqu'ils doivent reconnaître que se déroule quelque chose d'extraordinaire, dû à la nature, la foi dans une Puissance supérieure peut encore naître, si un homme n'est pas entièrement obstiné et loin de Moi. Je parle à tous, mais en particulier à ceux qui Me trouvent dans la plus grande misère, qui ont besoin d'un tel moyen de force pour reconnaître la Voix de leur Père et Créateur de l'Éternité. C’est un processus imposant d'une dimension telle qu’à tout le monde est indiquée mentalement la Puissance la plus haute et qu'il peut se déclarer pour Celle-ci, parce qu'Elle Se manifeste très ouvertement dans un temps dans lequel le monde git dans le plus profond péché et les hommes commettent des actions du plus grossier désamour. Celui qui veut entendre, reconnaîtra aussi la Voix du Père et du Juge, et celui qui veut voir, verra aussi Son Amour et Sa Puissance dans cet événement qui, du point de vue terrestre, signifie la fin pour beaucoup d'hommes, mais qui, du point de vue animique peut apporter aussi le salut à beaucoup, selon la volonté de l'homme. Et donc l'humanité entière peut en tirer utilité, bien que toute l’humanité ne soit pas frappée. Mais elle entendra Ma Voix en toute clarté, parce qu'elle résonnera de façon très imposante et touchera l'oreille de chaque homme pour le salut de son âme. Parce que toute l'humanité devra prendre connaissance d'une œuvre de destruction qui est inconcevablement grande et qui mettra tout le monde dans l’effroi. Je l'ai déjà annoncé beaucoup de temps d'avance et partout Mes domestiques sont actifs sur la Terre en indiquant Mon Intervention, l'Œuvre qui précède l’ultime fin, pour que les hommes réfléchissent et retrouvent la voie du retour vers Moi avant la fin. Et donc chaque nation pourra en tirer utilité, chaque peuple et donc aussi chaque individu, lorsqu’il laisse aller son cœur vers Mon Langage et s’occupe de Mon dernier Avertissement. Mais celui qui ne comprend pas ou qui ne veut pas comprendre, alors le Langage du Créateur le ruinera à la fin. Mon adversaire devra aussi en répondre et sur lui viendra une juste punition.

Amen

Vivre dans l'Ordre divin - une vie ordonnée

B.D. 3675 from 3 février 1946, taken from Book No. 46

Dès que l'Ordre divin est observé, dès que l'homme vit selon la Volonté divine, même sa vie terrestre est ordonnée et donc alors seulement une amélioration des conditions de vie peut surgir si les hommes s’efforcent d’observer l'Ordre divin, autrement Dieu emploie constamment des moyens qui mènent à celui-ci, et cela signifie de la misère et de l'affliction sur la Terre. Donc les hommes eux-mêmes sont les auteurs de la misère terrestre, même lorsqu’ils ne sont pas apparemment participants. Ils en sont les auteurs à travers leur prédisposition contre Dieu, à travers la non-observance des Commandements divins et avec cela de la totale inobservance de la tâche de leur vie. Et tant que les hommes ne le reconnaissent pas, l'état sur la Terre restera insupportable, malgré une apparente amélioration des conditions de vie, parce que l'homme lui-même se rend chaque situation plus ou moins supportable à travers sa prédisposition envers Dieu. Et ainsi les hommes peuvent être au milieu du plus grand désordre et avec des conditions de vie très difficiles et ne pas les ressentir très durement, parce qu'ils travaillent sur eux-mêmes et s’efforcent d'entrer dans l'Ordre divin, comme d'autre part des hommes sont frappés durement et sensiblement par la misère et le besoin, parce qu'ils vivent totalement en dehors e l’Ordre divin, ou bien ils vivent au jour le jour dans le bien-être du corps s'ils acceptent la force de l'adversaire de Dieu, c'est-à-dire s'ils s’y soumettent totalement, exécutent sa volonté et sont donc pour lui des domestiques de bonne volonté et auxquels il arrive aussi la récompense en provenance du bas. Celle-ci n’est pas enviable et l'homme qui se trouve dans la misère et le besoin, ne doit pas les souhaiter, mais tirer de la misère la juste utilité pour son âme en travaillant sur elle pour satisfaire la Volonté divine, alors il sentira aussi un allègement de la misère et mûrira en même temps dans son âme. Et si le temps qui arrive apporte une apparente amélioration, les hommes reconnaîtront dans cela son origine dans l'adversaire de Dieu, par le fait que la prospérité se trouve toujours là où l'homme est loin de Dieu, donc domestique de Satan. Et donc ils doivent prendre résignés sur eux la misère, et chaque homme doit viser pour lui à une amélioration en travaillant sur lui-même. Il ne manquera alors pas sa récompense, la vie terrestre sera supportable pour l'individu, bien que l'humanité entière soit encore frappée. Seulement une vie dans l'Ordre divin a pour conséquence une vie terrestre ordonnée, parce que Dieu ne laisse pas dans la misère et dans le besoin ceux qui cherchent à s'acquitter de Sa Volonté et Il prend particulièrement Soin de ceux qui se recommandent à Sa Grâce dans les temps de misère terrestre, qui tendent à améliorer l'état de leur âme et donc cherchent toujours à s'acquitter du Commandement de l'amour. Parce que ceux-ci tendent vers l'Ordre divin et ils peuvent être certain à tout instant de l'Aide de Dieu.

Amen

Préparer une demeure dans le cœur – le dernier Dîner – « Regarde, Je Suis devant la porte »

B.D. 3676 from 4 février 1946, taken from Book No. 46

Oh, laissez-Moi entrer en vous et ne Me laissez pas frapper en vain à la porte de votre cœur, ouvrez-le et laissez-Moi entrer pour vous apporter le salut, accueillez-Moi avec un cœur ravi et préparez en vous une demeure pour Moi, acceptez Ma Volonté et servez-Moi en servant votre prochain dans l'amour pour Moi. Avec Moi entreront dans votre cœur le bonheur et la paix, parce que si vous M'avez reconnu, vous ne désirez plus le monde et ses biens, mais sacrifierez tout pour Ma Présence, pour Mon Amour que Je vous donne, si vous M'accueillez dans votre cœur. Je vous apporte Ma Parole, Je vous apporte la nourriture pour votre âme et vous n'aurez ainsi plus faim et vous ne devrez plus languir et sentirez cela comme un bénéfice terrestre, parce que vous serez remplis avec la Force et vous dépassez toutes les difficultés terrestres, parce que Moi-même Je vous assiste et Je vous transmets la Force. Vous ne marchez maintenant plus seuls à travers la vallée terrestre, vous M'avez comme constant Accompagnateur, dès que J'ai pris demeure dans votre cœur, si vous l'avez préparé pour Me recevoir au travers de votre volonté, au travers d’actions d'amour. Lorsque Je frappe à la porte de votre cœur et que J’offre Ma Parole, seulement votre volonté est déterminante pour Me faire entrer. Ensuite cette volonté sera guidée vers le juste but, parce qu'elle s’est tournée vers Moi à l'instant juste. Au début vous M'avez accueilli comme un Étranger, ensuite vous M’avez reconnu et avez établi le juste rapport avec Moi, vous M’avez laissé Être un Ami et un Frère, vous avez vu en Moi le Père d'Éternité, vous vous êtes senti comme Mon fils profondément uni avec Moi, et le rapport sera toujours plus intime, jusqu'à ce que ayez trouvé l'unification, jusqu'à ce que vous vous soyez uni avec Moi dans l’éternité à travers des actions d'amour. Laissez-Moi entrer dans votre cœur lorsque Je frappe pour vous apporter la Parole, ne prêtez aucune résistance, accueillez-Moi avec un cœur joyeux, et une riche Bénédiction fleurira sur votre volonté. Je n'omets personne lorsqu’il s’agit de lui apporter le salut, mais celui qui tient fermée sa maison lorsque Je frappe, qui se refuse à M'accueillir, n'aura à attendre dans l’éternité aucun Don de Grâce, parce que sa volonté se ferme et de Ma Part jamais et encore jamais il n'y sera forcé. Mais vous, ne laissez pas retentir en vain Mon Appel, ouvrez-vous à Moi pour vous mêmes, pour que votre âme n'ait pas à souffrir la faim et ne doive pas languir, offrez-lui la Nourriture que Moi-même Je vous apporte, soyez Mes hôtes, laissez vous nourrir et abreuver par Moi avec Ma Parole, avec le Pain du Ciel, dont vous avez besoin de la Force pour devenir Un avec Moi. Accueillez-Moi dans votre cœur, pour que Je puisse vous tendre le Dîner, pour que Je puisse vous rassasier avec Ma Chair et Mon Sang, avec Ma Parole, dont la Force doit couler à travers vous pour que vous puissiez devenir bienheureux. Donc ouvrez-Moi lorsque Je frappe pour demander l'accès, ne craignez pas qu'un faux prophète veuille vous guider dans l'erreur, qu’il puisse vous offrir une nourriture qui ne vous ferait pas du bien. Ma Parole est reconnaissable, parce qu’elle prêche l'Amour et donc elle est offerte par l'Amour Lui-Même, par Moi, Qui viens aux hommes dans la Parole, pour les aider dans leur grande misère spirituelle, car Je désire l'accès à leurs cœurs, pour pouvoir agir Moi-même dans leur cœurs pour la Bénédiction de tous ceux qui M'accueillent et qui Me préparent une demeure. Ne laissez pas retentir en vain l'Avertissement à votre oreille, mais occupez-vous de celui-ci et lorsque Je viens, ouvrez-Moi largement la porte de votre cœur et accueillez-Moi. Vous serez inconcevablement bienheureux déjà sur la Terre et un jour dans l'Éternité.

Amen

Le parcours d'une période de Libération

B.D. 3677 from 5 février 1946, taken from Book No. 46

Tout le spirituel qui Me sera infidèle à la fin de cette période de Libération, devra encore re-parcourir le chemin de développement sur la nouvelle Terre dans la volonté liée, bien qu'il ait atteint sur la vieille Terre le dernier stade dans la libre volonté, où il pouvait se décider pour Moi ou contre Moi. Mais le spirituel dont le parcours de développement est interrompu à travers la destruction totale de la surface de la Terre, continuera son développement dans les nouvelles Créations et par conséquent atteindra vite le dernier stade de son développement. Je lui imposerai de nouveau des devoirs là où il aura à servir, et il devra d'abord s'en acquitter dans la volonté liée, ensuite dans la volonté libre, pour se libérer de la forme. Par conséquent la Terre formée à nouveau sera de nouveau l’école de l’esprit pour le spirituel qui M'est devenu infidèle autrefois, pour ressortir dans la plus haute maturité, si seulement il est de bonne volonté. Initialement le développement vers le Haut peut procéder plus rapidement, parce que les hommes de cette Terre seront dans l'amour et toute l’activité se déroulera pour la libération du spirituel. Parce que le pouvoir qui veut empêcher cela, est relégué pour longtemps. Le spirituel qui maintenant s'incorpore comme homme, est aussi de bonne volonté pour servir dans l'amour, parce qu’il y a été préparé par la destruction répétée de sa forme extérieure et ses nombreuses interruptions répétées de son développement lui ont préparé des tourments qui maintenant déterminent le spirituel à s’échapper de n'importe quelle forme dans le temps le plus bref possible. Par sa propre poussée il tend à son état primordial, il tend à la rencontre avec Moi, parce que la Création de la nouvelle Terre pousse le spirituel incorporé comme homme continuellement vers Moi en pensées, parce qu'il lui est encore donné connaissance de la vieille Terre, du temps du bas état qui a précédé et de ses conséquences. Pour ce spirituel il sera plus facile d’arriver en haut, mais auparavant il aura dû subir beaucoup plus de tourments et donc il sera déjà purifié au début de son incorporation comme homme. Et ainsi les premières générations de la nouvelle Terre atteindront leur but sur la Terre, la transformation en êtres de Lumière qui peuvent s'unir avec Moi dans l’éternité. Et cela sera plus facile tant que les hommes eux-mêmes rendent impossible l’action de Mon adversaire à travers leur volonté et leur union avec Moi au travers de l'amour. Parce qu'il est totalement impuissant face à celui-ci, mais il conquerra vite du pouvoir, lorsque l'amour faiblira, c'est-à-dire lorsque l'amour pour Moi changera et se tournera vers le règne qui est le sien, lorsque l’homme tendra de nouveau vers la matière terrestre qui cache en elle le spirituel infidèle à Moi. Alors Mon adversaire entrera de nouveau en action en attisant cet amour faux et en cherchant à éloigner de Moi les hommes. Et Je ne forcerai pas la volonté de l'homme, mais Je lui laisserai la totale liberté. La Libération du spirituel demande de résister, il doit combattre et sa lutte sera dure, plus il aura été infidèle au temps de sa relégation dans la forme solide. Et donc la lutte deviendra toujours plus véhémente et l’action de Mon adversaire aura toujours plus de succès, plus le temps passe, parce qu’alors vivra sur la Terre en tant qu’homme ce spirituel qui, initialement, était lié dans la matière dure dans les Créations de la nouvelle Terre. Jusqu'à l’époque de cette lutte il se passera de nouveau un temps infiniment long, mais le parcours d'une période de développement est irrévocable pour que tout le mûrissement du spirituel se passe au début rapidement et presque sans fatigue, parce que la force de poussée de son action sur la Terre est l'amour pour Moi, mais le développement vers le Haut deviendra toujours plus lent et fatigant, plus l'amour divin s’estompera et sera remplacé par l'amour du monde, et à la fin Satan aura de nouveau un grand pouvoir sur le spirituel qui, dans la libre volonté, deviendra presque exclusivement infidèle à Moi et enfin devra de nouveau être relégué dans la forme solide. Mon Amour lui offre toutes les possibilités imaginables de devenir libre de n'importe quelle forme pendant une période de Libération, mais uniquement sa volonté est décisive. Et ainsi il en va maintenant à la fin d’une période de Libération, tandis qu’une nouvelle se prépare. Et le spirituel qui aura renoncé à sa résistance et pourra s'incorporer déjà au début d'une telle période en tant qu’homme est bienheureux. Pour lui il ne sera vraiment pas difficile de se libérer définitivement, mais sa volonté est déterminante, parce qu'en tant qu’homme il n'est pas forcé d’agir dans l'amour, mais c’est par sa poussée la plus intérieure qu’il doit vouloir Me servir dans l'amour, alors l'homme se libère définitivement et reste uni avec Moi dans l’éternité.

Amen

Le problème du Christ

B.D. 3678 from 6 février 1946, taken from Book No. 46

Les hommes sur cette Terre achopperont sur le problème du Christ dans le dernier temps avant la fin. Cela, parce qu'eux-mêmes sont dépourvus d'amour et donc ils ne peuvent pas et ils ne veulent pas reconnaître l'Amour le plus grand. Vu que la Doctrine de Christ contredit totalement leurs désirs et leur comportement, elle est attachée comme une entrave à l'œuvre de construction qu’ils entendent entreprendre après l'œuvre de destruction que la catastrophe de la nature aura accomplie. Ils voient dans la Doctrine chrétienne une entrave pour l'exécution de leurs plans, et donc ils déclarent la lutte au Christ. Une totale ignorance et une mentalité diabolique sont leur force de poussée pour cette lutte par laquelle ils veulent priver les disciples qui sont dans la connaissance du Christ de leur soutien à cause des biens terrestres ; parce que cette mesure est contraire au divin Commandement de l'amour. Les hommes sont poussés à une manière de penser qui les forme pour être de parfaits diables, s’ils ne se défendent pas et ne se réfugient pas auprès de Celui qui peut leur garantir l'Aide contre Satan et contre ses serviteurs sur la Terre, c'est-à-dire au Christ Qui s'oppose de nouveau à lui dans la lutte. Christ n'est pas reconnu, parce que les hommes sur la Terre cherchent à extirper tout ce qui est Divin, Christ cependant n’est ni reconnu comme Divin ni comme Rédempteur de l'Humanité, et donc Il est tiré en bas ouvertement, Son Nom est moqué et raillé et Ses disciples sont persécutés de la pire manière. Et Le reconnaître devant le monde est plus nécessaire que jamais, parce que Lui Seul transmet aux hommes la Force lorsqu’ils reconnaissent Son Œuvre de Libération, Lui Seul a le Pouvoir sur Satan, et Lui seul fortifie les hommes pour la résistance ; mais sans Lui l'homme est exposé impuissant au pouvoir de Satan, sans Lui l'homme est dans de solides chaînes, dont lui-même ne peut pas se libérer. Vraiment à cause de cela il est donné aux porteurs de la Vérité un éclaircissement particulier sur le problème du Christ pour qu'ils puissent instruire tous ceux qui désirent un éclaircissement sur Lui. Aux hommes il est expliqué, que seulement l'Amour constitue la Divinité de l'Homme Jésus, qu’au travers de l'amour chaque homme se forme dans un être divin, dans un fils de Dieu et que par l'amour chaque homme obtient des facultés extraordinaires, parce que l'amour en soi est une Force qui a pour station d'Origine l'Éternel Amour et il est efficace dans chaque homme devenu amour, pour que maintenant il devienne aussi compréhensible aux hommes qui ne doivent jamais et encore jamais refuser le Christ et Sa Doctrine s'ils ne veulent pas se précipiter dans le règne de l'obscurité, où le sort des âmes est l'absence de force et l’obscurité éternelle. Chaque lutte contre le Christ comme Porteur de la Doctrine d'Amour et avec cela le divin Indicateur pour la Force et pour la Lumière aura les conséquences les plus lourdes et les plus douloureuses, si elle n'est pas gagnée, si le combattant ne se met du coté du Christ, car là il ne peut jamais et encore jamais être vaincu. Quoi qu’il soit exigé dans le dernier temps des hommes qui marchent avec Christ et s'emploient pour Lui et Sa Doctrine, ils disposeront de Forces extraordinaires de s'opposeront à toutes les exigences mondaines. Mais ceux qui Le renient, qui sont des valets de Satan et l’aide à extirper Christ et Sa Doctrine, seront atteint par le Jugement, parce que leur mentalité diabolique ne pourra pas trouver Compassion devant Dieu le Jour du Jugement. Il ne les excusera pas de leur ignorance, parce qu'à chaque homme il est donné abondamment l'occasion de réfléchir sur Christ et Son Œuvre de Libération, sur Sa Mission et Sa Doctrine d'Amour sur la Terre, et à chaque personne de bonne volonté il ne sera pas difficile d’avoir la compréhension pour un problème qui reste un problème seulement tant ce que l'homme ne s'en occupe pas. Celui qui vit dans l'amour sait quelle Force est l'amour, et il sait aussi, que l'Homme Dieu Jésus disposait de Force extraordinaire seulement parce que Son Être était pur Amour. Si les hommes ne doivent pas tomber totalement sans force aux mains du prince du monde, alors ils doivent se conquérir la Force par l'amour, ils doivent suivre Jésus Christ, ils doivent reconnaître Lui et Sa Doctrine, ils doivent observer Ses Commandements qui requièrent seulement l’amour, et il restera victorieux sur toutes les forces du monde, parce qu'il combat avec Jésus Christ, lequel Est et Restera invincible dans toute l'Éternité.

Amen

Aucune chute de Dieu n’est possible pour les Siens

B.D. 3679 from 7 février 1946, taken from Book No. 46

Aucun pouvoir du monde et aucune force du monde inférieur ne pourra Me séparer du cœur des Miens, parce que ceux-ci sont saisis par Mon Amour et ils n'en peuvent jamais plus se détacher. Mon Amour est outre mesure puissant dans Sa Force et chaque pouvoir s’y broie. Donc partout Je peux agir à travers Ma Force d'Amour, il n'y a là aucune chute à craindre, aucune rétrogradation, parce qu'alors les Miens sont aussi dans la connaissance et le savoir fortifie aussi la volonté pour la résistance. Ceux qui ont le but devant les yeux, ne marchent pas dans l'obscurité et donc ils ne se laissent pas enjôler à travers les efforts du monde pour les dévier de la voie. Parce que de l'autre partie, du Règne spirituel, une Main se tend à la rencontre de ceux qui la reconnaissent comme l'affectueuse Main du Père qui veut les sauver et les guider. Et s’ils saisissent avec bonne volonté cette Main alors ils sont intouchables par n'importe quelle force qui a son origine dans Mon adversaire. Et s’ils perdent la vie terrestre, ils la donnent avec bonne volonté, parce qu'alors l'âme est plus proche de Moi que jamais. Les Miens ne vont pas à la ruine, ils ont dépassé l'épreuve de leur vie terrestre, parce qu'ils M'ont trouvé dans la libre volonté et Je ne laisse éternellement plus ce que J'ai une fois reconquis, ce qui était dans l'obscurité et s'est tourné vers Moi dans la libre volonté. Et donc les Miens ne doivent pas être craintifs ni avoir peur d'aucune oppression terrestre, parce que la vie terrestre finit un jour et elle est échangée vraiment contre une belle Vie céleste dans l’Éternité qui les dédommage des milliers de fois pour toutes les misères et les souffrances terrestres. Les Miens doivent seulement croire que Mon Amour les garde dans toute misère et danger du corps et de l'âme. Alors ils passent indemnes à travers les misères terrestres, et le poids chargé sur eux sera pour eux supportable parce qu'il presse le corps seulement pour un temps court, ensuite toute la misère est fini et un sort bienheureux dans l'au-delà prendra la suite. Les Miens doivent toujours être prêts à Me déclarer à haute voix devant le monde, ils doivent être si intimement unis avec Moi qu'ils Me sentent toujours auprès d’eux et donc ils ne peuvent faire aucun pas sans Ma Proximité, sans Ma Présence, sans M’invoquer. Leurs pensées doivent toujours continuellement être tournées vers Moi, ils doivent commencer l'œuvre journalière avec Moi, ils doivent la terminer avec Moi, leurs âmes doivent toujours continuellement Me chercher et être heureuses de pouvoir tendre au dialogue avec Moi. Parce qu'ils sont Miens, ils sont poussés par l'amour du cœur à tendre vers Moi, ils ne peuvent pas sentir autre chose que l'amour, parce qu'ils donnent l’amour et donc ils sont aussi pleins de Ma Force d'Amour qui les pousse toujours plus près de Moi, parce que Mon Amour les attire continuellement. Parce que l'Amour cherche l'unification et si Je saisis les Miens dans Mon Amour, Je ne veux aussi plus jamais les laisser s’éloigner de Moi, et les Miens ressentent l'amour pour Moi comme une Béatitude et ils ne veulent jamais plus se passer de Moi pour une récompense terrestre. Et donc aucun pouvoir terrestre et aucune mauvaise force spirituelle ne sera en mesure de séparer les Miens de Moi, mais ils sont poussés à s'unir toujours plus intimement avec Moi, plus ils sont opprimés de l'extérieur. Et ils seront victorieux, bien qu’ils semblent succomber du point de vue terrestre, bien que tout leur soit enlevé et qu’avec cela leur existence corporelle soit mise en discussion. Je pourvois les Miens et en Vérité mieux que ne peut le faire le monde, Je ne les laisse pas dans la misère et lorsque le temps sera venu, J'enlèverai les Miens de la Terre, pour les guider dans Mon Royaume où toute misère sera finie.

Amen

La libre volonté est la raison de la misère et de l’état spirituel bas

B.D. 3680 from 8 février 1946, taken from Book No. 46

Je fortifie toujours la volonté de l'homme, mais Je ne la force pas. Et ainsi vous voyez une grande misère sur la Terre lorsque vous considérez le bas état spirituel des hommes, sachez que seulement la libre volonté des hommes l'a causée et que Ma Volonté n'est pas participante dans tout ce qui est mauvais. Mais Je laisse aux hommes la liberté de leur volonté et de leurs pensées et J’entrave rarement leurs actes qui se lèvent de leur volonté et de leurs pensées. Parce que sans la liberté de la volonté qui peut certes avoir pour conséquence une chute dans l'abîme le plus profond, duquel une remontée vers le Haut est impossible, l'homme ne peut pas arriver à la perfection, donc sans la liberté de la volonté il ne peut pas s'unir avec Moi ni devenir bienheureux. L'homme se crée lui-même son état, soit sur la Terre comme aussi dans le Règne spirituel. Parce que comme est sa volonté, ainsi est aussi son sort. Si Je lui enlève la liberté de sa volonté, de ses pensées et de ses actes, alors l'homme se trouve au même stade que l'animal qui est sous Ma Loi, qui donc agit comme Je le décide, comme cela correspond aux lois de la nature déterminées par Moi. Et alors dans l’éternité il ne pourrait pas devenir ce qui est son dernier but, un être spirituel parfait qui crée librement, qui agit dans la sagesse et dans l'amour et est bienheureux dans la pleine possession de Ma Force. Si donc d'un coté Je lui offre la plus haute Béatitude, mais que lui dans la libre volonté tende vers l'abîme de l'obscurité, il n'en sera pas entravé et les hommes eux-mêmes devront reconnaître là où peut mener la libre volonté lorsqu’elle est orientée de façon erronée, de manière à les diriger dans l’obscurité de la connaissance d'une existence terrestre manquée en vue de l'Éternité. Mes créatures ont été autrefois procédées de Moi libres, elles ont été le produit de Ma Force d'Amour et avec la possession de la libre volonté comme signe de leur perfection. Mais la libre volonté doit pouvoir se développer dans toutes les directions, l'être spirituel devait avoir la possibilité de la faire devenir active pour chaque but, bon comme aussi mauvais, et donc tourner constamment vers Moi cette volonté s'il voulait être parfait et donc bienheureux. Que maintenant dans la libre volonté il se soit éloigné de Moi parce qu'il s’est laissé influencer par un esprit fort qui avait abusé de sa libre volonté et qui, maintenant, était contre Moi, était un péché, c'est-à-dire un état tourné contre son état de perfection et tourné contre Ma Volonté qui, de toute Éternité, tend seulement au Bien et fait arriver à exécution seulement le Bien. Par conséquent l'être était sorti de l'Ordre divin dans la libre volonté. Et être en dehors de l'Ordre divin signifie aussi être en dehors de la Lumière et de la Force. La substance animique est devenu sombre, c'est-à-dire qu’elle est tombée dans un état de totale non-connaissance. Dans un état de pensées fausses et un obscurcissement total de l'esprit. Et elle est devenu aussi sans défense, c'est-à-dire qu’elle ne pouvait plus être active en créant et en formant selon Mon Ordre éternel, et elle tire seulement sa force de Mon adversaire qui l’utilisait dans un but contraire, pour agir dans une volonté opposée à Moi, pour le bouleversement des pensées et pour influencer la volonté d'autres entités, pour les éloigner de Moi. Et cela avait pour conséquence la relégation de la volonté de la substance animique, pour lui aplanir la voie du retour vers Moi, pour rendre à l'être possible ce retour. Or le retour peut à nouveau avoir lieu seulement dans le stade de la libre volonté et donc Je ne peux pas la limiter à l'homme, même lorsqu’elle agit encore beaucoup contre Ma Volonté, lorsqu’elle fait rage encore beaucoup contre elle-même, contre sa vie spirituelle. Je lui laisse la liberté de la volonté, peu importe quel effet cela aura, mais parfois Je termine par Compassion sa vie terrestre pour lui rendre encore une fois possible de reconnaître sa faiblesse, pour qu'il change sa volonté encore dans l'au-delà. Et ainsi la grande misère spirituelle comme aussi la grande misère terrestre est explicable seulement avec la libre volonté de l’homme qui peut éviter les deux s’il donne la juste direction à cette volonté, s’il tourne sa volonté vers Moi, s’il se soumet totalement à Ma Volonté et entre de nouveau lentement dans son état primordial d’être libre, fort et compénétré de Lumière, où il peut s'activer en créant et en formant selon sa volonté qui, cependant, est aussi toujours la Mienne dès que l'être est parfait.

Amen

Appelez-Moi dans le besoin – la Profondeur de la foi

B.D. 3681 from 9 février 1946, taken from Book No. 46

Dans les instants de besoin vous pouvez toujours M'appeler plein de confiance, et Je serai plus près de vous que jamais. Chaque liaison en pensée vous apporte Ma Proximité, parce que Je Suis un Esprit que vous-mêmes portez en vous dans la mesure la plus minuscule. Et comme votre appel vers Moi vient du plus profond du cœur, c’est l’étincelle d’esprit en vous qui tend vers Moi, l’Esprit Paternel de l’Éternité, qui est inséparable de Moi et que J’attire ainsi vers Moi. Je suis de toute façon toujours près de vous, mais perceptible seulement dans le cas où votre volonté tend consciemment vers Moi et lorsque vous demandez Ma Présence. Et vous sentez Ma Proximité puisque de intérieur vous survient un calme qui a sa motivation dans une solide foi en Moi et dans Mon Aide. Appelez-Moi dans le besoin, et Je veux vous écouter. Dès que vous croyez que Je Suis et que Je vous aime, qu'à Mon Pouvoir et à Ma Volonté rien n’est impossible, et si votre appel vient du cœur et est exempt de doute, attendez l'accomplissement de votre prière, attendez Mon Aide. Et vous serez aidés. Mais chaque doute affaiblit la force de la foi, alors vous rendez l'œuvre de l'esprit en vous impossible, vous l’empêchez de tendre vers Mon Esprit de Père, et il ne peut pas vous fournir la force qui vous afflue de Moi au travers de l’étincelle spirituelle. Je veux appeler Miens Mes fils vraiment croyants, qui ont confiance sans limite dans la Parole et dans le Père, qui se tournent vers Moi dans tout besoin et tout danger, qui ne craignent pas de devenir découragés, parce qu'ils savent être sous la Protection d’un Père affectueux. Cette profondeur dans la foi vous rend très forts dans l'esprit, elle bannit tout besoin terrestre et spirituel, parce qu'une foi inébranlable Me permet d'agir librement et d’avoir une Présence perceptible constante. Alors Je peux agir ouvertement, Je peux faire se lever quelque chose qui semble impossible, parce qu'une profonde foi a pour conséquence une plénitude de force, par lequel l'homme lui-même ou la force spirituelle le rend victorieux de ce qui lui crée sa préoccupation. Croyez, et vous serez toujours aidés, laissez couler en vous Ma Force par votre foi, et l'Esprit en vous vous garantira maintenant la paix et la sécurité, parce que la Force accrue en vous provient de Moi, elle est un Écoulement de Moi-Même, et donc Je Suis Moi-Même en vous et près de vous, selon la force de la foi et de l'intériorité de votre appel à Moi. Tant que vous êtes sur la Terre vous ne pourrez jamais comprendre que Moi-même, l’étincelle spirituelle en vous, l'Amour, la Force et la Lumière, tout cela soit Un, que Moi donc Suis toujours présent, là où l'Esprit en vous peut agir, là où est exercé l’amour et où Je Suis reconnaissable comme Force et Lumière. Parce que si tout cela était pour vous compréhensible, vous ne pourriez plus douter. Mais vous devez vous efforcer de comprendre, et vous devez demander conseil à l'esprit en vous, pour qu'il vous instruise et vous donne une clarification sur ce qui est encore inexplicable pour vous, sur ce que vous ne comprenez pas. Et l'esprit en vous vous instruira. Et de nouveau Je Suis Moi-Même Celui qui vous instruis, Qui veut vous attirer à Moi et Qui vous apporte la Vérité, pour que vous Me trouviez, pour que vos sens soient orientés spirituellement, et que vous désiriez entrer en communication avec l'Esprit du Père. Et alors votre foi deviendra toujours plus intense et plus forte, vous Me reconnaîtrez toujours et continuellement, vous percevrez constamment Ma Présence et vous vous confierez à Moi et à Ma Conduite dans un calme total et vous serez vraiment bien guidés sur cette Terre, vous parcourrez la voie juste qui mène à l'éternelle Patrie et vous atteindrez sûrement votre but.

Amen

Prière dans l'humilité

B.D. 3682 from 10 février 1946, taken from Book No. 46

Pour la juste prière il faut l'humilité du cœur, seulement alors elle Me satisfait, parce que l'humilité envers Moi est aussi une preuve d'amour pour Moi, parce que l'amour ne veut jamais dominer, mais servir. Donc celui qui Me prie avec un sentiment d'amour dans le cœur, pourra se présenter à Moi seulement humblement, Je réponds à son amour et lui donne Ma Grâce. Mais à celui à qui il manque la vraie humilité, sa prière est seulement un appel de peur vers Moi, il Me reconnaît certes dans le cœur, mais il ne M'aime pas, parce que lui-même n'est pas encore devenu amour et parce que lui-même ne porte pas encore l’amour au prochain, il ne peut pas recevoir Mon Amour et Ma Grâce. Cela est aussi souvent la raison pour laquelle les demandes restent inécoutées, en effet J’exige l'humilité du cœur parce qu'elle est la preuve de l'amour pour Moi. L'humilité du cœur exclut toute pensée arrogante, elle exclut l’acte sans amour, parce que l'amour et l’humilité marchent ensemble, mais pas l’un contre l'autre. Donc un cœur humble Me satisfait et Je le couvre avec Ma Grâce et Mon Amour. Une profonde humilité ne se manifeste pas par une attitude extérieure de l'homme, parce que celle-ci M'est toujours une abomination. L'humilité envers Moi se manifeste seulement dans la prière, l'humilité envers le prochain dans l'amour servant au prochain. Des gestes extérieurs simulent souvent l'humilité, tandis que le cœur ne la ressent pas. Mais Je regarde au fond de l'âme, Je ne Me laisse pas duper à travers l'apparence et donc on trouvera rarement un signe de Ma Grâce là où l'apparence de l'humilité est réveillée extérieurement, où le prochain doit la reconnaître dans le comportement, dans une attitude ou des paroles qui sonnent humbles. Je M'occupe seulement de l'humilité du cœur et récompense les hommes qui en font preuve, bien qu’ils s'affirment à l'extérieur et ne déploient aucune soumission. Mais celui qui est actif dans l'amour servant au prochain ne s'élève pas et reste toujours un domestique du Seigneur, parce qu'il s'acquitte de Mon Commandement, il fait comme le Lui a commandé son Seigneur, il se subordonne à Ma Volonté sans y être forcé. Et s'il Me prie ainsi, sa demande sera celle d'un domestique du Seigneur ou bien d'un fils du Père, auquel le fils se subordonne dans l'amour et Lui confie ses préoccupations profondément humblement, il n’exigera pas, mais il demandera, c’est un signe d'humilité, de reconnaissance envers Celui Qui doit satisfaire sa demande, une reconnaissance de Son Pouvoir et de Son Amour, et sa demande ne restera pas inécoutée. Priez de la manière juste et vous devez toujours arriver à l’exaucement, priez mais n’exigez pas, restez profondément humble dans le cœur, pour que Ma Grâce puisse couler sur vous, et sachez que Je n'ai jamais besoin de signes extérieurs, que les signes extérieurs ne Me satisferont jamais, parce qu'ils sont un masque facile pour ceux qui ne sont pas profondément loyaux, qui veulent tromper et dont le cœur perçoit autrement que ce qu’il semble. Donc ne vous occupez pas de ceux-ci et ne les imitez pas, mais servez dans l'amour du prochain et la vraie humilité ornera votre cœur, vous trouverez Ma Complaisance et Je pourrai vous récompenser avec une riche Grâce.

Amen

Écouter les domestiques de Dieu sur la Terre

B.D. 3683 from 11 février 1946, taken from Book No. 46

Laissez-vous instruire, lorsque Mes domestiques viennent à vous en Mon Nom pour vous donner l'annonce de Moi et de Ma Volonté. Ne les rejetez-pas, mais écoutez ce que Je vous dis par eux et occupez-vous en, et cela vous rapportera une très grande Bénédiction. Parce que lorsque Je vous ai parlé une fois et ai trouvé l'écho dans votre cœur, Ma Parole continue à agir en vous. Vous deviendrez réceptifs pour chaque Don spirituel, lorsqu’il vous sera offert dans les temps de misère. Mais ne fermez pas vos cœurs lorsque Je frappe, reconnaissez Mes domestiques comme Mes envoyés qui exécutent seulement Ma Tâche et laissez leurs paroles entrer dans vos cœurs. Moi-même Je vous cherche et si vous écoutez Mes domestiques, vous M’écoutez. Parce que c’est Mon Esprit qui parle à travers eux, ils sont seulement la forme avec laquelle Je M'annonce, parce que vous ne pourriez autrement pas supporter Ma Présence, Ma Parole, tant que vous n'êtes pas encore mûrs dans votre âme. Et Je viendrai toujours de nouveau à votre rencontre dans la Parole, pour guider vos pensées vers Moi, pour orienter vos sens spirituellement et pour vous préparer pour le temps qui arrive où vous pouvez subsister seulement si Je vous nourris et vous abreuve. Parce qu'il y aura une grande sécheresse que Mon Amour veut rendre supportable à ceux qui se tournent vers Moi. Les âmes devront languir, parce que les porteurs de la Vérité seront entravés par le pouvoir mondain pour vous apporter la nourriture. Si vous Me donnez foi et si vous vous fiez à Mon Aide affectueuse, vous serez fortifiés par Moi-Même, Moi-même Je vous offrirai la Nourriture des Cieux et donc laissez-vous d'abord instruire par Mes domestiques en Mon Nom, pour qu'il vous soit possible d’entrer en liaison avec Moi-Même et de recevoir directement la Nourriture du Ciel. Écoutez-les, parce qu'arrivera un temps de misère et il ne laissera personne intouché, même pas vous. Et selon votre volonté vous lui survivrez. Parce que si seulement vous le voulez, Moi-même Je vous donnerai la Force, Je vous parlerai et vous-mêmes pourrez entendre Ma Voix, parce que Je ne laisse sans encouragement aucun de ceux qui les désirent sérieusement et qui, auparavant, se seront formé de sorte qu’ils puissent M’entendre. Et donc Je vous envoie Mes messagers qui vous instruisent, qui vous enseignent et vous annoncent Ma Volonté qui demande seulement l’amour, l’amour pour Moi et pour le prochain. Parce que seulement à travers une activité d'amour vous pouvez vous mettre dans l'état d'entrer en liaison avec Moi-Même pour recevoir Ma Parole. Seulement l'amour vous rend capable de M’entendre, mais Ma Parole sera indispensable dans le temps qui arrive. Elle sera la juste Nourriture et la juste Boisson dans le temps de la sécheresse vers laquelle vous allez à la rencontre et votre âme en aura faim et soif et elle sera rassasiée selon son désir. Écoutez Mes domestiques et ne laissez pas retentir outre vos oreilles leur discours avec indifférence, réfléchissez sur tout ce qu’ils vous disent et sachez qu'ils sont actifs seulement sur Mon Ordre, que Moi-même Je vous les envoie pour vous préparer, pour que vous n'ayez pas à languir lorsque la grande misère surgira. Mon Amour ne veut pas que vous souffriez et il vous expose toujours de nouveau la voie vers Moi, vous pouvez recevoir la Parole qui vous donne Force et Lumière, pour que vous puissiez dépasser la dernière lutte sur cette Terre qui demandera une grande Force. Écoutez et vous vous acquitterez de Ma Volonté et votre âme sortira indemne de cette lutte et la fin ne devra pas vous effrayer.

Amen

Tentations

B.D. 3684 from 12 février 1946, taken from Book No. 46

Ne tombez pas victime des tentations qui s'approchent de vous toujours de nouveau au travers de Ma Concession. L'ennemi de vos âmes s’efforce continuellement pour vous conquérir pour lui, et il vous met toujours de nouveau des pièges dans lesquels vous devez vous emmêler, il cherche à vous faire tomber en sachant que vous pourrez difficilement vous relever et qu'ensuite il pourra exploiter pour lui vos faiblesses. Et Je n'entrave pas son intention, parce que Je lui ai concédé un certain pouvoir sur vos âmes dans le stade comme homme, parce que vous devez vous décider dans la libre volonté mais Je peux vous libérer de son pouvoir avec Mon Aide et Ma Grâce. Je permets son action, mais Je vous avertis et vous mets en garde continuellement, pour que vous prêtiez résistance et soyez attentifs et que vous ne vous éloignez pas de Moi, pour que Je puisse vous aider en tout temps, lorsque vous M'invoquez pour de l’Aide et demandez Mon Aide. La Force pour la résistance est toujours à votre disposition, donc exploitez-la aussi, venez à Moi dans tout malaise corporel et spirituel, pour que Je vous assiste, et ne vous laisse pas sans résistance à Mon adversaire, parce que seulement au moyen de la lutte vous marchez vers le Haut, seulement au moyen de la lutte vous serez trempés et supérieurs à l'ennemi. Vous pouvez recevoir la Force de Moi à chaque instant et l'employer contre lui, et vous resterez victorieux, parce que votre volonté se détournera de Mon adversaire. Et vous ne deviendrez pas faibles dans la foi et l’effroi, pour combien menaçantes les tentations se présenteront à vous. Celles-ci sont son arme pour vous rendre découragé, pour paralyser votre résistance ; mais vous devez savoir, qu'il y en a Un Qui peut vous donner la Force en Plénitude, et donc vous ne devez craindre aucune tentation, bien qu’elles se présentent à vous avec évidence. Seulement la volonté pour la victoire doit vous animer, alors vous vaincrez, mais la volonté doit être sérieuse. Vous êtes continuellement entourés de forces mauvaises qui veulent provoquer votre ruine spirituelle, mais vous avez aussi constamment des aides à votre coté, qui proviennent du Règne de la Lumière, qui vous assistent en vous apportant de l'aide sur Mon Ordre, si seulement vous M'invoquez. Et à celles-ci vous devez quotidiennement vous recommander, laissez-les être votre protecteur au moyen de votre volonté et de votre dévouement à Moi et à tout le spirituel lumineux, qui est intimement relié avec Moi et donc œuvre aussi dans Ma volonté. Faites en sorte qu’il vous pourvoit, et transmettez-leur mentalement le poids qui vous écrasent, et vous percevrez l'allègement, vous ne serez plus hésitants, vous ferez face à chaque tentation avec calme et équilibre et donc vous les dépasserez. Vous êtes certains de Ma Protection continue et de Mon Aide, parce que même si J'ai concédé à Mon adversaire un pouvoir sur vous, vous avez à votre disposition la Force dans la même mesure, parce que Moi aussi Je veux vous conquérir, et Mon But est vraiment le juste. Seulement à cause de votre liberté de volonté Je permets la lutte et les tentations de la part de l'adversaire, parce que seulement dans la liberté de volonté vous pouvez atteindre le but de devenir parfait et donc bienheureux dans toute l'Éternité.

Amen

Sérieux examens de la Vérité

B.D. 3685 from 13 février 1946, taken from Book No. 46

Posez-vous sérieusement la question si et comment vous vous acquittez de Ma Volonté et seulement alors jugez de la valeur de Ma Parole qui vous est offerte comme Mon Don de Grâce. Parce que votre capacité de jugement dépend du degré de maturité de votre âme et celle-ci dépend de nouveau de l’accomplissement de Ma Volonté et de Mes Commandements que Je vous ai donné pour vous mener à la maturité spirituelle. Un homme qui n'a pas encore atteint un degré déterminé de maturité, est encore faible dans sa Force de connaissance, il ne peut pas distinguer la Vérité du mensonge, il ne peut pas la reconnaître comme telle, parce que la non-connaissance est le signe de reconnaissance de la mort, parce que la non-connaissance et le savoir défectueux signifie l’obscurité spirituelle dans laquelle l'être est tombé à travers le péché d'autrefois du fait de sa rébellion contre Moi. Et Je veux guider l'être de cette obscurité de nouveau dans la Lumière, Je veux l'aider à se former, et que son état de non-connaissance se change en celui de connaissance. Je veux l'aider à augmenter son degré de maturité et pour cela Je lui donne en main les moyens. Je lui apporte Ma Parole qui lui annonce Ma Volonté et Je lui offre en même temps la très pure Vérité. Si maintenant l'homme s'acquitte de Ma Volonté, alors il reconnaît aussi la Vérité comme telle et donc en premier lieu sa volonté doit devenir sérieusement active, celle-ci doit être forte dans le cœur, et ne pas se manifester seulement par des mots ou des pensées fugitives, parce qu'une volonté apparente ne mène pas au succès, elle ne procure à l'âme aucun degré de maturité supérieure et donc même pas la Force de connaissance. Mais Je regarde dans le cœur, Je sais la volonté de chaque homme, J’aide là où il est faible, dès que Je ne Me heurte à aucune résistance, parce que la moindre résistance est une entrave pour Mon Action, pour la transmission de Ma Force, pour pouvoir porter à l'exécution la volonté. L'homme doit lui-même vouloir sérieusement mûrir dans son âme, il doit vivre selon Ma Volonté et demander Mon Soutien du plus profond du cœur. La sérieuse volonté est la plus sûre garantie que lui-même arrive à la connaissance de la Vérité, parce que dans le même degré avec lequel il travaille sur lui, sa capacité de jugement augmentera aussi et donc sa faculté de reconnaître le patrimoine spirituel offert par Moi, et donc d'exclure l'erreur et de s’en libérer. Et l'homme qui s’efforce de vivre dans Ma Volonté, conquerra aussi une pleine confiance dans le Donateur de la Vérité, il lui sera compréhensible que Moi, en tant que l'éternelle Vérité Même, Je ne veuille pas laisser marcher dans l'erreur Mes créatures, parce que Je Suis aussi l'Amour Même, il lui sera compréhensible qu'un fils terrestre qui désire la Vérité ne la demande pas en vain, c’est pourquoi Je satisfais sa demande et le pourvois pleinement avec la Vérité, sinon comme devrais-Je montrer autrement Mon Amour ? Serait-ce en refusant le meilleur à un fils qui le demande, en refusant la pure Vérité qui est l'unique voie qui mène à Moi, à la Vie éternelle ? Pensez à cela, qu’il y en a seulement Un Qui peut vous donner la Vérité et que cet Un est outre mesure affectueux et juste, Il prodigue selon la dignité et le désir et celui qui veut posséder la Vérité, qui la désire sérieusement, doit d'abord se former lui-même de sorte d’être digne d'un Don offert par Moi-Même. Certes, elle peut arriver à l'homme partout et sous quelque forme que ce soit, à travers la Parole et l’Ecriture, mais l'apport de la pure Vérité doit toujours être précédé de la dignité et du désir pour la Vérité. Et donc examinez-vous sérieusement jusqu'où vous correspondez à Mon exigence, jusqu'où Ma Volonté et exécutée et examinée dans le cœur, et pas seulement intellectuellement ou bien avec des mots vides. Et si vous voulez sérieusement, vous reconnaîtrez clairement et limpidement là où vous est offerte la Vérité ou l'erreur.

Amen

Examen sérieux et volonté pour la Vérité

B.D. 3686 from 14 février 1946, taken from Book No. 46

Tout savoir doit d'abord être examiné avant d’être accepté comme parfait patrimoine spirituel, donc agréé en tant que propriété propre. Une sérieuse volonté de posséder la Vérité doit être à la base de cet examen. Donc l'homme doit se tourner vers Moi en tant que l'éternelle Vérité Même et Me demander que J'éclaire son esprit, que J’oriente ses pensées dans la juste direction et que son esprit ait la faculté de saisir et de juger. Il ne sera pas vraiment guidé par Moi dans l'erreur, s'il désire la Vérité. Vous devez vous rappeler que Mon But est toujours et dans l’éternité, de guider Mes créatures dans la Vérité et que l'homme peut être certain de la Vérité de ce qu’il reçoit si seulement sa volonté y tend. J'ai seulement besoin de sa volonté pour lui guider la Vérité. Mais là où cette volonté n'est pas sérieuse, là où maintenant elle est remplacée par des mots et où le désir pour la Vérité n'est pas reconnaissable par Moi Qui suis capable de regarder dans l’angle le plus reculé du cœur, là l'homme exécutera difficilement un examen et donc il ne pourra pas être dans la pleine possession de Ma Vérité. Tout le patrimoine spirituel lui est accessible, s’il ne se défend pas contre les doctrines erronées, s’il ne reconnaît pas la Vérité comme telle ; s’il se laisse pousser dans la direction spirituelle par tradition et reste inactif dans la recherche de sa valeur. Mais un jour il devra rendre compte pour ses pensées et sa volonté, parce qu'il a laissé passer inutilement le Don de l'esprit et ainsi il s’est empêché à lui-même la remonté spirituelle. Il ne pourra pas s'excuser par une consciencieuse observance des Commandements qui lui ont été donnés, mais le juste rapport envers le Père de l'Éternité donne à chaque homme la connaissance de sa tâche terrestre et si donc l'homme a établi le juste rapport avec Moi, il mettra Moi-Même et Ma Volonté devant les commandements de ceux qui se considèrent comme Mes représentants sur la Terre. Il donnera plus de foi à Mes Paroles, parce que J'agis sur les pensées de ceux veulent être Mes vrais fils, pour les guider à la rencontre de la Vérité. J'ai seulement besoin de la sérieuse volonté de l'homme. Si celle-ci est tournée vers Moi, alors vite l'homme se sentira comme Mon fils et accueillera promptement et dans la gratitude chaque Don de la Main du Père affectueux, il préférera se faire récompenser par Moi que par ceux qui s'appellent Mes représentants sur la Terre, parce que le cœur d'un vrai fils pousse toujours à la rencontre du Cœur du Père, il parcourt directement sa voie et il ne cherche pas à atteindre par des chemins détournés l'Amour et la Bonté du Père. Je viendrai toujours à sa rencontre, pour qu’il soit en mesure de Me trouver facilement. Et que pourrais-Je offrir à Mon fils de mieux que la très pure Vérité ? Rappelez-vous de cela, vous les hommes qui n'avez pas encore établi le contact direct avec Moi, vous qui êtes encore trop attaché aux formes extérieures et qui n'êtes pas en mesure de les abandonner, rappelez-vous, que vous ne pouvez pas Me trouver dans la coquille extérieure mais Je veux être reconnu par vous-mêmes, et ensuite être toujours présent pour vous. Laissez devenir active votre esprit et prenez mentalement position sur le savoir qui vous arrive de l'extérieur. Invoquez-Moi pour le Soutien. Je vous aiderai à reconnaître le vrai et le juste et Je vous libérerai de l'erreur, parce que seulement la pure Vérité vous guidera vers Moi, seulement la pure Vérité vous procurera la Vie éternelle. Donc cherchez avec ferveur à être dans la Vérité, si vous voulez devenir bienheureux.

Amen